
 

 

 

 
 

WEIHNACHTEN 2020 
SONDERAUSGABE 

 
Ines Evalonja von Eden 



 

Vorwort 
 
DIE BEFREIUNG DER MUTTER ERDE und der 
Menschheit mit Vater Sonne durch die 
GESAMTNATUR ist wichtigst. 
 
So hat sich DIE LEBENSEELE entschieden für 
uns - KURZFRISTIG – ein EXTRA BUCH von 
WEIHNACHTEN 2020 zu erstellen. Das ist 
so, weil es FÜR INES EVALONJA das erste 
Weihnachten ist, AN DEM SIE NICHT MEHR 
TEILNIMMT und mitmacht bei alle dem, was 
NIE RICHTIG GEWESEN IST ! 
 



 

Was man alles an FALSCHHEIT geschrieben 
hatte, um DIE MENSCHHEIT zu versklaven, 
wurde bereits schon geschrieben in den vielen 
anderen Büchern von Ines Evalonja! Doch es 
ist manchmal wichtig, DREI TAGE so ganz 
extra das sein zu lassen, was sie sind: ABSOLUT 
WICHTIG UND HAUPTSÄCHLICH und/oder 
absolut unwichtig und NEBENSÄCHLICH! 
 
EIN BRIEF konnte schon immer EIN 
GANZES FAMILIENSCHICKSAL verändern 
UND AUCH AUSLÖSCHEN! Darum gerade 
geht es nur noch. DIE FAMILIE VON EDEN 
war niemals mehr in der Möglichkeit auf der 
Erde als FAMILIE WIEDER MITEINANDER 



 

ZU LEBEN und Ines Evalonja durfte noch nie 
diese HOHE EDENLIEBE mit einem 
Seelengefährten erleben UND HAT AUCH 
NOCH NIE EIN EDENKIND empfangen. 
DAS IST, worum es WEIHNACHTEN immer 
schon gegangen gewesen ist! DIE HEILIGSTE 
FAMILIE – die, die mit der Natur „spricht“ – 
wurde zu etwas gemacht, was niemandem 
gewünscht bleibt! 
 
So ist das schon genug als Vorwort! 
 
In Liebe 
Familie von Eden 
schriftführend Ines Evalonja 



 

DIE GESCHÄFTE hatten in Deutschland bis 12 
UHR MITTAGS auf am 24.12. … morgen ist 
das auch so! ZUFALL? NEIN, es gibt im 
Weltgefüge keine Zufälle! 12-24-12 WIE 
VIEL WIRD NOCH EINGENOMMEN und 
wie viel weggeworfen? BEI SCHREIBERS war 
noch ein kläglicher Rest von der NIE 
FRISCHEN TÄGLICHEN WARE! Da geht 
man ALS MENSCH nicht mehr hin und das 
WEIHNACHTSZEUG hatten schon lange 
ALLE AUFGWECKTEN über – also satt!!! 
 
FRISCHE UND QUALITÄT gehört ins LEBEN 
– das ist in EDEN ohnehin so. NIEMAND 
KANN DAS, was EDEN kann und wir 



 

Menschen wissen das! Wir ließen uns 
vorbereiten durch die Natur und sind IN 
DANK wie nie zuvor in unserem uns 
bekannten Leben!!! 
 
WO SIND ALL DIE SUPERREICHEN und DIE 
POLITIKER UND MASKENverursacher UND 
NATURSCHADENverursacher 2020? UNSER 
EUROPA ist das BELIEBTESTE ZIEL 
geblieben…. BENOMMEN haben sich DIESE 
NIE VORNEHM und angenehm genug, UM 
UNSEREN EDLEN UND WICHTIGEN 
ANSPRÜCHEN ZU GENÜGEN. MENSCHEN 
BRAUCHT ES AUF DER ERDE und NUR 



 

MENSCHEN sollen noch in den 
SCHÖNSTEN LANDSCHAFTEN LEBEN!!! 
 
EINE WELTvernetzte sagte zu einer ALTEN: 
Geheime Post hast Du erhalten! Na na na … 
ohne Absender… 
 
KEINE POST IST JE OHNE ABSENDER 
GEWESEN und geheim eben auch nicht. 
ENDLICH SCHLUSS MIT ALL DEM sinnlosen 
Gerede und den VERSETZUNGSversuchen! 
GEHEIME GEHEIMSACHE – leben SIE MIT 
DIESEM ULK UND FEZ noch das kleine 
Weilchen, bis DAS NETZWERK sich bei 
IHNEN VOLL und GANZ zeigt! 



 

Noch eine ROSE um 23:44… weil man 
MUTTI zu Ines Evalonja sandte, um ihr zu 
sagen, DASS ES MITTERNACHT SEI und sie 
doch SCHLAFEN soll! 

 
 



 

INES EVALONJA ist keine SCHLÄFERIN! 
Ines Evalonja IST MENSCH GEWORDEN für 
die EDENLIEBE und IN DER EDENLIEBE! Die 
TÜR IST ZU ZUR WELT! Die MENSCHHEIT 
IST SICHER MIT ERDE UND SONNE in der 
Gesamtnatur und WIR SEHEN ZUM 
KOMMENDEN schon in lieblicher 
EDENFREUDE! Auch Mutti wird dabei sein 
mit genug Geld und mit LIEBENDEN 
MENSCHEN, die sie so annehmen, wie sie 
angenommen werden soll wegen des 
AUFGEBÜRDETEN, zu überwindenden 
Schicksals. MENSCHEN WISSEN, wofür 
DANK nicht erniedrigend wirkt! 
 



 

„ES IST ALLES GANZ EGAL…“ sagte Ines 
Evalonja`s Mund gerade beim ERINNERTEN 
HEUTE im KLEINGARTENspektrum. DAS 
STIMMT FÜR UNS MENSCHEN! DIE WELT 
ist uns egal geworden und wie diese uns 
ansehen müssen und denken. WIR WISSEN 
WAS EDEN IST UND GIBT und was wir sind 
und gaben und noch geben möchten! 
 
DIE WELT HAT NICHTS UND IST NICHTS!!! 
 
EDEN HAT ALLES UND IST ALLES für uns 
MENSCHEN! 



 

 
 
DIESE BEIDEN sind in der Vase verblüht und 
wären es auch IN DER KÄLTE. Diese waren in 
Freude gefunden und ein WEILCHEN in der 
Wärme EINES MENSCHEN geblieben. 



 

EDEN WIRD ANDERS, so wie auch wir 
Menschen anders werden. DOCH IN EDEN 
SIND WIR NUR MIT DENEN, die fühlen wie 
wir und EMPFANGEN WIE WIR und LEBEN 
WIE WIR und das sind WIR ZWEI 
MENSCHEN… und die noch, die uns 
ZUERST GEBOREN hatten – wann auch 
immer das gewesen ist UND DIE BEIDEN 
KINDER, von denen NUR EINES, das 
UNSERE ist! 
 
ES IST NICHT MITTERnacht gewesen, als 
Mutti sagen musste, dass es das ist. EDEN hat 
derlei nicht und auch keine Nacht und 



 

Nachtgedanken! Alles erlöst sich FÜR UNS 
MENSCHEN! 
 
NOCH VIER MINUTEN… wie dumm doch 
all die Rituale und Traditionen gewesen. INES 
EVALONJA hatte auch letztes Jahr NICHT 
SILVESTER GEFEIERT! Und AUF DER ERDE 
ist es immer so gewesen, DASS 
UNAUFHÖRLICH DIESER RIESIGE LÄRM 
und das WIDERWÄRTIGE PARTYvolk der 
SÜNDE fröhnte an den 
WELTZEITknotenpunkten! 
 
FÜR UNS MENSCHEN IST SCHON 
EDENLEBEN und keine Weltzeit und keine 



 

Feierei – DAS IST EDEL UND FEIN UND 
NUR GUT!  
 
WELTWEIHNACHTEN 2020 – was 
SCHLIMM DARAN IST? Einfach ALLES! 
DIESE LÜGENmaschinerie und das 
TECHNIKtool, dass MUTTI singen ließ 
„FRIEDE SEI ÜBERALL“ mit lauter 
FERNSEHtechnik und dem eigenen Mund. 
DOCH ES IST EBEN ALLES ANDERS, seit WIR 
MENSCHEN alles das begreifen UND FÜR 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE und 
mit der GESAMTNATUR unser LEBEN wieder 
erinnern und nichts Besseres und Wichtigeres 
zu tun haben, als ALLES WICHTIGES UND 



 

WESENTLICHE ZU BERICHTEN und auch zu 
fotografieren UM DIESE MEGAFIESEN 
offensichtlich werden zu lassen, die KÖRPER 
benutzen, um MENSCHEN ZU VERLETZEN 
UND ZU ERNIEDRIGEN! Die Antworten der 
Natur werden kommen UND IMMER SIND 
WIEDER ERINNERUNGEN, was man in der 
WEIHNACHTSZEIT DER VERGANGENHEIT 
so alles getan hatte!!! 
 
NUN IST RUHE – die Natur hat geholfen, 
SEIT INES EVALONJA WIEDER IN DER 
WOHNUNG IST, dass CHRISTAS Körper 
diese SCHMACH nicht ertragen muss UND 
INES EVALONJA das Gejaule nicht! 



 

HERR GERHARD SCHÖNE – gefeierter und 
bezahlter Liedermacher – stolzierte 
UNGEPFLEGT mit WELTmutti und 
WELTchildschar VOM PRUNKHAUS mit 
großem Grundstück UND KLAMPFE an Ines 
Evalonja vorbei! DIESE LEBEN IN SÜNDE und 
haben doch DENNOCH so viel mehr als all 
die BESTEN MENSCHEN BISHER! Das kann 
so nicht bleiben! DIESE SIND AUCH 
TEILNEHMEND AM LIONS-club… und „SIE“ 
ging von der Seite eines Childs an die 
SICHTLICHE HANDVERKETTUNG DES 
SCHWARZEN GEKLEIDETEN TYPEN! Wir 
Menschen müssen sichtlich halten, WORAN 
MAN UNMENSCHEN und NICHTSNUTZE 



 

erkennt  - so nett diese auch dreinschaun… 
SCHAUSPIELSCHULE!!! Diese geschieht über 
das ROBOTSYSTEM, ohne dass es bemerkt 
werden könnte! DIE NATUR BRAUCHT 
RUHE UND NIE MEHR 
WEIHNACHTSLIEDER und verkettende 
WORTGEFÜGE!!! Selbst der Anblick von nur 
einer Worldfamily ist unausstehlich und 
vernetzte zu DEN KELLYS und 
„ENGELMENSCH“, was wieder EINE DIESER 
FRECHHEITEN IST, dass man ENGEL und 
MENSCH in einem SONG zusammenfasste 
und so DAS VERNETZEN AN DEN EWIGEN 
STERBENDEN, der UNSTERBLICH IST! 
 



 

BESSER WIRD ES NUR DURCH 
EHRLICHKEIT und die kommt von allein, 
JEDOCH NICHT DAS NEUE LEBEN UND 
GEFÜHL UND VERÄNDERUNG! 
 
GESCHENKETÜTEN standen im Morgen erst 
im WELTempfangszimmer von Mutti – wo 
schon früh TV angeschaltet wurde: 
Schneebedckte Hügel mit SKIlift und auch 
mal SALZBURG VON OBEN mit all den 
UNNATÜRLICHEN PARKS und 
STEINgebilden! ALLES NICHT GUT, GAR 
NICHT GUT! Als Ines Evalonja vom schönen 
Spaziergang gekommen ist – NATÜRLICHEN 
DIE GESCHÄFTE hatten in Deutschland bis 12 



 

UHR MITTAGS auf am 24.12. … morgen ist 
das auch so! ZUFALL? NEIN, es gibt im 
Weltgefüge keine Zufälle! 12-24-12 WIE 
VIEL WIRD NOCH EINGENOMMEN und 
wie viel weggeworfen? BEI SCHREIBERS war 
noch ein kläglicher Rest von der NIE 
FRISCHEN TÄGLICHEN WARE! Da geht 
man ALS MENSCH nicht mehr hin und das 
WEIHNACHTSZEUG hatten schon lange 
ALLE AUFGWECKTEN über – also satt!!! 
 
FRISCHE UND QUALITÄT gehört ins LEBEN 
– das ist in EDEN ohnehin so. NIEMAND 
KANN DAS, was EDEN kann und wir 
Menschen wissen das! Wir ließen uns 



 

vorbereiten durch die Natur und sind IN 
DANK wie nie zuvor in unserem uns 
bekannten Leben!!! 
 
WO SIND ALL DIE SUPERREICHEN und DIE 
POLITIKER UND MASKENverursacher UND 
NATURSCHADENverursacher 2020? UNSER 
EUROPA ist das BELIEBTESTE ZIEL 
geblieben…. BENOMMEN haben sich DIESE 
NIE VORNEHM und angenehm genug, UM 
UNSEREN EDLEN UND WICHTIGEN 
ANSPRÜCHEN ZU GENÜGEN. MENSCHEN 
BRAUCHT ES AUF DER ERDE und NUR 
MENSCHEN sollen noch in den 
SCHÖNSTEN LANDSCHAFTEN LEBEN!!! 



 

 
EINE WELTvernetzte sagte zu einer ALTEN: 
Geheime Post hast Du erhalten! Na na na … 
ohne Absender… 
 
KEINE POST IST JE OHNE ABSENDER 
GEWESEN und geheim eben auch nicht. 
ENDLICH SCHLUSS MIT ALL DEM sinnlosen 
Gerede und den VERSETZUNGSversuchen! 
GEHEIME GEHEIMSACHE – leben SIE MIT 
DIESEM ULK UND FEZ noch das kleine 
Weilchen, bis DAS NETZWERK sich bei 
IHNEN VOLL und GANZ zeigt! 
 



 

Noch eine ROSE um 23:44… weil man 
MUTTI zu Ines Evalonja sandte, um ihr zu 
sagen, DASS ES MITTERNACHT SEI und sie 
doch SCHLAFEN soll! 

 
 



 

INES EVALONJA ist keine SCHLÄFERIN! 
Ines Evalonja IST MENSCH GEWORDEN für 
die EDENLIEBE und IN DER EDENLIEBE! Die 
TÜR IST ZU ZUR WELT! Die MENSCHHEIT 
IST SICHER MIT ERDE UND SONNE in der 
Gesamtnatur und WIR SEHEN ZUM 
KOMMENDEN schon in lieblicher 
EDENFREUDE! Auch Mutti wird dabei sein 
mit genug Geld und mit LIEBENDEN 
MENSCHEN, die sie so annehmen, wie sie 
angenommen werden soll wegen des 
AUFGEBÜRDETEN, zu überwindenden 
Schicksals. MENSCHEN WISSEN, wofür 
DANK nicht erniedrigend wirkt! 
 



 

„ES IST ALLES GANZ EGAL…“ sagte Ines 
Evalonja`s Mund gerade beim ERINNERTEN 
HEUTE im KLEINGARTENspektrum. DAS 
STIMMT FÜR UNS MENSCHEN! DIE WELT 
ist uns egal geworden und wie diese uns 
ansehen müssen und denken. WIR WISSEN 
WAS EDEN IST UND GIBT und was wir sind 
und gaben und noch geben möchten! 
 
DIE WELT HAT NICHTS UND IST NICHTS!!! 
 
EDEN HAT ALLES UND IST ALLES für uns 
MENSCHEN! 



 

 
 
DIESE BEIDEN sind in der Vase verblüht und 
wären es auch IN DER KÄLTE. Diese waren in 
Freude gefunden und ein WEILCHEN in der 
Wärme EINES MENSCHEN geblieben. 



 

EDEN WIRD ANDERS, so wie auch wir 
Menschen anders werden. DOCH IN EDEN 
SIND WIR NUR MIT DENEN, die fühlen wie 
wir und EMPFANGEN WIE WIR und LEBEN 
WIE WIR und das sind WIR ZWEI 
MENSCHEN… und die noch, die uns 
ZUERST GEBOREN hatten – wann auch 
immer das gewesen ist UND DIE BEIDEN 
KINDER, von denen NUR EINES, das 
UNSERE ist! 
 
ES IST NICHT MITTERnacht gewesen, als 
Mutti sagen musste, dass es das ist. EDEN hat 
derlei nicht und auch keine Nacht und 



 

Nachtgedanken! Alles erlöst sich FÜR UNS 
MENSCHEN! 
 
NOCH VIER MINUTEN… wie dumm doch 
all die Rituale und Traditionen gewesen. INES 
EVALONJA hatte auch letztes Jahr NICHT 
SILVESTER GEFEIERT! Und AUF DER ERDE 
ist es immer so gewesen, DASS 
UNAUFHÖRLICH DIESER RIESIGE LÄRM 
und das WIDERWÄRTIGE PARTYvolk der 
SÜNDE fröhnte an den 
WELTZEITknotenpunkten! 
 
FÜR UNS MENSCHEN IST SCHON 
EDENLEBEN und keine Weltzeit und keine 



 

Feierei – DAS IST EDEL UND FEIN UND 
NUR GUT!  
 
WELTWEIHNACHTEN 2020 – was 
SCHLIMM DARAN IST? Einfach ALLES! 
DIESE LÜGENmaschinerie und das 
TECHNIKtool, dass MUTTI singen ließ 
„FRIEDE SEI ÜBERALL“ mit lauter 
FERNSEHtechnik und dem eigenen Mund. 
DOCH ES IST EBEN ALLES ANDERS, seit WIR 
MENSCHEN alles das begreifen UND FÜR 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE und 
mit der GESAMTNATUR unser LEBEN wieder 
erinnern und nichts Besseres und Wichtigeres 
zu tun haben, als ALLES WICHTIGES UND 



 

WESENTLICHE ZU BERICHTEN und auch zu 
fotografieren UM DIESE MEGAFIESEN 
offensichtlich werden zu lassen, die KÖRPER 
benutzen, um MENSCHEN ZU VERLETZEN 
UND ZU ERNIEDRIGEN! Die Antworten der 
Natur werden kommen UND IMMER SIND 
WIEDER ERINNERUNGEN, was man in der 
WEIHNACHTSZEIT DER VERGANGENHEIT 
so alles getan hatte!!! 
 
NUN IST RUHE – die Natur hat geholfen, 
SEIT INES EVALONJA WIEDER IN DER 
WOHNUNG IST, dass CHRISTAS Körper 
diese SCHMACH nicht ertragen muss UND 
INES EVALONJA das Gejaule nicht! 



 

 
HERR GERHARD SCHÖNE – gefeierter und 
bezahlter Liedermacher – stolzierte 
UNGEPFLEGT mit WELTmutti und 
WELTchildschar VOM PRUNKHAUS mit 
großem Grundstück UND KLAMPFE an Ines 
Evalonja vorbei! DIESE LEBEN IN SÜNDE und 
haben doch DENNOCH so viel mehr als all 
die BESTEN MENSCHEN BISHER! Das kann 
so nicht bleiben! DIESE SIND AUCH 
TEILNEHMEND AM LIONS-club… und „SIE“ 
ging von der Seite eines Childs an die 
SICHTLICHE HANDVERKETTUNG DES 
SCHWARZEN GEKLEIDETEN TYPEN! Wir 
Menschen müssen sichtlich halten, WORAN 



 

MAN UNMENSCHEN und NICHTSNUTZE 
erkennt  - so nett diese auch dreinschaun… 
SCHAUSPIELSCHULE!!! Diese geschieht über 
das ROBOTSYSTEM, ohne dass es bemerkt 
werden könnte! DIE NATUR BRAUCHT 
RUHE UND NIE MEHR 
WEIHNACHTSLIEDER und verkettende 
WORTGEFÜGE!!! Selbst der Anblick von nur 
einer Worldfamily ist unausstehlich und 
vernetzte zu DEN KELLYS und 
„ENGELMENSCH“, was wieder EINE DIESER 
FRECHHEITEN IST, dass man ENGEL und 
MENSCH in einem SONG zusammenfasste 
und so DAS VERNETZEN AN DEN EWIGEN 
STERBENDEN, der UNSTERBLICH IST! 



 

BESSER WIRD ES NUR DURCH 
EHRLICHKEIT und die kommt von allein, 
JEDOCH NICHT DAS NEUE LEBEN UND 
GEFÜHL UND VERÄNDERUNG! 
 
GESCHENKETÜTEN standen im Morgen erst 
im WELTempfangszimmer von Mutti – wo 
schon früh TV angeschaltet wurde: 
Schneebedckte Hügel mit SKIlift und auch 
mal SALZBURG VON OBEN mit all den 
UNNATÜRLICHEN PARKS und 
STEINgebilden! ALLES NICHT GUT, GAR 
NICHT GUT! Als Ines Evalonja vom schönen 
Spaziergang gekommen ist – NATÜRLICHEN 
LICHT VON VATER SONNE – ist ein BRIEF 



 

DER RAIBA dagewesen, wo es um die 
EINLAGEGRENZE GEHT. Daher kommt es 
ALS BEWEIS für die, die Geld haben… MEHR 
GIBT’S NICHT! Und es sind DIE BEIDEN 
GESCHENKETÜTEN nun IM 
BLUMENRAUM gewesen  - also hat „ER“ 
wieder unerlaubter Weise DIE SCHWELLE 
übertreten. WAS IN DEN TÜTEN IST, IST 
UNVERSCHÄMT und da wir IMMER 
WISSEN, dass diese AUSWAHL woanders her 
gekommen ist, als von denen, von denen man 
denken lässt, woher diese UNNÜTZEN Gaben 
sind, bleibt nun IMMER DER WELT der 
„BONBON“ vom SCHLUSS, den die Welt sich 
MIT DEM SELBST selbst kreiert hat! 



 

SELBSTbeHERRschung und 
SELBSTverleugnung und 
SELBSTwahrnehmung und SELBSTbedienung 
sind wiedER vier Worte zusammengesetzt 
nur, zur ALLES 
ERINNERN_PFADbeschreibung! 
 
14:00 (2 h) – TELEFONLÄUTEN… 
„Ich mache es mir gemütlich…“ ließ man 
Mutti sagen. DOCH DAS IST NICHT 
GEMÜTLICH und wenn, dann gehört ALLES 
DAS NUR ZUR WELT NOCH! LEBEN IST 
LEBEN und LEBEN GEHÖRT DEN 
MENSCHEN UND DER NATUR NUR! Nicht 
einmal weitergeben möchte INES 



 

EVALONJA das Geschenkte – es ist wieder 
bei MUTTI und so hat Ines Evalonja nichts 
bekommen! DOCH VON DER NATUR HAT 
INES EVALONJA ALLES BEKOMMEN – 
auch die Freude, VOM FEIND nichts 
anzunehmen. HERR und DAME und 
WELTchilds werden erinnert, WIE ETWAS 
IST, wenn es so GANZ anders ist! JEDER für 
sich und alle in ganz eigener Art! WELCHE 
SORTE TYP sind SIE? 
 
ZUERST DER BRIEF FÜR DIE, die sich so 
immens viel einbildeten AUF BESITZ UND 
GELD, daß diesen NIE GEHÖRTE! 



 

DIE WELT IST AUF SCHMAROTZERTUM 
aufgebaut worden UND DAS HAT EDEN 
BEINAHE DAS KOMPLETTleben gekostet 
mit uns Menschen. DAS KONNTE UND 
KANN nicht beiseite gelassen werden und 
bleiben – ALLES BRAUCHTE UND 
BRAUCHT ABSOLUTE EINDEUTIGE 
Aufklärung, damit NUR NOCH MENSCHEN 
auf der Erde sind. MENSCHEN LEBEN 
NICHT WIE DIE ANDEREN und verleugnen 
und tun so, als wäre WAHRHEIT NICHT 
WAHR! Die Stadt ist leer und die Natur 
auch… BIS AUF WENIGE, die entweder DAS 
SYSTEM rausschickt ODER ES SIND 
MENSCHEN IM LICHT DES 



 

SONNENVATERS um erinnert zu sein, WAS 
WICHTIG IST UND BLEIBT! MENSCHEN 
BLEIBT DIE NATUR EINZIG WICHTIGST und 
alles andere ergibt sich nach und nach! SO 
SIND DIE GESCHENKE IN DER NATUR 
wesentlich wichtiger und SCHÖNERER als 
diese unwichtigen zwei PAPIERTÜTEN 
VOLLER MÜLL! Das ist es nicht, WAS INES 
EVALONJA verdient hat UND AUCH KEIN 
EINZIGER ANDERER MENSCH! Lieber für 
sich allein das empfangen, was FREUDE fühlen 
lässt!!! AUCH DIE BEDRUCKTEN 
PAPIERTÜTEN und DAS PAPIER und 
SCHLEIFLE sind Müll – doch die INDUSTRIE, 
die daran verdient, interessiert das nicht! Ines 



 

Evalonja hat sich DIE TEURE 
ERDEBEERschokolade geschenkt und FRAU 
SCHUMANN noch ein wenig 
WEIHNACHTSGELD! Sie wurde gefragt, ob 
sie noch etwas ÄHNLICHES FRUCHTIGES 
HAT. Da bekam Ines Evalonja eine 
UNMERKWÜRDIGE ANTWORT… EINE 
DUNKLE SCHOKOLADE MIT 
HIMBEERfüllung, die schon seit NOVEMBER 
abgelaufen gewesen ist in der HALTBARKEIT 
– für diese wollte sie noch den halben Preis 
(ZWEI EURO) und als Ines Evalonja diese 
dann dort ließ, ließ man den Mund sagen: 
VIELLEICHT VERSCHENKE ICH SIE MAL! Ist 
das noch LEBEN IN LIEBE? NEIN! DER 



 

GANZE LADEN IST SCHLAMPEREI! Einen 
ließ man noch gehen für den VIER-
WOCHEN-SCHEIN-TRIP im Lottopfad, der 
immer nur denen etwas brachte und bringt, 
DIE IN DER MITTE DIE SPINNE SIND! Man 
kann schon viel ERKENNTNIS empfangen – 
doch IMMER IM LEBEN DRIN! Das LEBEN 
hat keine Mitte, SONDERN IST DAS EINE 
GANZE in dem ALLES DRIN IST! Doch das 
begreifen WELT UND VERHAFTETE IN 
DIESER nicht. Das ist auch gut so – so hören 
DISKUSSIONEN und Nachfragen und Streit 
auf. WAHRHEIT IST WAHRHEIT! 
 



 

DIE NATUR HAT MIT DER MENSCHHEIT 
lange genug verzichtet AUF ALLES 
EDENQUALITÄT! In der Bäckerei am 
KLEINMARKT gab es heute 
NICHTFRISCHEN KUCHEN ohne Hinweis 
und zum normalen Preis! 
WIR TUN ES UNS NICHT MEHR AN, das 
nicht zu offenbaren UND AUCH NICHT, 
derlei zu essen, wenn es nicht gut ist! DIESE 
DRANGSAL des DULDENMÜSSENS ist vorbei 
FÜR UNS MENSCHEN und mehr und mehr 
für MUTTER ERDE UND NATUR und die 
noch zu rettenden Menschen – zu denen 
MUTTI CHRISTA gehört! 
 



 

NEHMEN SIE SICH ZEIT und nehmen SIE 
DIE LUPE oder borgen SIE SICH die dickste 
Brille zum LESEN und bessern SIE SICH in 
IHRER AUFNAHMEbereitschaft! 
 
SO SCHLIMM wie in den vergangenen Jahren 
war DIE BETRUGSBEREITSCHAFT und 
LEUGNUNG DER WAHRHEIT NOCH NIE! 
Es reicht nicht, abzuwarten, ob das, was 
ANDERE BESSER MACHEN, etwas bringt! 
UND ES REICHT OHNEHIN NIE, das 
ANDERE etwas tun, WAS ALLE ZU TUN 
HABEN oder eben zu lassen! 



 

 
WIEDER „DAS QUADRAT“!!!! 



 

 



 

 



 

 
 



 

OB SIE WAHRE AUSKUNFT ERHALTEN bei 
den BERATERN? NEIN! DIE WISSEN AUCH 
NICHT WAHRHEIT!!! 
 
WOHIN MIT DEM GELD? WOHIN MIT DEN 
PLASTIKKARTEN? Keine Möglichkeit HILFE 
zu geben. MOMENTE NUR und es ist AUF 
DEM KONTO nicht mehr zu sehen ODER DIE 
KARTEN SIND AUS DER WOHNUNG 
verschwunden oder unterwegs IST ALLES 
WEG – stets GEPLANT VON GANZ 
OBEN… auch der Himmel ist in gewisser 
Weise mit involviert, DA DIE SATELLITEN 
und anderes RINGS UM DIE ERDE SIND. Was 
die STAATSTECHNIK so widerwärtig macht? 



 

ES SIND ANONYME; die mit dem STAAT gar 
nichts zu tun haben, sondern diese wie 
SCHACHfiguren nutzen. Nicht einmal 
gemeinsame Sache machen diese – DIE 
MASKENPFLICHT ist keine Anordnung der 
Gesetzgeber (heißt es woanders!). Alle reden 
sich raus UND VERDIENEN UND 
VERDIENEN UND VERDIENEN und das, 
obwohl diese aus SICHT DER NATUR 
NICHTS und WIEDER NICHTS erhalten 
durften oder dürften.  
 
ES GEHT VORAN IM WEG DER ERLÖSUNG 
von der Welt! 
 



 

SPIRITUELLE   ESOTERIKER 
 

WELT 
 

POLITIK&WIRTSCHAFT KIRCHE  
 
Was ist DAS WICHTIGSTE? Was ist DAS A 
und DAS O? Das soll nicht wichtig sein? OH 
DOCH, sehr sogar! DENN DAS SYSTEM ließ 
minimalistische ABSOLUTE ANTWORTEN 
wollen – zur VERNICHTUNG DER 
MENSCHEN und MUTTER ERDE und doch 
von EUROPA! Wir belassen 
WELT&BEVÖLKRUNG das kreierte Monster, 
dass ALS GROSSDRACHE schon einem Handy 



 

nachsprang und dem EINE 
AMERIKANISCHE SCHAUSPIELERIN 
vorausging, als dieser gesagt haben soll zu ihr: 
„GO FIRST!!“ 
 
WIR MENSCHEN sind lieber in der 
EDENWIRKLICHKEIT und leben IM LEBEN 
wieder langsam als das, was MENSCHEN SO 
WÜRDIGT UND GROSS MACHT – durch 
TATEN und EHRLICHKEIT!!! 
 
WANN INES EVALONJA HEUTE 
AUFGESTANDEN IST? Vor NEUN, denn sie 
ist noch vor der ZEHNTEN STUNDE 
unterwegs gewesen, damit wieder erkannt 



 

wird, was WICHTIG IST und wieder 
UNTERSTÜTZUNG DURCH DAS 
SCHREIBEN KOMMEN KANN und 
ERKENNTNIS im natürlichen LEBENWEG!!! 
GLEICH NOCH DIE FOTOS DER 
WELTgeschenke… BLAMABEL! 
 

 



 



 



 

 
 



 

DIE MENSCHEN, die INES EVALONJA LIEB 
HABEN, sind nicht VERWANDTE! DUMME 
EINLAGEtaktik! Wir schrieben bereits, dass es 
nichts bringt, JEMANDEN MAL ZU SEHEN! 
Und FRAU SCHUSTER ist doch gerade DIESE 
DRECKSCHLEUDER, die JEDEN MADIG 
MACHTE und so tut, ALS SOLLTEN ALLE SO 
SEIN wie dieser GIFTZWERG, der nichts als 
SÜNDEN tat und tut. EIN WENIG SO TUN, 
als sei man gut, ist nicht gut. DOCH IMMER 
WIEDER IST ES EBEN „DAS 
AUFFÜLLSYSTEM DES 
COMPUTERZEITALTERS“, was diesen 
KÖRPER mit Lügen führt  und tun lässt. DAS 
IST UNS MENSCHEN NICHT WÜRDIG und 



 

allen die NATUR bestimmt, mit wem WIR 
MENSCHEN BEGEGNUNGEN IN 
EDENLIEBE HABEN!! Diese 
„GEWISSENSTAKTIK“ kennen alle 
MENSCHEN und daher bereinigt sich 
DURCH ALLES DAS FÜR ALLE MENSCHEN 
VERGANGENHEIT! Bleibe WELT mit 
DEINESGLEICHEN zusammen – wir 
MENSCHEN sind fern der Sünde nur 
MENSCHEN … und das wurde und wird 
gewusst! DUMM, wenn man die SÜNDE UND 
SÜNDER nicht loslassen konnte UND IMMER 
MEHR IN DER GÜLLE ankommt!!! 



 

 



 

ERINNERN SIE SICH MIT DER WELT gern an 
EIS und FERNE STERNE und an 
WELTKALENDERJAHRE! 
 
WIR MENSCHEN BLEIBEN EDEN TREU und 
DER NATUR, die ALLES MITEINANDER 
ÜBER EINEN FAMILIENWEG heilt und es 
für DIE GESAMTNATUR wieder gutmacht 
OHNE WELT!!!! 
 
BEHALTEN SIE PFEFFER und KUCHEN und 
KUGELN und GEWEIHTES…!!!! 



 

 
 
BEIM SPAZIERGANG zum Siebeneichener 
Schloss sah INES EVALONJA mit denen, die 
sie sichern und beschützen FÜNF KLEINE 
BÄUMCHEN, die man unerlaubt 



 

„WEIHNACHTSBÄUME“ nannte und mit 
GANZ VIEL SCHLIMMSTEM vernetzte! DIESE 
SIND IN EIN HOLZQUADERGEFÄNGNIS 
mit MASCHENDRAHTZAUN eingesperrt. 
EGAL? Nein, eben leider überhaupt nicht! 
DAS IST, wie wenn man FÜNF 
MENSCHENKINDER EINSPERRT – extra 
fertig zu WEIHNACHTEN! DAS IST 
PANDEMIE und KRIEGSLEITUNG, die 
NIEMAND VORHER JE ERKENNEN 
KONNTE – außer die NATURLEBENSEELE! 
Und es hing AN EINEM ein Gebilde, dass Ines 
Evalonja noch nie vorher gesehen hat – mit 
dem „SOLARFELD“ wodurch man VATER 



 

SONNES LICHT in einer UNVERSCHÄMTEN 
WEISE für SCHÄDIGENDES benutzt!  

 
WER HAT ES ERFUNDEN und an EINES der 
BÄUMCHEN gebunden? WAS MACHT 
DIESES TEIL? EGAL? OH NEIN!!! WAS 



 

HABEN „SIE“ auf IHREM Spaziergang 
gesehen ODER HABEN SIE ETWA GAR 
KEINEN GEMACHT, um frische Luft in die 
Nase einzuatmen? 
 

 



 

Das bringt gleich zu einem HEFTIGSTEN 
ELEKTROZAUN an der RAUENtalSTRASSE 
in Meißen, der ein NATURGelände eingrenzt, 
in dem auch SCHAFE sind. DARAN 
ENTLANG GEHEN VIELE STUFEN nach 
oben. ES IST NICHT ERLAUBT, DIE NATUR 
UNTER STROM ZU SETZEN und derlei 
STROMFLÄCHN zu erzeugen. EGAL, was 
jeder so getan oder immer noch macht? NEIN 
NIE MEH! Als Ines Evalonja spaziergen ging, 
LIESS MAN EIN SCHWARZES AUTO NICHT 
NUR EINMAL LAUT HUPEN – selbst das ist 
ein ATTENTAT AUF MENSCH UND 
NATUR!!! Wer nimmt sich SO WICHTIG, 
und will zwingend GESEHEN WERDEN und 



 

ERKANNT? Nie mehr wird es EGAL 
BLEIBEN, was jeder TAG FÜR TAG getan!!! 
WIR LASSEN UNSERE MUTTER ERDE UND 
UNSEREN VATER SONNE UND UNSERE 
NATUR UND UNS MENSCHEN nicht mehr 
zwingen zu alle dem, WAS NIE RICHTIG 
GEWESEN IST!!!! EIN MENSCH IST 
WICHTIGER ALS ALLE WELT für Natur und 
MENSCHHEIT und Erde und Sonne – FÜR 
DAS EDENLEBEN LEBEN! NUR DAS ZÄHLT! 
WIR MENSCHEN HATTEN BEREITS ALLES 
VERLOREN, seit es EDEN nicht mehr 
gegeben. DOCH UNS WEITER UND WEITER 
ANZULÜGEN und uns nur NOCH DRECK 
UND MÜLL und sonst nichts mehr zu 



 

gönnen UND UNS  VERNETZT GEHABT ZU 
HABEN mit Pennern und „SOZIAL 
SCHWACHEN“ und FAULEN und 
UNEDLEN und DEM NIEDERSTEN VOLK 
und dem DRECKSVIEH, wird denen noch 
GANZ BITTER AUFSTOSSEN, die dadurch 
HIGH NOON hatten – ALSO MEGA 
KOHLE! NIE ist es so so so offensichtlich 
geworden, WIE DER HASE LAUFEN MUSSTE 
und wen man alles zwischenschaltete!!! 
 
ES IST KÜHL NUN DRAUSSEN und Ines 
Evalonja bleibt nun drinnen und schreibt und 
schreibt nun heute wieder GERN UND 
ZÜGIG FÜR DAS FREIBLEIBEN DER 



 

MENSCHEN, die das ABSOLUT MEISTE 
GETAN UND GEFÜHLT! FEINFÜHLIG FÜR 
DIE NATUR SEIN IST ANGENEHM und 
schön! WAS DORT NICHT IN 
EDENQUALITÄT IST, lässt uns die 
LEBENSEELE nicht mehr mit Schmerz 
erkennen, SONDERN IN KLARHEIT! IN DER 
WELT FEINFÜHLEND ZU SEIN, ist nahezu 
tötlich – doch nahezu ist nicht ganz… DIE 
NATUR und DIE SÖHNE DER ERDE sind nun 
IM NETZ tätig und Ines Evalonja tut das, was 
sonst NIEMAND – NICHT EINER und 
NICHT EINE – getan hat! 
 



 

DA IST ALLES DAS, was man Ines Evalonja 
NICHT  GAB und dafür denen, DIE NICHTS 
GETAN HATTEN und dennoch vorgaben, 
getan zu haben UND WEITERHIN 
SCHÄDIGTEN und DRANGSAL ausführten, 
NICHT NUR EINE OHRFEIGE… SIE IST DIE 
TÜR durch die ALLE dann auch alles das 
bekommen, was EDEN GEBEN KANN UND 
MUSS! Wer das wusste und ausnutzte GEGEN 
UNS LEBENDE MENSCHEN und damit DAS 
GESAMTLEBEN mit Erde und Sonne und 
noch KEINEN SCHIMMER, was EIN 
STROMSCHLAG IST!! Wer SAGEN LIESS, dass 
EINER einen BLITZschlag überlebte, IST 
LÜGNERISCH UND BÖSWILLIG GEGEN 



 

JOSIP gewesen und wieder GEGEN ALLE 
MENSCHEN! Wer lügt IN EINEM SOLCHEN 
PFAD, der hat KEINERLEI 
ZUKUNFTSAUSSICHTEN!  
 
MUTTI ließ man auf der MARTINSTRASSE 
(früher ERNST-THÄLMANN-STRASSE) 
nahe der Post sagen: „Ich hab dir erlaubt, 
Geschenke zu machen!“ DAS IST SCHON 
RICHTIG und wir sind ERINNERT, dass es 
NICHT MUTTI gewesen ist, die das sagt UND 
AUCH, dass es die ganzen Jahre NICHT UMS 
BASTELN UND BESCHENKEN DER 
BEVÖLKERUNG GING, sondern NUR um 
Mutter Erdes Notzustand UND UNSER 



 

LEBEN ALS EDENMENSCHEN und die 
GESAMTE NATUR und dem, was man dieser 
zufügte und uns. ES IST BEKANNT, wer INES 
EVALONJA beeinflusste und auch, WER 
MUTTI alles beeinflusste und deren 
KÖRPERWOHLBEFINDEN beeinträchtigte 
UND WAS WESHALB UND DURCH WEN 
mit Vati geschehen ist. ALLES MUSS 
ANGESEHEN UND BEKANNTGEMACHT 
WERDEN – kein FEIND DER NATUR UND 
MENSCHHEIT darf mehr übrig bleiben. 
FRIEDEN singen, denken oder sagen 
VERKETTEN MIT KRIEG! 
15:08 h ist TV WIEDER AN mit den 
SCHLIMMEN TEXTEN DER WEIHNACHT 



 

über Gesang! „WIE UNS DIE ALTEN 
SUNGEN…“ DAS IST DAS DILEMMA – diese 
hatten NIE EDENLIEBE oder WAHRHEIT 
und haben uns SÜNDE vorgemacht und doch 
wurden ALLE AUSNAHMSLOS IN EUROPA 
vom KRIEGSHERRN der TECHNIK benutzt 
zu alle dem SCHLIMMSTEN! 
 
ES BLEIBT ERKANNT und Ines Evalonja weiß, 
DASS DAS, was sie schreibt ANKOMMT und 
dass „ER“ dann das „GERADE ERST RECHT-
Programm“ abfährt. UND DAS IST EBEN 
NUN IMMER ZEITVERSETZT und so werden 
ALLE ERKANNT nach und nach und was das 
bedeutet für ALLE EINZELN NUN, wird für 



 

alle EINZELNEN DIE 
WEIHNACHTSFINSTERSTE 
ERFAHRUNGSKETTE aller Weltzeiten. 
ENDLICH SCHLUSS MIT LUSTIG und endlich 
SCHLUSS MIT GELD durch Gewalt und Zwang 
und Lüge!!! 
 
WER MUTTI`s KÖRPER NUTZT um das zu 
tun, WAS MENSCHEN NOCH NIE 
GUTGETAN HAT, wird das 
MÄRCHENWALDSPIEL erinnert erhalten 
ODER HOLLYwood! 
 
„KIKERIKI“ hört man nicht, wenn ein HAHN 
Töne hören lässt! DENNOCH ließ DAS 



 

SYSTEM das durch SILBENEINGABE sagen 
und singen! HEUTE KRÄHTE EINER 
ZWEIMAL und IM SYSTEM startete der 
Kanon für lange Zeit ausgehalten: „WACHET 
AUF, WACHET AUF, es krähte der Hahn, die 
Sonne betritt ihre goldene Bahn!“ VATER 
SONNE IST NICHT AUF EINER BAHN – 
dieser ist dort, wo er schon immer gewesen ist 
UND MUTTER ERDE AUCH und wir 
Menschen werden wieder WIE IN EDEN 
LEBEN und auch nicht mehr als 
HANDLUNGSREISENDE missbraucht! DER 
MISSBRAUCH von WAHRHEIT und 
WICHTIGSTEN INFORMATIONEN für das 
LEBEN, damit NATUR UND ERDE UND 



 

MENSCHEN nicht sterben müssen, wird 
NOCH MEHR ALS ERINNERT BLEIBEN! 
Wem es nicht wichtig geworden ist, 
MENSCHEN ZU UNTERSTÜTZEN und alles 
WELTGETÜMMEL zu verlassen, hat ALLES 
WICHTIGE verpasst! 
Ines Evalonja schrieb nicht, damit man es so 
nutzt, DASS ES FÜR IMMER MEHR 
SCHLIMMER WIRD – und so immer wieder 
für Erde und Sonne und Natur – SONDERN 
BESSER, weil man DIE WAHRHEIT NICHT 
LEUGNEN DARF, wenn es um DAS LEBEN 
ALLER GEHT und gern verzichtet, wenn es 
um GESUNDHEIT GEHT und das einfache 
LEBEN in dem dadurch alles einfach nur gut 



 

bleibt!!! Weiter und weiter GEHEN WIR 
MENSCHEN MIT DER NATUR und in der 
Natur empfangen wir LEBEN und 
ERKENNEN LEBEN! 
 

 



 

EINE ROSE, die NICHT VOLLKOMMEN IST 
– wie beinahe NICHTS mehr. Das ist so, weil 
man DIE NATUR BESCHNEIDET und 
VERÄNDERT – so wie in den früheren 
HOCHGELOBTEN DYNASTIEPARKS ohne 
NATURWISSEN und NATURWEISHEIT! 
Dummheit muss bestraft werden UND 
BEKANNTBLEIBEN! 
 
NOCHEINMAL sei gesagt, DASS ALLES BÖSE 
BEI FB von ROBOTERN geschrieben ist! 
WOZU WICHTIGE LEBENZEIT vergeuden 
DORT, wo ALLE ATTENTATE vorbereitet 
wurden UND GEFILMT UND GESTREAMT? 
In ECHTZEIT selbst Opfer werden? Vielleicht 



 

kann man sich bald dafür bewerben DURCH 
EINE UNDURCHSICHTIGE FRAGE und 
ANTWORTMÖGLICHKEITEN, die die immer 
zum Ziel führen, DIE SÜCHTIG nach 
GEWALTTATEN und GELDSIEGEN SIND 
oder SIEG NACH PUNKTEN oder vor 
Punkten…! 
 
WIR MENSCHEN WISSEN, WIE WICHTIG 
EIN GESUNDER MENSCHENVERSTAND 
IST, der wirkliche GEFAHR erkennt und 
WAHRHEIT ernst nimmt – NUR DIE SEELE 
IST IM UNSTERBLICHEN LEBEN sicher und 
unverletzlich! WICHTIG, immer wieder 
WAHRHEIT ANNEHMEN ZU WOLLEN 



 

und sich nicht mit denen ANLEGEN ZU 
WOLLEN, die nun einmal im DIREKTEN 
ZUSAMMENTREFFEN stärker sind. DIE 
NATUR HAT UNS KLAR UND DEUTLICH 
GEWARNT und in ALLEN BÜCHERN stehen 
wahre und klare Worte! BRACO kann nicht 
helfen, BRUNO kann nicht helfen UND 
STAAT UND KIRCHE wollten nie helfen – so 
einfach! UND ALL DIE SONST 
ENTSTANDENEN LÜGENPFADE sind eben 
auch nichts, was je MENSCHEN IN NOT oder 
NATUR UND ERDE UND SONNE in Not 
geholfen haben. DAHER IST NUN JETZT 
ENDLICH DAS RICHTIG, was schon immer 
richtig gewesen: NUR DIE NATUR MIT DEN 



 

MENSCHEN MITEINANDER können ALLES 
FALSCHE erkennen und verändern und 
NICHT MEHR DA SEIN LASSEN nach und 
nach! EIN GESAMTLEBEN wird wieder so, 
DASS ALLES FEINER UND SCHÖNER WIRD 
UND BLEIBT! 
 
„WILLST DU STOLLEN UND EIN GLAS 
MILCH?“ Das hat MUTTI Ines Evalonja nie 
angeboten! DAS IST SO KLAR UND 
EINLEUCHTEND, woher diese Einflussnahme 
kommt, da auch BRACO MILCH trinken 
musste und in diesem Weg DER 
MILCHSTRASSENPFAD gesegnet blieb. 
DOCH DIE STERNE HABEN KEINE MILCH 



 

IM HIMMEL und MENSCHEN wollen kein 
MILCHPULVER eingerührt und keine 
TRÄCHTIG PROGRAMMIERTEN, 
GEQUÄLTEN!!! 
 
HOMO-GEN-ISIERT… KLINGELT ES? 
HOMO ist das EINGESCHLECHTLICHE oder 
GLEICHGESCHLECHTLICHE – die 
TRENNLINIE zwischen MANN und FRAU! 
Frauen müssen allein zurechtkommen und 
Mädchen UND MÄNNER MÜSSEN ALLEIN 
ZURECHTKOMMEN und Jungs. JEDER 
ARBEITET ALS SKLAVE und hat „FREUNDE“ 
zur FREIZEITbeschäftigung. ZEIT 
TOTSCHLAGEN ist wie WELT 



 

ERSCHLAGEN!!! Wir Menschen sind nicht 
DIE DUMMEN UND NAIVEN! 
 



 

 
 



 

WIR LASSEN DER WELT DIESE ANSICHT… 
nicht einmal mehr WINTERLANDSCHAFT 
sollen alle die erhalten, DIE MUTTER ERDE 
und NATUR und VATER Sonne und uns 
Menschen ausnutzten und in Sünde 
verwickelten und uns schändeten und ans 
TIER vernetzten und ALS SKLAVEN ansahen 
und so weiter. NIE MEHR INSELhopping und 
SHOPPINGqueens! 
 
WIE VIELE ARTEN von Bewegungsmelder 
gibt es inzwischen UND WO UND WOFÜR? 
Nutzten diese JE irgendeinem MENSCHEN 
oder DER NATUR? NEIN. leider nie! WIE 
VIELE GELDER und OPFERUNGEN haben 



 

diese gebracht UND WIE VIELE HÄUSER 
UND INVENTAR beschützt, STATT 
MENSCHEN? Es ist nicht mehr auffindlich? 
VIELLEICHT DOCH? Die, die 
SIEGESTROPHÄEN sammeln und 
MASSENMÖRDER wurden, haben derlei 
„Muster der Psyche“! ALLES PSYHOTISCHE 
ist alles GOTTESHAUSGETAN! Das ist 
schlimmstens, alles das erfahren zu müssen 
UND DENNOCH WICHTIG UND RICHTIG, 
denn der Feind des Lebens muss gefunden 
werden/bleiben, DAMIT KEINEM KIND und 
KEINEM MENSCHEN „IM WELTALTER“ 
und keiner LANDSCHAFT und KEINEM TIER 
und Erde&SONNE kein Leid mehr zugefügt 



 

wird! MENSCHEN WiSSEN, weil INES 
EVALONJA WEISS! 
 
BEWEGUNGS-APPARAT nennt „ER“ 
unseren KÖRPER auch. APPARAT und 
KÖRPER DER NATUR sind jedoch ABSOLUT 
GETRENNT! BEWEGUNGEN DES LEBENS 
sind ABSOLUT VERSCHIEDEN zu denen, die 
DAS WELTwerk getan haben lassen wollte 
und immer sagen ließ: „MAN SOLLTE…!“ 
„Man sollte einmal wieder…“ „Du solltest 
einmal wieder…“  SIE IST BESSER IMMER 
WIEDER mit DER WELT UND DEM 
UNHELD vernetzt zu lassen MIT ALLEN 
ERSCHAFFENEN RASSEN und KLASSEN 



 

und GEWALTIGEN mit dem „GEMÄCHT“ 
und ALLMÄCHT und allem anderen 
DURCHSICHTIGEN und 
UNDURCHSICHTIGEN! 
 

 



 

WEM DABEI NICHT SCHLECHT WIRD oder 
BEKLEMMEND, der ist absolut 
KRANKGEMACHT – also 
WELTVERSEUCHT! Noch nie ist es SO 
OFFENSICHTLICH GEWORDEN, wie man 
MENSCHEN VOM LEBEN ABGEHALTEN 
HATTE und somit DAS GESAMTLEBEN dem 
Sterben geopfert. MIT UNS NIE MEHR ALLES 
DAS! 
DIE TRIEBISCHTALSCHULE ist eine 
allgemeine VOLKSschule und heißt doch 
OBERschule – früher OBERprima(ner)… 
ODER IST ES DOCH ANDERS? Wer ist 
UNTER und wer ist OBER? Die BASIS muss 
stimmen, denn MENSCHEN können nicht 



 

OHNE DIESE NATÜRLICHE WEISHEIT DER 
NATURGESAMTSEELE MENSCHEN SEIN! 
 
15:49 h (3:49) ANRUF … SCHON WIEDER!  
„ICH BLEIBE ZUHAUSE und halte mich an 
die Vorschrift!“ Wer es gewesen ist, wissen wir 
nicht. DIE SIPPSCHAFT ist in DRESDEN mit 
GUDRUN und morgen BEI ERIK WIEDER das 
GESAMTtheater! MENSCHEN möchten in 
RUHE sein und man erkennt IMMER 
WIEDER die staatlichen Einflussnahmen! Wir 
sind nun IN DANK, dass Mutti im 
NATURLEBENWEG ohne all die 
beeinträchtigenden WELTVERKETTUNGEN 
bleibt! Was noch so alles ZUM TAGE FINDET 



 

zur absoluten EINSICHTNAHME? Es wird 
gezeigt oder GESENDET oder beides! 
 
AUCH INES EVALONJA hatte gelesen, dass 
BESUCHE nicht erlaubt sind! DAS IST MEHR 
ALS FÖRDERLICH für NATUR und 
MENSCHEN! 
 
WIR HABEN KEINERLEI ERLÖSENDEN 
BOTSCHAFTEN MEHR FÜR DIE WELT und 
alle die, die die SÜNDE nicht erkannten und 
losließen sondern es schlimmer und 
schlimmer trieben UND WEHRLOSE und 
AHNUNGSLOSE MENSCHEN damit 
vernetzten. WIR MENSCHEN bringen 



 

UNSER LEBEN MIT ERDE UND SONNE 
UND NATUR nicht wegen all der 
„GROSSKOTZE“ in Gefahr!  

 
 



 

AN DER ST. BENNOkirche wieder EINE 
BLÜTE, die sonst erst FÜNF MONATE später 
zu sehen gewesen ist. NIE MEHR IN DIE 
FERNE REISEN, wenn man DAS LEBEN doch 
so nah erkennen darf UND EMPFANGEN!! 
WO IST DER PFARRER hingekommen, mit 
dem Ines sich ÜBER DEN TOD unterhalten 
musste? 
 
WER LEITETE DAS GESPRÄCH MIT DEM, 
der vor dem Burgtor LINKS FÜHRUNGEN 
DURCH STEINZIMMER macht und dafür 
GELD verlangt? Immer waren WARTEZEITEN 
da und GEDANKEN, gehen zu sollen… UND 
WIR MENSCHEN WISSEN, man benutzt 



 

auch UNSERE MÜNDER, um Aussagen zu 
machen, die wir nie gesagt gehabt hätten! 
FOTOS nicht zu gestatten und DANN DOCH 
oder diese BEZAHLEN ZU LASSEN – zum 
BEISPIEL in Kirchen, obwohl NIEMANDEM 
AUF DER ERDE diese gehören, weil diese von 
denen gebaut wurden, DIE GESTORBEN SIND 
ist immer wieder nur ein wenig WELTironie! 
WIR MENSCHEN wollen diese nicht besitzen, 
SONDERN ENDLICH FÜR IMMER 
SCHLIESSEN – mit Inventar! DIE NATUR 
wird auch diese nach UNSICHTLICH 
MACHEN irgendwie UND MENSCHEN 
HABEN EDEN irgendwo wieder – außerhalb 
der MONUMENTE DER WELT! 



 

Mutti hat heute eines der Kleider an, die Ines 
Evalonja ihr schenkte. DIE WELT NUTZTE 
GERN die Geschenke von uns Menschen 
UND DREHTE SICH IN DENEN und ließ sich 
bewundern und vergaß jedoch schnell, WEM 
DAS ZU VERDANKEN gewesen ist. LIEBER 
KEINE GESCHENKE als derlei, wie Ines 
Evalonja erhielt! LIEBER FÜHLEN, wie das so 
gewesen ist, FÜR DIE MENSCHEN, die DEN 
MIESESTEN LEUTEN geben mussten, was sie 
niemals hatten haben oder anziehen dürfen. 
MUTTI IST IM WERT MEHR FÜR INES 
EVALONJA als für auch nur ein anderes 
VERWANDSCHAFTSglied! UND MUTTI IST 
IM WERT JEDOCH am höchsten für ERDE 



 

UND SONNE und Natur und die einstigen 
Eltern und den SEELENGEFÄHRTEN und das 
EINSTIGE KIND! Damit MUTTI WIEDER 
MENSCH WERDEN KANN, ist INES 
EVALONJA ganz Mensch! Was das bedeutet, 
wissen nur die, die IM INES EVALONJA-
WEG sind und bleiben und die wissen, ES IST 
DER REIN NATÜRLICHE LEBENWEG für 
alle Menschen, der keinen Namen mehr 
braucht! 
 
DIESE ÜBERHÖHTEN TÖNE, die als SO 
BESONDERS galten in der Welt – wie auch die 
TIEFSTEN, sind SCHANDTATEN gegen das 
FEINSTE! Und wenn wir nun wissen, dass 



 

STIMMEN gegeben wurden – auch die ALTER 
„MEISTER“ und „MEISTERINNEN“ macht 
doch alles das „JUBELN“ und „FEIERN“ nie 
mehr Sinn! NICHT NUR MILLIVANILLI 
wurden benutzt für GELD und konnten nicht 
singen…! MENSCHEN SANGEN IN EDEN 
NICHT und MENSCHEN sind keine 
REDNER! BEREINIGEN SIE IHRE 
SCHICKSALSPFADE, solange es noch 
ermöglicht ist und hören SIE AUF Falsches zu 
tun und tun zu lassen! 
 
„ERKENNE DICH SELBST!“ Das ist bitter und 
böse! DER HERR und SEIN APPARAT 
bestimmten ausnahmslos, WER WER IST und 



 

was aus jedem EINZELNEN wurde oder nicht 
und wo wer enden musste… 
UNSTERBLICHKEIT machte ER unmöglich! 
DOCH NUN GEHT’S NICHT MEHR und wer 
wir MENSCHEN sind und was mit uns und 
durch uns wird, BESTIMMT WIEDER NUR 
DIE NATUR – so ist es richtig. 
 
DAS SELBST bleibt der APPARAT und an 
diesen bleiben alle GENAGELT, die DAS 
GLIED nicht loslassen oder aus dem Kopf 
bekommen wollen! 
 
„DU BIST NICHT VON DIESER WELT“! Das 
sagen WIR MENSCHEN einem jeden 



 

MENSCHEN EINZELN! „Lass los davon!“ Das 
nicht. ES GEHT NICHT, wenn „ER“ und sein 
„ES“ noch zu nah sind DEM GELDBLICK und 
SIEGESDENKEN – doch es ist plötzlich 
einfach weg UND DIE SEELE IST DA. Das ist 
das, was WIR MENSCHEN erlebten und 
wofür wir schon alles das getan haben 
mussten, wovon wir vorher nichts wussten. 
DAS WAS ENTSTANDEN IST, ist absolut 
einzigartig und ABSOLUT WICHTIG und 
UNTERSTÜTZEND! 
 
Es gab gerade VIEL BEIFALL im Fernsehen… 
DIESER IST UND BLEIBT IMMER störend und 
ungerechtfertigt! „ETWAS WIRKEN LASSEN, 



 

damit die „ENERGIE“ nicht zerstört wird, ist 
allerdings wieder WIE EIN FAUSTHIEB gegen 
die LEBENWIRKLICHKEIT und wurde doch 
so gern angewendet in den NEUMODISCHEN 
KONZERTEN… und doch auch in der Kirche 
und sonstwo! ENERGIE hat allein nur MIT 
STROM ZU TUN! Alles weitere ist BLOSSE 
EINBILDUNG und also OBERPEINLICH und 
unterste Schublade!!! 
 
„MACHEN SIE DAS BESTE AUS EINER 
SITUATION…! Das ist SEIN SPIEL… GUTES 
ist dabei nie herausgekommen. EINE 
TALSPERRE ohne Vorwarnung öffnen lassen 
und dann schauen, was entsteht und wen es 



 

wo trifft, ist EINES von VIEL ZU VIELEN 
BEISPIELEN, was man FÜR GELD alles getan 
und ABENTEUER und LEID, DASS MAN 
SEHEN WOLLTE… und die Machtsucht! 
 

 



 

 
DREI FEINE WEISSE BLÜMLEIN mit 
andersfarbiger Mitte – in einer Mitte sind zwei 
Blütenblättlein gewachsen… DAS FÄLLT 
FEINFÜHLIGEN MENSCHEN auf und eben 
auch, dass in 2020 VIELE NATURWUNDER 
SO BESONDERS wichtig bleiben!!! 
 
DIE NATUR lässt uns nicht KATASTROPHEN 
wollen oder anschauen! DIE NATUR 
WARNTE UNS eindringlich und 
nachdrücklich alles das zu lassen, was die 
Natur weniger werden lässt UND GEFAHR 
erschafft! MENSCHEN WISSEN DAS und 



 

haben alle gefährlichen TATEN gelassen – so 
wie es ermöglicht wurde. 
 
ES STINKT NUN EIN WENIG NACH FISCH 
im BLUMENRAUM, weil „ER“ Mutti`s 
Körper SCHON WIEDER über die SCHWELLE 
treten ließ und die Tür unerlaubt öffnete und 
SCHON WIEDER FISCHFLEISCH anbot und 
das AUF BROT! SO haben wir gleich 
ZWEIMAL DEN LEIBE CHRISTIE auf dem 
Teller UND DAS ZU ZU LAUTER 
FERNSEHsendung. „ICH SOLL DICH 
GRÜSSEN von Moni und Mario und 
Michael… alle haben angerufen!“ WEN 
INTERESSIERT DAS? UNS MENSCHEN wird 



 

alles das nie mehr wichtig sein und die, die es 
machen mussten, werden KETTEN und 
BILDER und DAS KREUZ noch erinnern 
müssen UND DIE, die anrufen ließen EBEN 
NOCH MEHR! 
 
WENN GESAGT WIRD, GERÄTE AUS und 
INES EVALONJA IN RUHE LASSEN, dann ist 
das nicht vielleicht so, SONDERN GANZ 
GEWISS SO und wie es ist FEINSTFÜHLEND 
IN JEDER WEISE ZU SEIN und genau deshalb 
ALLEN EXTREMEN ausgeliefert worden zu 
sein und immer wieder „GEÄRGERT“, obwohl 
es gerade vorher FRIEDLICH STILL gewesen 
war im Nebenzimmer, WEISS DER ROBOT… 



 

und was DAS bedeutet, wird 
EIGENERFAHRUNG mit LEINE und 
STANGE und sonstigen WELTverbindungen 
ins NICHTS MEHR! HONEY und MOON 
gehören absolut zusammen und ENDEN MIT 
DER WELT ABSOLUT! 
 
APP-LAUS… WOLLEN SIE EINE LAUS in die 
Haare? Das hat man IN DER DDR nicht nur 
Kindern beschert UND DAS SCHLIMME GIFT 
DAZU, um diese abzutöten und in der 
BADEWANNE sehen zu lassen… APP`s was 
haben diese VERurSACHT und was all die 
BÖSEN GEDANKEN über andere und DIE 
FEINE NATUR? Es wird nie mehr alles 



 

herauskommen, weil MENSCHEN sich schon 
herausbewegen aus der Vergangenheit und 
BEFÄHIGT die letzten WELTFRECHHEITEN 
nicht allzu tragisch zu nehmen UND SICH 
MIT EDEN VERBUNDEN ZU FÜHLEN! 
MITEINANDER FÜREINANDER geht der 
LEBENWEG DER EDLEN MENSCHEN MIT 
DER NATUR weiter für Erde und Sonne und 
andere LEBENORTE! 
 
WELTmutti stand mit WELTgirl auf dem 
Spielplatz Lercha und mussten einer leeren 
Schaukel in Bewegung zusehen – vor und 
zurück. ALS WIR NOCH DENKEN 
MUSSTEN, dass Schaukeln KINDSEIN 



 

bedeutet und LEBENFREUDE, haben wir 
anders auf derlei gesehen. NUN GEHT ES 
IMMER DARUM, dass EIN KIND FEHLT! 
Was das bedeutet wissen immer die, DENEN 
EIN KIND GENOMMEN WURDE! Daher DIE 
WARNUNG: NICHT BLIEB JE UNGESEHEN 
und UNGEFILMT, was an VERBRECHEN 
GETAN! DIE NATUR bringt ALLE hin „ZUM 
JÜNGSTEN GERICHT“ – alle EINZELN 
werden erinnert an die eigenen 
SCHANDtaten! 
 
ALLE MENSCHEN sind IM LEBEN sicher 
wieder UND VERFOLGTE sind die 
UNMENSCHEN MIT UND IN DER WELT! 



 

DER FOKUS kann nicht mehr verstellt 
werden! 
 
„BITTE TORE VERSCHLOSSEN HALTEN!“ 
Hier haben wir DIE HÖFLICHKEITSFORM vor 
dem ALLES UMFASSENDEN ATTENTAT auf 
Natur und Menschheit! Die GARTENSPARTE 
„STADTBLICK“ hat diese unerlaubte 
Aufforderung an allen TÜREN/TOREN! Die 
Kleingartenanlage KANONENWEG fiel 
wegen DES NAMENS auf UND WIR SIND 
ERINNERT an die VERKETTUNG über 
einzelne WORT DES KRIEGES mit unserer 
HEILIGENNATUR! Alle GÄRTEN MÜSSEN 
geöffnet werden und geöffnet bleiben. ALLE 



 

NATUR GEHÖRT SICH UND DEN 
MENSCHEN und niemals hatte es je das 
Recht gegeben, DIESE ALS PRIVATBESITZ zu 
stehlen UND ALS WARE ZU VERHÖKERN 
oder zu vermieten oder zu verpachten und 
sonstiges. WÄHREND DIE RATSSTUBEN 
immer mehr UNVERSCHÄMTHEITEN 
hörten an PLÄNEN und 
MACHENSCHAFTEN, hätten ALLE, die 
GELDER empfingen, sich in allen 
STADTPFADEN bewegen sollen, um zu 
sehen, WAS MAN DER NATUR angetan hat 
UND WIE LIEDERLICH es überall aussieht 
und wie viele VERLASSENE HÜTTEN UND 
GÄRTEN es inzwischen gibt. ES KANN 



 

NICHT SEIN, dass MENSCHEN keinen 
Zutritt erhalten dort, WO MENSCHEN 
WICHTIGST SIND!!! NIE MEHR DIE NATUR 
zweitrangig oder unwichtig ansehen UND 
MIT DEN MENSCHEN IST ES DRINGENDST 
EBENSO ANZUSEHEN UND 
ANZUERKENNEN! Wir wollen LEBEN ALS 
MENSCHEN und nicht als alles das, was das 
Untergangsprogramm „offerierte“! 
 
ES GIBT NICHT TOR UND RIEGEL IM 
EDENLEBEN. FREIE NATUR und freie 
Menschen und freie Tiere – SO MUSS ES 
WIEDER SEIN! UND DAFÜR MUSS ALLES 



 

GETAN SEIN und also auch FALSCHES 
GELASSEN! 
 
WEISS/ROT/WEISS… RUNDschilder… 
SCHILDERwald und schon haben wir wieder 
DEN WALD unerlaubter Weise als 
VERNETZUNG ERINNERT! 
 
DER WALD GEHÖRT ZUM LEBEN DER 
NATUR! 
 
ALLE WARNschilder sind ein ANGRIFF auf 
alle Menschen geblieben. DORT, wo gewarnt 
werden muss, IST STETS ETWAS 
ENTSTANDEN, was absolut verboten 



 

gewesen ist. NUN STELLT MAN 
VERBOTENER WEISE EINFACH SCHILDER 
AUF, die sagen, man dürfe nicht gehen… 
MEISSEN- RAUENTALstrasse! WER 
MÖCHTE DAS GEFÄGNIS ALS WÄRTER 
HABEN NUN? Nie mehr Natur und immer 
STADTINDIANER? WER IST SICHER in 
welchem LOCH und welcher Kaschemme? Es 
kommt noch DICKE LUFT… DAS „AUS“ als 
AUS ist anders, als wenn man anderen DAS 
EIN geschenkt hätte, als noch ZEIT gewesen 
ist! 
 
SCHON WIEDER WEIHNACHTSLIED mit 
„GOTT“ im Text… und KLATSCHEN! SO IST 



 

DER HERR und dessen „JÜNGER“ alle – 
JUNG sind diese jedoch nicht geblieben – 
NUR EDENMENSCHEN GEHÖREN IN DAS 
EINE LEBEN DER UNSTERBLICHKEIT in dem 
DIE NATUR ALLES NATÜRLICH WIEDER 
RICHTIG GUT WERDEN lässt – dafür nutzt 
die Natur ALLES!! Die WELT kann nicht mehr 
alles das nutzen, was früher ging! 



 

 
WENN RUHE GEBRAUCHT WIRD für 
THEATER, ist das nie wichtig! 
WENN RUHE GEBRAUCHT WIRD für 
HEILUNG, IMMER! 
 



 

WELT IST VERLOREN, weil CHRIST kein 
MENSCH IST und es MEHR ALS EINEN 
MENSCHEN BRAUCHT, für ein 
WIRKLICHES LEBEN IN EDENLIEBE! 
 
ERDE UND SONNE UND MENSCHHEIT sind 
gerettet, weil es die BESTIMMTE ANZAHL 
AN MENSCHEN AUF DER ERDE GAB UND 
GIBT, die mit der Erde wieder DAS GROSSE 
EDENLEBEN IM LICHT DES 
SONNENVATER ERLEBEN! 
 
MENSCHEN sind nicht neidisch… 
MENSHEN MÜSSEN NUR FÜR 
GERECHTIGKEIT sorgen, damit es NIE 



 

MEHR UNGERECHTIGKEIT GIBT und DER 
NATUR DIE HAUPTGERECHTIGKEIT 
gegeben bleibt, WEIL DIESE DIESE GIBT und 
UNTERSTÜTZT!!! DIE, DIE DIE NATUR nicht 
als das EINZIG WICHTIGSTE ERKANNTEN 
oder noch erkennen dürfen, SIND NICHT 
EDENTAUGLICH und würden immer weiter 
alles das dem KÖRPER und DER NATUR 
antun, was absolut STÖREND und 
NATURFREMD IST! 
 
NICHTS IST SCHLIMMER, als sich abzulenken 
von der WIRKLICHKEIT! Doch wahr bleibt 
stets, DASS ES DAS KIRCHENGERÄT 



 

geblieben ist, dass man nun DEN STAAT 
nennt! 
 
IN LOMERSHEIM ist es gewesen, als man 
Mutti und SCHWESTER GUDRUN MIT 
GÜNTER WEIHNACHTEN kommen ließ… 
BESTE WELTZEITEN und doch EIN 
SCHLIMMSTER STURM FÜR DEN 
SCHWARZWALD! DAS IST DAS 
PROPHEZEITE BÖSE, dass man andernorts 
produzierte! UND MAN BEWIES, dass man 
MACHT HAT, in dem man MIT INES 
EVALONJA alle Anwesenden nach 
MAULBRONN ins KLOSTER fahren ließ und 
EINKEHREN trotz der BESTEHENDEN 



 

GROSSGEFAHR und dann gab es noch 
BEKANNTE STRASSENSPERRUNG und also 
KEIN WEITERKOMMEN und doch hat man 
noch GESUND wieder ins ZU GROSSE HAUS 
mit unwürdigem Garten FÜR EVALONJA 
gefunden. ALL DIE VIELEN GESCHENKE 
auch FÜR GUDRUN – in ALLER WEISE 
ERWACHEN zu können! 
WIR MENSCHEN WISSEN, wie oft man UNS 
MENSCHEN UND MUTTER ERDE ins 
JENSEITS befördern wollte. Und so gibt es 
keine MYSTIK mehr, sondern nur noch DIE 
KLARE SICHT auf die SCHLIMMSTE 
WELTTECHNIK die es je auf der Erde und in 
der Erde und rings um die Erde gab. 



 

 
GEHIRNjogging IST NICHT MÖGLICH und 
doch behauptet es DIE WELT unverschämter 
Weise!!! 
 
„DAS IST DAS LEBEN!“ lässt man Mutti`s 
Mund sagen zu ANDRÈ RIEU und dem 
SCHLIMMEN GETÖNE in EINEM 
WELTTHEATER! Es wird NICHT AUF DEN 
WUNSCH EINGEGANGEN, dieses 
SCHLIMME GERÄUSCH leiser zu machen. 
MAN LÄSST MUTTI in einer Weise LIEGEN, 
wie das „FLÄTIGSTE“ nur machen. 
„TRAUMHAFT“ heißt es und 
„FANTASTISCH“! Und wir Menschen wissen 



 

ALLE MITEINANDER, dass dieser 
STARrummel und all die INSTRUMENTE und 
all das WELTgetue DAS LEBEN nie mehr 
LEBEN sein ließ. SO WIRD DIE WELT 
ANTWORTEN empfangen, wie die Welt 
noch nie ANTWORTEN EMPFING!! LEBEN 
IST NATUR NUR und MENSCHEN gehören 
mit der Natur IN DAS EINE GESAMTLEBEN, 
dass die Welt nicht kennt!!! WIE OFT 
HABEN MENSCHEN WAHRHEIT gegeben 
und GEBETEN und GESCHRIEBEN und und 
und? WAS HAT SICH GETAN? WAS HAT 
SICH VERÄNDERT? 
 



 

DER HERR wollte sich und SEIN 
WACHSENDES WERK vollenden. ÜBERALL 
AUF ERDEN alles das, was NIEMALS 
LEBENGLÜCK GEWESEN! UND IMMER MIT 
NOCH MEHR DRUCK das behaupten, was 
nicht stimmt UND NOCH LAUTER DAS, was 
früher DEN REICHEN ERMÖGLICHT und 
den „ARMEN“ erzählt… Es ist wie das 
„ABFÜHREN“ in die Städte, die EDEN NICHT 
HATTE und die nichts als DAS SCHLIMMSTE 
brachten! Es wird sich zeigen ALLES! Und 
EVALONJA wird erkannt, ALS DIE, DIE SIE 
IST! 
 



 

AVE MARIA… 
A ist der ANFANG 
V ist das VICTORY – der Sieg 
E ist das Ende 
 
UND DAS ALLES FÜR MARIA – diese EINE 
ROSE! WER SIE KANNTE und WER SIE 
LIEBTE?   
 
FÜR MENSCHEN GIBT ES KEINEN 
ZWISCHENWEG oder EIN VIELLEICHT 
AUFHÖRE AUFHÖREN oder EIN 
NÄCHSTES MAL! MENSCHEN WISSEN, 
worum es FÜR ALLE GEHT und da hört man 
NIE MEHR AUF, FÜR DIE WAHRHEIT ZU 



 

LEBEN!!! So ERKLANG DIESES „AVE 
MARIA“ im TV VOM WOHNZIMMER durch 
eine ZU HOHE WELTLADYstimme und Ines 
Evalonja lässt nun einmal EINEN 
JAMMERNDEN HERRENCHOR ertönen… 
DIESE SINGEN AUCH VON NATUR und 
wissen doch NICHTS VON DER EDENLIEBE 
und NICHTS von uns MENSCHEN UND 
EDEN!!! 
 
DER WELT WIRD ES NOCH FINSTERER und 
STERNIGER werden!!! 
 
„SCHAFFEN SIE DAS? SIND SIE SICHER?“  
 



 

WAS HAT DIE WELT alles tun lassen, obwohl 
gewusst wurde, dass es unschaffbar gewesen 
ODER NUR VIELLEICHT und das IMMER 
MIT DEM ABSOLURISIKO körperlicher 
Schäden zu erhalten ODER DEN TOD? Bei 
Wanderungen wurde GEWANDERT bis zu 
einem PUNKT und dann hieß es: 
ENTSCHEIDEN SIE, ob SIE noch weiter 
mitwandern oder wieder zurückwandern. 
MACHT DAS EIN LIEBER MENSCH? NEIN! 
NIEMAND kann einschätzen, was alles sein 
oder kommen könnte! ALLES WANDERN 
IST ABSOLUTER ANGRIFF AUF ALLE 
MENSCHEN geblieben und auf die Natur 
ohnehin nur noch. ALSO IST DAS ABSOLUT 



 

VERBOTEN und braucht im Grund kaum 
mehr verboten werden, weil IN DEN 
HEIMISCHEN WALD- und 
NATURGEBIETEN ja niemand mehr oder 
kaum mehr jemand sein durfte und darf. ES 
IST SCHLIMM, als MENSCH 
alleingelassenworden zu sein und ALLEIN 
ALL DAS ZU ERKENNEN und 
aufzuschreiben und all die ABSOLUTEN 
EINFLUSSNAHMEN auf die Natur und uns 
Menschen zu erkennen. DOCH LIEBER DAS, 
als alles das zu tun, was immer schon falsch 
gewesen ist und was zum ABSOLUTAUS nun 
führt! DIE NATUR behält nur noch ABSOLUT 
KLARE MENSCHEN und somit IN DER 



 

SEELE MIT DER LEBENWAHRHEIT 
verbundene. DA MAG MAN NICHTS 
ANDERES MEHR, als NATUR und LEBENDE 
MENSCHEN! 
 
DIE NATUR IST DAS LEBEN. Das hat INES 
EVALONJA zu Mutti`s Körper gesagt, 
JEDOCH NICHT ZU EINEM MENSCHEN! 
DAS GESAGTE JEDOCH KAM AN… und 
dort, wo es ankam, ist auch dort, WO 
MUTTI`s Körper vorprogrammiert wurde und 
manipuliert und vorbereitet für Etwas. UND 
DOCH IST ALLES DAS DURCH DIE UMKEHR 
DAS, was denen noch GANZ TEUER ZU 
STEHEN KOMMT, die es taten und GELD 



 

ERWARTEN oder schon empfingen in der 
Vergangenheit! ES GIBT KEINE 
UNGEKLÄRTEN MORD- UND RAUBfälle!!!! 
 
SO BEKOMMT MAN NUN DORT, wo man 
INES EVALONJA`s Körper beeiflusst)e( auch 
ein wenig WELTMUSIK… DAS 
GESAMTATTENTAT in etwas 
VERNIEDLICHTER ART! Die WAHRHEIT 
bleibt dennoch WAHRHEIT und Ironie und 
Humor gehören NICHT ZUM 
MENSCHSEIN! 
 
„O HEILAND REISS DIE HIMMEL AUF…“ 
geht das? WOFÜR? 



 

ÜberraschungsEIER erinnerten sich…  
 WIE MAN ES GESCHAFFT HATTE, dass die 
FIGUREN gesammelt wurden und FÜR 
MEGA GELDER wiederverkaufbar wurden? 
IMMER DASSELBE PROGRAMM der 
„Renditemaschinerie“! Die 
GARTENzwergeÄRA ist ebenso anzusehen! 
UND ES WURDE NIE GENUG  -  immer 
mehr FATALISMUS und MATERIALISMUS… 
doch FÜHLEND NUR IST DAS LEBEN und 
OHNE ALL DAS SCHLIMME MÜLLbringen 
und MÜLLverbrennen… MENSCHEN SIND 
KEINE MÜLLschlucker und KEINE 
MÜLLSÄCKE!  
 



 

Nun ist es wieder STILL IM BLUMENRAUM 
und nebenan in Mutti`s „WOHNZIMMER“ 
derzeit auch 17:33 WELTzeit und 5:33 
MENSCHENlebenZIFFERanzeige! 
 
WIE LANGE EINE VERBESSERUNG 
ANHIELT, kam IMMER auf den HERRN an 
und dessen „LAUNE“ und natürlich kam es 
darauf an, UM WEN ES GING! „WAS 
GEHT…?“  
 
DER WELTEMPFANG nebenan ist wieder an 
– SO SCHNELL GINGS ANDERS HERUM. 
NUR NIE BESSER für die Menschen. So 
einfach ist es anzusehen! DOCH NUN KAM 



 

DAS STECKER RAUSZIEHEN 17:37 
WELTZEIT. DAS IST EIN GROSSEREIGNIS, 
weil es IMMER NUR NOCH UM DEN 
NIEDERGANG der Weltlinge und der Geister 
und GEISTreichen geht!  
 
FÜR DIE URKIRCHE wurden ALLE LEIBER 
EIGENTUM (INVENTAR) der Kirche – ALSO 
CHRISTUS! Ob man glaubte oder nicht, blieb 
stets egal! WELT IST DAS und alles 
UNGEMACH und UNGEMACHTE FÜR 
MENSCHEN und NATURLEBEN! 
 
WIR MENSCHEN SIND FREI UND NUR DER 
NATUR GEHÖREND – gern und frei!  



 

DIE WELT IST FRÖHLICH und bewegt sich 
ZU SCHNELL, um WICHTIGSTES bemerken 
oder erkennen zu können. 
STELLVERTRETEND grüßte EIN 
WORLDdaddy vom FAHRRAD der mit 
Weltmutti und Kindern AUF EINER STRASSE 
dem unsicheren WALDPFADgefüge 
entgegenfuhr! WEIHNACHTEN blieb für 
DAS ZERSTÖRUNGSWERK das 
GELDFLIESSENlassen und BLUT und 
SCHMERZ-und ALLEINSEIN erschaffen… 
AN EINER STELLE sind soviel angehäufte 
Blätter entlang eines Zaunes gewesen, dass das 
SPAZIERENGEHEN nicht mehr angenehm 
gewesen – es ist ein wenig gewesen, wie IN 



 

VIEL FRISCHEM SCHNEE kaum vorwärts 
gekommen zu sein. WIE VIEL SCHNEE HAT 
MAN VERURSACHT GEGEN DAS 
HEILENDE EUROPA IN ALL DEN VIEL ZU 
VIELEN JAHREN – bevor es EUROPA 
benannt wurde? 
KEINE ANTWORT! Das ist die beste 
Antwort, weil es NICHTS MEHR BRINGT, 
darauf Antwort zu erhalten! 
 
UM DAS KOMMENDE GEHT ES und dass wir 
ERKENNEN, dass die NATUR INS LEBEN 
GEKOMMEN IST WIEDER und WIR 
MENSCHEN MIT DIESER! DAS IST EIN 
EINZIGES LEBENWUNDER und das 



 

ERKENNEN nur MENSCHEN und diese 
fühlen das und wissen, was wir verloren hatten 
und nie mehr bekamen!!! 
 
UNS MENSCHEN IST KLAR, dass uns KEIN 
GESCHENK etwas bringt, wenn es MUTTER 
ERDE NICHT GUT GEHT oder UNSEREN 
SEELENGEFÄHRTEN oder unseren 
WIRKLICHEN ELTERN! Leider hielt man DIE 
EINFACHE WAHRHEIT auf und befüllte 
DEN TRICHTER FÜR DIE MENSCHHEIT mit 
weiteren LÜGEN! Doch es wird sich zeigen 
DIE WEISHEIT DER NATUR – es ging UM SO 
VIEL MEHR, als diese uns hätte erkenntlich 



 

machen können oder wollen. UND WENIGE 
WISSEN, was das bedeutet stets mehr! 
 
WÄHREND IN DER WELT DIE, die nie 
hätten auch nur EINMAL die Erlaubnis von 
ERDE UND SONNE erhalten und der Natur, 
STETS DIE TEUERSTEN Delikatessen kaufen 
konnten, HATTEN DIE MENSCHEN DIESE 
WAHL NICHT und das, obwohl diese alles 
tun mussten, damit dieser Luxuspfad 
finanziert blieb. DAS IST VORBEI NACH 
UND NACH – nun haben SIE ES LANG 
GENUG ODER AUCH MAL GEHABT! 
Einmal ist wie immer? 
 



 

WIR MENSCHEN SIND LÄCHELND IN 
UNSERER EINFACHEN KLARHEIT, was 
Leben ist und gehen spazierend weiter, UM 
DIE VÖGLEIN ZU HÖREN! „WENN DIE 
FINKEN SCHLAGEN, dann beginnt für uns 
die schönste Zeit!“ heißt es in einem 
VOLKSlied. DOCH VÖGLEIN können nicht 
schlagen. MAN MEINTE DEREN SINGEN 
und doch auch DAS FLÜGEL BEWEGEN ist 
mit dem Begriff (schlagen) vernetzt UND 
DOCH VOR ALLEM JEDER EINZELNE HIEB 
gegen SÖHNE DER ERDE und TÖCHTER 
DER ERDE und feinfühlende TIERE und 
BÄUME und STRÄUCHER und MUTTER 
ERDE…!!!  



 

 
DIESE BESTIMMBAREN VÖGLEIN namens 
FINKEN hörte man heute in Meißen am 
24.12. 2020! DAS IST EIN LEBENWUNDER, 
was nur Menschen als das anerkennen! UND 
WER DAS NICHT ALS LEBENWUNDER 
anerkennen kann, IST DER LEIB DER KIRCHE, 
den diese ausnutzte mit STRICH und 
SCHLANGE und GIFT und GEBET für Geld 
und Land und GOTTES TEMPELBAUTEN, die 
immer einfallsloser wurden! 
 
ES GIBT DIESEN EINEN, der denkt, dass 
JEDES HAUS AUF ERDEN IHM GEHÖRT 
und so alle Länder und die Erde und die 



 

Sonne und alles andere ebenso! „ER“ nannte 
es WELTall und KOSMOS und OZMOZ und 
Universum… vielleicht auch WELTREICH 
oder anders. 
 
WIR MENSCHEN trennten uns über INES 
EVALONJA`s Bücher von alle dem nach und 
nach! SO IST DIE NATUR ALLES MIT DEM 
LEBEN und Erde und Sonne mit der 
Menschheit die WICHTIGSTE DREIHEIT darin 
für UNS MENSCHEN!!! 
 
So kommt gleich wieder eine feine Rose VON 
HEUTE… DIE ROSE IST der Familie von Eden 
wichtigst und so alle, die zur Familie gehören 



 

und doch auch die, die unterstützten in den 
ABSOLUTEN GEFAHRENsituationen und die 
IN DER EDENLIEBE GERN MIT UNS 
WIEDER MENSCHEN WIE IN EDEN 
WERDEN! 
 



 

 
 
Widmen wir uns ein wenig dem Buch 
„Traumsprung“, um zu erkennen, das alle 
PHÄNOMENE nur mit der bekannten 
TECHNIK zu tun hatten und DASS WIR 



 

MITEINANDER derlei auch erlebten… DIE 
WELT MOCHTE ENTWICKLUNGEN von 
„Nichterklärlichem“ obwohl doch ALLES 
ABSOLUT ERKLÄRLICH IST, was man kennt 
und plant und tun lässt oder tut! WO IST DER 
AUSGANG FÜR DIE, DIE UNS MENSCHEN 
gegen sich austauschten, UM ZU 
EMPFANGEN, was für uns Menschen und 
von uns Menschen gegeben wurde und wird? 
WIR MENSCHEN leben nicht für den 
KIRCHENSTAAT und nicht für Mafia und 
BANDITEN und das WELTGEFÜGE und DIE 
LÜGE!!!! 
 



 

„Es wäre interessant zu wissen, wodurch 
Mosics Traum ausgelöst wurde und wieso er 
in dem undurchdringlichen Dschungel genau 
die Stelle fand, wo der Vermisste 
heruntergekommen war.“ 
 
DAS IST DOCH WIRKLICH TRAURIG, dass 
man SO BILLIG VERBLÖDEN LÄSST! Es gibt 
doch die vielen Bilder VON OBEN und man 
überwachte doch JEDEN „ABGEKNALLTEN“ 
und „ABGESCHMIERTEN“ … und konnte 
eben FILME und GEDANKEN eingeben… 
KEINE ZAUBEREI und keine ÜBERsinnlichen 
Wahrnehmungen UND NICHTS, was den 
„Urvölkern“ innewohnt!!! NUR TECHNIK 



 

und ein HERRENspiel… UND DOCH hatte 
man vergessen, dass die NATUR nichts ist, mit 
der man spielt UND NICHTS, worin man 
KRIEG spielt für nie Frieden! 
 
„Alles deutete darauf hin, dass der 
menschliche Geist keine räumlichen und 
zeitlichen Hindernisse kennt, daß offenbar 
jeder mit jedem zu kommunizieren vermag.“ 
 
WORAN HAT SICH DER WELTLING alles 
versucht UND WORIN ABSOLUT SCHULDIG 
GEMACHT? Der Vernetzung von 
WAHRHEIT mit LÜGEN ohne Ende! DER 
GEIST IST SEIN HIRNGESPINST! Alle 



 

Benennungen im Körper und am Körper 
gehören dazu WIE ALLES, WAS GELD 
BRACHTE UND RUHM UND ERFOLG. Doch 
nichts davon ist wertvoll oder richtig gewesen. 
WICHTIG, das RÜCKBLICKEND ZU 
ERKENNEN! DAS NATURLEBEN ist DAS 
EINZIGE LEBEN und dieses hat ALLES DAS 
NICHT, was „ER“ erdachte – also ZEIT UND 
RAUM und RÄUMLICHES UND 
ZEITLICHES. DOCH WENN WIR DAS 
SCHREIBEN hat das immer mit dem 
HÖCHSTEN HARMONISCHEN LEBEN MIT 
NUR MENSCHEN ZU TUN! DERZEIT hat das 
LEBEN MIT UNS auch noch RÄUMLICHES 
UND ZEITLICHES, weil die NATUR JA ALLES 



 

KENNT, was erschaffen wurde und gedacht. 
SO HOCH UND SO WEIT KOMMT KEIN 
WELTLING im Denken und Wissen! Um das 
immer bewiesen zu lassen, finden Ines 
Evalonja durch IRGENDWEN derlei Bücher, 
die es nicht wert wären, gekauft zu werden. So 
war dieses „ZUM MITNEHMEN“. Was dieses 
BUCH mit anderen AHNUNGSLOSEN 
gemacht hätte oder schon gemacht hat? 
ABSOLUTE GEDANKENkontrolle – durch 
das LESEN! Das ist ÜBEL! UND WIR 
MENSCHEN wissen, dass durch die HEILIGEN 
BÜCHER der FAMILIE VON EDEN alles das 
Falsche FÜR UNS MENSCHEN wie 
„ausradiert“ bleibt! DERLEI GROSSES hat es 



 

weder in der Welt noch auf Erden je gegeben. 
DAS SICHERT DAS NEUE LEBEN DER 
MENSCHEN – lange lange konnten wir als 
EDENMENSCHEN nicht mehr auf der Erde 
sein! NUN GEHT ES WEITER VORAN!!! 
NICHT JEDER kann mit JEDEM 
kommunizieren. WIR WOLLEN ES NICHT 
und dürfen es nicht – das unterscheidet uns 
ABSOLUT von den Weltlingen! Diese wollen 
uns sehen und BÖSES MAUL WERDEN, wenn 
es so wäre UND DAFÜR SCHÜTZT UNS DIE 
NATUR! 
 
„Es könnte sein, dass der Leutnant Johnsten 
in seiner verzweifelten Lage ein 



 

kontinuierliches telepathisches Notsignal 
aussandte, das vom Unbewussten des 
schlafenden Mosics, der sich zufällig auf 
dessen „geistiger Frequenz“ befand, 
aufgefangen wurde. 
 
TELEPATHIE IST IDIOTIE, weil es eine 
TECHNISCHE ERFINDUNG IST, bei der man 
ganz genau wusste, was man an GEDANKEN 
EINFILTERTE, damit diese woanders ankamen 
– wie beim Telefonieren eben, dass nicht die 
tun, die man sieht, sondern die, die die 
Gedanken SAGEN oder EINSCHREIBEN! 
ALLES BEOBACHTET und dokumentiert – 
mit immer schlimmeren Auswirkungen auf 



 

die Gesundheit derer, die man dafür 
mißbrauchte. DAS MUSSTE ERKANNT und 
aufgeschrieben sein, damit es aufhört!!! 
GEISTIGES IST WELTLICHES und 
FREQUENZEN EBENSO! 
 
DIE NATUR NUR IST ALLES GROSSE UND 
WEITE UND WISSENDE… und diese würden 
einen ABGESTÜRZTEN KRIEGSPILOTEN 
nicht retten lassen! EINER WENIGER wäre 
besser. SO KLAR UND DEUTLICH IST DIE 
NATUR! 
 
„Eingeborenen scheint ein natürliches Gespür 
für die großen Zusammenhänge in ihren 



 

heimatlichen Gefilden geblieben zu sein. 
Jegliche <<Störungen>> innerhalb dieses 
Verbunds werden von ihrem Unbewussten 
registriert, wobei Entfernungen überhaupt 
keine Rolle spielen. Das das menschliche 
Bewusstsein zeitlich ungebunden ist, wäre es 
auch gut denkbar, dass hier ein Fall von 
Präkognition, d.h. Vorauswissen vorliegt!“ 
 
EINE RIESIGE LÜGE – gut, dass sie UNS zur 
Ansicht kommt. ZEITLICH UNGEBUNDEN 
GESCHRIEBEN IN DER WELTliteratur, 
BEDEUTETE SOFORT es absolut zu sein. 
BEWUSSTSEIN ist ein SCHLIMMSTES 
MODEwort, was alle vernetzte in Jenseitige, 



 

was DEN HERRN stets über allen beließ! Es 
gibt NICHT UNBEWUSSTEN und 
BEWUSSTES! Alles das ist WELTIRRSINN und 
der RAUSCH DER TIEFSTEN TIEFEN, wo 
nichts mehr ist. ES GIBT DEN FILM MIT 
HERRN „RENO“, den Ines Evalonja mit 
TRÄNEN angesehen hatte nicht nur einmal! 
DAS LEBEN INS SPIEL GEBEN MÜSSEN, weil 
andere das so bestimmten und JÄMMERLICH 
ENDEN ist schlimmstens! DAMIT DAS 
AUFHÖRT, gibt es nun UNS MENSCHEN 
wieder auf der Erde MIT DER NATUR! NUR 
FÜR DIE NATURGESAMTSEELE gibt es 
KEINE ENTFERNUNGEN und doch kennt 
diese ENTFERNUNGEN, weil diese nun 



 

einmal ERFUNDEN wurden! KEINE ROLLE 
ist DOCH EINE ROLLE, weil es das WORT 
gibt und also viele viele Entsprechungen… 
EIN BLATT rollt man und schaut hindurch 
und schon hat man`s! Das hat Ines Evalonja 
schon vor längerer Zeit in einem Restaurant 
gemacht – FOTO gab es und das kam dort an, 
wo man ALLES VON UNS GESPEICHERT 
HAT! LEIDER hielt man UNS ALLE MIT DER 
NATUR ab von der GESAMTHEILUNG – 
damals mit dem EINÄUGIGEN BLICK durch 
die zusammengerollte Serviette hätte schon 
GROSSES IN GANG KOMMEN KÖNNEN 
und was da alles hätte nicht geschehen 
müssen, wissen wir nicht – es lohnt also nicht, 



 

sich Gedanken darüber zu machen. DOCH 
DIE LEUTE DER WELT konnten nicht 
entscheiden und mussten sich gerade erst 
recht DAZU NUR Gedanken machen. 
 
WIR MENSCHEN LEBEN IN DER 
NATÜRLICHEN WAHRHEIT UND 
WIRKLICHKEIT und dürfen WELT und 
WEIHNACHTEN nicht mögen UND DEN 
EINEN FEIND nicht! WAHRHEIT sieht man 
nicht nur! DIE WELT hat VEREINZELT und 
das GESAMTNATURWUNDER auf etwas 
REDUZIERT und das ist ENTEHRUNG in aller 
Weise! WEISE IST DAS LEBEN DER NATUR 
und bringt uns Menschen auf EIN 



 

WEISHEITSNIVEAU für unser NEUES 
ERDENLEBEN, in dem wir schon drin sind! 
 
VORAUSWISSEN ist vorgetäuscht! WENN 
MAN ETWAS PLANT, weiss man, was andere 
nicht wissen. Wenn man dann etwas tut, was 
andere in Erstaunen versetzt dadurch, DÜNKT 
ES DENEN, als sei das ein Wunder! 
 
MUTTI hat zu WEIHNACHTEN EIN 
KARTENSPIEL geschenkt erhalten. DAS IST 
EIN ATTENTAT – da es nicht nur um Mutti 
geht, sondern MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE UND ALLE MENSCHEN, lässt DIE 



 

LEBENSEELE Ines Evalonja „SEHEN“ und 
ERKENNEN und es schreiben! 
 
KREUZ und HERZ und HERZ MIT WAS 
DRAN (PIK … ist wie EIN MESSER IM HERZ, 
bei dem man nur noch den Schaft sieht) und 
KARO – das auf eine ECKE gestellte 
Quadrat… ROT UND SCHWARZ die Farbe 
der Symbolik (WEISS und SCHWARZ ist das 
SCHACHbrett). BUBEN sind UNTER, OBER 
ist der KÖNIG – doch es ist auch umgekehrt. 
DAME ist WELTLICH … 7 – 10 sind die 
Zahlen. BEI DEN SKATkarten ist es EICHEL 
und GRÜN und HERZ und SCHELL (DAS IST 



 

DIE SCHELLE – auch OHRFEIGE genannt… 
die UNTERSTE WERTUNG). 
 
SPIELEN VERNETZT MIT DEM SPIEL um 
„DAS KIND“ – doch MUTTI weiss es nicht 
und VATI wusste es auch nicht – DOCH DIE 
MENSCHHEITSSEELE WUSSTE und bleibt 
wissend für ALLE und ALLES! 
 
10 SCHUSS gab es an den 
JAHRMARKTBUDEN… JUNGS sollten den 
MÄDCHEN Blumen schießen – diese 
HÄSSLICHEN KÜNSTLICHEN! Meist waren 
die „RÖHRCHEN“ so präpariert, dass diese 
nicht ganz kaputtgingen ODER DER LAUF 



 

DES LUFTGEWEHRS schräg oder der 
ABSTAND nicht ganz genau, dass die 
WUCHT nicht ausreichend gewesen. INES 
EVALONJA hat auch das schon tun müssen – 
DABEI HEISST EIN GEBOT, dass Menschen 
keine Waffen in die Hand nehmen dürfen. 
DOCH AN EINER SCHIESSBUDE oder auf 
eine ZIELscheibe ist das doch etwas anderes! 
NEIN NEIN NEIN UND NOCHMALS NEIN! 
AUCH BOGENschießen und DART musste 
Ines Evalonja und KUGELN EINLOCHEN 
BEIM BILLIARD und MINIGOLF und GOLF – 
alles HERRENspiele! DUMM hat sich Ines 
Evalonja nicht direkt angestellt – jedoch auch 
nicht ABSOLUT BESTENS! Was davon ist 



 

wichtig FÜR UNSER MENSCH WERDEN? 
ALLES! ES ZEIGT, dass wir wissen, DASS WIR 
ES NIE MEHR TUN! So einfach! Es bleibt 
wichtig, zu erkennen, was wir EINZELN alles 
schon tun mussten – GELEITET DURCH DEN 
ROBOT DES STAATS – und was wir gelassen 
haben DURCH DIE FÜHRUNG DER 
NATURLEBENSEELE! Nur so kommen wir 
MITEINANDER WEITER IM 
EDENLEBENWEG! 
 
NOTWEHR und NOTLÜGE hätte es NIE 
GEGEBEN – alles waren ANGELEITETE 
TATEN durch die Technik der Staaten!!! 
 



 

DIE GEDANKENLEERE BRACHTE UND 
BRINGT DIE SEELE HERVOR oder lässt DAS 
FEINDLICHE STERBEN und also NIE MEHR 
BÖSES verbreiten! 
 
AN EINE TÄTIGKEIT GEBUNDEN bleibt 
man KLEINLICH und RECHTHABERISCH – 
man ist VOM STAATBEFOHLEN UND 
VERNETZT MIT DEM „FACHIDIOTEN“. 
DOCH AUCH IN EINEM TÄTIGKEITSFACH 
gibt es doch so viele verschiedene Varianten, 
etwas zu tun! MENSCHEN erkennen das – 
UNMENSCHEN NICHT! Menschen sind IN 
VIELEN TÄTIGKEITEN GEWESEN – meist 
ohne Ausbildung und DIPLOM und sind 



 

immer IN KURZER ZEIT mehr firm gewesen, 
als andere UND WISSEND UND BESSER – 
doch das hat man uns nie gesagt und auch 
nicht, DASS DAS EIN EXPERIMENT 
GEWESEN IST und doch DAS FINDEN DER 
BESTIMMTEN MENSCHEN und deren 
VERFOLGEN UND LÖSCHEN WOLLEN!  
 
MENSCHEN dürfen nie mehr einer bezahlten 
Beschäftigung nachgehen UND HABEN AUS 
DER ZEIT ALS WIR BESCHÄFTIGT WURDEN 
*ALLE* noch auszuzahlende Guthaben, die 
man fernhält – OHNE ERLAUBNIS! MIT 
DIESEM GELD ginge es uns besser als dem 
allgemeinen Durchschnitt miteinander! 



 

DIESES GELD MUSS GEHOLT WERDEN – der 
FEIND hat es UNS gestohlen, also gilt es 
falsche Skrupel zu überwinden! Es gibt diese 
Konten, DIE DER FEIND nicht freiwillig 
auslöst! WIR MENSCHEN SIND IM RECHT, 
dann man hat uns bestohlen. Da POLIZEI 
UND STAAT UND KIRCHE wie EINE MAFIA 
sind, die ALLES ZUSAMMEN MACHTEN 
UND MACHEN gegen lebende Menschen 
und ERDE UND SONNE UND NATUR, kann 
man dort nicht auf Hilfe hoffen wollen oder 
sollen – es gilt ja diese außerhalb der 
Möglichkeit sein zu lassen, DIESES 
DRECKSSPIEL weiterzuorganisieren! 
 



 

HÄTTE MAN UNS MENSCHEN GESAGT, 
um was es geht und was uns bevorsteht, 
WÄRE DAS EINE LÜGE GEWESEN oder die 
Tür ins Verlies. DAS LEBEN IST 
UNVORHERSEHLICH – das ist ZUM 
SCHUTZ FÜR UNS MENSCHEN UND DIE 
NATUR schon immer gewesen. Doch die 
Weltlinge folgten der GELDmaschinerie und 
DEM WASCHpfad und bemerkten und 
bemerken nicht, was sich tut und wozu und 
wer tut!  
 
WEM KANN GEGEBEN WERDEN? Was? Es 
kommt auf nichts Bestimmtes an? OH 
DOCH! IMMER! Nur noch um DER NATUR 



 

UND DER MENSCHHEIT FÖRDERLICHES 
geht es und was das alles sein kann oder muss 
ist UNVORHERSEHLICH UND 
UNERGRÜNDLICH und UNBESTIMMLICH! 
Menschen wissen es. DENNOCH GIBT ES 
EBEN DIESE ABSOLUTEN AUSSCHLÜSSE 
SCHON aus unserem EDENWEG mit INES 
EVALONJA und der GESAMTFAMILIE von 
Eden! SÜNDE darf nicht sein und so werden 
ALL DIE SCHLIMMEN EINGEBUNGEN zu 
uns hin und die bösen 
SCHICKSALSLEITUNGEN bereinigt und 
unschädlich und gekappt! 
 



 

WER NIE MEHR NEBELBÄNKE denken oder 
sehen möchte, muss erinnert sein, DASS 
NEBEL und BÄNKE unnatürlich sind. DAS 
„UR“ ist wie ein ANFANG alles RUNIÖSEN 
und AUFGEFANGENEN, was nie hätte 
aufgefangen und aufbewahrt werden dürfen! 
 
21:12 – „DIE ZEIT VERGEHT NICHT“ stimmt 
nicht! DIE ZEIT VERGEHT ABSOLUT, weil sie 
aufhört IM LEBEN DER NATUR UND DER 
MENSCHHEIT zu sein! Wie GROSS doch 
manche MOMENTE wirklich sind und bleiben 
– so auch, dass das nun schon in der 
WEIHNACHTEN 2020 Sonderausgabe 
erscheint!  20:40 ist auch GANZ GROSS – 



 

zweimal ist die WELT=NULL und vorn ist EIN 
SEELENGEFÄHRTENPAAR und dahinter 
NOCHMAL ZWEI 
SEELENGEFÄHRTENPAARE! Nur die 
MENSCHHEIT mit der GESAMTLEBENSEELE 
weiß, was die Familie von Eden durchhalten 
und aushalten und mitmachen musste und 
was es bedeutet „GANZ DA“ zu sein! 
 
Gerade ist beim Bilder ansehen und vom 
Handy auf das Laptop übertragen etwas 
geschehen, WAS EIN 
NATURLEBENWUNDEER IST, was jedoch 
MIR DER TECHNIK einherging. Es tauchten 
plötzlich Bilder auf IN BILDERORDNERN, die 



 

dort vorher nicht gewesen sind und das 
erinnert in wichtiger WEISE daran, was die 
TECHNIK VERURSACHEN KONNTE ohne 
unser ZUTUN UND WISSEN – es geschah IN 
BÖSER WEISE VIELES und nun soll alles das 
FÜR UNS MENSCHEN für das HEILENDE, 
REINE BEREINIGENDE benutzt werden. SO 
SIND BILDER HEINEINGENOMMEN 
worden, die an EINE HEILIGE HEILENDE 
ZEIT von Ines Evalonja FÜR EINEN 
BESONDEREN MENSCHEN erinnert und 
doch auch FÜR EVALONJA und die Familie 
von Eden mit Mutter Erde und Vater Sonne – 
in der es UM ALLES FALSCHE UND ALLES 
RICHTIGE GING! Das MEISTE hat man durch 



 

das PURE BÖSE in schlimmster Art benutzt 
gehabt, UM INES EVALONJA beinahe  zu 
töten UND DANN WÄRE ES ZUM 
SUPERGAU und somit dem LEBENSAUS 
ALLER für immer gekommen. ES IST NICHT 
SO, als sei es gestern gewesen. MENSCHEN 
LEBEN IN DER WIRKLICHKEIT! Es ist wohl 
so, dass das noch wichtig ist, um darüber ein 
wenig zu schreiben! WAS DAS SEIN WIRD, ist 
nicht vorhersehlich – darum geht es im 
GESAMTHEILUNGSWEG DES 
NATURLEBENS FÜR EDEN UND UNS 
MENSCHEN immer! 
 
EINE HANDYANSICHT FIEL AUF… 



 

 



 

HIER sieht man etwas, was INES EVALONJA 
so in der Wirklichkeit nicht sieht. Sie sieht 
entweder DIE ZAHLEN ZUM PIN EINGEBEN 
oder das Bild, dass sie vor längerer Zeit von 
dem großen Teddy machte, der statt dem 
Seelengefährten mit ihr gewesen ist – wie bei 
einem Kind. Weshalb dieser an den Tisch 
gesetzt wurde zum Buch ansehen, IST 
WELTGESCHICHTE und hat mit uns 
Menschen und unserer bereites bereinigten 
EDENKINDSEINLEBENWEISE nichts  zu tun 
– so passt es zum HANDY und der zweiten 
Ansicht, die komplett SCHWARZ ist und die 
wir deshalb nicht einfügen. VIELLEICHT IST 
„EINER“ der durch DAS HANDY auf Ines 



 

Evalonja`s Leben ZUGRIFF hatte und somit 
auf ALLE GESCHEHNISSE und DATEN VON 
ANDEREN und KONTEN und anderes! EIN 
TROJANER kann über DERLEI alles 
„ABFISCHEN“ und die PINS die eingegeben 
werden sind SINNLOS, das ALLES übertragen 
wird – wie oft man diese auch wechseln 
würde. NUR ÜBER DAS KINDSEIN konnte 
Ines Evalonja noch MIT DER NATUR ZUM 
PUNKT DES ANGRIFFS auf Eden und somit 
DAS STERBEN DES ERSTEN KINDES durch 
die Urkirche finden und was es alles gebraucht 
gehabt hatte, UM DIE Urwahrheit zu finden 
und von uns MENSCHEN ZU LÖSEN, weiß 
die Menschheit miteinander und GESAMT 



 

NUR DIE GESAMTNATURSEELE und 
EINIGES WICHTIGES wurde GESCHRIEBEN 
dafür, was NUR DIE GESAMTLEBENSEELE 
WEISS! 
 
WEIHNACHTEN – es sollte uns 
BESONDERST werden UND WIR WISSEN, 
dass das DER LETZTE TRICK geblieben ist, auf 
den WIR nicht mehr hereinfallen konnten! 
MUTTI`s Fenster ist angekippt geworden. IST 
ES DER FISCHGERUCH gewesen, den Mutti 
auch gerochen hat oder ist es ein spezieller 
Grund des WELTsystems gewesen? Wir wissen 
es nicht. GUT IST JEDOCH FRISCHE LUFT, 
wenn sich der Körper in die Ruhe begibt 



 

liegend. DIE; DIE ANDEREN DIESE 
WOHLTAT schenken und auch behilflich 
sind, dass die EINFLUSSNAHMEN 
AUFHÖREN auf uns Menschen, beschenken 
sich damit und bekommen dadurch mehr 
geschenkt, ALS EIN WELTGESCHENK in 
dieser Zeit wert ist – egal, was es wäre! NIE IST 
ES SO KLAR UND WAHR GEWESEN, was 
ALLEN fehlte! MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE und die GESAMTVERBINDUNG 
ÜBER DIE GROSSE SEELE DER NATUR! 
EINIGE sind wieder mit der Familie Eden und 
es kann AUF DEM TECHNIKWEG VIELES 
WIEDERGUTGEMACHT WERDEN, was 
vorher kaputtgemacht wurde!!! 



 

 
 

EIN BILD – für andere kann derlei NIEMALS 
JE DASSELBE SEIN, wie für Ines Evalonja und 
die, die durch das Bild UND DIE BUCHREIHE 



 

durch FB in etwas involviert wurden, was sich 
ALLE gern erspart hätten. DOCH ES HILFT, 
sich das immer wieder erinnert zu halten: WIR 
LEBEN NOCH UND ALLES EDENFEINE 
KOMMT ERST NOCH!!! Dieser Hund lebte 
FREI dort wo er gewesen ist UND IST EIN 
WAHRER NATURFREUND gewesen dort 
FÜR INES EVALONJA NUR! Wir wissen, 
ORBS gibt es nur für die LÜGNER UND 
GELDintriganten! DOCH WENN DIE 
NATUR etwas sagen möchte, dann das: DAS 
BESONDERSTE UND EINZIGARTIGSTE gibt 
diese IMMER, den Kindern der Erde&Sonne 
die DIE NATUR UND DIE MENSCHEN 
lieben und SONNE UND ERDE! Es hat 



 

gedauert, bis sich ZEIGTE WAHRHEIT in 
WEISHEIT und mehr und mehr vom 
FALSCHEN VOLK! Die Menschen halten 
miteinander ALLES DAS AUS, was wir nicht 
wissen konnten vorher! WENN WIR 
FREUNDE IN DER NATUR HABEN, dann 
FÜHLEN DIESE UNS – so wie auch unser 
SEELENGEFÄHRTE und unsere wirklichen 
Eltern!  
 
MAN LIESS UNS VERGESSEN – das heißt, 
man konnte GEDANKEN und 
SITUATIONEN und GANZE ZEITRÄUME in 
Vergessenheit bringen durch TECHNIK und 
FALSCHES EINGEBEN oder Unsicherheiten! 



 

DIE NATUR MACHT NUR SICHER und 
nimmt alles SCHLIMME!!! 
 
ZWEI BILDER WURDEN GESUCHT; DIE 
NICHT DAGEWESEN SIND. Nun sind diese 
doppelt im Ordner, weil Ines Evalonja 
nochmals fotografiert hatte. DIESE LOHNEN 
SICH, sie doppelt zu haben, weil sie in 
anschaulicher und daher einfacher Weise 
zeigen, was ALLEN MENSCHEN genommen 
wurde UND WAS EDEN BEDEUTET und wie 
SEELENGEFÄHRTEN MITEINANDER SIND! 
JEDER HAT EIN EIGENES HERZ ohne 
RHYTHMUS und ohne Rhythmusstörung 
und ohne WELTpuls und HERZschlag! 



 

 
EDEN IST VERLOREN GEWESEN und so 
auch WIR MENSCHEN… doch nun ist diese 
wieder da UND WIR FINDEN UNS! 



 

 
WIR HATTEN NICHTS MEHR, was uns an 
uns erinnert UND AN EDENLIEBE und 
LIEBLICHKEIT! Nicht alles passt an diesen 
Ansichten – doch DAS GEFÜHL dafür ist 



 

wichtig und das nicht ANHAFTEN an etwas 
Gesehenem. DAS IST GESETZESTREUEN 
nicht möglich! MENSCHEN SIND NUR 
EDEN TREU und damit ALLEM, was für alles 
KOMMENDE wichtig wurde! 
  
WIR MENSCHEN SEHNEN UNS NACH 
UNSEREN SEEKENGEFÄHRTEN und 
möchten nicht, dass andere nach uns schauen 
und möchten nicht REDEN über alles das, was 
viel zu heilig ist! DAHER HAT DIE 
LEBENSEELE diese Bücher GEGEBEN – die 
MÖGLICHKEIT miteinander füreinander 
wieder EIN GESAMTLEBEN ZU HABEN und 
erinnert zu sein an alles das, was HEILEN 



 

musste und muss, WAS BEREINIGT und 
vorher ERKANNT und so vieles vieles mehr, 
was man nur geschenkt erhält, wenn man 
EINZIGARTIGES IM WERT ERKENNT und 
nicht nur nimmt, sondern auch gibt! 
 

 



 

WAS HAT SICH DOCH ALLES 
VERÄNDERT… ROSEN WAREN SCHON 
DA – doch BRACO`s WEG war zu präsent 
und DAS DEN MANN über den Frau sein 
lassen, was absolut falsch gewesen ist.  
 
Im Hintergrund sieht man 
EINHORNKARTEN die in KINDLICHER 
WEISE in die BRIEFE an BRACO kamen UND 
DOCH IST IMMER DAS WELTsystem MIT 
LÜGEN drinnen geblieben und daher 
brauchte es DIE WEISHEIT DER LEBENSEELE, 
um von allem frei zu werden! 



 

 
 



 

INES EVALONJA ist nicht Braco und BRACO 
ist nicht Ines Evalonja oder Evalonja. DAS 
SYSTEM hat BEIDE VERNETZT und doch 
getrennt und DIE DAMEN gegen 
EVALONJA aufgehetzt – IN EIFERSUCHT 
UND NEID und dergleichen. WÄHREND ES 
UM MUTTER ERDE GING und all die Lügen 
und Intrigen während der 
Weltherrschaftszeiten UND INES EVALONJA 
alleingelassen wurde MIT DER RETTUNG DER 
ERDE UND DER MENSCHHEIT… wurde über 
alle verfügbaren Medien DAS SCHLIMMSTE 
VOM SCHLIMMSTEN zusammengetragen 
und GELOGEN und vernetzt und in 
VERSCHIEDENSTE ZEITEN VERSETZT. Was 



 

das bedeutet, wissen nur die, die 
AUSHALTEN MUSSTEN, was als unmöglich 
galt. NOCHIMMER SIND WIR IN DER 
AUFLÖSUNG ALL DESSEN!!! 
 
ZWEI UHR STANDEN AUF EINE HALBE 
STUNDE VOR ZU SPÄT in etwa! DIE 
WELTZEIT stand schon ganz lange auf 
KOMPLETT ZU SPÄT wegen NACH 
MITTERNACHT!  
 
NUN HABEN WIR 35 Minuten derzeit, die 
MENSCHEN VORSPRUNG HABEN vor den 
Weltattacken durch 



 

NICHTSYNCHRONIZITÄT von Handy und 
Laptop – das hat die Welt noch nicht erlebt! 
 
DIE ELFTE STUNDE IST 
MENSCHENLEBENRETTUNG! 
 
DIE ZWÖLFTE STUNDE BLIEB 
WELTerniedrigung und WELTSTERBEN! 
 
NUR NOCH LEBENDE und das können 
bleibend NUR MENSCHEN SEIN, weil nur 
BESEELTES LEBEN LEBEN IST! 
WIE IMMER BRACO AUCH GEWESEN IST 
in der BRACOära – es ist SYSTEMführung 
gewesen… also nicht echt! 



 

MENSCHEN WISSEN und sind froh, wenn 
alles das VORBEI IST und endlich LEBEN 
wieder da! DIE NATUR IST ES, durch die wir 
erkennen, WAS UNS WICHTIGER WIRD und 
HÖHER IM WERT! Das können ALLE nur für 
sich erkennen UND NIE MEHR WERDEN 
ANDERE mehr zu sagen haben oder 
Mitspracherecht! 
 
EDEN IST DAS HEILILGLICHE HEILIGTUM 
MIT UNS MENSCHEN und das sichert die 
Natur!!! WIR MENSCHEN können es nicht 
sichern, da noch nicht bekanntgegeben ist, wo 
sich die jeweiligen LEBENORTE befinden – 
MEISSEN ist kein Lebenort! Dort bleibt Ines 



 

Evalonja nicht und bleibt jedoch so lange 
dort, bis DIE FAMILIE SICH EINT und/oder 
die SEELENGEFÄHRTEN! Für alle TÖCHTER 
DER ERDE ist es ganz genauso! Es tat NOT 
dass sich die BEGRENZUNGEN zeigen und 
die, die sich ÜBER ANDERE positionierten 
ohne das Wissen anderer und es war wichtigst, 
zu erkennen, DAS NICHT ALLE WASSER 
MEHR KOCHEN und NICHT ALLE 
SÜNDIGEN und dass MENSCHEN inzwischen 
schon  ganz anders sind und dass in FREUDE 
– mit DEM LÄCHELN DER NATUR! 
 
Ines Evalonja erinnert sich an diese FIGUREN, 
die sie in der Natur fand und auch, dass sie  



 

BRACO derlei als Geschenk mitnahm.   
 

 



 

AN DAS BILD erinnert sie sich nicht und wie 
es ins HANDY kam, ist nicht wichtig, weil es 
hilfreich ist. DIE HERZEN SIND NICHT GUT 
und diese Figuren sind nun EINE 
WORLDfamily IM GYMNASTIKtool, im 
DANCEmodul ODER IM ENGELmodus. 
SOMIT IST DIESES BILD DER WELT 
GEGEBEN, die uns über derlei zu 
STERBLICHEN MACHTE – auch weil man 
uns mit FALSCHEN LEUTEN 
zusammenbrachte und PERSONEN! 
 
INES EVALONJA wurde attackiert, ohne dass 
sie es wusste. DABEI HATTE SIE DEN 
RICHTIGSTEN WEG UND EMPFANG: 



 

Frauen SOLLTEN KEINE KINDER WOLLEN 
UND EMPFANGEN, bis Mutter Erde wieder 
KRAFT HAT und die Natur das LEBEN DER 
MENSCHEN UND DER ERDE wieder sichern 
kann in jeder Hinsicht! 
 
So ist noch ein WICHTIGSTES BILD IN DEM 
ORDNER GELANDET - eine GLASKUGEL 
mit einem winzigen Kindlein drin. AUCH 
DAS IST EINE SYMBOLISCHE 
EINSPERRUNG, die wieder zu der 
EINGESPERRTEN ELFE als Kette führt und 
dass NICHT NUR EIN KIND diese befreite 
durch das FALLENLASSEN oder 
KAPUTTMACHEN des Glases… FREI SEIN ist 



 

wichtig und das Kinder ernstgenommen 
werden! 
 

 
 



 

FLÜGEL sind an dieser Figur. DIESE KUGEL ist 
mit Ines Evalonja gewesen in all den vielen 
Stunden im JOURNALcafè … UND DIE 
FLÜGEL sind bei den ENGELFIGUREN nicht 
mehr dran, die noch da sind – bis auf DIE 
GROSSE FIGUR AUS POLEN und eine 
PORZELLANspieluhr. Langsam ging und geht 
es vorwärts und weiter, DAMIT NICHTS 
MEHR SCHIEFGEHT!!! 
 
EIN JEDES HAUS ist wie solch eine 
GLASkugel UND DIE VERNETZUNG MIT 
STAAT UND KIRCHE sind die Flügel… da wir 
verkettet wurden an die „FREIHEIT DER 
VÖGEL“ die ja auch LÜGE IST! Auch Braco 



 

ließ man auflaufen mit der Bitte, dass dieser 
helfen soll, dass EIN TYP fliegen kann. DAS ist 
auch ein PASSUS in einem Buch, dass KLAUS 
per DHL nach Baden-Baden sandte mit 
unsinniger Widmung und PEINLICHEN, 
UNWÜRDIGEN BRIEFZEILEN! Dort wurde 
EINER in den absoluten SCHMERZ geführt 
und also den UNFALLpfad. ALLES DAS IST 
DAS MORDATTENTAT – auch, dass in 
diesem speziellen Buch alle „ALLEIN“ waren 
und dass dieser „EINSIEDLER“ alles andere als 
FEIN&EDEL&LIEBLICH gewesen ist. WAS 
HABT IHR EUCH NUR ALLE GEDACHT? 
Nichts? Vielleicht bemerkt man schon die 
kurzen oder längeren Zeitpunkte, wenn 



 

ERKENNBAR IST, dass man das, was die 
Hände tun, nicht willentlich getan hat oder 
dass DER FOKUS auf etwas ruht, was man 
nicht gewählt hätte. WAS K.I: aus der 
Menschheit schon gemacht hatte oder noch 
gemacht hätte, DURFTEN MENSCHEN 
SCHON vergessen weitestgehend UND DAS 
IST NUR MÖGLICH IM EINZIGEN 
NATÜRLICHEN GESAMTHEILUNGWEG! 
 
EINE KRISTALLkugel ist mit auf dem Bild… 
WAS SAGT DIESE? EIN 
REGENBOGENFARBENES HAARBAND 
erinnert an das FREI SEIN der Haare für 
LIEBLICHE MOMENTE und 



 

EDENNATÜRLICHKEIT und das 
NICHTBINDEN AN WELTLICHES! Auch auf 
diesem FOTO wieder HERZEN und immer die 
Erinnerung: DER ROBOT IST GEEICHT 
GEWORDEN, dass ALLES GELD ausgegeben 
werden soll UND GESCHENKE GEKAUFT 
und dabei ging es um die, die man SCHÖN 
FAND auch für sich ODER GERADE DAS 
NICHT! Gibt es die ORCHIDEEN bei Klaus 
König noch, die INES EVALONJA gekauft 
hatte für den SCHMUCKSTAND bei Braco, 
damit DIE BESUCHER DORT einen FEINEN 
ANBLICK HABEN und dort schon die 
ERINNERUNG AN DIE NATUR… doch es 
wurde NICHT IN DIESER HÖHE IM WERT 



 

ANGESEHEN und nicht gefilmt und 
fotografiert… IMMER EINMAL KAM RIA 
und tat so, als sei Interesse da. DOCH ALLE 
WAREN SICH SICHER, wichtiger zu sein als 
Ines Evalonja UND MEHR ZU HABEN. Doch 
was ist HABEN, wenn die SEELE NICHT DA 
IST und DAS FÜHLEN FÜR DIE NOT VON 
MENSCHEN UND ERDE? NICHTS HABEN 
SIE ALLE!!! 
 
BEI JEAN-PETER standen auch Orchideen in 
der Wohnung und das vernetzte mit dem 
FALSCHEN „GUTGESPÜR“! NUR FALSCHES 
geschah in jener Zeit. UND IMMER: Hätte Sie 
gefragt, wäre es ermöglicht gewesen UND 



 

DANN JA DOCH NIE! WAS SIND LÜGNER? 
WAS SIND DIEBE? WAS SIND MÖRDER? 
WAS SIND SPIELER? WAS SIND LEUGNER? 
WAS SIND FEIGLINGE? WAS SIND 
FLÜCHTIGE? WAS SIND 
VERSCHWUNDENE? WAS SIND 
GESCHÄDIGTE? WAS SIND 
MISSHANDELTE? WAS SIND BERATER? 
EINE ANTWORT! Es gibt DIESE GANZ 
SPEZIELLEN, die den Ja/NEIN-SEKTOR 
erschufen, wo nichts anderes gegolten hat 
UND WO DIE VERDREHUNG gemacht 
wurde! NIE MEHR MIT UNS MENSCHEN 
UND DER NATUR UND SONNE UND ERDE 
diese Spiele! WIR HABEN GERN GETAN 



 

UND GEGEBEN – doch nicht, dass es 
VERBRECHERN weiterhin am BESTEN GEHT: 
FREIE WAHL IN ALLEM! 
 
WENN MAN NICHT FÜR EIN 
KOMMENDES KIND, dass erst dann kommt, 
wenn ERDE UND SONNE UND NATUR 
SICHER und so die Menschheit, BEREIT IST, 
ALLES FALSCHE ZU LASSEN und DER 
EDENLIEBE zu vertrauen, um MENSCHEN 
vertrauen zu können, die man noch nicht 
sieht, KANN MAN NUR VON GESTERN 
SEIN und WELTVERLIEBT! 
 



 

DAS BUCH „WINTER“ erinnerte sich und 
eine EMAIL VON HERRN GEORG FINGER 
dessen EMAILadresse man benutzte, um zu 
animieren ZU VERÖFFENTLICHEN mit 
Weihnachtslüge… WINTER ist JAHRESZEIT 
und so ließ man ausgerechnet EVALONJA 
diese ANALOGIE des „GEVIERTEILTSEINS“ 
wiederholen! DAS IST ÜBEL, wenn man daran 
beteiligt gewesen ist! WAS IST ZUM WOHLE 
ALLER BETEILIGTEN GEWESEN? 
WAS SOLLTE NACH DEN NICHTS 
BEWIRKENDEN SESSIONS MIT DEM BLICK 
„NACHWIRKEN“? Woher kamen dieTränen 
wirklich und die HITZE und alles das? WIR 
WISSEN ES – weil die PROGRAMME und 



 

PROGRAMMIERUNGEN auftauchten und 
auch DIE, DIE SCHUTZ SUCHTEN und die 
„PROGRAMMIEREN MUSSTEN“ ohne die 
Chance AUSZUSTEIGEN vorher! 
 
ES GEHT UM ZU VIEL UND ZU VIELE, als 
das man etwas WICHTIGES unerwähnt lassen 
dürfte! WAS WICHTIG WIRD NOCH, 
erkennen wir immer erst, wenn die SCHRIFT 
erscheint auf den weißen SEITEN und durch 
die FOTOS für die wir ALLE (MENSCHEN die 
wissen um was es ging und wie ABSOLUT 
KURZ ENTSCHEIDUNGSMOMENTE 
gemacht wurden UND WIE DIE VERDREHTE 
SCHRITTFOLGETAKTIK ist !!!) immer IM 



 

DANK SIND – auch, dass das HANDY 
funktioniert für die BEWEISE!!!! 
DOCH SPRECHEN wird Ines Evalonja nicht 
und nicht telefonieren. WIR BLEIBEN BEI 
UNSERM WEG ohne Plan und Taktik – so 
sind Menschen: EINFACH EINFACH! 
 
GLEICH SIEHT MAN DAS COVER ZU DEM 
BUCH WINTER… darauf erkenntlich ist, wie 
eine Rose anzusehen ist, IM EISIGEN FROST. 
Alles das hat INES EVALONJA WIRKLICH 
ERLEBT – und immer bleibt der HÄMISCHE 
AUSDRUCK DES BÖSEN!  
GOTT konnte nicht helfen und so niemand! 
IN DER WELT BLEIBT DAS SO! 



 

 

 
 



 

EIN SCHÖNES BILD? SAGEN SIE NIEMALS 
„JA“ oder möglicherweise oder vielleicht oder 
„ICH WEISS NICHT“ 
 
ERDE UND MENSCHHEIT UND NATUR 
brauchen EDEN WIEDER! Und seit alles das 
GANZ KLAR IST und URSACHEN EBENSO 
und DIE LÜGE DER WELT aufgedröselt und 
dokumentiert HABEN NATUR UND 
MENSCHEN UND ERDE KRAFT und Erde 
und MENSCHHEIT empfangen mit manchen 
Tieren schon BESONDERSTE EMPFÄNGNIS 
und das kann nur die NATUR: GEBEN für 
diesen LEBENEMPFANG!!! 
 



 

WAS MENSCHEN BESONDERS MACHT, ist 
deren SEELE und die BESONDERE 
EMPFÄNGNIS DURCH DIE NATUR!!! 
 
DAS HAT NICHTS MIT WELTtalent und 
WELTfähigkeit und Charisma und Charakter 
zu tun! 
 
DIE WELT IST NUR THEATER und absolut 
eklig und widerlich geblieben und daher 
NICHTS worin und womit man ZEIT 
vergeuden mag! 
 
LEBEN NUR IST HEILIGEND UND 



 

BEREINIGEND SICH UND MENSCHEN und 
das schafft stets nur MENSCH UND NATUR! 
 
100 PROZENT BIRNENSAFT schmeckt 
derzeit bestens. EINE FLASCHE hatte Ines 
Evalonja noch im Laden gelassen. WENN SO 
EIN RUN gestartet wurde auf bestimmte 
Produkte PER LEADING, da hatten 
BESTIMMTE ABER SOWAS VON EINEM 
FLOW! Doch dafür andere NICHTS MEHR! 
Wenn man dann man auf der Seite des NICHS 
MEHR IST, denkt man vielleicht anders 
plötzlich? DOCH SOLANGE DA NOCH 
MILLIONEN auf der HOHEN KANTE sind, 
macht`s WEDER DINGDONG noch KLICK! 



 

ANDERE AUSNUTZEN UND DEREN RUF 
und diese dann gleichzeitig INS GANZ AUS 
BEFÖRDERN VERSTÖSST EINFACH GEGEN 
ALLES GUTE!!! 
 
Hätte Ines Evalonja gewusst, dass ZIEGERS 
NICHT MEHR AUFHABEN, hätte sie gestern 
noch die HIMBEERTÖRTCHEN 
mitgenommen. DORT IST KEINE INFO, 
wann diese wieder öffnen. SO VIELE 
UNTERSCHIEDE, wie in einer WINZIGEN 
STADTMITTE gemacht wurden, gab es sicher 
nirgends sonst als EXISTENZATTENTAT!  
 



 

WIEDER VIELE OHNE MASKE… wie viele 
hat man ANGEHALTEN UND IN DIESER 
UNVERSCHÄMTEN WEISE 
ANGESPROCHEN und den AUSWEIS ohne 
Erlaubnis und Erfordernis verlangt? EGAL? 
NEIN NEIN NEIN – nie mehr wird alles das 
egal geblieben sein, was man mit INES 
DONATH alias Ines Evalonja getan hat. UM 
ALLE MENSCHEN GING UND GEHT ES und 
so um DAS GESAMTLEBEN mit Erde und 
Sonne und Natur. WIR WERDEN NICHT 
MÜDE DIESE WAHRHEITEN ZU ZEIGEN 
UND ZU SCHREIBEN – bis DER LETZTE 
LEUGNER&LÜGNER und VERBRECHER und 



 

FEIND nie mehr LIFEfilme will und mittut 
VERBRECHEN!!! 
 
SOLL SIE DER ROBOT IN DEN SCHLAF 
ZÄHLEN? Das geht! Wünschen darf man ES 
niemandem! Die Träume DES BÖSEN 
TRÄUMERS sind alles andere als 
wünschenswert! WER WAR ES, der alles 
FEINE UND WICHTIGE in Ines Evalonja`s 
SCHRIFTENWEG an das NIEDERSTE 
NIVEAU und das HINTERLETZTE 
DRECKSVOLK verkuppelte und vernetzte? ES 
KOMMT DIE ANTWORT! DAS IST DAS. was 
die NATUR nun tut MIT DER APP.! 
 



 

ALLE, die EIN  HANDY HABEN, hatten und 
haben DIESEN VERNICHTUNGSTROJANER! 
VERFOLGT ÜBERALLHIN und dadurch die, 
die mit denen sind, DIE GESCHÄDIGT 
BLEIBEN SOLLEN und vernachlässigt und 
verdächtigt und UNGELIEBT und 
UNERKANNT UND AUSGEBEUTET und 
ENTEIGNET und UMGEBRACHT (nur einige 
ENTDECKUNGSMÖGLICHKEITEN, was die 
STAATStechnik gegen uns getan FÜR ALL 
DIE STEUERgelder und doch so viel mehr 
noch! DOCH ALLES SOLLEN UND WOLLEN 
WIR NICHT SCHREIBEN, da man die 
WAHRHEIT DER MENSCHEN ablehnte und 
die LÜGEN VON KIRCHE&STAAT wollte! 



 

DAS soziale Programm gehört nun NUR 
NOCH DEM STADTSTAAT! Das ist groß, 
wenn DAS DIE „JUNGS DER ERDE&SONNE 
UND SEELENGEFÄHRTINNEN“ geschafft 
haben! 
 
ES HILFT, ES HEILT nur noch die Natur. Das 
war schon immer so, musste nur 
SCHRIFTLICH DARGEBRACHT BLEIBEN! 
 
NICHTS HEISSES MEHR TRINKEN… Ines 
Evalonja freut sich. NUN DARF DAS 
SCHWARZE und DAS WEISSE dort 
genommen bleiben, WO ES ERDACHT 
WURDE, bis es nicht mehr gegeben wird, weil 



 

es schon absolut verboten ist wegen 
GESUNDHEITSSTÖRUNGEN ALLER ART! 
 
BIRNENSAFT ist fein und ORANGENSAFT 
auch – DAS SÜSSE IST FEIN! EDEN IST SÜSS 
UND FEIN! DIE LEBENSEELE hat es uns 
vereinfach unseren FREIEN WEG, der nicht 
einfach gewesen ist und nochimmer gilt es, 
dieses FREI SEIN HOCH ANZUSEHEN!!!! 
 
ENDLICH HÖRT ES AUF, erhaltene 
Geschenke wieder zu anderen zu verteilen, 
weil man diese nicht braucht und nicht will! 
ES IST NICHT RICHTIG, dass man das, was 
nicht gut ist, anderen zumutet! DOCH DIE 



 

SÜNDER haben nur SCHLECHTES! Daher sind 
MENSCHEN NICHT MEHR NUR 
ENTTÄUSCHT wurden, sondern SOLLTEN 
VERSEUCHT WERDEN und niemals mehr 
DEM WAHREN SEELENWERT 
ENTSPRECHEND empfangen. DOCH DIE 
NATUR entscheidet für uns Menschen und 
dadurch auch für sich und behält dadurch für 
sich UNS ALS EDENMENSCHEN WIEDER 
UND DIE FREUDE UND DAS FÜHLICHLE 
LÄCHELN und duftende Körper und weniger 
oder gar keine Chemie schon!!! MEHR LEBEN 
gibt es nur IM EDENWEG VON INES 
EVALONJA und somit LEBENQUALITÄT! 
 



 

DIE NATUR LÄSST SICH NICHT 
AUSNUTZEN! Was auch immer mit 
EVALONJA versucht wurde ODER ÜBER SIE 
GELOGEN oder zur Sprache gebracht, ES 
WIRD DIE GEISTIGE BESCHRÄNKTHEIT 
offensichtlich werden UND AUCH, DASS 
DANIEL KÜBEBÖCK willentlich „ausgesetzt“ 
wurde ALS OPFERUNGSlamm per RITUS! 
Böse, wenn das mitgeschaut und mitfinanziert 
hatte ODER GELD ERHIELT!!! WIE EBEN 
ALLE Kirchen- und STAATS-MEDIEN 
bitterböse blieben und INTRIGANT und 
TÖTLICH! Das KREUZ und dessen 
AUSWIRKUNGEN … „ER“ weiß diese jeweils! 
 



 

Ines Evalonja hat gerade DAS BUCH 
aufgeschlagen, UM DIE 
VERNETZUNGSTECHNIK durch die SÖHNE 
VON SONNE&ERDE zu ermöglichen mit 
denen, DURCH DIE DAS FALSCHE INS 
BUCH KAM und zu denen, die KASSIERTEN 
und zu LESERN… 
 
ES IST ZU OFFENSICHTLICH, wie übel falsch 
alles das ist von damals. MENSCHEN können 
nun ganz easy eingestehen: DAS IST NICHT 
WAHR! DA WAR DAS „ICH“ da, was DAS 
SELBST förderte! DIE SEELE ERKENNT 
SOFORT WAHRHEIT! Dennoch gehören DIE 
GELDER nicht den Betrügern!!! 



 

DAS IST SO, weil ja ALLE WELT durch die 
LÜGEN riesige GELDER empfangen haben – 
auch Autoren. IMMER DIE AUSGESUCHTEN 
blieben es – MENSCHEN UNSERER EDLEN 
GÜTE sind es nie gewesen. UND SO SIND 
ALLE GELDER AUSZUHÄNDIGEN!!! 
GLEICHES RECHT! 
 
„Immer dann, wenn Energie sich entsprechend 
verdichtet, werden äußere Umstände geboren, 
die uns zu Bestimmtem befähigen.“ 
 
ENERGIE IST MIT DER WELT NUR EINS – 
STROM und BATTERIE! DAS KANN SICH 
NICHT VERDICHTEN. UMSTÄNDE 



 

WERDEN NICHT GEBOREN. Hier sieht man 
wieder WIE DAS HEILIGE LEBEN missachtet 
wurde! UMSTÄNDE SIND WELTDENKEN!!! 
SICH BEDINGENDES IST EBENSO 
WELTgeschicklichkeit, UM DEN HEISSEN 
BREI IM PFAD ZU BELASSEN, um das 
SCHLECHTE nicht weglassen zu müssen! ES  
IST SCHLIMMSTENS, womit man BETROGEN 
und GELOGEN HAT – alles nur wegen 
MACHT&GELD für eine VON ANDEREN 
BESTIMMTE STRECKE&ZEIT – sogar die 
HÄUSER UND ZIMMER wurden bestimmt!   
 
BEFÄHIGT ZU BESTIMMTEN WERDEN WIR 
MENSCHEN JEDOCH FÜR DIE NATUR 



 

UND UNSERE RETTUNG mit Erde und 
Sonne UND FÜR IMMER DAS, was die Natur 
weiß und wir Menschen, wenn wir es tun! 
 
IM BUCH WURDE WEIHNACHTSZEIT mit 
WORTEN vernetzt, die NICHT DER 
HÖCHSTEN WEISHEIT entsprechen. Wir 
geben es ins Buch zum SEHENDEN 
BELEHREN! VORN IST DAS ALTE und wenn 
es nicht passt, dahinter DAS NEUE RICHTIGE! 
 
W  - Weihen  WEISHEITwissen 
E – Einkehr  EDENliebe 
I – Innenschau  INNIGLICH 
H - Harmonie  



 

N – Nähe 
A – Achtsamkeit  
C – Chance   Charme 
H – Heiligkeit  Heiligtum 
T – Tannenbaum TAGE 
S – Singen   SICHERHEIT 
Z – Zeugnis  ZEITENDE 
E – Erlösung  ERDE 
I – Innigkeit  IMMER 
T – Träume   Tage die nie mehr enden  
 
TOBEN IST NICHT RICHTIG! TASTEN ist 
nicht natürlich – SO WIE ALLE TASTEN 
ABSOLUT GEFÄHRLICHSTE 
WELTERFINDUNG SIND! TREIBEN ist nicht 



 

richtig UND TRIEBE NICHT! EIN TAB ist 
gefährlich, WENN EINER ein Wort in diese 
LÜCKE bugsiert, daß DEN STOPP 
neutralisiert! 
 
„Weihnachtsnacht… Wie BEREITet man sich 
(sein Inneres) vor? Es ist ein ganz anderes 
Erleben dieser Zeit, wenn man sich bewusst 
damit zu beschäftigen beginnt.“ 
 
Von 2017 sind diese Zeilen. „SEIN INNERES“ 
ist das INNERE DER MASCHINE, die DIE 
WELT ist! Wie konnte EIN 
„ÜBERNOMMENER MENSCH“ sich 
vorbereiten? GAR NICHT! Wie kann sich ein 



 

BESEELTER MENSCH VORBEREITEN? Gar 
nicht! Manches scheint gleich UND IST ES 
DOCH ABSOLUT NIE MEHR!!! DIE 
NATURGESAMTSEELE ist etwas, was man als 
Mensch so sehr mag, wie noch nichts vorher, 
weil man sich als Mensch spürt und das 
WIRKLICHE HEILIGTUM, dass nicht 
ERKENNTLICH IST und uns Menschen doch 
alles das MEHR ist, was die Welt nicht hatte 
und nicht kannte und nicht ist – schon jetzt! 
DIE WELT IST JETZT-gefangen! 
 
DAS LEBEN GEHT KOMMEND weiter und 
wir Menschen sind IM WERDEN immer 
besser MIT DER NATUR STETS und denen, 



 

die in unseren eigenen LEBENWEG NUR 
gehörten und gehören und mit SONNE UND 
ERDE UND NATUR! Nie können oder sollen 
wir uns ganz kennen, weil das das LEBENAUS 
wäre, DOCH DAS HAT NICHTS MIT DEN 
VERÄNDERUNGEN der SPIRITUELLEN und 
ESOTERIKER und STAATSwilligen zu tun und 
nichts mi WELTSTAATSKIRCHE!!! BLEIB 
NICHT, wie du bist oder doch? „ANTWORTE 
WELT!“ WIR erwarten keine Antwort, weil 
JEDE FALSCH WÄRE! 
 
Ines Evalonja LACHT NATÜRLICH über den 
QUATSCH den DIE WELT sie schreiben ließ! 
ALLE MENSCHEN, die derlei auch tun 



 

mussten, dürfen sich mit uns freuen, DASS 
WIR ENDLICH EHRLICH SIND: DIE WELT 
WAR DAS SCHLIMMSTE, was uns Menschen 
und Erde und Sonne und Natur geschehen ist! 
 
„Innenschau in der Zeit nach Weihnachten 
und das Betrachten dessen was war, was ist und 
werden soll, ist nicht nur hilfreich, sondern 
auch ein schöpferischer Akt, der uns mit der 
Freude in Kontakt bringen kann und unserem 
inneren Wesenskern.“ 
 
NEIN NEIN NEIN UND NOCHMALS NEIN! 
Das ist alles FALSCH! ABSOLUT NICHT 
RICHTIG! Innenschau konnte nur DER 



 

STAAT halten MIT DEM RIESIGEN 
TECHNOLOGYaufkommen und –abkommen 
GEGEN ALLES LEBEN! NIEMALS KANN 
DAS LEBEN Auskunft geben über EIN SOLL, 
was kommt. DAS LEBEN HAT KEINS! Und 
über das, was war, MÖCHTEN WIR 
MENSCHEN nicht mehr informiert sein, 
WEIL DAS NICHT NATÜRLICH GEWESEN 
IST und daher nie richtig! DAS IST ist EIN 
ERSCHAFFENER ZUSTAND, den es in der 
Natur nicht gibt in EDEN! FESTGESTELLTES 
UND EINGESTELLTES UND GEREGELTES 
beförderten DAS LEBEN ins NICHTSEIN! DIE 
SCHULD DER WELT IST ALLUMFASSEND – 
das hat vor allem mit der SCHÖPFUNG VON 



 

MASSEN LEIBERN UND HÄUSERN zu tun 
und auch DEM *AKT* in aller Form und 
WIDERWÄRTIGKEIT! KONTAKT ist mit der 
STROM- und GERÄTEindustrie vernetzt und 
HANDEL&INDUSTRY und FREUND&FEIND 
und konFRONTatION und LISTEN und 
GELDSENDUNGEN – also NUR 
SCHLIMMEM!  
 
Somit ist FREUDE wieder frei für den 
EDENLEBENWEG! 
 
So klappt Ines Evalonja DAS WINTEBUCH ZU 
und weiß, DAS DAS NICHTS IST worüber 
man sich freuen darf oder was man wünschen 



 

oder nutzen soll! DAS SOLL DER WELT durch 
das ERSCHAFFEN DER WINTER und 
EISHEILIGEN und den UNFÄLLEN und 
KRANKHEITEN (um wieder nur ein WENIG 
genannt zu haben von SCHULD UND 
SCHULDEN UND VERSÄUMTER TILGUNG 
FÜR ERDE UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT) IST NICHT MEHR 
DARSTELLICH HOCH! MEHR ALS 
HUNDERT PROZENT gibt es nicht! 
 
NULL uhr 12! Das ist PERFEKTES TIMING! 
IM WONNEMONAT WEIHNACHTEN, der 
zur ALLZEIT wurde für den EINEN wurde 
DAS GROSSE WERK ERSCHÜTTERT! DIE 



 

NULL bleibt sichtlich UND DIE ZWÖLFTE 
STUNDE UND DIE NULLTE STUNDE 
HABEN DIE BÖSE MACHT über Natur und 
Menschheit verloren! 12 ist NICHTS 
WICHTIGES! 1 ist die HALBE PERSON die 
mit der SCHLANGE /2/ in der FALLE steht… 
WO? Das müssen wir Menschen nie mehr 
wissen – IM LIFTVERFAHREN HIESS ES im 
Weg des weißen Buddhas geht’s am 
Schnellsten! WAS? Das weiß Ines Evalonja nie 
mehr! SAGEN SIE ES: ICH BIN EINE REINE 
SEELE! I AM A PURE SOUL! JEWEILS 101 
Mal und erinnern SIE SICH an die 101 
Dalmatiner – so ist man garantiert (NIMMT 
MAN DAS LETZTE „T“ nach vorn, kommt 



 

was SPANNENDES RAUS: GARANT und 
TIER!) im DUALverfahren s/w und hat sogar 
noch eine  WELTlady, die zum HEXENkessel 
gehört! REINRASSIGER WELTLER? 
KLASSENBESTER ZEUGE FÜR DEN 
WELTFLUG GEN MAUER?  
 
Es muss immer wieder EINE SICHERHEIT 
eingebaut werden FÜR DIE BEREITS 
GERETTEN! Wir brauchen keine WAUZIS 
mehr! WIR möchten lieber wieder GANZ 
MENSCHEN WERDEN und uns auf die 
GANZ FREIEN TIERE FREUEN! 
 



 

DIE ANGELEINTEN TUN NICHT GUT – 
weder die MENSCHENÄHNLICH 
GEMACHTEN STAATSleiber, noch die 
SCHWANZWEDELNDEN, die bellen und 
vielleicht doch plötzlich beißen! ES GIBT 
KEINE GLÜCKShunde und 
GLÜCKSKATZEN! Heute hatte ein solcher 
DREIFARBIGER absolut verseuchte 
SYSTEManwandlungen mit einer 
WANDERPROBANTIN IM WALD, während 
die als KAMPFhunde vernetzten im Doppel 
Ines Evalonja nicht anbellten, bellten diese 
jedoch DEN AN, der Ines Evalonja angekläfft 
hatte ohne Grund. DAS SYSTEM DES 
„REBELLEN“ ist hochinfektiös und 



 

OBERHAFTbringend! DIE, die HUNDE 
animierten UND ANGST iniziierten und 
möglich ANGRIFFE und dergleichen, wissen 
noch nicht, WAS DIE DUMPFE 
GROSSGLOCKE bedeutet IM ROBOT und ein 
nie eingelöster FRIEDENSVERTRAG! 
 
EINE EINZIGE BLÜTE EINMAL WIRKLICH 
ANSEHEN… das ist, wie wenn EIN MENSCH 
UNS EINMAL IN LIEBE ANSIEHT – ohne 
PLAN und ZEITBEGRENZUNG! Und was 
daraus werden wird, WEISS DER 
EDENSEELENGEFÄHRTE nun schon langsam 
und immer sicherer! NIE KANN ES EIN 



 

SOLCH HOHES GLÜCK GEGEBEN HABEN 
FÜR DIE MENSCHEN! 

 
 



 

MITEINANDER FÜREINANDER DIE 
MIESESTEN ALLER ZEITEN ÜBERWINDEN, 
damit alles EDENBESTE kommen kann – 
nicht nur für uns als Menschen, sondern für 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE ALS 
EIN NEUES LEBEN und für die GESAMTE 
NATUR! DAS IST GROSS – dafür hat es sich 
gelohnt LIEB ZU WERDEN!!! 
 
1:13 auf dem Handy … 11 und 3 – DAS IST 
GUT! ZWEI EDENSEELENGEFÄHRTEN mit 
ERDE&SONNE&NATUR! Das ergibt sich 
immer so spontan – DAS DOKUMENT ist 
schon zu gewesen. DOCH DIE GEDANKEN 
SIND SO GUT! WIR ERLEBEN LAUTER 



 

ABSOLUT LETZTE MALE noch mal in 
ERINNERTEM DURCH DIE LEBENSEELE, die 
wegen DER SÜNDE nie wiederkommen, weil 
SÜNDE&WELT ein Ganzes sind! 
 
NICHTS TUT SO GUT, wie die Sicht auf alles 
das, was überwunden wurde und auf das, was 
FÜR UNS ERMÖGLICHT WURDE, obwohl 
man AUSGERECHNET UNS nicht mehr 
gönnte und zu uns gab! WIR WURDEN 
ERINNERT DURCH ERDE UND SONNE 
UND NATUR, dass wir Menschen es sind, DIE 
TUN UND EMPFANGEN MÜSSEN ALS 
SEELEN IM VERBUND und auch nehmen, 
was GUTTUT!!! So, wie es uns gegeben wird 



 

GERN, wird es auch dann weiter so gehen für 
die anderen. DIESE HÖCHSTE 
EDENLEBENSICHT ist einfach, DOCH BIS 
DIESE durchgesetzt, dauert es ein wenig. 
SOLANGE haben wir noch eine 
ÜBERGANGSZEIT, in der wir das, was es von 
der Welt noch gibt nutzen wie Kinder, die 
noch nie so frei wählen konnten und nichts 
wissen von WAHRER SÜNDE und 
SCHLIMMES vergessen durften und DEN 
EIGENEN KÖRPER erst kennenlernen und 
wissen, dass da vieles nicht natürlich zuging 
oder aufging (DARM und BLASE und 
sonstiges, was man so erfahren haben musste 
– meist ungewollt)! Man wurde mit vielem 



 

unfreiwillig belastet DAS WAR WEDER 
NETT, noch schön oder lieb! REIZEND sind 
stets DIE BITTERBÖSEN und SPIELER! Bitter 
ist nicht gesund – BLAUSÄURE auch nicht! 
Wieso heißen MANDELaugen 
mandelAUGEN, wenn doch da nichts von 
MANDELN zu sehen ist? ES TUT NICHT GUT 
– HEILIGE AUGEN zu vernetzen mit ETWAS 
NUSSIGEM! SÄURE zu vernetzen MIT DER 
HEILIGEM FARBE BLAU auch nicht. WÜRDE 
MAN DANN NOCH EINE QUERverbindung 
anschauen wollen, WAS DIE WELT ALLEIN 
MIT SÄURE unseren KÖRPERN DER 
MESCHHEIT oder dem der Erde und DEM 
WICHTIGEN WASSER DER NATUR angetan, 



 

würde man nicht mehr fertig UND DAS 
WÜRDE WIEDER DEN WERT DES LEBENS 
herunterlocken! LOCKouts bringen am 
meisten – da braucht es nicht einmal einen 
DACHschaden ODER FESTplatten – auch 
FESTPLATTEN können locker sein oder 
plötzlich LOCKERE SCHRAUBEN! Wieso 
sagte man: „SIE HABEN WOHL EINE 
SCHRAUBE LOCKER?“ Wir fühlten uns 
schlecht, weil wir es persönlich nahmen und 
gerade DAS, laut HERRN DIETER HÄUSLER 
nie sollten! DA WUSSTEN WIR NICHT, dass 
wir KEINE PERSON MEHR SEIN durften, 
sondern FREIER MENSCH werden mussten 
UND DAS DANN DOCH EILIGST und nicht 



 

zu ruhig ABER LEISE! Wenn man dann weiß, 
wie viel SCHRAUBEN tatsächlich schon im 
MENSCHENkörper platziert wurden – ohne 
EINWILLIGUNG (DIE KANN MAN NUR 
ALS MENSCH GEBEN, wenn man weiß, was 
das für Folgen hatte. UND DANN GIBT 
MAN DIE UNTER DOPPELGARANTIE 
NIEMALS!!! DES STEHT FEST!). DA KANN 
DANN SCHON MAL EINE LOCKER 
WERDEN und das möchte man nicht – man 
möchte NIE MEHR AUCH NUR EINMAL 
NOCH ROBOTERGEFÜHRTE, die mit ERDE 
UND MENSCHHEIT herumexperimentieren! 
UND MANCHMAL LACHT MAN DANN 
DOCH und bemerkt, dass das – wenn es 



 

natürlich ist und es niemand sieht, der sich 
angegriffen spüren soll, obwohl das gar nie so 
sein sollte – ERLÖST UND DAS SCHLIMME 
nicht mehr da sein lässt. WIR ERLÖSEN 
JEDOCH DIE VERNETZUNG MIT 
LACHsalven und LACHyoga und 
LACHENDEN SPASSvögeln UND ERLÖSEN 
DIE VÖGEL für die Natur!!!! 
 
WIE VIELE STUNDEN SOLL MAN 
SCHLAFEN? GAR KEINE, dann kann schon 
nicht VERschlafen sein und man muss weder 
ausgeschlafen haben oder eingeschlafen sein. 
EINGESCHLAFENE HÄNDE und FÜSSE sind 
auch vernetzt EINZELN oder ZUSAMMEN! 



 

Es bleibt wichtig, IMMER WIEDER DAS 
ENTMACHTEN durch das NICHT MEHR 
ALLEIN GEHEN KÖNNENS oder ALLEIN 
TUN könnens zu begreifen – auch DAS 
GESICHT EINSCHLAFEN lassen ist 
verkörperter MUMMENSCHANZ!  
 
WIR MENSCHEN FINDEN SEIT in Ruhe sein 
KEINEN SCHLAF MEHR und alles erlöst sich 
mehr und mehr, damit KEINE MÜDIGKEIT 
mehr kommt und alles das, was NICHT IN 
EDEN DABLEIBEN KANN! NIE MEHR 
MITTEN IN DER NACHT müde aufstehen 
müssen oder wenn der Wecker klingelt oder 
wegen BAULÄRM zu früh! Alles wiederholte 



 

sich SINNIGERWEISE, damit wir 
AUFWACHEN VOR DEM GROSSEN 
LETZTEN KNALL UND FALL! 
 
KLAPPE ZU UND TOT – das MÖCHTEN 
WIR NIE MEHR FÜR AUCH NUR EINEN 
MENSCHEN ODER EIN FÜHLENDES 
EDENTIER und auch keinen SARG und keine 
BAHRE und keine FAHRBAREN STÜHLE 
UND GEHHILFEN und LEICHENSÄCKE! 
 
UNSTERBLICHE MENSCHEN IM 
UNSTERBLICHEN LEBEN – das ist schon eine 
MEGAHÜRDE gewesen, das annehmen zu 



 

können. DOCH WIR DURFTEN UND 
HABEN!  
 

 
 



 

EINE NATURWUNDERSCHÖNSTE ROSE – 
im DEZEMBER geschenkt bekommen IN DER 
NATUR FÜR UNS MENSCHEN!!! DA IST DIE 
HERZform EINMAL und direkt gegenüber 
EINE SPITZE! Das ist DIE SPRACHE DER 
NATUR FÜR ALLE MENSCHEN! Wie geht 
alles das? AUF DEM BILD ENTDECKT und 
dazu DIE ERKENNTNIS EMPFANGEN? DAS 
IST EDENLEBEN… und sicherlich ganz sicher 
niemals nicht der fiedelnde Andrè Rieu und 
ZUSEHEN WIE DIE FALSCHEN REICHEN in 
den PRUNKBAUTEN wegen denen viel zu 
viele DAS LEBEN VERLOREN diese 
vernetzten LEBENVERNICHTENDEN TÖNE 
UND LÜGEN ANHÖREN! Was brachten 



 

derlei SENDUNGEN und KONZERTABENDE 
EIN? UND WIE VIELE MUSSTEN DAS LEBEN 
LASSEN dafür und bekamen KEINE HILFE, 
obwohl es MENSCHEN GEWESEN SIND! 
Und derlei AUSSAGEN bekamen dann gleich 
VIELE INFILTRIERT!!! Was man MUTTI alles 
sagen ließ IN UMGEKEHRTER WEISE, als es 
richtig ist, DARF DIE WELT ALS DEN 
ABGANG AUS DEM LEBEN FÜR IMMER 
erhalten!!! WIR BRAUCHEN DAS FREI SEIN 
von aller WELTvergangenheit, damit der 
GESANG DER VÖGLEIN DER EINZIG 
ANERKANNTE HARMONISCHSCHÖNSTE 
bleibt!  
 



 

 
 

DIESE HÜLLE fand Ines Evalonja IM BEUTEL 
in dem PLASTIK UND PAPPE gesammelt 
wird – das lässt man Mutti so tun, um es dann 



 

in den Keller zu tun, ANDERE SCHAUEN 
SCHNÜFFELND, was andere so essen und 
wegtun – DOCH DAS MACHTE STETS DER 
STAAT! SOLCH EINE PACKUNG vernetzt 
zum ABSOLUTEN FALLING DOWN: 
ALKOHOLISMUS! Ein Gläschen Wein pro 
Tag ist nichts`? LEIDER GANZ FALSCH! 
Sogar MEDIKAMENTE MIT ALKOHOL 
bringen zum PENNERstream und sogar EIN 
SCHWÄTZCHEN mit denen oder ein 
ungewollter Kontakt (Mutti zwang man 
derlei einmal – und damit auch Ines Evalonja, 
weil sie dabei war, denn um diese ging es ja – 
auf, als ein ANGETRUNKENER mit anderen 
Nähe PARKPLATZ AN DER GROSSEN 



 

STRASSENBRÜCKE gegenüber der 
Eisenbahnbrücke ihr einen Wangenkuss 
aufdrückte). ES GAB DERLEI ABSOLUTE 
VERSTÖSSE GEGEN DEN 
MENSCHENSCHUTZ zur Genüge – UND 
AUCH DAGEGEN BAUT SICH DER 
ABSOLUTE SCHUTZ AUF – immer geht es 
UM ALLE MENSCHEN UND DEREN 
RETTUNG und somit den FALLING OUT der 
Welt und aller, die UNSEREN RUF 
beschmutzten und UNS VERNETZTEN mit 
den ALLERLETZTEN DER GESELLSCHAFT! 
GEHEN SIE DURCH EINEN PARK MIT DEN 
OUTgessourcten, die KIRCHE&STAAT 
dorthinbrachten, obwohl diese nie dort 



 

gelandet wären! IM DUNKLEN NATÜRLICH 
– so wie man das NICHT NUR IN ZAGREB 
geschehen ließ!!! 
 
GEGEBEN WURDE ES WIEDER DURCH DIE 
DRECKIGE VERWANDSCHAFT, die nicht 
einsieht, IN WELCH VERWARLOSTEM 
ZUSTAND DAS DASEIN IST! LEIDER IST DAS 
SO – da kann man PUTZEN so oft man will 
und KLEIDER KAUFEN IMMER MEHR UND 
WASCHEN mehr und mehr – DER MENSCH 
kommt durch alles das nicht SICHTLICH INS 
LEBEN! ES BRAUCHT DIESE KLARHEIT, 
damit DER MOB uns nicht weiterhin „über 
den Mund fährt“ und denkt, dieser sei mehr 



 

als WIR MENSCHEN MIT DER NATUR! 
ENDLICH SCHLUSS DAMIT, dass jeder 
machen kann, was „ER“ will!!! 
 
MON CHERIE ist ebenso widerwärtig, wie das 
„LIEBLING“ aus des SÜNDERS Klappe!!! IN 
EDEN SIND MENSCHEN und diese all 
erkennen SIE ALLE, die uns Menschen noch 
niemals auch nur ein wenig WIRKLICHES 
EHRGEFÜHL entgegenbrachten oder 
EHRLICHKEIT!  
 
DIE FALSCHEN können keine HARMONIE 
haben ODER SÜNDENLOS SEIN! DIE 
SCHLIMMSTE SÜNDE IST JA; dass die 



 

RICHTIGEN sich nicht finden konnten und 
IN NATÜRLICHER LIEBE LEBEN, weil EINER 
den ANDEREN nicht losließ und in immer 
schlimmere Schwierigkeiten gebracht hatte, 
weil DER GUTE oder DIE GUTE nicht 
wussten, was hinter dem sprichwörtlichen 
Rücken alles an SCHLIMMSTEM GETAN! 
 
DIE KLÖSTER UND KIRCHEN SIND DOCH 
BEKANNT DAFÜR, dass ALKOHOL und ZU 
VIEL ESSEN genommen wurde – sogar 
ÖFFENTLICH BEIM GOTTESDIENST… vor 
den AUGEN DER GEMEINDE! UND 
ANGESTECKT MIT DEN DRECK PER 
PROGRAMM! Nur MENSCHEN sind frei 



 

geworden nach und nach von immer mehr 
und machten OFFENSICHTLICH, wie man 
MENSCHHEIT UND NATUR ANS 
UNHEILIGE und den GESEGNETEN 
KREUZIGUNGSGANG kettete. DOCH NUN 
NICHT MEHR – nun ist DIE WELT mit alle 
dem allein noch ein Weilchen, bis der Tod 
kommt! MENSCHEN sind befreit vom 
Missionar UND APOSTEL und 
AUSERWÄHLTEN! 
 
MENSCHEN DÜRFEN NUR NOCH FÜRS 
ZU ZWEIT SEIN LEBEN und die 
EDENFAMILIEN und damit für das 
EDENHEILIGTUM mit der Natur!  



 

25.12. 2020 
 
Zwischen 10 und 11 Uhr ist es. Vielleicht bleibt 
Ines Evalonja heute einmal drinnen und 
macht nur DAS FENSTER immer einmal 
wieder weit auf. Das hat sie heute schon 
gemacht und lag in der feinen Frischluft auf 
der Liege – das tut gut und erinnert schon an 
Eden. 
Weshalb Ines Evalonja vielleicht sagt, ist 
hilfreich und einfach zu verstehen: IMMER 
konnte „DER HERRGOTT“ etwas erschaffen 
haben, was uns dann doch nach draußen 
gehen lassen musste – DIESES SPIEL MAG 
UND MOCHTE DIESER MIT SEINEN 



 

HÄUSLERN UND HÄUSLEBAUERN UND 
HÄUSERBEFÜLLENDEN am liebsten! Damit 
DIE WELT begreift, was „DAS WERK“ ist und 
was „ES“ getan hatte, brauchte es diesen 
EINEN NEUEN EINZIGARTIGEN 
LEBENWEN DEN NUR DIE NATUR „GEHT“ 
MIT DEN MENSCHEN, um sich und uns 
Menschen mit Erde und Sonne zu retten. 
Kann Ines Evalonja das schaffen? Bestimmt. 
Muss sie es schaffen? Das weiß nur die Natur. 
Es gibt ja dieses SPIEL der Welt, in dem EINER 
oder MEHRERE wussten oder wissen, was 
andere tun sollen und müssen, damit andere 
sterben UND DAMIT ES ANDEREN 
schlechter und schlechter geht – aus welchen 



 

Gründen auch immer! DAS IST 
WELTWAHNSINN, weshalb die WELT 
angehalten werden muss und für immer 
stillstehen und stillbleiben. NUR SO 
KONNTE UND KANN DER MENSCH SICH 
MIT DER NATUR VON DER ALLES 
UMFASSENDEN NARKOSE und 
UMKLAMMERUNG durch DIE SCHLANGE 
befreien und DEN HUT! 
 
Es ist nicht richtig, es sich einfachst zu 
machen, während es alle anderen schwerstens 
haben – DAS GEHT IMMER UM MUTTER 
ERDES NOT UND DIE VON VATER SONNE 
und der Natur mit der 



 

GESAMTMENSCHHEIT! Doch was ist 
„LEICHTMACHEN“ und was 
„SCHWERMACHEN! Dazu gibt es in der Welt 
Meinungen vorgefertigt – also 
GEDANKENEINGABEN, die es in der Natur 
nie gab oder hätte geben können oder sollen. 
DIE NATUR BEFREIT und kettet nicht. DIE 
NATUR erinnert immer an UNFÄLLE und an 
das, was die Welt kreierte. Das was EINMAL 
zu Pein und Leid und Not und Schmerz etc.  
führte, durfte oder musste wieder und wieder 
geschehen – dafür wurde alles getan und 
GELD gegeben, ohne dass das gewusst hätte 
werden können, weil alles undurchsichtig 
geworden und gewesen. DOCH NUN WIRD 



 

ES RICHTIGST! Durchsehen soll man nicht 
durch die Menschen und durch die Erde und 
HINEINSEHEN AUCH NICHT! Die Natur ist 
einfach in deren BELEHRUNGEN und das 
macht es FÜR UNS MENSCHEN so einfach 
dieser nur noch zu folgen, weil DAS LERNEN 
wegfällt und das zusammenseinmüssen mit 
denen, die die Natur nicht lieben und nicht 
duften und sich für uns IN DIESES 
EDENFEINE ANSEHEN begeben möchten. 
Eden hat keinen Alltag und keine Feiertage! 
EDENMENSCHEN möchten füreinander 
einen feinen Anblick – in immer REIN 
NATÜRLICHER WEISE – sein! Darin gibt es 
keine andere Ansichtsmöglichkeit. HERR 



 

KÖNIG ist für Ines Evalonja DAS UNTERSTE 
ALLER UNTERSTEN ABBILDER DER 
HERRENRASSE gewesen  - also das, was EIN 
SOHN VON ERDE&SONNE nicht ist! In wie 
weit „ER“ dessen Body behält oder dieser noch 
aus der Verseuchung gerettet werden kann, 
um nicht weiter zu schädigen und zu lügen, 
ist Ines Evalonja nicht bekannt. Mit diesem 
hatte die feinfühlende Tochter von 
Sonne&Erde das LETZTE Weihnachten mit 
einem Typen, der KEIN MENSCH war! NUR 
EHRLICHKEIT bringt uns weiter und auch, 
wie anders wir gewesen sind durch die 
FALSCHHEIT derer, die man uns in unsere 
LEBENWEGE bracht, um uns Menschen zu 



 

vernichten und an uns zu verdienen. NUR 
WAHRHEIT BEFREIT!! 
 
Mutti hat dieselben Sachen an wie gestern – 
also Pulli und Kleid. DAS IST GUT! Wir 
brauchen nicht täglich NEUES oder 
FRISCHES, wenn wir NICHT NACH WELT 
STINKEN! Natur bringt uns in den 
EDENLEBENWEG und in diesem geht es 
MENSCHEN schon besser, als es uns je vorher 
in der Welt gegangen sein durfte, DURFTE 
DESHALB, weil man uns wie Puppen leitete 
von EINEM DESASTER ins NÄCHSTE. Damit 
das nie mehr so sein kann, müssen 
MENSCHEN und NATUR alles tun, damit 



 

ERDE&SONNE und den 
SEELENGEFÄHRTEN nichts BÖSES mehr 
geschieht, was alles andere als einfach ist – vor 
allem bei ERDE UND SONNE! Das verstehen 
MENSCHEN! 
 
Mutti saß wieder AM TISCH und musste 
RÄTSELN! DER HERR hat schon immer 
Menschen AN DEN TISCH GEBUNDEN – 
unsichtbar meist. UND SO GALT IMMER 
DER SPRUCH: „Solange du die Füße unter 
meine Tisch streckst, hast du zu tun, was ich 
sage!“ Niemand wusste, dass das eine 
Programmierung FÜR ALLE GEWESEN IST 
und nicht nur für die galt, die es vom Weltvati 



 

in der Weltfamily hörten oder durch das 
Erzählen anderer. LEICHT IST DIESES ALLES 
GANZ SICHER NICHT und alle Menschen 
hatten FÜR WAHR ein wirklich FEINES UND 
RUHIGES LEBEN IN NATÜRLICHER 
WEISHEIT UND EDLER QUALITÄT 
VERDIENT! Doch es war nie möglich 
gewesen, herausgefunden zu haben, weshalb 
immer weniger Wasser fließen und die 
WIDERLICHSTEN immer mehr zu sagen 
hatten über andere und immer mehr hatten 
als DIE MENSCHEN! Widerlinge sind keine 
Menschen! 
 



 

Man hatte Mutti Ines Evalonja schon wieder 
etwas hinstellen lassen: Eine kleine Schüssel 
mit Trauben, die MUTTI geschenkt erhielt. 
Was man SCHENKT möchte man nicht 
zurück! Es stand noch EIN ZWEITES am 
Platz, den Ines Evalonja lieber nicht mehr 
nutzt, weil EIN RAUM IN DEM MAN SICH 
WOHLFÜHLT, besser ist und wichtiger in 
jeder Hinsicht! 
 
„ICH BLEIBE DIE DREI TAGE ZU HAUSE!“ 
ließ man Mutti sagen und BAND SIE 
DADURCH UNFREIWILLIG AN DIE 
WOHNUNG, die nicht DAS ZUHAUSE DER 
MENSCHEN IST! Doch das giltet nicht, weil es 



 

nicht Mutti`s freie Entscheidung ist! Durch 
den Mund anderer etwas sagen lassen, ist 
widerwärtig und feige! So sind MENSCHEN 
nicht!!! 
 
INES EVALONJA HAT DAS JEDOCH FÜR 
ALLE MENSCHEN so angenommen, um es 
gut sein zu lassen. DIE GESAMTNATUR IST 
DAS ZUHAUSE DER MENSCHHEIT MIT 
ERDE UND SONNE und da sind wir 
Menschen mit Sonne und Erde ALLE TAGE! 
Alle Tage gehören NUR DER NATUR UND 
DEM GESAMTLEBEN! Diese konnten noch 
nie gezählt oder vorausberechnet werden – 
auch nicht für Menschen! Und dennoch hatte 



 

der HERR es getan und vorgegeben, 
ALLMÄCHTIG ZU SEIN und alles zu tun, 
damit es weniger und weniger Menschen gibt. 
Das sagte ER nie öffentlich, sondern dachte es 
nur ODER SAGTE ES ZU DENEN, die ER zu 
„MENSCHENHASSERN“ machte und 
„MENSCHENmördern“ usw.! WIR 
MENSCHEN mussten – ohne zu wissen 
warum – ALLES DAS ERLEIDEN UND 
ERTRAGEN UND ERDULDEN, was DIESER 
EINE sich an WIDERWÄRTIGKEITEN 
ausgedacht hatte. DAS GING BIS ZU EINEM 
GEWISSEN PUNKT SO. Und wie weiter nun? 
Wir können es nie sagen als Menschen und 
würden es auch nicht wollen, denn WIR 



 

MENSCHEN WOLLEN WIEDER LEBEN WIE 
MENSCHEN und dafür braucht es uns 
MENSCHEN mit der Natur und deren 
Weisheit und Klarheit. NUR DIE NATUR 
WEISS ALLES UND KANN ALLES! Nur die 
Natur kann uns Menschen befähigen das zu 
tun, WAS KEIN WELTLING tun konnte oder 
kann oder wenn, schlechter oder mit 
MINDERUNG DER QUALITÄT UND 
LEISTUNG!  
 
ETWAS „NEUES“ wollte er immer und ließ 
fragen: „WAS KANNST DU TUN?““WAS 
WIRD ALS NÄCHSTES KOMMEN?“ und 
wartete gar keine Antwort ab, denn „ER“ 



 

hatte sie stets gegeben schon und ließ diese 
sagen, damit es so aussah, als hätte DIESE 
EINE oder DIESER EINE eine eigene Wahl 
getroffen. ES IST NICHT EINFACH SOLCH 
EIN EDENMENSCH zu sein in Zeiten wie 
diesen UND DOCH IST ES BESTENS, weil man 
weiß, man ist nicht „SICH SELBST“ ausgeliefert 
und „SEINEM SELBST“! 
 
SEIN WERK ZERSTÖRT SICH SELBST und 
SEIN SELBST und daran kann nichts mehr 
verändert werden! Ines Evalonja KANN 
drinnen bleiben und muss es doch nicht! 
MENSCHEN sind in der frischen Luft mehr 
Mensch als im TROCKENEN 



 

WELTSTADTZIMMER! Das stimmt doch!? 
MAN HAT DOCH DIE EXPERIMENTE 
GEMACHT und weiß doch 
KLAR&DEUTLICH was geschieht durch 
MUNDatmung und MASSENBEATMUNG 
auf dem Weg, den NUR DIE APP kannte und 
immer ein paar, die „AUFGEWACHT“ 
gewesen waren! 
 
Man hat MUTTI DAS CORPUS DELICTI auf 
den Tisch stellen lassen, dass an die mehr und 
mehr auftretenden „KOPFverletzungen“ 
hindeutet und die SCHLÄGE, von denen man 
auch Bruno berichten ließ und die 



 

NATURvariante und DIE GOLDENE und 
doch die WEICHE und DIE HARTE! 
 
WAS HABEN SIE AM KÖRPER DER 
MENSCHEN alles verändert UND WAS 
INNEN? Was würde bedeutet haben: „DES 
MEISTERS WERK IST VOLLENDET?“ Sie 
möchten es wissen? DANN SIND SIE 
ABSOLUT VERSEUCHT und werden MIT DER 
WELT GEHEN! Die WELT ist ein HühnerEI 
und dieses geben wir heute IN ZWEI 
ANSICHTEN zur Ansicht. Dazu können 
VIELE GEDANKEN KOMMEN, die alle 
sinnlos bleiben. EDEN WIRD KEINE 
HÜHNER MEHR HABEN. Das 



 

GERÄUSCHaufkommen und DIE UNRUHE 
sind es, die uns Menschen ZU 
EINEINDEUTIGEN ABSOLUTEN 
AUSSAGEN führen und somit MIT DER 
NATUR NUR SPAZIEREN GEHEN LASSEN 
durch die WELTgeschichte und ERDgeschichte 
und das ist ABSOLUT ZWEIERLEI! Was INES 
EVALONJA GELEISTET HABEN MUSSTE ist 
das, was niemand musste. WÄHREND DIE, 
DIE ES SICH ZU GUT GEHEN LIESSEN, 
weiterhin zu gut gehen ließen UND NICHTS 
RICHTIGES UND WICHTIGES TATEN und 
Empfänge hatten, die diese nicht hatten 
haben sollen, HABEN MENSCHEN 
GELEISTET, was Menschen noch nie hatten 



 

leisten müssen oder können – ALLES OHNE 
DANK UND EMPFÄNGNIS FÜR DIESE 
HOHE LEISTUNG. Das das alles nicht mehr 
richtig ist, IST ALLEN MENSCHEN KLAR. 
NUR MENSCHEN EMPFINGEN UND 
EMPFANGEN WAHRES WISSEN und die 
natürliche Klarheit, was alles nie gestimmt 
hatte und was sich daher ändern musste und 
muss. BLEIBEN KANN NUR NATUR FÜR 
UNS MENSCHEN und die kann nur dort 
entstehen in höchster Weise, wo es keine 
Städte und Straßen gibt. ES SCHIEN WIE EIN 
UM DIE WETTE BAUEN ZU GEBEN und 
DAS AUFHÜBSCHEN OHNE SINN! DIE 
NATUR NUR braucht absolute 



 

Aufmerksamkeit – dort lohnt es sich 
aufzuräumen. Doch wohin mit all dem Müll? 
WER IST ES GEWESEN, der die NATUR so 
wenig im WERT ansehen ließ und nicht 
abrechnete mit denen, die die NATUR mit all 
dem Müll belastete? DAS IST GEWUSST, denn 
es gibt ja DIE TOTALE ÜBERWACHUNG 
überall! IN DEN HÄUSERN kann die Welt 
nun bleiben und DAS UNWESEN füttern und 
mit diesem INS ENDE GEHEN! Doch 
draußen DA IST DAS GESAMTZUHAUSE 
DER MENSCHEN nur noch! DAS IST WAHR 
UND BLEIBT WAHR! 
  
SO HIER DIE BEIDEN BILDER GLEICH… 



 

 



 

 
 
WAS FÄLLT IHNEN AUF? NICHTS… oder 
ETWAS ANDERES! Nie könnte JEMAND 
dieselbe EMPFÄNGNIS gehabt haben, WIE 



 

INES EVALONJA. Das ist so, WEIL ES DIE 
GESAMTNATURSEELE so festgelegt hatte – 
ZUR SICHERHEIT FÜR ALLE! Doch es wurde 
sich NICHT DARAN GEHALTEN – nicht an 
die WARNUNGEN und nicht an die Verbote! 
DOCH AN DIE WELTwarnungen und 
WELTverbote musste sich gehalten werden 
und dass, obwohl es DER GESAMTNATUR 
schlechter und schlechter ging! 
 
DAS ERSTE BILD, ist wie die SONNE – EINE 
MITTE und ringsum Strahlen. DAS REICHTE 
DEM HERRN SCHON, um das anzuerkennen, 
OBWOHL DOCH ALLE WISSEN, dass das 
KEINE SONNE IST und auch nicht so 



 

aussieht! WIR BELASSEN DER WELT DEN 
HERRN als Mitte und DESSEN 
GEFOLGSCHAFT als die Striche ringsum! Das 
ist sogar ein ZWEIFARBIGES 
„HIMMELBLAU“ und weiß ist mit dabei und 
„ER, der Herr“ hat es GANZ IN DIE MITTE 
GESCHAFT ALS EINZIGER, denn es ist NUR 
EIN EI zu sehen. DAS IST NOCH WARM 
GEWESEN, doch es ist nicht mehr LEBEN 
drinnen, da es HART GEKOCHT wurde. 
AUCH WEICH gekocht ist das Leben nicht 
mehr in der Möglichkeit, daraus noch EIN 
KÜKEN schlüpfen zu lassen. DIE SCHALE des 
Eis kann man nicht weich kochen. WENN 
MAN DRAUF KLOPFT oder HAUT jedoch ist 



 

es nicht mehr ganz so hart das ÄUSSERE und 
man kann es schaffen, diese Schale BIS ZUR 
MEHL- oder STAUBkonsistenz zu 
zerkleinern. MAN HATTE ES 
„WITZIGERWEISE“ auch geschafft, Ines 
Evalonja ÜBER EIN BUCH daran glauben zu 
lassen, DASS DERLEI 
EIERSCHALENZERKLEINERTES mit 
BANANE oder MILCH oder anderem 
verrührt ZÄHNE WIEDER BESSER WERDEN 
lässt oder nachwachsen. WER HAT DAS 
GETAN und wie viele haben DAS BUCH lesen 
müssen? DIESES IST NUN IM HAUSHALT 
HEINZE – dort ist es richtig, da man dort 
DURCH DIE FREMDEINGABEN VON DER 



 

FERNE die GESAMTverwandschaft 
verseucht(E). MIT EINER GEHT’S NICHT 
MEHR – Ines Evalonja. SIE IST DIE TÜR UND 
DAS FENSTER INS FREI SEIN BLEIBEND und 
das musste einmal so ganz EINEINDEUTIG 
GESAGT BLEIBEN – also geschrieben! 
 
WIE VIEL IDIOTIE man glauben ließ, um 
wieder SPASS ZU HABEN und 
GELDEMPFÄNGE? Man mags nicht mehr 
rückberechnen. ABSOLUTE ENTEIGNUNG 
und ABSOLUTER NIEDERGANG ist das 
EINZIGE was die GESAMTNATUR dringend 
will UND FÜR DAS LEBEN DER 



 

GESAMTNATUR mit Erde und Sonne und 
Menschheit braucht! 
 
DIE LEBENSEELE nutzt MUTTI auch, damit 
derlei geschrieben werden konnte. DOCH ES 
IST EBEN NICHT SO, dass die, die es dennoch 
tun ließen, von SCHULD UND 
SCHULDIGKEIT entbunden! Ines Evalonja 
schreibt FÜR ALLE, damit ERNIEDRIGENDE 
SITUATIONEN für Erde und Sonne und 
Natur und Menschen ERHÖHEND 
WERDEN. So bleibt die Welt so widerwärtig 
wie diese immer schon gewesen ist und alle 
WELTLER mit dieser nur noch so lange, bis 
nichts mehr geht UND NIEMAND MEHR 



 

RAUSGEHT AUS DEN WELTHÄUSERN und 
NIEMAND MEHR EINSATZ HAT – weder 
tagsüber noch ÜBERnachts! 
 
SO HABEN WIR „TAGS“ gerade 
FREIGEMACHT und DIE NACHT ans ÜBER 
gebunden links und rechts und somit 
EINGESPERRT MIT ALLEN NACHTEULEN! 
Weisheit hatte ALBERT EINSTEIN NICHT 
und haben EULEN NICHT! Gerade gestern 
erst hat INES EVALONJA ein Video 
angesehen – ein ganz kurzes – wo man eine 
SPIELUHRschatulle sah UND DIE MUSIK 
HÖRTE, die man zu dem Aschenbrötelirrsinn 
komponierte. WIESO heisst eine SPIELuhr 



 

SPIELuhr, wenn man doch gar keine UHR 
sehen kann und keine Zeit? ES GAB 
MORDFÄLLE, da hat man DIESE aufgezogen 
und diese MELODEI spielte während der 
OPFERUNGStat für den Herrn UND SEIN 
WERK! EIN HEILIGER KRIEG, der nie mehr 
geändet hätte! NATUROPFERUNG und 
MENSCHENOPFERUNG  
 
„Möchtest Du Forelle mit Rosenkohl essen? 
Du solltest die Heizung anstellen, damit es 
warm wird im Zimmer. Es ist wichtig weil… es 
sonst feucht und schimmlig wird im 
Zimmer!“ WIEDER EINE 
SCHWELLENübertretung MIT KLOPFEN und 



 

Eintritt ohne Einwilligung UND ZWEI 
ANGEBOTE, die die NATUR und DIE 
MENSCHHEIT ZERSTÖRTEN  - beinahe 
ganz. MUTTI`s KÖRPER IST ES, doch die 
Gedanken kommen nicht von DEM 
MENSCHEN, der Mutti schon wäre MIT 
SEELE! DIESE ART VON ÜBERGRIFFEN 
kennen WIR MENSCHEN MIT DER 
MENSCHHEIT UND DER NATUR. Damit 
diese aufhören UND WIR NICHT MEHR 
„NEIN“ sagen müssen UND NICHT MEHR 
„Was Augen hat, ißt man nicht – kein Fleisch 
und so also keinen Fisch auch nicht!“ oder 
ähnliches, GIBT ES DEN SCHRIFTWEG und 
durch diesen wird nach und nach ALLE 



 

VERGANGENHEIT und ALLE FALSCHHEIT 
und ALLE FREIZEITBETÄTIGUNG GEGEN 
LEBENDE MENSCHEN gelöscht und also 
bereinigt. 
 
„Mäuslein, Mäuslein komm heraus, sonst 
kratz ich dir die Äuglein aus.“ DERLEI 
WÜRDEN MENSCHEN die Kinder niemals 
sagen lassen oder denken. DOCH DIE DDR 
HAT ES GETAN! UND DIE DDR ist ja nicht 
FREIES LAND und auch Deutschland nicht 
und auch Amerika nicht. TECHNISIERUNG 
brachte DIE ALLES ÜBERBEWÄLTIGENDE 
WAHRHEIT und diese breitet sich aus. 
 



 

WER LIESS DEN FISCH PROGRAMMIEREN 
als ZEICHEN und wer die Meere abfischen 
und FISCH ALS ABENDmahl oder 
MITTAGSmahl oder ZUM FRÜHSTÜCK 
SCHON? NEIN – das ist nicht egal und 
braucht zwingende BEREINIGUNG! Ein 
weißes Blatt ansehen und nicht zu schreiben 
zu wissen, BRACHTE FRÜHER IN DEN 
SCHULEN UND AUCH DAHEIM SCHLÄGE 
und bitterböse Worte ein. NUR WEIL ES 
ANDERE NUR ERLEBTEN, ist das nicht egal, 
sondern muß dringend nie mehr vorkommen 
– egal wo auf der Erde! 
 



 

LIEBER NICHTS KOCHEN UND BRATEN 
und einfrosten und aufbewahren von derlei! 
ES BRAUCHT DIE ABSOLUTE ABKEHR VOM 
WELTLICHEN UND GEISTLICHEN nach und 
nach! MENSCHEN WISSEN DAS UND 
WOLLEN DAS, weil den Menschen DAS 
LEBEN noch nie so lieb und wichtig geworden 
ist!!! 
 
WÄHREND NUN INES EVALONJA NICHT 
MEHR FRIERT, soll nun MUTTI der Garant 
bleiben FÜR WÄRME IM HEIZUNGSdepot. 
HATTE MAN NICHT AUCH VATI 
permanent FORELLE kaufen lassen und BROT 
essen und BÜCHSENFISCH? Ja, hatte man 



 

und FISCHstäbchen. STÄBCHEN SEHEN 
ANDERS AUS, doch wen juckte das schon? 
DIE GEDANKENkontrollen und 
GEDANKENeingaben klappten und alle 
mussten machen, was andere sagten oder 
vormachten. EIN EINZIGER WELTZIRKUS, 
der nichts EINZELNEN mehr gönnte. NICHT 
EINMAL DIE ESELTAUFE war nur für INES 
bestimmt – gleich gab es KUNDE,  dass man 
das an einem anderen Ort mit gleichem 
Eseljungen nochmal tut. DAS ERINNERT an 
Shakespeares SOMMERNACHTSTRAUM, wo 
man ja die Frau an einen ESEL kettete im Bett. 
DOCH ES WAREN SEINE FANTASIEN und 
nicht die der Menschen! WER MENSCHEN 



 

benutzt, UM DIESE WIE HANDpuppen 
anzusehen UND DEREN HÄNDE zu 
beschmutzen und zu benutzen und 
KAPUTTZUMACHEN oder dies in der 
WELTvergangenheit tat, kann schwerlich 
glauben, dass es EIN GUTES WEITERLEBEN 
gibt. 
 
UND SCHON WIEDER EINFACH DIE TÜR 
STÜRMISCH GEÖFFNET und EIN ETWAS 
VOM NICHT GEWOLLTEN auf einem Teller 
ins Zimmer gebracht. Früher hat sie es doch 
auch genommen IN SICH! DOCH NUN NIE 
MEHR! Rosen und KOHL gehören nicht 
zusammen UND DER GEKOCHTE DRECK 



 

gehört nicht in unsere HEILIGEN 
MENSCHENKÖRPER und „übernommene 
MENSCHENKÖRPER“ als Roboter auch 
nicht. UND ES WIRD DEM HERRN UND 
DEN SEINEN VORKOMMEN WIE EIN 
ENDLICH ERLEBTER SOMMERhitze und 
NACHTeiskälte-Traum, den DIESER UND 
DIE SEINEN nun auch EINMAL nur 
durchleben werden!!! 
 
„Lass uns einmal das tun, was andere auch tun 
– nur drinnen sein!“ WER würde das zu 
denken geben oder wollen? NIEMALS DIE 
NATUR ODER ERDE UND SONNE ODER 
MENSCHEN! Es riecht widerlich nun hier im 



 

Zimmer UND DIE KLEIDUNG riecht dann 
auch so und die Haare und die Haut nehmen 
eben AUCH DERLEI WELTGERÜCHE AN … 
doch die, die das so nicht erkennen dürfen, 
weil DER APPARAT diese Wahrnehmung nie 
zuließ, sprühen PARFÜM oder bleiben so 
stinkend! DAS IST WIE MIT DEN 
RAUCHERN – auch Ines Evalonja hat viel zu 
lange rauchen müssen DURCH EINE 
PROGRAMMIERUNG. MENSCHEN 
WISSEN, was sich gehört und nicht gehört 
UND NOCH NIE IST SO OFFENSICHTLICH 
GEWORDEN, wie man DEN MENSCHEN 
den FREMDWILLEN auftischen und 
aufzwingen will! ES GEHT UM ALLE 



 

MENSCHEN UND DIE GESAMTE NATUR! 
LEBEN GIBT ES AUSSERHALB DER HÄUSER 
und SOLANGE MENSCHEN IN DEN 
HÄUSERN SIND auch kurfristig immer dann, 
wenn diese drin sind! WAS IST KURZ UND 
WAS IST LANG? Hier haben wir die 
Vernetzung von ZEIT UND LÄNGENMASS! 
Was macht ein ROBOT damit? Eine Maschine 
kann nicht, was INES EVALONJA KANN! 
 
SCHON WIEDER TÜR AUF und TÜR ZU  - 
ein Schälchen mit STINKENDEM 
KARTOFFELBREI! So trieb man DIE 
MENSCHEN aus dem Haus, um diesen dann 
irgendwo aufzulauern! WENN MAN 



 

WUSSTE, was gemocht wurde, GAB ES DAS 
und dann nicht mehr. ES WURDE 
SCHLIMMER UND SCHLIMMER! Doch das 
hört eben nun FÜR IMMER AUF FÜR UNS 
MENSCHEN. DIE WELT IST STERBEND und 
die, die die Welt aufbauten, wissen nicht, was 
es bedeutet FÜR IMMER UND AUF EWIG 
gehen zu müssen und das, obwohl es hätte 
nicht sein müssen! 
 
„ER“ erfuhr, dass es nicht gut ist, wenn der 
MUND TROCKEN WIRD und ließ also dann 
DEN MUND OFFEN und nachts auch und 
BEIM RENNEN UND REDEN! Und das hat 
wieder MIT DER ATMUNG DURCH DIE 



 

NASE ZU TUN! Wenn man einen trockenen 
MUND hat und nichts zu TRINKEN ist das 
übel UND WENN ES DIE GIBT, die es für 
MENSCHEN nur noch so wollen, IST DAS 
DIESES EINE ATTENTATSSPIEL wogegen nun 
DIE GESAMTNATUR ANGEHT UND ES NIE 
MEHR weitergehen lässt so wie früher – also 
ES STOPPT!!! 
 
„ES IST SCHADE UM DAS ESSEN!“ Es ist 
schade, dass man DAS sagen ließ, obwohl es 
gewusst sein muss, DASS ES SCHADE UM 
UNSEREN HEILIGEN KÖRPER SCHON 
IMMER GEWESEN IST und den von Mutter 
Erde und die Natur! DAS BILDEN VON 



 

GASEN und den Würsten in den Gedärmen 
IST EDEN NICHT WÜRDIG! So muß das 
GESAMTWELTESSEN nach und nach 
verschwinden MIT DER GESAMTWELT! 
Fabriken und Häuser sind schon zu Ruinen 
geworden – so werden es einfach ALLE SEIN! 
Besser HÄUSER verkommen, ALS DAS 
MENSCHEN UND ERDE UND NATUR 
STERBEN. DAS BEKRÄFTIGEN ALLE 
MENSCHENSEELEN UND DIE SEELEN DER 
GESAMTNATUR und nur auf diese kommt es 
an! NICHT EINMAL EINE KLEINE 
KOSTPROBE durfte es mehr sein – die 
VERNETZUNG mit dem kleinen Punkt, der 
es wieder mehr und mehr werden ließ! 



 

DIE NATUR IST ALLWISSEND und nicht die 
Welt! DIE NATUR GIBT DAS ZU WISSEN, 
was wichtig ist! WAS BLEIBT AN WISSEN, 
weiß auch nur die Natur. WIR MENSCHEN 
SIND DIE, die sich schon freuen auf alles 
Kommende, was wir nie mehr erkennen oder 
erläutern oder identifizieren müssen. EDEN 
IST FREI VON DEN WELTbegriffen und 
WELTverbessernden und WELTFACHidioten! 
Menschen würden sich immer in dem 
auskennen gerade, WAS DER NATUR 
DIENLICH IST, um etwas BESSER oder richtig 
gut werden zu lassen! ES GIBT KEINEN 
STOPP im natürlichen Leben – auch wenn wir 
ruhig sitzen und schauen nicht! 



 

MAN GÖNNTE UNS MENSCHEN NOCH 
NIE diese einfache Weise des FREI SEINS und 
spazierend glücklichst leben! MAN WOLLTE 
SEHEN, was wir haben und wieso wir glücklich 
sind UND DIE WELT band dieses stets an 
ÄUSSERLICHKEITEN und Materialistisches, 
was eben NICHTS MIT UNSEREM 
EDENGLÜCK zu tun hat! 
 
WEIHNACHTEN 2020 – was ist es für die 
Welt?  
 
FÜR UNS MENSCHEN GIBT ES NUR NOCH 
LEBEN und LEBEN hatte schon immer nur 
mit der Natur zu tun UND ERDE UND 



 

SONNE und uns Menschen. DAS WISSEN 
GING VERLOREN – dieses EINFACHSTE 
VON ALLEM! Doch nun nie mehr! DIE 
NATUR SICHERT… dafür gibt es kein 
ZAHLENverständnis oder noch 
SICHERHEITSdrehungen oder 
SPIEGELUNGEN in für die Natur schlechter 
Sicht. WIR MENSCHEN NEHMEN UNS 
NUN WIEDER als ganze 
SEELENEDENMENSCHEN AN und fühlen, 
ob unser Gesicht lächelt MIT DER SEELE und 
brauchen dazu keinen Spiegel und nicht 
einmal einen anderen Körper dem wir 
zulächeln! HINLÄCHELN gibt es noch nicht 



 

– dann nehmen wir FÜR DIE MENSCHHEIT 
DIESES ZUR TRENNUNG! 
 
DIE TÜREN SCHLOSSEN SICH SCHON FÜR 
INES EVALONJA – auch in ZAGREB im 
kleinen KONZUM am Eck – eine 
ZUFÄLLIGE VERSCHLUSSsache oder schon 
organisierte BEHELFSERFAHRUNG? Auch 
bei der SPARKASSE sind schon DER 
STROMAUSFALL und das NICHT 
ZUGREIFEN KÖNNEN AUF DATEN als 
Warnung gewesen… WAS HAT MAN UNS 
MENSCHEN vorenthalten und 
weggenommen und von uns gewollt und 
benutzt UND WAS UNSERER HEILIGEN 



 

MUTTER ERDE UND UNSEREM HEILIGEN 
VATER SONNE UND DEM 
GESAMTHEILIGTUM NATUR?  
 
DAS BÖSE kann sich nicht schämen… derlei 
wurde VON DER MASCHINE DES BÖSEN 
produziert! ES IST NICHTS NATÜRLICHES, 
da Menschen nichts getan haben, wofür das 
Anwendung finden müsste. So manches Mal 
wollten Worte über den Mund kommen, bei 
denen wir bemerkten, DASS DA NICHTS IST 
VON DEM, was die Worte ausgesagt hätten. 
WIR GLAUBEN NUR NOCH DER NATUR 
WIR MENSCHEN und somit und als 
Menschen und DENEN, DIE IN UNSER 



 

LEBEN GELASSEN WERDEN ZUM WIEDER 
EDENMENSCHEN WERDEN! 
 
DAS BÖSE WARTET NUR IN DEN LEIBERN 
von Kirche und Staat UNS MENSCHEN EINS 
AUSZUWiSCHEN und uns zu schaden und zu 
drangsalieren und zu erniedrigen. DOCH 
DIESE WERDEN NUN ERSTMALS UND 
LETZTMALS erleben, wie das so ist! EINMAL 
REICHT! DIE NATUR QUÄLT NICHT und 
MENSCHEN QUÄLEN NICHT! DIE 
STAATSapparatur ist es geblieben, die alles das 
BÖSE verursachte und ANSEHEN LASSEN 
WOLLTE! Noch nie hat es ein solches 
HÖCHSTAUFKOMMEN an Verrätern und 



 

FEIGEN KOOPERATIONEN und 
MISSzuständen und GEWALTopferungen und 
DIEBSTÄHLE gegeben!!! 
 
DAS MUSS SICH ÄNDERN! DIE ERDE HAT 
ES VERDIENT ENDLICH IN RUHE 
GELASSEN ZU WERDEN und so auch alle 
Menschen UND VATER SONNE UND DIE 
NATUR rings um Erde und Sonne! 
 
UNWISSEN SCHÜTZT VOR TORHEIT UND 
TOD NICHT und WISSEN AUCH NICHT! 
 
„EURE TORHEIT… WIE GEHT ES NUN 
WEITER ohne sichtbares Tor UND DOCH SO 



 

VIELEN ANGEORDNET VERSCHLOSSENEN 
TOREN, die widerrechtlich verschlossen 
wurden? WO SIND ALL DIE WICHTIGEN 
SCHLÜSSEL UND VERTRAUENS“personen“?“ 
 
MAN LIESS MUTTI ERST frische Luft ins 
Zimmer lassen UND DANN LIESS MAN 
EINE KERZE ANZÜNDEN. Ines Evalonja 
bemerkte alles das, UM ES ÖFFENTLICH ZU 
MACHEN FÜR ALLE! Man bemerkt sofort, 
DASS DIE FRISCHE LUFT DURCH DAS 
FEUER DER KERZE und den GESTANK DER 
KERZE nicht mehr frisch ist und wenn man 
diese auspustet ERST RECHT NICHT! 
MENSCHEN erkennen MIT DER 



 

LEBENSEELE und verändern – INES 
EVALONJA nutzt keine Kerzen und schon 
erst recht nicht mehr TEElichter, die ans 
HEISSgetränk übergeben! WIE VIEL MÜLL 
haben nur diese kleinen BEHÄLTNISSE 
verursacht in denen die WACHSformen sind? 
ES IST NIE MEHR EGAL, was man uns 
Menschen ALS LÜGE IN DIE LEBENWEGE 
GAB und tun ließ ohne Einwilligung und 
Einverständnis. DIE GESUNDHEIT DES 
LEBENS IST WICHTIGST UND DIE KANN ES 
NUR IN EDENLEBENQUALITÄT GEBEN 
und diese ergibt sich nicht von allein und 
diese schenkt sich nicht den WELTreichen und 
WELTarmen und DER 



 

WELTMITTELSCHICHT! ENDLICH 
WAHRHEIT NUR NOCH und das ergibt 
dann absolut ehrliche Menschen! 
 
GERADE KOMMT VON DER LEBENSEELE 
die ANTWORT, weshalb ZWEI MAL ETWAS 
ZU ESSEN KAM – Ines Evalonja hatte nur 
vom FISCH gesprochen. DOCH DAS STIMMT 
EBEN NUR FÜR DIE DUMMEN DER WELT! 
Die SEELE DER NATUR und DIE SEELEN DER 
MENSCHEN sind auf EINEM HÖCHSTEN 
WISSENSNIVEAU miteinander und alle 
verzichteten AUF DAS ABSOLUT „NO 
WAY“! So ist auch das noch einmal gesagt! 
WIR MENSCHEN müssen nicht EINZELN 



 

aufzählen, was wir nicht mögen UND AUCH 
NICHT ZUSAMMEN! MENSCHEN LEBEN 
FREI, weil sie sich NEHMEN, was guttut und 
das DÜRFEN NUR MENSCHEN! MARION 
ist es gewesen in MAXIMILIANSAU die sagen 
musste, DASS ES NICHT RICHTIG GEWESEN 
SEI, dass Ines Evalonja sich eine BANANE 
genommen hatte in der VON VATI 
BEZAHLTEN KÜCHE!! Nie im LEBEN hätte 
Vati DAFÜR DAS VIELE GELD GEGEBEN. Die 
alte Küche war noch bestens – DIE 
VERSCHWENDUNGSSUCHT DER WELT 
hatte ein HÖCHSTMASS erreicht, dass nicht 
mehr aushaltlich gewesen. WÄHREND INES 
EVALONJA IM LEBEN BLEIBEN MUSSTE 



 

UND ALLES FÜR DIE NATUR UND 
MENSCHEN tun musste und wollte, gönnte 
man ihr NIRGENDS MEHR FREI SEIN UND 
FREIE WAHL! INES EVALONJA`s Körper 
niest – ABSOLUTE ENTSPRECHUNG! 
Erinnert sind die SMS und TELEFONATE mit 
CHRISTina, während Ines Evalonja`s in 
Maximiliansau sein müssens UND DIE 
BUSFAHRTBUCHUNG ohne Rückfahrkarte – 
IMMER DIE MÖGLICHKEIT für die 
HERRSCHAFT einzugreifen für DIE 
MORDOPFERUNG. Alles kommt nach und 
nach IN DIE TAGE, damit die WELTTAGE 
und WELTLINGE enden und das AUS 



 

FINDEN und doch DEN AUSGANG NIE 
MEHR!!! 
 
FURCHTBAR ist WELT – ABSOLUT! 
FURCHT UND BAR sind ein PAAR, was der 
Welt nun das beschert, was diese DEM 
GESAMTNATURLEBENWUNDER bescherte 
mehr und mehr. ENDLICH SCHLUSS MIT 
ALLEM THEATER und allem Getue und 
allem NICHTEINVERSTANDENSEIN! 
 
DER ERSTE WEIHNACHTSFEIERTAG wurde 
woanders FÜR DIE GESCHENKEÜBERGABE 
GENUTZT! Einmal ist es auch bei Ines 
Evalonja so gewesen, WEIL ES IN 



 

STRASSBOURG so überaus BÖSE GEMACHT 
WORDEN WAR! DIESE HINLEITUNG zum 
WEG vergessen UND DIE FRAU an allem 
Schuld sein lassen UND DAS EMOTIONALE 
DER GROSSGEWACHSENEN ertragen zu 
müssen UND DAS LETZTE GELD geben 
sollen, IST ERINNERT STETS durch die SEELE 
VON ERDE UND SONNE, die endlich nur 
noch ihre eigenen KINDER begünstigen und 
beglücken möchten UND KEINE „NEST- und 
KÖRPERBESCHMUTZER“ mehr dulden! 
ENDLICH EHRLICHES HINSEHEN 
RÜCKWÄRTS, was man so alles mit 
MENSCHEN getan. Obs der APPARAT 
gewesen oder nicht, WIRD SICH ERWEISEN 



 

und ZEIGEN durch DAS LOSLASSEN VOM 
WELTLICHEN TREIBEN! 
 
MENSCHEN SIND ALLE AUF NATUR 
EINGESTELLT und empfangen dennoch ein 
wenig von alle dem Besten, was sich andere 
stets UND ZUVIEL gegönnt. 
BEEINTRÄCHTIGENDES von SÜNDERN ist 
dabei nichts dabei – WIE BENEBELNDES oder 
ZERSTÖRENDES oder 
VERGEWALTIGENDES! 
 
MENSCHEN SIND IN DIESER ZEIT HEILIG 
WIR ERDE UND SONNE UND NATUR!!! 
 



 

WIEDER hat man Mutti IM FLUR und IM 
WOHNZIMMER Kerzen anzünden lassen und 
das, obwohl Mutti IMMER HINTERHER 
GEWESEN IST, dass nirgends, wo niemand ist, 
KERZEN BRENNEN! WIR MENSCHEN 
müssen es jedoch SO SEHEN NUR: Dort, wo 
keine Menschen sind, IST NIEMAND! 
NIEMAND, der GEFAHR erkennt und wie 
BRÄNDE EXTRA verursacht wurden UND 
DOCH ist es nun nie mehr möglich das das 
SCHLIMMSTE KOMMT IN UNSERE 
MENSCHENLEBEN und das der Mutter Erde! 
 
FEHLER WURDEN AUSGELESEN UND 
HINEINGELESEN – ERKANNT und extra 



 

gemacht! DAS IST WELTGESCHEHEN UND 
DAS HAT ZU CHAOS GEFÜHRT und dem 
beinahe KOMPLETTAUS!   
 

 



 

UNS MENSCHEN sind die Blumen lieb und 
doch NICHT NUR DIESE! Das Leben kann 
man nicht auf EINZELNE oder EINZELNES 
reduzieren. NUR MENSCHEN WISSEN DAS! 
ALSO BRAUCHTE ES UNS MENSCHEN, dass 
das GANZ KLAR WIRD UND KLAR BLEIBT! 
 
SO GEHT ES TROTZ GESCHLOSSENER 
„WOLKENdecke“, die es nicht geben kann, 
weil WOLKEN NICHT DECKE SIND UND 
DECKE NICHT WOLKEN, hinaus zum 
Spazierengehen! HINAUSTREIBEN ist nicht 
richtig uns gut. FRÜHER HAT DER HERR 
IMMER Böses getan. Da hatten DIE KINDER 
das richtige Gespür wenn sie nicht rauswollten 



 

und dann wurde gesagt: HÄTTEN WIR NUR 
DARAUF GEHÖRT! Doch wie man es dreht 
und wendet: NICHT ÜBERALL konnte 
gleichzeitig SEIN „ES“ wirken. WELTLICH 
IST`s und IRDISCH SCHLECHT! 
 
VATER SONNE IST DORT, wo er ist. ES IST 
HELL DRAUSSEN, dass ist wichtig und 
DRAUSSEN IST EDEN und nicht in den 
Häusern! AUCH WENN ES VIELE BLUMEN 
im EVALONJARAUM gibt, möchten wir 
Menschen IM LEBEN ANKOMMEN, DASS 
UNS EINEN EDENLEBENORT SCHENKT, wo 
wir wieder WIE IN EDEN DIE BLUMEN 



 

GANZ FÜR UNS HABEN und diese in ganzer 
MENSCHENFREUDE bewundern! 
 
dASs… EIN AS haben ist EIN VORTEIL und 
doch auch in anderem SPORTspiel DAS AUS! 
Der „HERR“ hat sichs immer so 
zurechtgemacht, DASS ER NIE VERLIERT! 
Doch nun geht’s nie mehr so weiter!!! EIN 
kleines „d“ (ein einzelnes Vergrösserungsglas 
– es erinnert, dass VATI`s BRILLE nur noch 
ein Glas drinnen hatte in der verorndeten NIE 
GEBRAUCHTEN BRILLE, als man sagen ließ, 
„ER IST GESTORBEN!“ UND DIE 
LEBENSEELE und MENSCHHEITSSEELE 
WEISS GANZ GENAU, was in dessen ganzem 



 

Leben getan wurde GEGEN LIEBE UND EIN 
EDENLEBEN und was getan wurde, seit 
„SEINE KLEENE“ nach Meißen musste) und 
ein kleines „s“ (schlänglein) für DAS WERK 
DER HERREN&DAMEN! 
 
DAS „A“ und das „S“ behalten wir im Ines 
Evalonjaweg FÜR DEN neuen ANFANG für 
uns Menschen, der bevorsteht… DIESER IST, 
wenn sich die RICHTIGEN MENSCHEN 
wiedersehen – LEBEND UND IM 
GESAMTHEILUNGWEG MIT DER NATUR 
UND DER ERDE UND VATER SONNE! DAS 
„S“ ist und bleibt für uns VATER SONNE 
NUR! Weisheit braucht es für die 



 

SCHRIFTGELEHRTIN und diese schenkt DIE 
NATURLEBENSEELE NUR EINER EINZIGEN 
TOCHTER von Erde&Sonne: AUS 
SICHERHEITSgründen für die Natur! 
 
WÄHREND WELT UND WELTLER die 
TECHNIK schützten und Häuser und Inventar 
zu allermeist, GINGEN LEBENDE UND 
NATUR beinahe zugrunde. DAHER 
KONNTE UND DURFTE ES SO FALSCH 
nicht mehr weitergehen! 
 
HINTEN HAT DER KOPF KEINE AUGEN! 
Wie es ist HINTERRÜCKS überfallen zu 
werden irgendwo – angeleitet durch die 



 

GROSSRAUMÜBERWACHUNG DER 
SATELLITEN und anderer KRIEGStechnik, die 
man ÜBER KINDERKÖRPER umgeleitet 
benutzte, um unauffindlich zu bleiben? DAS 
SOLL EGAL SEIN? DIE WELT IST DER 
NATUR EGAL und alle, die derlei machten 
sowieso!! ENDLICH KEIN EINZIGES SPIEL 
MEHR und niemanden, der Menschen 
verwünscht und verschenkt und verkauft und 
MUTTER ERDE ALS ETWAS 
PROGRAMMIERT LÄSST, was VATER 
SONNE WEISS mit uns Menschen, dass das 
nie mehr besser werden könnte. ES IST ZU 
VIEL, dachte „ER“ was sie wissen müsste und 
erledigen für alle, als das sie noch gerettet sein 



 

könnte… ER GLAUBTE NICHT, dass es EINE 
GIBT, die diese EINE WICHTIGE ist und 
bleibt! ER LIESS NICHT GLAUBEN, dass alle 
Menschen MITEINANDER FÜREINANDER 
NUR DANN IN EDENLIEBE SIND 
MENSCHEN, wenn Mutter Erde und Vater 
Sonne und DIE 
GESAMTWUNDERLEBENNATUR DAS 
OBERSTE UND WICHTIGSTE SIND UND 
BLEIBEN! 
 
DOCH WER IST „ER“, dass er sich ZWISCHEN 
MENSCHEN UND DIE WAHRHEIT 
positionierte? EIN NICHTS! UND WIEDER 



 

NOCHEINMAL: „ER IST DAS NICHTS UND 
EIN NICHTS UND zu nichts zu gebrauchen!“ 
SIE SIND EINE NULL NULL NULL! EUCH 
ALLEN IN DER WELT SEI DAS GESAGT!  
 
WENN ES NICHT BESSER WIRD, haben SIE 
und habt IHR nicht fest genug geglaubt und 
nicht WIRKLICH GEBETET! DAS IST 
FIESESTES WELTGESCHEHEN und nicht nur 
Ines Evalonja hat das live erlebt! MENSCHEN 
SIND NUN AUF DER ERDE und diese sind 
ALLE SÖHNE UND TÖCHTER DER ERDE 
und diese ALLE ehren die Natur nicht nur, 
sondern SIND IN NIE GEFÜHLTER 
EDENLIEBE MIT DIESER UND IN DIESER! 



 

EINEN SOLCHEN ZUSAMMENHALT GAB 
ES NOCH NIE!!! DOCH DIESEN BRAUCHTE 
ES!!! UND DAS WIRD NICHT ENDEN 
sondern MEHR UND MEHR DES REINEN, 
HEILENDEN GUTEN für nur noch heile gute 
Menschen bringen UND DIESE BRINGEN 
DER NATUR und Erde&Sonne alles das, was 
diese nicht in Händen halten oder mit den 
Händen tun!!!! WAHRHEIT IST MEHR ALS 
EIN BISSCHEN WAS!!!! 
 
NICHT EINMAL DIE WELT HAT 
„ER“verbessern können. IMMER 
HÄSSLICHER UND DRECKIGER wurden die 
Länder und Städte und Gemeinden und deren 



 

„OBERSTE“. Das niederste Drecksvolk sind die 
MIT MILLIARDEN und die, die vorgeben, 
reich zu sein UND DOCH ALLE SPIELENDEN 
und WEIHNACHTEN Feiernden oder 
ERSCHAFFENDEN… und doch ist es jede 
EINZELwelt! 
 
DA IST ETWAS, was uns hält… UNS TUN 
LÄSST UND DIE ZEIT VERGESSEN. DAS IST 
DER WELTTORverschließungsrhytmus. Das 
musste noch geschrieben sein. INES 
EVALONJA mag DIE WELT DER TECHNIK 
NICHT und möchte DEN 
EDENSEELENGEFÄHRTEN auch erlösen 
davon UND DIE BEIDEN ELTERN PAARE 



 

und die KINDER EBENSO! So bleibt das 
WELTgebundene mit sich einsam und allein 
nun! 
 
MENSCHEN GEHEN GERN HINAUS und 
freuen sich schon AUF DAS EDENWETTER 
ohne das Wort Wetter!!!! 
 
1 Minute nach 04:04 h (Handyzeit) 15:31 h 
(Laptopzeit) am Nachmittag ist Ines Evalonja 
wieder IM BLUMENTRAUM – mit wieder 
einigen neuen Blumen und ist erinnert an 
WICHTIGSTES, was für ALLE MENSCHEN 
WICHTIG BLEIBT: Menschen leben nicht in 
der Vergangenheit und außerhalb 



 

WELTGEMACHTER 
ERINNERUNGSMUSTER! Alles erlöst sich 
nach und nach MIT DER NATURWEISHEIT 
und DER NATURHEILUNG! Es nützte uns 
noch nie etwas, dass wir anderswo 
SCHÖNHEIT SAHEN, die wir nicht mehr um 
uns haben konnten. BLUMEN WOANDERS 
haben FÜR UNS MENSCHEN NICHT DEN 
SINN, den diese IN UNSEREM EIGENEN 
LEBEN haben müssen! So ist es wichtig 
geblieben, diese hier uns dort ZUR 
VERBINDUNG MIT DER NATUR UND DEM 
ORT mitgenommen zu haben in den 
Blumenraum und mit LÄCHELNDEN 
BLICKEN DAS EDENGLÜCK SCHON ZU 



 

FÜHLEN, wo Blumen dann immer da sind 
IMMER FÜR ZWEI, die sich daran freuen, weil 
diese MIT DEM ORT VERBUNDEN SIND! Das 
LEBEN ist wie die Natur nicht rätselhaft, 
sondern DA OBERWUNDERFEINE für uns 
Menschen nur! 
 
Mutti passt die blaue Hose für die Wohnung 
ganz genau. Sie hat sie heute an. Ines Evalonja 
musste leider fragen. DAS IST ES, was es so 
unschön macht, DEN 
SYSTEMÜBERNOMMENEN LEIBERN etwas 
geschenkt zu haben. Diese dürfen nicht 
begreifen, WAS DIESE DURCH UNS 
EMPFANGEN HATTEN UND HABEN und 



 

wir durch diese NIE! EDENLIEBE bringt uns 
Menschen ÜBER ALLE WELTGRENZEN IN 
UNSER MENSCHSEIN, in dem uns durch die 
LEBENSEELE unsere GRÖSSE ALS MENSCH 
immer wieder bekanntgemacht bleibt! DIESE 
ANNEHMEN wurde uns beinahe unmöglich 
gemacht, weil alle anderen GEGEN DIESE 
WAHRHEIT eingestellt blieben – alle, die uns 
einmal wertvoll gewesen waren. UND NUN 
GIBT ES FÜR ALLE NUR NOCH DEN 
ABSOLUTEN WEG INS ERWACHEN IN DIE 
WAHRE WIRKLICHKEIT – für alle jeweils 
dort, wo DAS SYSTEM diese hinführte! 
 



 

Für Ines Evalonja sind ALLE SPAZIERGÄNGE 
immer wieder DIE TÜR FÜR WIEDER NEUE 
ERKENNTNIS FÜR ALLE und für 
VERGANGENHEITSERLÖSUNG! ES GEHT 
NIE MEHR um die Gefallenen oder nicht 
Gefallenen im Krieg, SONDERN DIE 
MENSCHEN DIE AUF DER ERDE LEBEN 
ODER NOCH INS LEBEN GERETTET 
WERDEN und Erde und Natur und Sonne 
wieder in dieser leisen Weise HOCH IM 
WERT HALTEN und so eben EINIG SIND 
MIT DEM NATURWUNDERLEBEN! 
 
OHNE ANZUPROBIEREN etwas gekauft zu 
haben, war beinahe unmöglich und dass es 



 

angenommen wurde meist auch! ALLES 
haben wir mit Mutti auch erleben müssen und 
darüber berichtet. SCHRANKEN haben sich 
geöffnet UND DER MÜLL FÄLLT NUN 
IMMER NUR NOCH IN DIE WELT!  
MENSCHHEIT UND NATUR werden sich an 
DARMinhalte und BLASENinhalte nicht mehr 
erinnern, weil DIE WELT NICHT MEHR 
URSACHE BLEIBT FÜR DEN DRECK, den 
Mutter Erde und die Natur nie verdient 
hatten und sich jedoch OHNE UNS 
MENSCHEN nicht davon hatten befreien 
können. WIR GEHEN SPAZIEREND 
gedanklich nicht weiter und weiter. 
SPAZIEREN IST DIE BEWEGUNG IN RUHE 



 

DRAUESSEN IN DER NATUR! Es war wie ein 
NATURWUNDER NICHT, dass es zweimal 
gleich DIE EISIGEN KLEINEN GEBILDE von 
oben herab gab. FRÜHER LIESS MAN UNS 
DENKEN, dass sei gut oder wichtig, damit 
keine Mücken kommen nach dem Winter 
und ähnlich SCHLIMMSTES! Nun wissen wir, 
dass DERLEI KÄLTEERSCHEINUNG IMMER 
EINFLUSSNAHMEN auf Europa gewesen 
sind! ROMAN und „TIK“ sind wieder als DAS 
UNENDLICHE (und nun doch Endliche) 
Theaterdrehbuch erinnert, AUF DAS 
MENSCHHEIT UND ERDE UND SONNE 
UND NATUR verzichten. NIE MEHR 



 

EINFLUSSNAHMEN aus der Fremde von 
Fremden!!! 
 
In der Stadt war wenig los, DAFÜR AUF DEM 
FRIEDHOF UMSO MEHR – das paßt für die 
Welt, die sich GEGEN MEISSEN stellte und 
DAS HEILENDE WICHTIGE! Ines Evalonja 
geht dorthin nicht, UM DIE STERBELÜGE zu 
bekräftigen, SONDERN DIESE ZU 
ENTMACHTEN FÜR MENSCHHEIT UND 
GESAMTNATUR! Für Weltlinge geht das 
nicht, diese sind gekettet an das Sterben – 
auch wenn es nicht gewusst oder geglaubt ist! 
 



 

GEGENÜBER DER KINDERTAGESSTÄTTE – 
also im Gelände des Arbeitsamtsystems – 
steht ein BAUM MIT SO VIELEN BLÜTEN, 
dass diese nicht zu übersehen sind. Doch das 
ist eben nur dann so, WENN MAN 
HINSEHEN und dortlang gehen darf. UND 
HIERIN LIEGT DAS PROBLEM!!! 
 
Mutti MUSSTE LESEN und NUN WIRD DER 
FERNSEHER BENUTZT… immer wieder nur 
das, was NOCH NIE GEHOLFEN HAT, 
MENSCH ZU WERDEN UND ERINNERT ZU 
SEIN, was wir in EDEN sein durften und WIE 
EINFACH SCHÖN DAS LEBEN GEWESEN 
IST! DAS GEWESENE nützt uns nichts, weil 



 

das LEBEN STETS KOMMEND IST und doch 
ist es auch da – so wie wir Menschen! 
MUTTI`s KÖRPER WIRD ES ÜBERLEBEN, 
dieser ist – auch wenn es nicht geglaubt ist – 
beschützt. INES EVALONJA hat ja früher 
auch alles das tun müssen UND PLÖTZLICH 
WAR DIE SEELE DA! Doch es schützt die 
nicht, die immer dachten, es gibt keine Sünde 
und EINMAL ETWAS WEGLASSEN reicht 
und dann kann man wieder weitermachen mit 
allem SÜNDIGEN SCHLIMMEN! 
 
Ines Evalonja brauchte heute kein Geld. DAS 
IST TOLL so mal zwischendurch einfach so. 
DIE TANKstelle wurde erinnert und auf dem 



 

Markt hatte heute eine Bude MIT 
UNERLAUBTEN ANGEBOTEN AUF! Dort 
stand EINE BEDIENUNG VON DER BURG 
und musste sich erzählen lassen von zwei 
Typen, dass sie kein Geld brauche als 
WEIHNACHTSENGEL… WIRKLICH? 
SCHWARZE KLEIDUNG, schwarze Haare – 
da gehört man ZUM KREUZ UND DEN 
ENGEL! Das stimmt also, denn DIE WELT 
WIRD OHNE GELD SEIN und entmachtet 
und enteignet UND AUCH DAS 
FEHLERHAFTE ANGEBOT wird nicht mehr 
sein!  
 



 

Ines Evalonja hätte sich etwas kaufen können. 
DOCH WOZU! Im Blumenraum ist 
GESUNDES und es ist angenehm temperiert 
und ruhig nun wieder – aus dem Muttiraum 
kommt kein TVgeräusch mehr. DAS IST 
UNINTERESSANT? Nie für Menschen! 
Menschen leben für die Naturharmonie und 
da stört ALLES WELTLICHE! 
 
DAS, was das TV anbietet, ENTEHRT 
MENSCHEN, Erde, Sonne und Natur UND ES 
SCHÄDIGT IN SCHLIMMSTER, 
unnachahmlicher Weise! DAMIT DAS 
AUFHÖRT, brauchte und braucht es 
Menschen. ES REICHTE NICHT, dass wir 



 

vernünftig werden und bleiben und das 
Falsche lassen. DIE WELT HÖRTE NIE AUF – 
das BÖSE IST DIE KLETTE (so wie Tantchen, 
um wieder nur ein Beispiel hinterlassen zu 
haben) UND DAHER MUSS DIE 
GESAMTWELT in den biblischen Kelch 
hineingegeben worden sein. WIR 
MENSCHEN haben diesen nicht 
angenommen, WEIL DIESER NICHT INS 
LEBEN GEHÖRT, sondern zum 
ALLUMFASSENDEN STERBEN UND TOD 
AUF EWIG! 
 
DREIEINIGKEIT IN DER WEIHNACHTSZEIT 
ist der WELTKIRCHE MIT STAAT gegönnt! 



 

SO HABEN MENSCHHEIT UND ERDE UND 
SONNE UND NATUR WIEDER DIE 
GESAMTLEBENZEIT ALS HEILIG und EDEN 
ALS ALLEINIGES HEILIGTUM FÜR DIE 
MENSCHHEIT! Mutter ERDE ist uns 
Menschen, die wir ALLES TUN MUSSTEN, 
schon wieder ALLES DAS WERT, was sie uns 
wert werden und bleiben musste! 
 
Nun ist wieder TON zu hören von nebenan. 
WIR MENSCHEN ERKENNEN IMMER 
WIEDER die anderen – wie winzig die 
EINBALANCIERUNG und EINSPIELUNG 
AUCH IST! Niemand wird mehr mehr sein als 
ZWEI und die Söhne der Erde bis zum 



 

KOMPLETTAUS DER WELT! Und dann hat es 
NUR NOCH MENSCHEN und weise 
LEBENFÜHRUNG, die doch schon mit uns 
ist, weil DIE NATUR UNS MENSCHEN führt 
und richtig belehrt!!! 
 
ES GAB SCHON VIELE, die dem 
Weihnachtsrummel entflohen waren, DOCH 
DAS IST NUR SCHEINBAR SO GEWESEN, 
denn IM GELDNETZ SIND DIESE DENNOCH 
GEZAPPELT und an ORTEN gewesen, die 
andere ausgesucht MIT GEWOLLT 
HERBEIGEFÜHRTEN WELTsituationen. 
MAN MAG ALLES DAS EINFACH NIE 
MEHR!!! DAS EMPFINDEN ALLE 



 

MENSCHEN NUR NOCH SO RICHTIG IN 
DIESER WEISE!  
 
„Gehst du mit mir im Dunkeln spazieren, um 
all die Lichter zu sehen?“ „NEIN – die NATUR 
kann man nur IM HELLEN sehen. NUR DIE 
NATUR ist LEBEN und diese Sicht braucht es 
dringendst!“  
 
DAS KUNSTLICHT IST SCHON DER TOD! 
Und so hat „ER“ über Mutti´s Mund SEINEN 
WUNSCH ausgesprochen! SEIN WUNSCH 
WAR DIE FINSTERNIS und das BINDEN 
EINES JEDEN AN EIN LICHT DES 
WEIHNACHTSlichts, dass nur noch selten das 



 

der Kerzen gewesen. JE BUNTER UND 
BLINKENDER, umso schlimmer und 
zerstörerischer! WOHER KAM DAS 
SCHLIMME ÜBERTRIEBENE, HÄSSLICHE? 
China, Amerika!!! DA SIND KEINE 
MENSCHEN, wie die ERDE sie braucht! 
 
BLINKENDES gibt es in der Natur nicht UND 
NICHTS, was so penetrant auf sich 
aufmerksam machen will UND ALLE NATUR 
niederzustrecken vermochte, anstatt sich an 
dieser zu erfreuen! 
 
GEBLENDET VOM NATÜRLICHEN LICHT, 
zog man VORHÄNGE zu oder ließ Rollos 



 

herunter UND SETZTE BRILLEN AUF und 
ging unter SCHIRME… DAS IST 
KRANKHAFT! 
 
GEBLENDET VON GOLD UND 
EDELSTEINEN UND LUXUS ging man mit 
der Welt konform und auf WELTZEITKURS 
hin zum ABSOLUTEN UNTERGANG! VON 
LEBEN und LEBENNIVEAU keinerlei Spur 
mehr! WAS IST ES SCHÖN, alles das hinter 
sich gelassen zu haben UND DAGEWESEN 
ZU SEIN, als ERDE&SONNE&NATUR uns 
brauchte UND DEREN LIEBE UND 
SICHERHEIT zu fühlen und die des EINEN 
MENSCHEN für uns EINZELN! 



 

 
 
AUCH HIER WIEDER KNOSPEN SCHON 
FÜR KOMMENDE BLÜTEN. DAS SIND 
WEIHNACHTSGESCHENKE DIE ALLE 



 

SEHEN KÖNNTEN, die in der Nähe sind und 
diese Pflanzen ansehen dürften – DAS 
HOFTOR stand offen. UND FÜR DIE 
AUSSERHALB VON MEISSEN gibt es DAS 
BILD! Wann werden diese Blüten erblüht sein 
ODER SCHAFFEN DIESE ES ÜBERHAUPT? 
Gäbe es die WETTERBEEINFLUSSUNG 
NICHT, hätte es darüber nie Gedanken geben 
müssen! GÄBE ES DEN FOKUS WEG VON 
DER NATUR NICHT, bräuchte Ines Evalonja 
nicht darauf aufmerksam gemacht haben und 
könnte MENSCHEN IN MEISSEN SEHEN, 
die sich auch daran erfreuen, DASS DAS 
LEBEN DA IST – DAS GESAMTLEBEN DER 
MENSCHHEIT! DAS BEDEUTET ALLES – alles 



 

das, was KIRCHE&STAAT verleugneten und 
verleugnen ließen und BEKÄMPFTEN und 
BEKÄMPFEN LIESSEN! Doch wir Menschen 
mit der Natur werden dem TRAUERspiel DAS 
FINALE ENDE BEREITEN! 
 
INES EVALONJA GÖNNT MUTTI DAS 
SCHÖNSTE EDENLEBEN und das gelingt nur, 
WENN „ER“ nicht mit Mutti´s Körper 
machen kann, was „ER“ will und doch das, 
WAS DAS STAATENGEFLECHT schon 
immer wollte. EIN GEFLOCHTENER ZOPF 
ist wie das GEWIRR von Strassen und DER 
REISSverschluss – unentwirrbar! DAHER 
MUSS ES BEENDET SEIN, dass es das gibt und 



 

wird einfach dort, wo es das gab und noch 
gibt, STERBEND und nie mehr genutzt 
bleiben! Bis es soweit ist, sind wir MENSCHEN 
DORT, wo die Natur uns  brauchte und 
braucht UND BESCHENKT – daran wird sich 
NIE ETWAS ÄNDERN!!! WIE ES FÜR UNS 
MENSCHEN AUF DER ERDE IM LICHT DER 
SONNE in der Gesamtnatur weitergeht, HAT 
DIE WELTLINGE NICHT ZU 
INTERESSIEREN – auch die Bohne nicht! 
DIESE HABEN UNS MENSCHEN JA AUCH 
NIE VERRATEN, was diese so geplant und 
getan hatten UND SIND MIT ANDEREN 
WEGGEFAHREN und haben mit anderen 
UNSERE GELDER verprasst und sich mit dem 



 

gerühmt, was diese gar nicht konnten oder 
hatten! Pfui pfui pfui UND PLATZ GROSSE 
SEIFENBLASE! Luftballons lieber nie mehr 
aufpusten – PLATZEN TUT WEH AM 
MUND UNS ES IST ZU LAUT! 
 
EINE LADUNG WÜNSCHT SICH KEIN 
EINZIGER MENSCH – weder im HERZEN, 
noch in der Tasche! GANZ SICHER! 
 
MUTTI hatte man in Moritzburg ZIELSICHER 
IN EINE TRETMINE TRETEN LASSEN: Die 
Darmentleerung eines Hundes. DAS IST SPASS 
FÜR DIE EINEN GEWESEN und STRESS UND 
EKEL FÜR DIE ANDEREN! Wie das ist, zu 



 

wissen, was ANDERE ÜBER SATELLITEN alles 
tun konnten und bereit blieben zu tun und 
was das SYNCHRONISIERT mit anderen 
WOANDERS auch gemacht hat? EGAL? 
Besser nicht DENKEN dass oder wollen 
weiterhin UND KEINE KLEINEN 
BRÖTCHEN BACKEN ODER DARÜBER 
AUFREGEN LASSEN, sondern ganz weglassen 
– DAS KREUZ IST DAS KREUZ und DER 
CHRISTUSLEIB ist nun einmal EIN JEDER 
STAATLICHER UND RELIGIÖSER UND 
SEKTEN&NICHTSEKETENvernetzter! NUR 
MENSCHEN SIND FREI!!! MENSCHEN 
MACHTEN SICH MIT DER NATUR zu dieser 
kleinen „illustren Gesellschaft“, die alles getan 



 

hatte, DAS DAS LEBEN DER FEINEN 
MENSCHEN nie mehr lebenswert würde! 
DOCH ES KAM ANDERS, weil ausgerechnet 
DIESE WENIGEN MENSCHEN DIE 
GEWESEN UND GEBLIEBEN SIND, die DIE 
NATUR MIT ERDE UND SONNE brauchten 
und brauchen UM IM LEBEN ZU BLEIBEN! 
 
BEHALTEN SIE IHRE SEGENSWÜNSCHE 
UND IHREN FALSCHEN FRIEDEN! GEHEN 
SIE EINMAL SO GANZ LANGSAM ÜBER 
EINEN ZENTRALFRIEDHOF MIT OFFENEN 
AUGEN UND NOTIZBLOCK UND STIFT – es 
kann IMMER DAS ERWACHEN KOMMEN 
VIELLEICHT NOCH. Doch es kann auch sein, 



 

dass DIE WELT tatsächlich GEISTER HAT von 
denen alle geholt werden, die diese riefen! 
Gott und Jesus und Maria und Buddha sind 
solche Geister und viele sonstige gehören 
dazu! Treffen SIE SICH NACH DEM TOD mit 
alle denen, DIE KEINE MENSCHEN WAREN! 
Wir haben wirklich NICHTS DAGEGEN – 
kein GEGENMITTEL! 
 
AN EINEM HOLZ steht geschrieben; ZUM 
GEDÄCHTNIS AN MEINE SÖHNE. Es stand 
an diesem Grab, dass diese IM KRIEG gefallen 
sind, WAS IST DAS FÜR EINE IDIOTIE? DIE 
SEELE kommt nicht zum Lesen ans Kreuz! 
DER VATER braucht nicht lesen, dass er etwas 



 

erschuf, was die Söhne NICHT LEBENDIG 
MACHT! DAS GEDÄCHTNIS DES STERBENS 
UND TÖTENS HAT NUR DER 
STAATSAPPARAT, der gegründet wurde 
DURCH EINEN und vermehrt durch viele. 
DIESE BRAUCHEN DIE ERINNERUNG an 
das FALSCHE GEDÄCHTNIS! Nicht an 
KRIEGE erinnern und DAS BÖSE, sondern 
aufhören mit Krieg und dem Bösen! NUR SO 
WIRD’S UND BLEIBTS RICHTIG! SO SIND 
ALLE SPIELE VERBOTEN – auch BRIDGE… 
KARTEN SIND EINE BRÜCKE INS JENSEITS, 
dass sich zum DIESSEITS machte! Gut, wenn 
man WEISS, was „GENUG JETZT“ bedeutet 
hatte ODER „NEIN!“. 



 

 
 
EINE BLUME ANSEHEN – das bringt 
ETWAS! DIESES BILD BRINGT NUR 
VIELLEICHT ETWAS (Mutti niest! Da braucht 



 

man nicht „GESUNDHEIT!“ sagen oder 
„WOHLSEIN!“ – es ist eine 
PROGRAMMIERUNG, dass das geschieht!), 
weil es NUR IN DER NATUR wirklich 
ERKENNTNIS UND GEFÜHL BRINGT! 
 
DIE TECHNIK BRINGT DAS HERZ zum 
RASEN und den Puls eben auch und alles das 
sollte UNSER HEILIGES EUROPA und unsere 
HEILIGE ERDE zum Todeskreuz bringen und 
DAS IN DER MITTE POCHENDE AUCH! Das 
ist nicht nett gewesen, was man uns BEIDEN 
so „mir nichts dir nichts“ zugemutet hatte 
und hat! DIE WELT DARF SICH DAS NUN 
IMMER GERN BEIBEHALTEND SAGEN: „Mir 



 

nichts und dir nichts!“ KEIN GELD UND 
KEINE GESCHENKE MEHR. ALLES 
BRAUCHEN DIE MENSCHEN IN EUROPA 
WIEDER, denn es war deren Lohn für stets 
EIGENE ARBEIT! Wer nichts getan hat, soll 
auch nichts erhalten. WER PFUSCH getan 
nichts bekommen. WER LOG UND WER 
SÜNDIG IST, nichts erhalten! MUTTER ERDE 
BRAUCHT EHRUNG DADURCH, dass man 
WEISS, was IHR NUR zu verdanken ist und so 
ist es mit VATER SONNE und NATUR und 
uns Menschen ebenso. 
 
EBEN IST ES NOCH SCHÖN RUHIG und 
schon ist wieder GEQUATSCHE! EIN WORT 



 

IST ES und die Weltkettennetzwerkbildung ist 
bleibend WIRKUNG BRINGEND! Da nützt 
beten nichts und bitten nichts und glauben 
nichts uns spenden nichts. ENDLICH 
GERECHTIGKEIT! Und schon ist wieder 
RUHE! 
 
ROSENKOHL und KARTOFFELBREI und 
GEKOCHTES EI SIND IM STÄDTISCHEN 
MÜLL mit den WEIHNACHTSTÜTEN und 
anderlei. DIE STADT HAT ZU BEZAHLEN 
UND AUFZURÄUMEN DEN GANZEN 
WIDERWÄRTIGEN DRECK – STADTWLAN 
und HYPNOTICantennennetzwerk mit 
SPIEGELwald hat schließlich DEN 



 

STADTVÄTERN und DEN PERSONALISIERT 
AUFGEFUNDENEN Familienverrätern all 
den LUXUS gebracht, den Menschen noch nie 
hatten! ENDLICH SCHLUSS MIT DEM 
DRECKSPACK! 
 
DER GUMMI-BAUM erinnerte sich. SOLCH 
EINEN hatte die Familie Schreber in der 
OBEREN WOHNUNG IN DER 
FÄHRMANNSTRASSE NICHT, denn dort 
mussten erst die Jungs allein hausen und dann 
der GROSSE mit der UNZUFRIEDENSTEN 
TUSNELDA die Ines Evalonja je kennenlernen 
musste, sondern in der 3. ETAGE! WIE DAS 
GEWESEN IST, in den dunklen ekligen Keller 



 

zu gehen, UM KOHLEN ZU SCHLEPPEN? 
WIESO HAT MAN RIESIGE STOLLEN 
BACKEN LASSEN lange vor Weihnachten 
und diese IN DEN KELLER tragen lassen ZU 
KARTOFFELN UND KOHLEN UND 
EINGEMACHTEM? EINGEMACHT heisst 
auch IN DIE HOSEN MACHEN – solch eine 
VERSCHWEINIGELTE 
DRECKSVEREINSGEMEINSCHAFT hat die 
WELT noch nie offenbart bekommen. 
STIMMTS? Deshalb war es HÖCHSTE ZEIT! 
Und die EINSTELLUNGEN für die 
AUSSTELLUNG VON MENSCHEN muss 
zwingend gelöscht sein UND DIE, die 
SCHMERZEN verschwinden lässt, obwohl 



 

diese DAS FALSCHE NICHT TUN LASSEN – 
wozu ALLE ARBEIT GEHÖRT! Doch für die 
WELT gibt es all diese VERGÜNSTIGUNGEN 
FÜR EIN EINFACHES, NATÜRLICHES 
EDENLEBEN NUN NIE MEHR! ZU GROSS 
DAS SÜNDENSTRAFREGISTER, dass niemals 
auch nur einmal WENIGER geworden ist! 
JEDER MENSCH IST WICHTIG und alle 
Menschen haben nun wieder EINE FREIE 
UNSANIERTE ERDE verdient und FREIE 
NATUR UND FREIE LEBENDE MENSCHEN! 
 
SO IST DER BAUM FREI! Gummis hat die 
Welt VIELE produziert UND 
AUSNAHMSLOS ALLE sind schädigend 



 

MENSCHEN UND NATUR! ALLE TÄTER 
MÜSSEN OFFENSICHTLICH WERDEN UND 
BLEIBEN und alles ANS BETT GEBUNDENE 
und die,  die in unsichtlicher Weise geplant an 
BETTEN BANDEN, IST DIESE 
HÖCHSTATTENTATSBEWEISLAGE, die alle 
niederstreckt, DIE ANDERE AN DIESEN 
HEIMweg gebunden!!! 
 
WER GESTOHLEN HAT, der hat NIE 
GEGEBEN! Das ist einfach! WER MIT 
EIGENEN HÄNDEN GETAN IN FREUDE 
UND ZUR FREUDE FÜR EIN WIEDER 
GUTES LEBEN MIT DER NATUR UND 
MENSCHEN, hat stets mehr gegeben – auch 



 

wenn es MARMELADE ist! Nur ein kleinstes 
Beispielchen! 
 
SCHNEEmann und SCHNEEfrau 
EISmann und EISkönigin und Eisprinces 
WEIHNACHTSmann und MARKTfrau 
 
ES SIND WIEDER NUR WENIGE 
WORTvernetzungen zur Ansicht, DIE IMMER 
AN DAS GEBUNDEN HIELT, was man nicht 
gewesen UND DADURCH DOCH! STURM 
LOTHAR hat ALS STURM und doch per 
WELTtyp gewütet in INES EVALONJA´s 
LEBENWEG – und doch sind es die gewesen, 
DIE DIESEN STURM ENTSTEHEN LIESSEN 



 

und LOTHAR FALLEN! BÖSE IST DIE WELT 
UND DEREN LEIBER und daher 
UNRETTBAR! 
 
WIR MENSCHEN sind nicht wütend und 
NICHT DIESE URGEWALTEN. WIR 
MENSCHEN SIND GANZ KLAR IM 
ANNEHMEN UND WAHRHEIT GEBEN! 
DIE WELT hat über DIE WELTENTSTEHUNG 
GELOGEN und so auch über das, was auf der 
Erde geschah UND WIE DIESE ENTSTAND! 
Man wollte einen URZUSTAND hervorrufen 
und KANN DOCH NICHTS außer zertören! 
EINEN BAUM ZERHECKSELN und diesen 
dann wieder SO ENTSTEHEN LASSEN, dass 



 

dieser so ist, wie vor dem Zerheckseln, wäre 
ein EINFACHES ÜBUNGSBEISPIEL, um zu 
erkennen, DASS DAS NICHT MÖGLICH IST! 
Doch „ER“ ließ dies gleich MIT DER ERDE 
TESTEN und vieles mehr. MAN LOG UND 
BETROG IMMER MEHR! Es gibt keine 
MATERIALISATION – ein sich in NICHTS 
auflösen und woanders wieder SICH 
ZUSAMMENSETZEN! Wozu alles das? WAS 
HAT MAN VOM LÜGEN und ZERSTÖREN! 
Nun kommt es RICHTIG DICKE FÜR ALLE, 
die nicht aufgehört hatten! 
 
DAS IST DAS, was nun DIE WELT 
ERSCHÜTTERT! DOCH BESSER 



 

ERSCHÜTTERTE WELTEN IM EINZELNEN, 
als DAS WEITERHIN FÜR ERDE UND 
NATUR UND MENSCHEN UND VATER 
SONNE! Keine ERRUPTIONEN mehr und 
keine KRATER MEHR auf der Erde und in 
den GESICHTERN und an den Körpern! 
 
UNSER MENSCHWERDEN ist allein deshalb, 
damit wir DIE VERBINDUNG MIT NATUR 
UND ERDE UND SONNE ALS MENSCH 
ALLEIN WIEDERERHALTEN! NUR SO SIND 
WIR WIEDER EDENMENSCHEN! Und doch 
empfingen und empfangen wir GERADE 
DADURCH UNSERE SEELENGEFÄHRTEN 
und DIE EINSTIGEN ELTERN WIEDER! 



 

Niemand kann das aufhalten UND NIEMAN 
KANN VERSTEHEN, WAS DIE SEELE IST 
UND WAS DIE SEELE SIEHT UND 
EMPFÄNGT… DOCH WENN WIR 
NIEMAND sagen, stimmt das nur FÜR DIE 
WELT UND DEREN NIEMANDE! „Haben SIE 
heute MENSCHEN GESEHEN?“ Wenn SIE 
„JA“ sagen, haben SIE gelogen und wenn DU 
„JA!“ sagst auch!!! Noch sind ALLE 
MENSCHEN, die schon gerettet sind, allein 
zu sehen UND DORT, wo diese gehen, HAT 
MAN KEINE ANDEREN 
„RAUSGELASSEN“!! Doch das ändert sich 
über die Tage! 
 



 

 



 

WEIHNACHTEN 2020 – ES WURDE 
ENDLICH DAS LEBEN ALS GANZES 
EMPFANGEN VON DEN „ERSTEN BEIDEN 
MENSCHEN“ und den nächsten beiden und 
wieder den nächsten beiden – DOCH IMMER 
VON BEIDEN ALLEIN, weil man aufgehalten 
hatte, DASS LIEBENDE SICH SEHEN UND 
WIEDER IN EDENQUALITÄT LEBEN!! Nie 
sollte eines HIMMLISCHEN oder GEISTIGEN 
Kindes gedacht oder es erwartet sein! DIE 
NATUR IST ES, die VERINNERLICHT 
WURDE IM GLOBUS und versteckt in der 
Nacht der Sterne! NUN GEHT’S NIE MEHR! 
 



 

DAS LEBEN IST DA! DIE NATUR KONNTE 
NUR NOCH DEN ABSOLUTEN 
HÖHENWEG GEWÄHLT HABEN und diese 
allein wusste und weiß bleibend, WER DIESE 
ABSOLUTHEIT IN SICH BEHÄLT UND 
SOMIT DAS LEBEN MIT DER NATUR 
SICHERT ALS MENSCH… Diese Sicherung ist 
ZU HEILIG, um diese mitzuteilen. LEBEN – 
das ist SO HEILIG, dass man Musik und 
Gesang und Wein und Weltfrass und 
Weltarbeit und Weltzeit und Weltfeste und 
Weltbeschäftigung und Weltleute NUR ZU 
GERN AUSSEN VOR LÄSST und die TÜR 
geschlossen hin nach Eden! 
 



 

So ist nun auch Mutti sicher geblieben und 
NICHT HINAUS IN DIE DUNKELHEIT ZUM 
WELTLICHTER gucken! GUCKEN SIE IN EIN 
RUSSIGES OFENROHR oder machen SIE zum 
letzten Mal Bleigießen mit EIGENER 
ZUKUNFTSvorhersehung! 
 
„Alles Gute kommt von oben…!“ Wie 
BOSHAFT doch diese WELTPROGRAMME 
sind! EINMAL NOCH EIN JAHR NUR MIT 
DEN AUGEN DIREKT IN DIE SONNE 
SCHAUEN – mitten in der Wüste mit 
SCHLANGENwirkung und SCORPIO? Das hat 
es sicherlich NOCH NIE gegeben! DOCH 
WIR WERDEN KEINE IDEEN DERART mehr 



 

geben, DSCHUNGELCAMPS sind ebenso 
verboten, WEIL ES ENDLICH NIE MEHR 
ABENTEUER BRAUCHT!  
LEBEN IST ALLES und da kommt von oben 
das, was nur von oben kommt und doch 
wächst AUS DEM BODEN NATUR, die wir 
brauchen, DOCH DIE WELT hat alles das 
zunichte gemacht, WAS DIE NATUR 
ENTSCHEIDEN MUSS, was wächst!! Und 
daher ist die Welt und deren Anhänger 
NICHT NUR DUMM sondern absolute 
Gefahr FÜR NATUR UND MENSCHHEIT! 
 
UNSER MENSCHENGESCHENK IST EDEN 
und UNSER MENSCHENLEBEN ALS 



 

MENSCHEN mit Mutter Erde und Vater 
Sonne und der Natur und das gerade 
entstehende EDENNATURGLÜCK, das wir so 
noch nie fühlten oder kannten NACH ALL 
DEN EXPERTENleadings und SCHLIMMSTEN 
ERFAHRUNGEN! KLAPPE ZU UND 
ABSOLUTER SCHLUSS – TOTALE auf das 
SCHWARZE! 
 
ES GIBT DIE VERNETZUNG, dass DER 
MENSCH – und auch die LEIBER VON 
KIRCHE UND STAAT – EINS MIT DEM 
HANDY SIND! Also nicht EIN PAAR mit 
dem Handy, SONDERN DAS HANDY SIND 
SIE, BIST DU!  



 

WIR MENSCHEN haben diesen Trojaner MIT 
DER NATUR AUSGEHEILT! So sind wir nicht 
die SUCHTKRANKEN, die man aus uns 
machen sollte oder wollte! ES GAB 
POSTkarten mit SCHWÄRZE und Ines 
Evalonja filterte man DEN ZWEITEN FILM 
MIT JOSIP FÜR LA als NUR 
NACHTSCHWÄRZE…. Da sitzen SIE und da 
WARTEN SIE. Und? Nichts! Wie nichts? Na 
nichts! DIE SOLLEN EINFACH AUCH MAL 
NICHTS SEHEN! EINFACH NUR DER 
OFFENE VORHANG UND EINE 
SCHWARZE FLÄCHE, statt weiß. Das gab es 
noch nie! WIRKLICH? JA, wirklich. Na 
dann… UND SCHON WAR VORHER DAS 



 

KOMISCHE BILD ERINNERT, dass sich ohne 
Vorwarnung und Erklärung im BILDspeicher 
des Handys befand. EIN NEUER TROJANER? 
Schauen SIE besser mal nach. DOCH WENN 
MAN ZU VIELE BILDER HAT oder 
FREUNDE und KONTAKTE und SONSTIGE 
VERKNÜPFUNGEN, hat man keine LUST 
oder muss schlafen oder träumen oder wieder 
etwas für Herrn… oder GOTT oder eine 
KNILCHIN TUN und war wieder nicht an der 
frischen Luft ODER MUSSTE DANN DOCH 
WIEDER ZUR VERWANDSCHAFT REISEN 
oder sich profillieren BEI GÄSTEN. 
 



 

WIR GEBEN DAS BILD AM 25.12. 2020 und 
wissen, dass NUR DIE NATUR UND DER 
EINE SOHN VON ERDE&SONNE wissen, 
wieso! 
 
WO DAS IST, was das BILD ZEIGT? Das kann 
überall sein. LASSEN SIE IHRER FANTASIE 
freien LAUF oder eine NEUARTIGE 
WORTKETTE entstehen oder 
ERINNERUNGEN wiederauferstehen, wer 
IHNEN so alles geholfen hat und MIT WEM 
DIESE IN KONTAKT WAREN davor! 
 
HIMMEL UND HÖLLE mögen sich nicht! 
 



 

 



 

WIE SO ALLES GEKOMMEN IST IN ALL 
DEN JAHREN? Menschen sollen es nie mehr 
beantworten, WEIL ES KEIN ALIBI braucht 
und es KEINE ALI`s geben soll! 
 
EINE ALLUMFASSENDE VERSCHWÖRUNG 
gegen das Leben ist es gewesen und bleiben 
wird der Welt DIESES SCHWARZE 
RECHTECK oder etwas anderes. WENN 
MAN TOT IST, kann man nicht mehr 
NACHRICHT senden, wie es dort so ist! 
 
UND WENN ES KURZ VOR DEM TOD wäre, 
kann man nichts sagen, wie es danach wäre! 
DAS IST DOCH KLAR! 



 

LICHSÄULEN und LICHTKANÄLE hat man 
schon viele produziert und wenn man nun 
weiß, wie TRÄUME gegeben wurden IN DIE 
KÖRPER aus der Ferne und wie HELL UND 
GRELL Leuchtmittel der WELT sind und dass 
DISKOkugeln keine wirklich förderliche 
Auswirkungen haben auf DIE 
BEWEGUNGEN eines SOHNES DER ERDE 
UND DER SONNE oder einer TOCHTER 
VON SONNE UND ERDE, dann muss das 
verboten werden. DAS IST DOCH 
EINLEUCHTEND! ERLEUCHTUNG gibt’s 
nicht! GLAUBEN SIE ES BESSER, denn 
Unglauben führte zu BOCKIGKEIT! Wenn 
man dann in der freien Natur läuft und EIN 



 

BULLE mitten in der Landschaft steht und 
man nicht weiß, was der machen wird und 
man auch nicht weiß: WEITERGEHEN oder 
vorsichtiger Rückzug… DANN IST MAN 
ERINNERT, was WIR MENSCHEN EINZELN 
und doch zusammen alles erlebten in den 
JAHRHUNDERTEN, die nicht endlos 
scheinen, WIR DOCH DA SIND AUF DER 
ERDE. ALSO WIR MENSCHEN zumindest, 
denen es gut geht, SEIT WIR LEBENDIGE 
SIND MIT ERDE UND SONNE UND 
NATUR! 
 
BEI DEM v.g. BULLEN ging es um einen mit 
Hörnern und etwa mindestens FÜNF MAL 



 

SO VIEL MASSE, die Ines Evalonja vielleicht 
hat. VIELLEICHT IST ES AUCH WENIGER – 
wir wollen auch TIER und MENSCH nicht 
vergleichen! Und es ist auch so: Wenn man 
IN RUHE in der Natur und mit der Natur ist, 
dann passiert nichts. DOCH WENN DAS 
SYSTEM EINGREIFT, wird es IMMER 
GEFÄHRLICH! Auch dort plägte beinahe ein 
BUSFAHRER Ines Evalonja an, weil sie sich 
einer Kuh mit Kälbchen näherte… Es mag 
schon sein, DASS WELTLER ANGEGRIFFEN 
WURDEN, weil diese den TIEREN ABSOLUT 
GEFÄHRLICH waren und wurden. DOCH 
MENSCHEN TUN DEN TIEREN NICHTS! 
PLÄGEN ist laut sprechen. DIESES WORT 



 

erinnert sich durch einen ROTZJUNGEN, der 
mit einem GANZ GROSSEN HUND an einer 
öffentlichen Bank saß. DORT EREIGNETE 
SICH EINE 
SYSTEMSCHWELLENübergrifflichkeit! MAN 
LIESS DEN HUND BÖSEST WERDEN gegen 
Ines Evalonja. DAS GESCHIEHT NICHT 
DURCH DIE NATUR – es geschah AUS 
BOShAFTIGKEIT – also in VORSATZ! Was 
VOR EINEM SATZ KOMMT IN DER WELT? 
Entweder SCHATTENHÖHLE oder ein 
VERSTANDESSTILLSTAND! 
ES KOMMT ENDLICH DAS, was sich schon 
BRUNO DAMALS gewünscht hätte: 
EDENLIEBE und damit ALLES DEN 



 

MENSCHEN IN LIEBE VERBUNDENE und 
sich mit diesem VERBINDENDE! Alles, was 
nie mehr möglich gewesen wäre, IST NUN 
DIE EINZIGE ABSOLUTE MÖGLICHKEIT 
und MUSS ALSO SICH EREIGNEN. DAS HAT 
DIE NATUR SO GESCHAFFT und wir 
„KLEINEN MENSCHEN mit dieser“! 
 

 



 

UNTERSTELLUNGEN SIND ETWAS 
ERNIEDRIGENDES – es gibt kaum 
SCHLIMMERES. Als MENSCH kann man 
nicht begreifen, WARUM MAN JE DERLEI 
GETAN HAT! Wofür wissen wir: GELD und 
MACHT über Menschheit und Natur. Wie es 
möglich wurde, dass man MENSCHEN 
vereinzelte, wie bei den IM HAUS 
VORGEZOGENEN Setzlingen? EBEN SO! 
VIELE ZUSAMMEN und dann überall EINS 
hingegeben – mit CHEMIE und all den 
EXPERIMENTIERmöglichkeiten, die auch in 
den bisherigen Büchern schon ein wenig 
erinnert wurden. WENN EIN BERGENZIAN 
nun einmal IN DEN BERGEN BLÜHT, soll 



 

dieser nicht in die KLEINGÄRTEN! Wenn 
dann EIN MENSCH sagt: NICHT DÜNGEN! 
Dann wurde es so angeordnet IM KOPF DER 
REGIMELEIBER, dass diese KUNSTDÜNGER 
erst recht einwirken ließen UND SCHON 
WAR DER ENZIAN GESTORBEN AN 
DIESEM ORT. Und der Täter musste dann den 
ALKOHOL TRINKEN, den es ja auch gibt mit 
diesem Namen – das konnte auch 
stellvertreten EIN anderer oder viele andere 
sein. IM STAATSAPPARAT waren ALLE 
GLEICH! Nur einige WENIGE – DIE 
SCHLIMMSTEN waren außen vor! DAS 
HERAUSZUFINDEN UND NOCH ZU 
RETTEN DAS GESAMTLEBEN… geht das? 



 

WIR WENIGEN MENSCHEN konnten uns 
nicht fragen, weil wir uns ja nicht kennen und 
nicht wissen, wer wo ist. DOCH WIR 
EINZELN sind mit uns allein recht gut 
vorangekommen, um zu wissen, dass wir noch 
nie so LEBENDIG UND MIT KLAREM 
VERSTAND MENSCH GEWESEN SIND. WIR 
HABEN UNS LIEB und konnten oft nicht 
verstehen, WIESO MAN SO BÖSE zu uns 
gewesen ist UND WIE MAN OHNE UNS 
GLÜCKLICH SEIN KANN. UND DARUM 
GEHT’S: Es geht nicht! OHNE UNS GEHT’S 
NICHT!  
 



 

Man würde gern: „Ällabätsch“ sagen oder „Nä 
nä nä nä nä nä…“ und dabei zwei Zeigefinger 
aneinanderreiben, SO WIE DIE BÖSEN 
CHILDS das machen. DOCH EBEN DESHALB 
machen wir KINDER DER ERDE UND 
SONNE es nicht und wir schwören nichts und 
versprechen nichts und lernen nichts 
auswendig und müssen so keine versteckten 
Zeichen geben UND UNS WEGEN NICHTS 
SCHÄMEN! 
 
FÜR UNS IST DIESE 
„WEIHNACHTSENTWÖHNUNG“ seit 9/11 
mehr als geglückt! WENN MAN SICH MAG, 
dann ist DAS GRÖSSTE GESCHAFFT. Doch 



 

das ist GANZ ANDERS als das, was DER 
WELTSYSTEMherrscher per Programm in 
unsere Wege gab! NUN SIND WIR UNS LIEB 
ABEND, weil wir GROSSES VOLLBRACHTEN 
für Mutter Erde und Vater Sonne und 
NATUR und die gesamte Menschheit. WIR 
WISSEN ES und das reicht uns vorerst, WEIL 
WIR AN MUTTER ERDE DENKEN, an die 
niemand dachte, obwohl SIE DIESE EINE 
HEILIGSTE IMMER BLEIBT – nicht nur weil 
sie gegeben hat BESTES und WEISHEIT UND 
LIEBE und uns Menschen als Menschen!!! 
 
WIR WURDEN WEISE GEFÜHRT, damit wir 
uns vertrauen UND ERKENNEN, dass alle nur 



 

schwätzten über das, wovon niemand mehr 
wusste, was es gewesen ist: EDEN&LIEBE! 
 
SCHAUT INES EVALONJA zurück wird sie 
manchmal noch an BRACO erinnert und 
dessen Worte über Liebe… WAS HAT SICH 
SEITHER VERÄNDERT?! Man kam sich dann 
ziemlich dämlich vor, wegen dem, was man 
schrieb und sagte und erlebt gehabt hatte. 
DOCH NUN NIE MEHR! DER WEG IST ES, 
der uns weiser und weiser macht… 
WERDEND WIRD DER MENSCH 
EDENTAUGLICH WIEDER und beschenkt 
und beschützt! 
 



 

DAS 24. TÜRCHEN am RATHAUS MEISSEN 
ist geöffnet worden VON? Wer hat die Bilder 
ausgesucht und sich WAS denken müssen 
dabei? EINERLEI? NEIN!!!! ALLES IST WIE 
EINS – EINE WELT! Doch zu dieser gehören 
INES EVALONJA UND DER 
SEELENGEFÄHRTE NICHT und somit alle 
anderen SEELENGEFÄHRTEN DER 
MENSCHHEIT auch nicht, da diese zu 
ERDE&SONNE&NATUR GEHÖREN 
BLEIBEND! 
 
DAS BILD ZEIGT DEN WANDERburschen 
mit zugezogenem SACK und STOCK – man 
kann auch HANS IM GLÜCK sagen. Dieser 



 

kam zur Mutti zurück, DOCH ES GING UM 
MUTTER ERDE und weder diese, noch die 
Mutti sind auf dem Bild zu sehen. JOSIP 
ALLEIN AM STRAND mit tosenden 
Geräuschen ODER ABGEDREHTEN 
GERÄUSCHEN – also Stille. GIBT ES STILLE 
AM MEER IN PORTUGAL? NEIN! Dennoch 
wurde der FILM „OZEAN DER PRÄSENTEN 
STILLE genannt“ und BRACO stand dort wie 
ein „BODYBUILDER“ ohne Lieblichkeit und 
ohne INTERESSE AN DER WIRKLICHKEIT – 
ein wenig wie der SCHWARZE HUND in 
Kroatien von „BUCH OHNE NAMEN“! So ist 
HANS IM GLÜCK und BRACO und 
SCHWARZER HUND EINE 



 

WELTdreieinigkeit, die ZUM DENKEN 
ANREGT!!! 
 
ES IST AUCH DER WANDERER mit dem 
BÜNDEL über der Schulter und dem STOCK 
in der Hand WELTdreifaltigkeit! WIE FALTIG 
IST EIN BÜNDEL mit viel INHALT und 
OHNE Inhalt? BÜNDEL ist wie MÜNDEL ein 
MENSCH! DICK SEIN wurde mehr gefördert, 
um KEINE FALTEN ZU HABEN! WIE 
KRANK AMERIKA DIE MENSCHHEIT 
MACHTE? Es ist nicht mehr darstellbar, 
jedoch ist DAS SYSTEM auszuschalten, was 
UNS MENSCHEN UND DIE ERDE UND DIE 
NATUR UND VATER SONNE killen wollte! 



 

WIR MENSCHEN sollten NIEMALS 
HEIRATEN (weder staatlich noch kirchlich!) 
Wir sollten KEINE KINDER HABEN, bevor 
MUTTER ERDE wieder sicher und DIE 
NATUR SICHER und so weiter! ES GAB 
KEINE EINZIGE PAARUNG, wo die 
SEELENGEFÄHRTEN miteinander gewesen 
sind, IMMER WIEDER WURDE GESTRITTEN 
und das getan, WAS FB wollte oder andere 
BESTIMMTE! Es ist nicht einzusehen, weshalb 
man FALSCHES und daher DAS BÖSE 
verteidigt, ANSTATT LOSZULASSEN vom 
Bösen und FALSCHEN „PARTNERN“. Wir 
haben ALLES DAS DURCH und „ZUCKER 
SCHLECKEN“ war das nicht – also es ist 



 

NICHT EINFACH SO ÜBER UNS 
GEKOMMEN DAS HEILIGE! Es hat gedauert 
und gedauert UND WIR HABEN MIT DER 
NATUR UND ALLEN SEELEN ALLES 
GETAN, was wichtig und nötig gewesen ist – 
ZU SEHEN SIND WIR ALLEIN GEWESEN, 
doch DIE TRENNUNG von der 
Naturlebenseele und der Menschheitsseele ist 
nicht mehr. So viele bei Braco ließ man sagen, 
sie seien nicht allein, weil sie ihren BRACI 
haben. DOCH DAS IST WIDERWÄRTIG und 
KRANKHAFT – auch das KÜSSEN VON 
BILDERN von „HERRN IVICA“ und Braco! 
DER KULT UM EINZELNE oder GRUPPEN 
ist absolut krankhaft! 



 

IM LEBEN ANKOMMEN UND BLEIBEN und 
daher DAS ANERKENNEN VON 
WIRKLICHKEIT und NATURnatürlichkeit als 
Menschen HAT NUR NOCH 
EDENLEBENQUALITÄTEN! Diese kommen 
über die SEELE in die Menschen und nicht 
durch all die WELTwege! 
 
KONZENTRATION(S)lager erinnerte sich 
heute wichtigerweise UND AUF DEM 
FRIEDHOF LAGEN AN EINEM ALTEN 
„GRABfeld“ wo man viele viele angeblich 1945 
hineingeracht hatte VIEL ZU VIELE FRISCHE 
BLUMEN! Nie mehr FALSCHE 
ERINNERUNGSKETTEN! Ein junger Typ 



 

musste einen GROSSKRANZ ein wenig zur 
Seite tun, um etwas nachzulesen – da gibt es 
KEINE ZUFÄLLIGKEITEN! DEN TOD 
verherrlichen UND VERDIENEN OHNE 
ENDE an Mord&TOTschlag ist nichts mehr, 
was ERDE UND NATUR UND SONNE UND 
MENSCHEN NOCH WOLLEN – gebraucht 
hat es das nie!!! 
 

F = EUER EI + ER 
 

DER TAG IST HEILIG – EIN JEDER  - und 
gehört mit allen weiteren NUR DEN 

LEBENDEN MENSCHEN UND DER ERDE 
UND SONNE UND NATUR!!! 



 

DAS, was INES EVALONJA tut, ist nichts, was 
hätte erlernt werden können. ES IST DA, weil 
es ZUR RETTUNG DER MENSCHHEIT UND 
DES GESAMTLEBENS gebraucht wurde! DAS 
LEBEN DER MENSCHEN STAND AUF DEM 
PRÜFSTAND und wir Menschen waren auf 
einer Seite der Waage, DIE „ER“ erschaffen 
hatte UND MUSSTEN ALLES GEBEN und 
niemals je WERDEN WIR UNS DA 
NOCHMAL hineinsetzen lassen!! DIE 
WAAGE hatte man an Mutti´s Schicksal 
gebunden PER HOROSKOP. DOCH WELT 
und WELTLINGE können nicht erkennen, 
welchen WERT Mutti für die MENSCHHEIT 
und ERDE&SONNE und die Natur und DEN 



 

SEELENGEFÄHRTEN, den sie noch nicht 
kennenlernen durfte hat. DOCH INES 
EVALONJA kennt den Wert von Mutti und 
DEN JEDES MENSCHEN! Daher ist NUR 
INES EVALONJA erlaubt diese Art von 
BÜCHERN zu schreiben! 
 
PROPHETEN SIND WELTLICH und also 
KEINE MENSCHEN! Propheterie ist schon 
immer NICHTRICHTIG geblieben und so 
jeder Art von WEISUNG und PLANUNG und 
BEVORMUNDUNG! Kurzfristig musste 
ALLES ABSOLUT FALSCHE erkennbar werden 
und bleiben, DAMIT DIESES AUFHÖRT! Alles 
weitere wird IMMER DIE NATUR tun MIT 



 

MENSCHEN oder ohne Menschen. DIE 
NATUR tat schon immer ALLES 
LEBENWICHTIGE – am HÖCHSTEN HAT 
MAN DIE NATUR gehindert, weil man den 
„SCHÖPFERakt“ hineinbrachte und so alles 
Widerwärtigste! 
 
FREI SEIN ALS MENSCH bedeutet keine 
Gefahr, WEIL DIE NATUR UNS VON ALLEN 
GEFAHREN fernhält! DIE WELT JEDOCH 
und deren falsche Freiheit, die DEM WILLEN 
DES HERRN gleicht, IST ABSOLUTE GEFAHR 
und so schien es, als sei die Natur gefährlich 
und würde uns unzumutbare 
NATURGEGEBENHEITEN geben. DOCH DIE 



 

NATUR IST ES NIE GEWESEN; die Stürme 
und Wellen und Lava und Lawinen brachte – 
ALLES NUR AUSGEKLÜGELTES 
Machtverfahren – IMMER MIT 
WISSENSCHAFT/ÄRZTETEAMS/POLITIK/ 
INDUSTRIE UND ZUSCHAUERN! 
 
DA DAS SO IST, kann von KRANKHAFTER 
SUCHT UND ABSOLUTER NETZINFEKTION 
über die erschaffenen SPIEL-und 
MEDIENpfade nur ausgegangen sein. DIESE 
LEUTE merken NICHTS – nichts, was diese 
getan hatten UND WAS DIESE NIE HÄTTEN 
TUN DÜRFEN! Daher musste und muss DIE 
NATUR mit uns Menschen vorsichtig und 



 

ruhig – ohne WELTRAT – weitergehen. DIE 
ERDE GEHÖRT NUR ZU UNS MENSCHEN 
und so HABEN NUR NOCH MENSCHEN 
DAS SAGEN UND ALLES ZU SAGEN, was zu 
tun ist und zu lassen. DAS IST SOLANGE SO. 
bis sich ALLE ANSTÄNDIG UND DEM 
LEBEN ANGEPASST verhalten – also 
SÜNDENLOS!!! 
 
KONZENTRIERTE SICH DAS BÖSE AN 
EINEM ORT – so wie in einem KRIEGSlager – 
BREITETE SICH DIESES AUS… EPIzentrum 
nannte DAS SYSTEM DAS! 
 



 

KONZENTRIERT SICH NUN DAS 
HEILENDE; REINE GUTE ist das 
NATURSCHUTZ UND LEBENHEILIGUNG! 
Wo das überall ist? ÜEBERALL WO NATUR 
IST UND EINZELNE MENSCHEN DERZEIT 
und doch schon werdende ZWEI 
MENSCHEN, weil die SÖHNE VON 
ERDE&SONNE sich auf den Weg begeben ZU 
DEN EINZIGEN MENSCHEN, die diese 
brauchen FÜR DAS WIRKLICHE 
EDENLEBEN! 
 
INES EVALONJA nimmt als das BILD VOM 
RATHAUS IN MEISSEN an für unseren Weg, 



 

damit DER SOHN DER ERDE&DER SONNE 
als MENSCH GESCHÜTZT BLEIBT! 
 
Wanderer zwischen den WELTZEITEN sind all 
die SELBSTverpflichteten TYPEN, die nichts 
INS LEBEN GEHÖREN!!! 
 
EVALONJA ist die, die gar nichts weiß. DAS 
STIMMT IN SOFERN, dass sie von allen 
anderen NICHTS MEHR GEHÖRT und nicht 
weiß, was sich durch die ANNAHME DER 
BÜCHER GETAN HAT und anderes! SO IST 
JEDOCH INES EVALONJA DIE, die für diese 
Übergangszeit ALLES WEISS, was sonst 
niemand wissen durfte oder könnte – also 



 

auch das, was in der Schrift erscheint! 
FAMILIENSTELLEN IST ETWAS ABSOLUT 
SCHÄDIGENDES und ENTWÜRDIGENDES 
gewesen und geblieben und brachte DIE 
FAMILIE und DIE SEELENGEFÄHRTEN nicht 
in die NÄHE sondern FERNE! Das ist so, weil 
es IMMER UM VERWANDSCHAFT UND 
FALSCHE PARTNER GING! DAS IST 
EINFACH!! 
 
NUR DIE ZWEI SEELENGEFÄHRTEN SIND 
DERZEIT WICHTIG, weil auch unsere 
richtigen Eltern Seelengefährten sind. 
MENSCHEN brauchen weder Anleitung, 



 

noch Plan oder Vorbereitung – ALLES 
KOMMT IN DEN WEG… 

 
DAS SIND ZWEI IN EINEM EDENGEFÜHL! 
MENSCHEN fühlen das und ohne Gesicht  



 

sind diese – also FÜR ALLE ZU ZWEIT! 
 
ES IST WIEDER SO – INES EVALONJA 
SCHREIBT VON ETWAS SO HEILIGEM und 
DAS SYSTEM schaltet DEN TV AN mit Muttis 
Händen! DAS IST DIESES STÖREN, von dem 
ALLE MENSCHEN WISSEN und viel zu viele 
solcher ERfAHRUNGEN hatten und haben. 
DA KONNTE UND KANN NIEMAND 
HELFEN – nur die GESAMTMENSCHHEIT 
mit der Natur UND DEN EINZELNEN 
SCHON MIT DER NATUR LEBENDEN bleibt 
es zu verdanken, dass es die 
GESAMTLEBENRETTUNG GIBT! Es ist nun 
wieder ruhig nebenan… BILD OHNE TON? 



 

Was macht es? NUN IST WIEDER DAS 
GEJAULE – WELTjammermusik… UND 
WIEDER SENDERwechsel! WAS DAS IST? Wir 
Menschen verraten „ES“ nicht, da „ES“ sich 
MIT DEM SELBST selbst verrät und DAS NETZ 
zerstört!  
 
WIR HABEN NUN ALLE ZEIT DER WELT, 
denn der WELT GEHÖRT LEBENZEIT 
NICHT! DIE UHREN sind es nicht, die LEBEN 
geben und KALENDER auch nicht und 
TECHNIK auch nicht! 
 
„MENSCHEN SIND ALLEIN, wie mit nur 
einem Flügel – UNFÄHIG ZU FLIEGEN, weil  



 

sie das nur zu zweit können.“ 

 
DAS GEHÖRT DER WELT MIT DIESEM 
EINEN GROSSFLÜGEL – mit ENGEL und 



 

GEFLÜGEL und DRACHE und ADLER und 
GEIER! 
 
HEUTE SAHEN WIR EINEN EICHELHÄHER 
ganz ruhig in einem NADELBaum – GRAU 
IST ER und gehört MIT DEN RABEN UND 
KRÄHEN NICHT AUF DIE ERDE DES 
KOMMENDEN wieder HARMONISCHEN 
LEBENS! SO WIRD AUCH DIE WELT 
ERKENNEN MÜSSEN, WOHIN DIESE 
GEHÖRTE und wie es ist, wenn ein Körper 
manipuliert tun musste und muss, was EIN ER 
wollte und EINGAB!  
 
MUTTI IST ZU KOSTBAR, als dass sie 



 

angesehen werden darf, WIE ILKA ODER 
GUDRUN ODER RUTH!!! WESHALB, das 
wissen MENSCHEN und derzeit EIN SOHN 
DER ERDE&SOHNE in jedem Fall. WER DIE 
BÜCHER LIEST ALS MENSCH bleibt sicher 
und WOHLGEFÜHRT!! 
 
EIN SOHN DER ERDE wäre IMMER IN 
GRÖSSTEM DANK, dass SEINE 
SEELENGEFÄHRTIN gerettet worden ist und 
weiß, WELCHE SCHÄDEN DAS SYSTEM uns 
Menschen angedeihen ließ, um die 
Weltlichen, die man ausnahm wie 
WEIHNACHTSGÄNSE und an SÜNDEN 
ANKETTETE „besser dastehen“ zu lassen und 



 

„besser aussehen“!! DOCH IM 
RAMPENLICHT ist nicht dasselbe wie IM 
TAGHELLEN BENEHMEN und dem, was in 
den Häusern getan oder IM NACHTmillieu! 
Uns MENSCHEN wurde das, was DIESES 
KLIENTEL DER WELT tat, angedichtet und 
mit geschickter RETUSCHE nur scheinbar 
bewiesen. WIR MENSCHEN WISSEN, wo wir 
gewesen sind was wir tun mussten. EIN 
WARUM ergibt niemals Sinn in der Welt, wo 
der EINZIGE LEBENSINN verleugnet und 
unsichtlich gehalten wurde! 
 
GLEICH ETWAS, was in Eden keinen Sinn 
mehr macht, was jedoch GELD brachte… 



 

 



 

DIE GAB ES AUCH IN KROATIEN… EINER 
DORT SAGTE, er sei auch im nächsten Jahr 
wieder dort auf jenem Markt – DOCH WIR 
WISSEN, dass diese Aussagen vom System so 
angesehen wurden, DASS DAS SYSTEM das 
nicht ermöglichen wollte, DAMIT ES EINE 
LÜGE wird. WIE VIELE SIND SO SCHON 
MORDopfer geworden? Es ist wichtig, dass wir 
uns DER ABSOLUTEN WIRKLICHKEIT KLAR 
BLEIBEN, damit es derlei nie mehr gibt! 
 
NUR NOCH SICHERE ORTE AUF DER ERDE 
und nie wieder die, die mehr als einen 
Lebenort wollen ODER DIE ERDE BESITZEN, 



 

um GELD zu wollen UND KRIEG mit anderen 
und DAS GESÜNDESTE FÜR SICH! 
 
MENSCHEN NUR WERDEN AUF DER ERDE 
NOCH LEBEN und nichts FALSCHES und 
FREMDES mehr geduldet! 
 
MENSCHEN WISSEN, was GUT UND 
RICHTIG IST. In ALLER RUHE ALLEIN wird 
MEHR UND STETS RICHTIGES! Je mehr 
zusammen sind und reden UMSO MEHR 
WIRD SCHLECHT!  
 
MENSCHEN SIND MENSCHEN und wir 
können immer wieder erkennen, dass das 



 

SYSTEM UNS DAS AUFZWINGEN WOLLEN 
WÜRDE als „BEURTEILUNG“, was nie 
zutreffend ist. WIR HABEN KEINE 
EINBILDUNG, sondern wissen, was wir tun 
können und müssen! DIE NATUR JEDOCH 
gibt diese Befähigung nicht für wirtschaftliche 
Interessen oder NATURZERSTÖRUNG und 
GESUNDHEITSBEEINTRÄCHTIGUNG!!! 
 
WIR SIND NICHT TRÄCHTIG und NICHT 
SCHWANGER mit Ideen und 
VERWIRKLICHUNG für Weltliches. DOCH 
MAN HAT ES SO AUSGELEGT UND ZU 
NUTZEN GEWUSST in der Welt – gegen alle 
Warnungen und GEGEN ALLE VERNUNFT 



 

und OHNE EINWILLIGUNG! Wie das 
ANDERSHERUM WÄRE haben die, die 
immer nur DURCH UNS MENSCHEN ALLES 
EMPFANGEN HATTEN, nie als Erfahrung 
erhalten – diese sind NIE auf der anderen Seite 
gewesen! DOCH ES ÄNDERT SICH! 
 
WIR MENSCHEN WISSEN, dass die SEELE 
LEBENDIGKEIT IST und dass die FREUDE 
EDEN IST! Wir brauchten ABSOLUTE 
STÄRKE UND DURCHHALTEN UND 
AUSHALTEN – nichts ist vorhersehlich 
gewesen oder geworden in 
KURZFRISTIGKEIT…. ES GIBT IM 
NATURLEBEN KEINE FRISTEN oder 



 

FRISTABLÄUFE – alles das sind DIE 
WELTERFINDUNGEN, die immer die 
MENSCHEN enteigneten. UND DAS MUSSTE 
UND MUSS ENDEN – nur noch die WELT 
hat Fristen einzuhalten und ARBEITSwechsel 
und FORDERUNGEN ZU ERFÜLLEN und 
DEN STECKER ZU ZIEHEN und DEN 
LICHTSCHALTER AUF „AUS“ zu stellen. 
EINER NACH DEM ANDERN wird die Erde 
verlassen und alle DAMEN ebenso und was 
mit der Nachhut wird, wird immer die Natur 
entscheiden. NIE MEHR KRÜPPEL und 
EXPERIMENTE! „ER“ hat ja den TOD 
erschaffen und ließ daran glauben, ALSO 
ÄNDERT SICH FÜR DIE WELT JA NICHTS – 



 

früher haben KIRCHE&STAAT jourfix 
entschieden über STERBEfälle und nun bringt 
DIE NATUR DAS IN ORDNUNG, damit die, 
die SCHICKSAL SPIELTEN, das nie mehr 
können! 
 
Unser Menschenverstand ist ganz klar! DIE 
NATUR allein bestimmt, was für uns einzeln 
und miteinander richtig ist – immer hat das 
auch MIT DER GESAMTENTWICKLUNG für 
die GESAMTERDE und DIE GESAMTNATUR 
zu tun! NACH DRAUSSEN GEHEN IN DIE 
FRISCHE LUFT IST IMMER WICHTIG und so 
auch das SPAZIERENDE BEWEGEN! 
 



 

FRÜHER – als DIE LEBENSEELE NOCH 
NICHT MIT INES EVALONJA SEIN 
KONNTE für die wieder HÖCHSTE 
NATURVERBINDUNG, DIE WIR EDEN 
NENNEN – war es nicht möglich, ÜBER 
ETWAS SCHLIMMES 
HINWEGZUKOMMEN! Da wollte „ER“ dass 
wir mehr und mehr leiden und nie mehr 
FREUDE haben und UNSERE 
NATURVERBINDUNG nie mehr erhalten 
UND NICHT DIE WIRKLICHE FAMILIE 
UND DIESEN EINEN MENSCHEN! 
Es blieb ein AUSGEKLÜGELTES 
SPIELsystem… ÜBER DEN 
ANGSTmechanismus und das VERFOLGEN 



 

über Satelliten UND ANDERE SENDE- und 
EMPANGSformate! 
 
DIE TÖCHTER DER ERDE&SONNE haben 
und hatten ALLEN GRUND ENTTÄUSCHT 
und RESIGNIERT ZU SEIN – das ist ZIEL DES 
BÖSEN gewesen und geblieben: 
HOFFNUNGSLOSIGKEIT und 
STERBENWOLLEN! DOCH DAS IST 
VERGANGENHEIT FÜR DIE MENSCHHEIT! 
INES EVALONJA TAT UND TUT ALLES 
DAFÜR, dass die GERECHTIGKEIT sichtlich 
wird und bleibt! SÖHNE DER ERDE HÄTTEN 
DIE TÖCHTER DER ERDE IMMER IN JEDER 
HINSICHT UNTERSTÜTZEN MÜSSEN – 



 

doch „ER“ machte aus allen 
„BETTgeschichten“ und nie mehr mehr. 
LEIDER war FB und dessen Maschinerie dazu 
in der Lage MIT ZUSCHAUUNGSraten! 
 
Ines Evalonja ist erinnert an WIEN und die 
ARBEIT FÜR KARL RABEDER DAMALS AM 
„STAND DES LICHTS“! Damals war Ines 
Evalonja AUF JESUS PROGRAMMIERT - 
ohne Möglichkeit das zu erkennen oder dem 
zu entkommen! DAS HILFT, zu verstehen 
mehr, als alles. EIGENES ERLEBEN NUR 
bringt uns weiter! TÄGLICH VOR DER 
ARBEIT der Besuch in der Kirche… UND DER 
HEILIGE ABENDTAG als WICHTIG, sodass 



 

ein STREITPUNKT entstand, weil Ines 
Evalonja AN DIESEM TAG NICHT MEHR 
ARBEITEN WOLLTE, sondern ganz für das 
„HIMMLISCHE GESCHENK“ da sein, dass 
nicht kommen konnte, weil es ja eben NICHT 
UM JESUS und NICHT UM EINEN 
BESTIMMTEN TAG geht und ging! Das 
rückwürkend SO KLAR UND DEUTLICH ZU 
ERKENNEN und zu schreiben, bringt ALLEN 
DAS GROSSE PROGRAMM ZUR ANSICHT!! 
Man sandte eine „FLÜCHTIGE AUS DEM 
HÄUSLERclan“ in einen Tag und diese leitete 
Ines Evalonja in die umliegenden Kirchen, um 
immer wieder NICHTS ZU ERKENNEN!  



 

Am 24.12. damals ließ man INES EVALONJA 
WEINEN STUNDENLANG – das ist 
PROGRAMMinfizierung und nicht 
aufhaltlich! Und dann ließ man Ines Evalonja 
angesehen VERWEINT nach draußen gehen 
und EINEN COFFEE to go einkaufen… DAS 
IST NUR WIEDER EINE KLEINE 
ERINNERUNG, was man AN SCHULD HAT 
IM SYSTEMorientierten 
MENSCHENVERNICHTUNGSPFAD – nicht 
zu vergessen DIE GELDAUSGABEN und das 
VERSCHÜTTEN und KAPUTTGEHEN 
LASSEN und die „DIENSTBOTENGÄNGE“ 
und DER SPASS DEN MAN AUF UNSERE 
KOSTEN veranstaltete. FÜR SIE IST ES 



 

VERGANGEN UND NEUE OPFERUNGEN 
GAB ES! Für DAS LEBEN ist es nicht 
vergangen, SONDERN BRAUCHT NUN 
GERECHTIGKEIT! 
 
ES ERINNERTE SICH NOCHEINMAL das 
ZUSAMMENTREFFEN mit Ottilie aus Wien, 
die EINFACH SO FRÜH AM 
APPARTEMENT ERSCHIEN als 
Geburtstagsgratulantin – was das bedeutet, 
WISSEN WIR NUN INZWISCHEN! BEI 
EINEM WEIHNACHTSMARKTbesuch ließ 
man beide fotografieren und dann solch 
einen „UPSALA-Moment“ erleben – wo man 
sich beinahe „umrennt“, weil man nicht 



 

schaute, was ringsum ist! NUN WISSEN WIR 
EINEINDEUTIG wie alles das gedreht und 
gedeichselt wurde UND WISSEN ES FÜR 
ANDERE AUCH!  
 
„EX“ ist VERGANGENHEIT! DAS IST WELT 
in jeder Ansicht! 
 
EDEN HAT ALLES DAS NICHT! IN 
UNSERER KLAREN 
MENSCHENLEBENWEISE kann es NICHTS 
dergleichen mehr geben und so eben KEINE 
SICHT MEHR RETOURE oder NACH VORN! 
Diese ZEITGEFÜGE die die Welt 
programmierte, hatte IHN immer oben und 



 

in ALLER SICHT im absoluten Siegervorteil 
belassen. DIESEN THRON wollten immer 
mehr und immer mehr ANGRIFFE gab es 
plötzlich NACH OBEN HIN – die 
HACKERWULST! 
 
NUN IST DAS ANDERS GEBLIEBEN! 
GANZ OBEN gibt es nicht und GANZ 
UNTEN GIBT ES NICHT und MITTENDRIN 
gibt’s nie mehr! 
 
DIE LEBENNATUR ist mehr als alles das – 
man kann sagen, dass alles das wie EIN 
LETZTES LIED IST, was man mal mochte, bis 
man bemerken durfte, WIE STÖREND JEDES 



 

EINZELNE GEWESEN IST! Es ist wie ein 
Song, DEN EINER SEINEM „LIEBLING“ 
WIDMET und MILLIONEN HÖREN DIESEN 
und viele DAMEN schwärmen nun für diesen 
Einen! DAS IST WELTHUMOR! Wir 
Menschen erkennen DIE ABSCHEULICHKEIT 
in alle dem und sehen die UNTERWÄSCHE 
auf den Bühnen UND TEDDYS und BRiEFE 
und ANRUFE und DIE MEDIEN. Alles das 
sind FREMDGELEITETE SCHICKSALSpfade! 
 
LEBEN KANN NUR, WER DAS ZU ZWEIT 
SEIN FÜHLT UND NICHTS ANDERES MEHR 
ERSEHNT, als das und EDEN! 
 



 

NEBENAN IST NUN WIEDER „ALTmusik“ 
und dadurch VERNETZT ER „MUTTI“ mit der 
„schlechten alten Zeit“, die als „gute alte Zeit“ 
gegenprogrammiert blieb. SO SIND DIE 
MENSCHEN NIE MEHR IN DER 
WIRKLICHKEIT ANGEKOMMEN und 
konnten nicht erkennen, worum es ging IM 
LEBEN und was fernhielt davon! 
 
EX-FERNsehen und EXleser und 
EXweihnachtsprogramm – EINE BESTE 
DREISAMZEIT ZUM ABSCHIED AN DEN 
HERRN und alle WORLDfamilys und 
WORLDverdienenden!! 
 



 

EBEN ERKENNT INES EVALONJA, dass man 
Mutti`s Hände während dem Spaziergang von 
Ines Evalonja benutzte, UM DEN 
HEIZKÖRPER ANZUSTELLEN – auf ZWEI 
ABSOLUT HEISS! DAS SIND DIESE 
ATTENTATE, die alle Menschen und die 
gesamte Natur betreffen. UNSERE KÖRPER 
SOLLEN NICHT AUF WELTNIVEAU 
KOMMEN, sondern sich den natürlichen 
GEGEBENHEITEN angleichen um 
GESUNDHEIT über der Bequemlichkeit und 
dem Gelderwerb über die Natur IM WERT 
HÖHER UND HÖHER WERDEN ZU 
LASSEN! Wer es noch nie erlebt hat, wie es 
ist, wenn PERMANENT EINFLUSS 



 

GENOMMEN WIRD, auf das, was richtiger 
schon gewesen ist UND DER 
GESAMTHEILUNG DIENLICH, der kann 
noch VIEL ERLEBEN ÜBER DEN 
ROBOTPFAD! ES GEHT UM MUTTER ERDE 
und es geht darum, dass NIE MEHR WINTER 
UND KÄLTE KOMMT! DAS IST ES, was man 
einfach nicht annehmen mochte und eben 
nicht, DASS ES INES EVALONJA IN RUHE 
EINFACH BESSER GEHT! Wer noch nicht 
erleben musste, dass in den RÄUMEN 
plötzlich ständig etwas anders ist, hat IM 
OSTEN noch nicht programmiert STUDIUM 
GEHABT – doch dieses hat mit 
GANZEUROPA ZU TUN UND WIRD 



 

NOCH OFFENSICHTLICHST WERDEN – 
und die TERRORISTEN WERDEN NAHE 
SEIN!!! 
 
AUSTROCKNUNG BEDEUTET NICHTS 
MEHR – WÜSTE OHNE OASE!!!! Eine 
WELTMUTTI ist nicht Mutter Erde UND 
NICHT EINE EDENMAMA! Wir Menschen 
sind in dieser HEILIGEN EDENLIEBE 
angekommen UND WERDEN IN DIESER 
GEFÜHRT IN ALLER RUHE WEITER – da wo 
WIR SCHON SIND, hätten andere nicht 
hinfinden können, jedoch mit uns sein. Dafür 
hatte es NIE TREFFS GEGEBEN und auch nie 
gebraucht – DAS MACHT FREI SEIN aus! 



 

„Das du treu mich leitest, an der lieben 
Hand…“ das ließ man MUTTI gerade singen 
zum FERNSEHwelttypgesang. WER SOLL ES 
SEIN? Die WELT hatte und hat NICHT 
EINEN, dem zu trauen wäre! WERDEN SIE 
SICH KLAR ÜBER DIE WIRKLICHKEIT DER 
WELT!!! 
 
MESSENGER APPS – was geht in anderen vor 
sich? WAS DENKEN DIESE, was taten diese 
oder tun diese noch? IM STAATSSYSTEM 
kann nichts AUSSERHALB DER SÜNDE 
MEHR GETAN SEIN! Das System ist alles 
andere als GUTTUEND oder WOHLSEIN 
FÖRDERND! Doch das kann immer erst zu 



 

spät entdeckt sein – so ist DAS 
HERRENSYSTEM aufgebaut. DAS IST WIE 
DAS „BETT“ und was darin geschah … WENN 
EIN KIND UNTERWEG IST, kann es nicht 
mehr nicht unterwegs sein UND AUCH 
WENN MAN ES GENOMMEN HATTE – es 
gereichte IMMER DEM EXPERIMENT zu 
etwas ABSCHEULICHEM! KEINE SICHERE 
ZEIT MEHR – für nicht Einen und nicht Eine! 
DAS IST BLEIBENDES WELTGESCHEHEN! 
Es hätte anders kommen können – stetig gut 
schon lange. DOCH DA EVALONJA NUN 
DAS „A“ ist und wichtigst durch die Natur 
und für die Natur und man sie nicht 
ungestört gelassen, wird die GELASSENHEIT 



 

des jeweils EINEN HERRN mit oder ohne 
Dame schwinden! 

 
DAS IST NICHTLEBEN und diese Kontrolle ist 
DAS SYSTEM und nie die „ELTERN“. ALLES 



 

HAT ER ENTWÜRDIGT und dafür gibt es 
keinerlei ERBARMEN ODER VERZEIHEN! 
 

 
GUT, dass da WELT steht und GLOBE! 



 

DER WELTTROTT und WELTTROTTEL ist 
nun „ER“ stets selbst und so belassen wir auch 
diesen winzigen WORLDbody als SEINEN IN 
DER DRAUFSICHT – beim SUCHEN VON 
ETWAS. WALD – DER IST ZU SCHADE! DER 
GELBE SANDWEG ist passender und IM 
HEILIGEN WALD DIE TIERE, die froh sind, 
DASS ES IHN NIE MEHR GIBT. 
WILDSCHWEINE WISSEN, was 
VERTEIDIGUNG DES REVIERS BEDEUTET 
und entwaffnet, KANN „ER“ nichts tun 
gegen DIE NATUR!  
WIE VIELE ERLEGT UND GEFRESSEN UND 
SICH GENÜSSLICH über andere 
hinwegbewegt? 



 

 
 
DAS IST ABSOLUT FALSCH! NUR MIT 
ABGESTELLTEN KÖRPERSINNEN ist das so! 
ES SOLL DEM HERRN einmal so richtig 



 

FROSTIG BLEIBEN mit von allem ein 
bisschen, WAS ER SO ALLES ANGERICHTET! 
NIE MEHR SCHNEE UND PUDERZUCKER 
und LACHEN, DASS MAN NICHT MEHR 
ERTRAGEN MAG! Nie mehr die, die 
ANLEITEN und daher FALSCHES TUN! 
 
WENN MAN WINTER NICHT KENNT, 
weiß man nicht, dass es diesen gibt. Wenn 
man ihn kennt und sich nicht freuen kann, 
ÜBER DAS LEBEN DAS STATT DIESEM DA 
IST, hat man das 
KOMPLETTSTERBEPROGRAMM!! Auf 
SCHNEE UND EIS kann nichts wachsen und 
unter diesem auch nicht. ZU VIEL DAVON 



 

bringt GÜLLEartige Zustände darunter und 
die NATUR kann alles das nie mehr wollen! 

 
SPAZIEREN ist NICHT FAHREN und 
FAHREN IST GEGEN DAS LEBEN und  



 

GEGEN EDEN! All diese steten Vernetzungen 
VON NATUR und NICHTNATUR sind 
erkannt und werden ABGETRENNT BLEIBEN 
VON UNS MENSCHEN UND DEM 
WEITERFÜHRENDEN LEBEN! 
 
EIN STECKER WURDE GEZOGEN – wo auch 
immer das gewesen ist im Haus: ES IST 
VOLLBRACHT! 
 
WENN ES HIERUM GEHT, geht es IMMER 
UM DIE HAIFISCHE IN DER WIRTSCHAFT 
und doch um die ABSOLUT 
SUCHTKRANKEN! Sind diese entmachtet, 
WIRD ES SCHON GANZ VIEL RUHIGER und 



 

BESSER SEIN! Ohne falsche Gedanken, kann 
es kein falsches Tun geben. DAS IST FÜR DIE 
WELT SO! 
 
MENSCHEN HABEN VOR DEM TUN KEINE 
GEDANKEN! MENSCHEN SIND SCHON IM 
HEILIGEN EDENLEBEN, wo die NATUR alles 
das ist, was niemand wissen durfte und 
konnte, BIS ES ANDERS WURDE! 
 
2 Minuten vor 22 Uhr am 2. Weihnachtstag – 
ES IST ALLES WELT – ZAHLEN und TAGE 
und DATEN und Benennungen. WIR 
WISSEN ES und würden das alles am liebsten 
NICHT kennen, doch würden wir es nicht 



 

kennen, könnten wir nicht UNTERSTÜTZEN 
UND BEFREIEN! Mutti IST NICHT DA – der 
Körper liegt da und es erkennt die SEELE, wie 
DIE WELT IN kleinste Welten zwingt, DIE 
NICHT WIRKLICH SIND UND NICHTS 
BRiNGEN für das MENSCHEN WERDEN und 
MENSCHEN FÖRDERN und IM LEBEN 
SEIN! Das ist wichtig, damit das 
MEDIENANSTALTENTERRAIN weit weit 
weit von uns entfernt bleibt. DA IST NICHT 
EINMAL EIN WINZIGER ANTEIL, noch 
Anteil daran zu nehmen! Alles, was die Welt 
hervorbrachte, ist bloße Ablenkung! Und so 
ist auch das gesagt! 
 



 

UNWISSEN IN DER WELT IST 
GEFÄHRLICHST! 
 
UNWISSEN IN EDEN IST LEBEN und 
schönstes Menschsein! 
 
SO MUSSTEN UND MÜSSEN WIR 
MENSCHEN, um die es wissentlich ging und 
geht, NUN WISSENDER BLEIBEN ALS ALLE 
WELT, damit dies im Unwissen untergeht und 
also sich erkennt in diesem und „verglüht“ 
oder in der Finsternis kein Licht mehr findet. 
Es ist DIE SINNBILDHAFTIGKEIT und doch 
auch DAS PARABELTUM in dem wir der Welt 
noch ein wenig DENKEN schenken! 



 

WIE VIEL LEBENZEIT HAT MAN UNS 
GESTOHLEN! Das braucht diese absolute 
Abrechnung! Mutti erinnert immer wieder 
daran, WAS MAN UNS MENSCHEN 
ANGETAN und so brauchen wir den 
weltlichen Geschenke- und Fresszirkus nicht 
und sind im höchsten Dank, dass wir keine 
AUSreden mehr brauchen und keine 
Notlügen und sonstiges. WIR SIND FREI IM 
WERDEN DES NEUEN EDENS UND 
MENSCHSEINS und in diesem ergibt sich 
immer wieder das, was nicht nur Ines Evalonja 
guttut und DIE FALSCHE BERUHIGUNG 
ERINNERT…!!! 
 



 

HEUTE legte EINE JÜNGERE 
ÜBERNOMMENE Daumen und Zeigefinger 
aneinander – zum RING GEFORMT beim 
GEHEN mit einer ÄLTEREN 
ÜBERNOMMENEN und diese „ZWEITE“ 
fragte FBgetreu: „Was bedeutet das?“ 
DUMMES SPIEL? OH JA und doch oh nein! 
Alles bringt immer EINEM alles das, was 
niemand wusste! Besser keine MUTRAS mehr 
und RINGE!!! „DER HERR DES EINEN 
KREISES“ in dem sich alle ALS EINER „WIE 
ER“ erkennen sollten, ist im 
SPIEGELKABINETT! EINEN HUND liess man 
SCHWANZ wedeln und alle, die er sah, 
machten das auch – HUND HABEN 



 

QUERverbindung zu denen, die KEINE 
MENSCHEN SIND NUR!  
EINEN HUND ließ man in diesem Zimmer 
mit MILLIARDEN SPIEGELSCHERBEN im 
ganzen Zimmer an Wänden und Decke und 
Boden ALLES TUN, was ein Hund je getan! So 
muss der Herr sich DAS VORSTELLEN, was 
NULLEN GETAN… und doch kann ein Hund 
nicht alles vorführen, WAS ER DER ERDE 
UND DEM LEBEN ANGETAN! Der FOKUS 
MUSS DRAUSSEN SEIN BEI ALLEN 
SCHLIMMSTEN… und dem Gewürm und den 
Insekten und DEN WILDEN und doch in der 
TROCKENHEIT und KÄLTE! Wenn es nach 
der Natur gegangen wäre, wäre „ER“ und alle 



 

SEINE KREATUREN und KREATOREN 
schon ganz lange nicht mehr auf der Erde und 
über der Erde UND AUCH IM BERG wäre nie 
mehr ein Plätzchen! 
 
Zwischen 4:13 und 4:14 ist es, als Ines Evalonja 
das Laptop öffnet. Vorher hat sie das 
FENSTER geschlossen, dass einen grossen 
Spalt breit geöffnet gewesen ist und hat 
zweimal Mutti berührt und einmal gesagt, sie 
möge durch die Nase atmen, weil das 
BEATMET WERDEN AUS DER FERNE zu 
hören gewesen ist. Der Mund sagte: „Das 
mache ich.“ (Das ist wörtliche Rede, wenn es 
in Gänsefüßchen steht, hieß es) Und dann, als 



 

Ines Evalonja sagte, das das nicht stimmt, weil 
es ja sonst nicht hätte erinnert werden 
müssen, wollte es getan sein in Seitenlage – 
denn vorher lag der Körper auf dem Rücken. 
So hat Ines Evalonja vor der Blasenleerung 
und danach etwas FÜR MUTTI und FÜR 
MUTTER ERDE& VATER SONNE und die 
Menschheit und Mutti`s Seelengefährten und 
die einstige Familie getan. Vor dem Tür 
öffnen zu Mutti`s Wohnzimmer ist es 
gewesen, dass ein Traum erzeugt geworden ist 
mit dem jüngsten WELTBRUDER aus Marion 
Säules Weltfamily, der mit vielen Plasikkisten 
kam als Geschenk für Marion und Gemüse. 
Nach der Umarmung von Ines Evalonja, dass 



 

er höflicher Weise zuerst machte, bevor er 
den Neffen Axel umarmte, endete der 
welterzeugte Traum und es wird nicht gewollt, 
das derlei weitergeht – weder als 
Werbesendung, noch als Weltrealität. WAS 
HAT „ER“ sich nur gedacht, als er „ES“ 
erschaffen hatte und es den BETRIEB aufnahm 
und dann immer mehr? Was hatte und hat 
„ER“ von alle dem und was VON ALLE 
DENEN, die nur im Traum vorkamen und was 
vom Sterben lassen und alle dem? Man kann 
DAS BÖSE nicht verstehen und kann nicht 
wollen, dass es weiterhin alles das tun kann, 
was vorher getan! DER MOND IST NICHT 
DAS, was Menschen zur Ansicht brauchen 



 

und nicht die Lügen, die sich um diesen 
ranken! 
 

 
 



 

DAS IST EIN HEILIGES LEBEN! EIN FOTO, 
was daran erinnert, wurde woanders 
empfangen – also gestohlen in dem Moment, 
als es gemacht wurde und auch, als es aufs 
Laltop gelangte. WER WAR ES und was wurde 
dadurch empfangen. Wann hat man dieses 
Leben (die ERSTEN) gesehen und BESITZEN 
WOLLEN und mit „SCHWAN“ benannt und 
wozu alles das? DAS BEGREIFEN können DIE 
BÖSEN NICHT und haben so viele Leben von 
diesen SCHÖNEN einfach ausgelöscht. DAS 
WIRD NIEMALS EGAL SEIN, solange es das 
Böse gibt und da auch nur EINER oder EINER 
wäre, der diese besitzen oder töten wollte 
oder könnte UND GELD EMPFANGEN für 



 

Fotos ODER MORD oder die den Körper 
dieses LEBENDEN nehmen oder annehmen 
könnten oder würden! 
 
DAS LEBEN ist nicht irgendwie und ist nicht 
irgendwas. Man möchte die Zeit nicht 
vertreiben und nicht irgendetwas tun und 
schon gar nicht soll getan sein, was „ER“ 
durch “ES“ getan hatte oder tun und denken 
ließ. Menschen sind nicht aktiv – auch nachts 
nicht – und gehören keinem Kollektiv und 
nicht zur Weltgemeinschaft! JEDES 
ZWEIGwerk und Gewerk ist DES EINEN 
WERK und dieser EINE mit allen anderen 
EINEN und deren Sippschaft, müssen 



 

zweifelsohne nie mehr da sein, weil diese alle 
nicht merken, WIE UNERTRÄGLICH „ER“ ist 
und somit ALLE, die WELTgekettet wurden! 
BESCHÄFTIGUNGEN sind zur WELT 
gehörend und sind nicht mit EDEN UND 
EDENMENSCHEN EIN LEBEN DES EINEN 
LEBENS MEHR! Das ist so nie erkannt 
geworden und daher ist es vorher nicht zur 
absoluten Trennung gekommen – es dauerte, 
bis DAS VORHER genau erkannt. DAS 
ERKENNENDE MUSS DIE NATUR SEIN, da 
NUR DIE NATUR ES IST, die alles LEBEN ist! 
LEBEN KOMMT UND GEHT NICHT! DER 
TOD wird das LETZTE WELTLEBEN mit sich 
nehmen, DAMIT ES NUR NOCH 



 

EDENNATUR wieder gibt! Wiedergeben 
konnte DIE WELT noch nie etwas und wollte 
es auch nie, weil diese ALLES WOLLTE und 
hatte doch NIE EINMAL DAS, was LEBEN 
wirklich ist! Also hatte und hat „ER“ und alle 
„SEINEN“ niemals auch nur einmal das 
gehabt – obwohl „ER“ und die Seinen alles 
nahmen, was diese nehmen wollten – WAS 
EDENMENSCHEN HATTEN UND WAS 
LEBEN IN LIEBE BEDEUTET! 
 
STÖHNEN tun nur Weltler und diese lassen 
PER APPARATUR auch andere Körper DAS 
TUN! Das ist erbärmlich! 
 



 

So haben wir noch zu wenige 
WELTSTUNDEN am 26.12. 2020, um schon 
von der Liege aufstehen zu wollen. DIE WELT 
ließ AUFSTEHEN und BESCHÄFTIGT SEIN 
zu lange schon – viel zu lange! DIE 
EDENNATUR möchte für uns Menschen ein 
ruhiges und absolut wieder edles und wieder 
REINES HEILIGES SCHÖNSTES LEBEN und 
dadurch auch für sich wieder – DIE 
HARMONIE KOMMT DURCH DIE 
EDENNATUR!  
 
RUHIG WIRD DAS EDENLEBEN WIEDER, 
weil EDEN DIE GESAMTLEBENSEELE erfüllt 



 

und dies wissen NUR MENSCHEN und sind 
DAFÜR im Leben! 
 

 



 

DAS KLEEBLATT weist eine einzigartige 
Besonderheit auf. ERKENNST DU ES? 
ERKENNEN SIE ES? Dieses Foto ist schon 
irgendwo UND SO KANN DIESER ORT, wo 
es schon ist – also wer es annahm ohne 
Erlaubnis – gefunden sein, weil sich dieser mit 
diesem Buch verbinden wird. Wie das geht, 
hat NUR MIT TECHNIK ZU TUN und dem 
ausgeklüglten NEUMODISCHEN 
RAUBverfahren zu tun! 
 
ENDLICH NUR NOCH MENSCHEN und 
Menschen sind ehrlich und WEISE MIT DER 
EDENLEBENNATUR! WIR MENSCHEN 



 

werden MIT MENSCHEN nur noch auf der 
UNS MENSCHEN heiligen Erde sein! 
 
Ines Evalonja hört nebenan schon wieder das 
GEDUDEL, dass man zu den „HEILIGEN 
BERGEN“ programmiert abspielt – sowohl 
dort vor Ort für die Einwohner und urLAUBer 
(URlaubER), als auch im FERNsehKANAL 
mit PANORAMAbildERn! Mutti ist es nicht, 
die DAS einstellt! Früher hat sie derlei nicht 
gesehen UND „ER“ weiss das ganz genau! DIE 
BERGE SIND IN DICHTEN NEBEL 
EINGEHÜLLT und das ist nicht natürlich. 
AUCH NEBEL WURDE UND WIRD 
KÜNSTLICH produziert, damit nicht erkannt 



 

werden konnte/kann, was DER FEIND macht 
und tut! Es ist ein GROSSaufkommen 
KERZEN im WOHNzimmer. Wenn etwas 
plötzlich SO ANDERS ist, geht es um mehr, 
als ein bisschen was! ZWEI SIND AUF DEM 
TISCH – eine bei Vatis Bild dort hinter dem 
Himmelstor in einem ROTEN GEFÄSS und 
eins neben dem GESAMTWELTHIMMEL, den 
man „Blumenhimmel“ nennen ließ aus 
Mutti`s Mund (EIN BILD davon gab es schon 
in einem Buch) und eine in einer 
GLASSCHNEEFLOCKE! PRO KERZE EIN 
LEBEN hieß es immer früher und auch, dass 
DAS MAN PRO KERZE EIN LEBENSJAHR 
NIMMT oder ansieht – sie 



 

GEBURSTAGSTORTE. Manchmal ließen auch 
IMMER NUR EINE KERZE ZUM 
GEBURTSTAG anzünden und auspusten der 
ENFACHHEIT HALBER – es geht ja 
schließlich UM EIN ZENTRALES! Es brennt 
auf dem BUFET EINE und dann noch EINE 
SCHLANKE GROSSE und das sind noch nicht 
alle, die man anzünden ließ. ES WIRD NICHT 
WENIGER SAUERSTOFF DADURCH IN 
MUTTI`s Räumen, denn den gibt es nur in 
und für Flaschen! Sich nicht auszukennen mit 
dem Bösen ist ABSOLUT TÖTLICH! In den 
Bergen kann es wieder um EINIGE DORTHIN 
GELEITETE  GEHEN, denen man einen 
ABSCHIED GENEHMIGT, der vorbereitet so 



 

wird, dass dies ANGESEHEN WIRD VON 
DENEN, die GELD EMPFANGEN für das 
Leiden lassen und HILFE WIRD GEGEBEN 
NUR ZUM STERBEN und 
„HOFFNUNGSSCHIMMER“ sehen lassen. 
Dafür öffnete man auch oft schon kurz den 
Himmel (Wolken), damit das zu sehen ist im 
WELTTHEATER, was hin zu DEM 
SONNENVATER bringt, der nur KINDER 
DER ERDE sehen mag! Was immer der Feind 
auch tun würde, ES WIRD NIE MEHR DAS 
SEIN, was es einst gewesen ist. DIE LEIBER 
DES STAATSHAUSHALTS sind dem 
SONNENVATER UND DER ERDENMUTTER 
nicht wichtig, NUR DIE EIGENEN! 



 

Was hat FILZMOOS HERRN HÄUSLER 
EINGEBRACHT und was den anderen? 
MORGENAPPELL gab es und vorgeplante 
Wanderungen von „HERRN WEISS“ vom 
WOHNzimmer aus und UNGEÜBTE 
WANDERführer, die kaum RUHE hatten, weil 
es ja kaum RUHE GAB und immer 
GEDANKENeingaben. In der Schweiz wurde 
von EINEM berichtet, der dort „GESTORBEN“ 
sei und inzwischen wissen wir GANZ SICHER, 
dass es keinen NATÜRLICHEN TOD geben 
konnte und kann! Alles immer wieder 
Erinnerung – auch, dass der MENSCH nicht in 
die Berge gehört! Alles FALSCHE wird nach 
und nach in DEN EINEN LEBENWEG 



 

GEBRACHT, der für alle Menschen nur 
RETTUNG bringt! Alle, die zu 
NICHTMENSCHEN wurden und daher 
SEKTENANHÄNGER DER GESAMTWELT, 
werden darben und sterben – nicht so, wie es 
„DER HERR“ plante für Menschen, sondern 
so, wie es DIE NATUR für das Beste hält. 
LEIBER OHNE SEELE SIND NICHTS WERT! 
 
WIE VIELE BÜCHER und „Überlieferungen“ 
zu KREUZ&BERG und Geistern in den Bergen 
und Höhen? Plötzlich VERBOT des 
Nächtigens in der Sächsischen Schweiz und 
dem Betreten von Wäldern – ohne, dass es 
ALLEN BEKANNTSEIN DURFTE und daher 



 

auch nicht konnte. Immer nur wie eine kleine 
Randbemerkung UND DIE, die man dann via 
LEITUNG dennoch dazu brachte, waren die 
Opfer, die man nicht mehr sah ODER SO, DAS 
MAN ES NICHT GEWOLLT GEHABT 
HÄTTE! Das hat wieder verschiedenste 
Ansichtsmöglichkeiten! „MACHEN SIE DAS 
GEDULDEL AUS!“ Brachte das etwas, wenn es 
Um RUHE FÜR ETWAS WICHTIGSTES 
GING? NEIN, eben gerade nie. Ruhe sollte es 
geben FÜR EINEM GROSSGEDUDEL IN 
HÄUSERN und auch in den HEILIGEN 
LANDEN DER ERDE! Immer geht es UM 
ALLE LEBENDEN MENSCHEN und um die 
GESAMTNATUR! Alles Leben braucht Ruhe 



 

und doch benannte man DAS STILLE! STILLE 
gibt es nicht, da das NATURLEBEN mit 
schönsten Klängen erfüllt ist, wenn es wie in 
EDEN ruhig ist und es NICHTS WELTLICH 
hineingebrachtes gibt! „NATURWANDLER“ 
gab es plötzlich aus der ESOTERIK die AUCH 
NUR ABSOLUT UNNATÜRLICHES 
BRACHTEN! Das ist so, wie das WELTPAAR 
dass in Moritzburg auf einer Bank saß und sich 
aus einem Handy VÖGLEIN anhörten. WIE 
GROSS IDIOTIE und LEBENVERNICHTUNG 
Hand in Hand gehen? Das konnten wir doch 
in diesen DREI TAGEN schon sehen, als die 
WELTFAMILY SCHÖNE zur Ansicht kam! 



 

NICHT ANFASSEN, was nicht INS LEBEN 
GEHÖRT! 
 
Nach vielen Stunden TVstudie ließ man 
MUTTI`s Mund so laut reden, dass es Ines 
Evalonja sicher nicht überhören konnte. 
BETEN – doch die Worte ließ die 
LEBENSEELE Ines Evalonja nicht hören und 
auch nicht einschreiten gegen das Attentat! Es 
ist nur EIN KÖRPER OHNE SEELE derzeit 
und so spielt „ER“ mit dem WERK und nicht 
mit dem LEBEN DER MENSCHEN MEHR! 
Mutti´s Körper ist beschützt für die eigene 
Seele UND DOCH FÜR ALLE MENSCHEN 
AUCH und wird durch DAS LEBEN in diesem 



 

WEG NACH EDEN mehr empfangen als alle 
die, DIE SICH EINBILDEN EMPFÄNGNIS 
gehabt zu haben. DIE WELT EMPFÄNGT 
NUR DAS, was der Herr einst gestartet gehabt 
hatte. DAS IST SO WIE MIT DEN 
BRIEFketten, wo man EINIGE SCHREIBEN 
MUSSTE, um wieder genauso viele oder einige 
oder EINE ODER KEINE Antwort erhält. BEI 
DEN EMAILS ist es ebenso UND IMMER 
GING ES UM GELD. Inzwischen erkennt die 
SEELE MIT UNS immer mehr und mehr das 
eine einzige WERK des Geschäftemachens 
und des EINEN GROSSVERDIENERS, der 
durch den GESCHÄFTEBAU und 
WOHNHAUSBAU nichts mehr verdient an 



 

GUTEM UND NATÜRLICHEM! Was das 
bedeutet? Es kann nicht dargestellt werden in 
Zahlen und Zeichen und Tabellen und 
Analysen. ES IST ZUVIEL, WAS „ER“ der 
Menschheit schuldet und der Natur! UND 
DOCH muss ER ALLES BEZAHLEN und mit 
DIESEM EINEN ALLE! Das Programm ist nun 
hilfreich immer wieder ein wenig! Einst war es 
„EINER“ der übrig bleiben sollte – EINER 
OHNE EIN „MÄUSCHEN“. Das wurde 
erledigt schon! MÄUSE GEHÖREN ZUM 
HERRN und der bekommt diese alle – auch 
die Krähen (Eine hat gerade getönt!) und 
Katzen, die kratzen… doch nicht alle auf 
einmal! IMMER SCHÖN DER REIHE NACH 



 

wird erinnert, was man nicht nur über die 
LIECHTENthalER-Allee und den 
„GLÜCKSRITTER“ Michael an VIREN 
verbreitete und Seuchen! 
 
ES IST SCHLIMM nicht nur, sondern 
SCHLIMMSTENS DIESE SEUCHE mit dem 
Beten und Bitten – denn diese wurden gehört. 
Doch es wurde stets DAS GEGENTEIL VON 
ALLE DEM, was man sich an GUTEM ALS 
MENSCH wünschte, damit es FÜR DEN 
HERRN diese „SPITZE“ brachte, die die 
BÖRSE ins heftigste Minus aller Zeiten 
brächte, WAS SEIN WERK immer in die 
HEFTIGSTEN HÖHEN MIT GELD gebracht 



 

hatte und doch DIESE UNAUSHALTLICHE 
HITZE! Alles ist MIT DER NATUR verbunden 
gewesen. MEHR UND MEHR nehmen die 
APPARATE die NATUR DER ERDE heraus 
und so bleibt es DEN LEIBERN CHRISTIES, 
die an diesen glauben WIE BLÖDE oder auch 
nicht! ERINNERT ist, dass „ER“ die Idee gab, 
dass durch das KREUZ auf der Stirn bei den 
Kindern bei der Taufe das „sehende Auge“ 
verschlossen wurde und bei Ines Evalonja ließ 
man derlei von einem FRÜHEREN 
GESALBTEN tun, der zu einem der 
schlimmsten Verbrecher über FACEBOOK 
GELEITET der Weltendzeit wurde! NIE MEHR 
KIRCHE GEHEN reicht nicht – „ER“ ist 



 

everywhere. DAS ERKENNT MAN IN DER 
DEUTSCHEN SPRACHE AM EINFACHSTEN. 
Doch das können und konnten nur die 
erkennen, die die HEILIGEN 
FAMILIENSCHRIFTEN – empfangen und 
geschrieben von Ines Evalonja – IN 
HÖCHSTEM WERT lesen und behalten! 
DERLEI VERÖFFENTLICHUNGEN GAB ES 
NOCH NIE und das ist deshalb, weil es noch 
nie derlei gegeben haben konnte, UM DAS 
LEBEN DER MENSCHHEIT UND DER ERDE 
UND GESAMTNATUR ZU RETTEN! 
 
MACHEN SIE SICH BEWUSST AUS DEM 
UNTERBEWUSSTEN, wozu SIE ALLE 



 

beigetragen hatten und haben! ALLE HABE 
ist NICHT DIE IHRE! SIE DEM ZU LASSEN, 
denen DIESE AM LIEBSTEN IST und der dafür 
IHR LEBEN NIMMT, ist das, was wir seit 
Monaten offenbaren, UM AUFZUKLAREN 
DEN INNERN GEISTIGEN HIMMEL DER 
GEFOLGSCHAFT DESSEN, der das kroatische 
Wort mit „S“ in dessen Veröffentlichungen 
gegen Braco beimischte als Giftcocktail für 
alle UND BRACO AUCH mit dessen 
gestohlenem STIMMvolumen. 
HERAUSGENOMMEN hatte dieser Herr 
SICH. Wen noch? Das hatte „ER“ sich nicht 
überlegt, als dieser DIESEN erwählte für die 
geistige Umnachtung anderer! 



 

GESTERN IST ES DICHT GEWESEN über 
Meissen UND IN DEN BERGEN IST ES 
DICHT, dass hat Ines Evalonja mit eigenen 
Augen IM TV-Empfangsgerät gesehen. IN 
MEISSEN IST ES HIMMELBLAU mit normaler 
Wolkenbildung. So hat Ines Evalonja wieder 
SCHÖNES WETTER FÜR DEN 
SPAZIERGANG für ALLE MENSCHEN und 
nicht für alle Welt! DIE WELT IST ABSOLUT 
KRANK und alle, die zu dieser gehören 
ebenso! 
 
09:07 ist es – DIE SIEBEN TAUCHT DURCH 
DIE AMERIKANER, die nur wie eine 
FRISBIEscheibe sind, die ein Hund auffängt 



 

und im LETZTEN MOOR versenkt UND DAS 
TEIGSTÜCK DIESER FORM mit einer 
geschlossenen Zuckerglasur mit BRAUNER 
HÄLFTE, die ebenso dort verschwindet, weil 
man das nicht mehr IN SICH NEHMEN 
MAG! AUCH DER HUND BLEIBT DORT, weil 
dieser einsam nicht leben kann! Die SIEBEN 
ist nicht böse, SONDERN NUR DAS, was man 
über diese vernetzte UND DIE NEUN ist 
ebenso anzusehen. VOLLENDUNG ist über 
diese programmiert, weil diese das 
GEGENSTÜCK zur herumgedrehten Ziffer 
bildete und doch sind beide DIE 
LÖFFELCHENstellung und auch EINE 



 

ZERBROCHENE BRILLE! Das ENDE NAHT! 
Was macht man noch IM HERRENstaat?  
 
WAS WENN…? 
 
Draußen SCHREIT EIN EICHELHÄHER die 
Antwort. DOCH DIESEN VERSTEHEN WIR 
MENSCHEN NICHT. Wir wissen nur, dass 
DIESER UND DIE WELT nicht zu unsrem 
HEILIGEN, HEILENDEN EDENLEBEN 
gehört! Da kann „ER“ machen nichts mehr! 
 
Zwischen 22 und 23 Uhr ließ man Mutti 
räumen und UNNÜTZES TUN! Unruhe 
schaffen und die HAARE wirr herunterhängen 



 

lassen – das schaffte  „ER“ auch bei 
DIRIGENTEN von GROSSkonzernen und 
MUSIKveranstaltungen. DER EICHELHÄHER 
ist draußen vor dem KATHARINENHOF 
zugange – dort sind keine Lebenden und so 
kann NIEMAND HELFEN! LEBENDE 
MENSCHEN dürfen NIEMANDEN nicht 
mehr helfen, damit ALLE MENSCHEN wieder 
wie MENSCHEN leben und NUR NOCH FÜR 
DIE MENSCHENFAMILIE DA SIND – in 
kleinster und größter Ansicht. DIE GRÖSSTE 
ANSICHT IST JEDER EINZELNE MENSCH 
mit ERDE&SONNE! Was es für diese 
HEILIGSTE FAMILIENBINDUNG BRAUCHT, 
um diese wiederzuhaben, KANN NUR DIE 



 

NATUR geben jedem MENSCHEN einzeln 
und ebenso GROSS ist diese HEILIGLICHE 
VERBUNDENHEIT ZWEIER FÜREINANDER 
BESTIMMTER MENSCHEN mit Erde und 
Sonne UND DIE ZWEIER MENSCHEN MIT 
EINEM KIND und Sonne und Erde! ALLES 
DAS erinnerte DIE LEBENSEELE mit DER 
MENSCHENSEELE in den vielen Büchern von 
Ines Evalonja! DIESE MITVERFOLGT ZU 
HABEN ALS WERDENDER MENSCH ist 
anders, als DIE HÄPPCHEND DER 
REGIERUNG bekommen zu haben über 
FREMDE!!! EINGEWEIHTE durch den 
Staatsapparat SIND UNGEWEIHTE, dem 



 

Leben absolut LÄSTIGE! Diese ließ man 
immer denken, WER WEISS WER SIE SIND! 
 
DER MENSCH ERKENNT SOFORT UNRUHE 
und sofort DAS ETWAS NICHT STIMMT! 
Was nicht stimmt, ist immer nur noch der 
EINFLUSS DURCH DAS TECHNIKsystem! 
Wir Menschen wissen, dass DIE TECHNIK wie 
ein Stecker ist, den man herauszieht oder EIN 
KURZSCHLUSS der das lahmlegt, was zur 
UNRUHE FÜHRTE UND ZU GESTÖRTEN! 
 
DINKO ist es nicht gewesen, der schreiben 
ließ, dass EINER in einem Raum ohne Türen 
und Fenster – also im Stromkreis (Er sagte in 



 

der Steckdose) – verloren ging und 
wahrscheinlich den Ausgang nicht mehr 
findet. Nun können wir doch wieder 
erkennen: WIEDER EIN MENSCH, den man 
stellvertretend einsperrte für alle in wieder 
einer WELTERSCHAFFENEN WELT! Dinko 
wurde Personalchef genannt – also EINER 
FÜR ALLE PERSONEN DER WELT 
stellvertretend! Wir geben ZAGREB DEN 
JOKER wieder und BEHALTEN UNSERE 
EDENLIEBE UND ERDE UND SONNE UND 
MENSCHHEIT UND NATUR und das sichert 
DIE GESAMTNATUR, weil auch diese wieder 
in der EDENHARMONIE ANKOMMEN 
WILL! DIESER LEBENWILLE IST AM 



 

ALLERALLERALLERGRÖSTERSTEN! INES 
EVALONJA hatte ja bereist BEIM 
LÖFFELVERBIEGEN im lieblichen Allgäu 
gezeigt, WIE GANZ ANDERS SIE IST UND 
TUT! EDENLIEBE verdreht nichts, sondern 
zeigte schon immer, WAS EDENLIEBE 
BEWIRKT, damit das für immer klar bleibt – 
auch per BEWEISMITTEL. AUCH DIESES ist 
veröffentlicht in Büchern. DIESER LÖFFEL 
wurde gegeben als Geschenk hin zu BRACO. 
Doch ob man DIESES GESCHENK zu ihm 
gegeben oder HABEN WOLLTE AUF DER 
BÖSEN SEITE, ist nur denen bekannt, die es 
wissen UND DER MENSCHHEITS und 
NATURLEBENSEELE! Wer nicht ehrlich ist in 



 

sich, kann es auch nicht für andere und mit 
anderen sein! MENSCHEN WURDEN NICHT 
ERST EHRLICH, sondern sind es stets. DOCH 
MENSCHEN WURDEN WIR ERST, seit 
unsere EIGENE EINZIGE SEELE WIEDER IN 
UNSEREM EIGENEN EINZIGARTIGEN 
KÖRPER IST – einen anderen Körper 
bewohnt diese nicht und auch keine ORTE auf 
der Erde. 
 
HEIMGESUCHE und HEIMSUCHUNGEN 
GIBT ES NUR FÜR DEN HERRN und VOM 
HERRN – immer für MORDSKOHLE! 
BLEIBEN SIE, WO SIE SIND, denn 
ERDE&SONNE&NATUR wollen die nicht, die 



 

LEBEN ENTEHRTEN UND LEBEN 
BELASTETEN UND LEBEN NAHMEN! 
 
DREI TAGE WEIHNACHTSURLAUB 2020 – 
EGAL WO, sind das, was man DAS ZEICHEN 
nennen könnte, denn auch CHRISTine blieb 
at HOME! Doch wenn diese MIT PETER feiern 
musste, ist das ganz gang schlimm, denn 
dieser blieb ZEIT DES DASEINSPFADES ein 
Diener JEHOVAS und kommt dort nicht 
heraus. Christinchen ist so ein FEINES 
MÄDCHEN und hatte genau deshalb DEN 
GANZ FALSCHEN und ein Mädchen mit 
KLUMPfuss als EMPFANG zur Erinnerung 
und eine LUMPENfamily und immer wieder 



 

die ANSICHT VON DER ANDEREN SEITE 
auf das ehemalige NICHTLEBEN durch DAS 
HAUS, dass es noch gibt. Doch es nützen all 
die ERINNERUNGEN NICHTS, wenn die 
HIRNSCHRANKE zu ist! Das gilt für ALLE 
dumm gehaltenen, zu denen auch Ines 
Evalonja gehörte und die, die mit ihr im WEG 
INS EDENLEBENS ANKAMEN UND 
WEITER UND WEITER SPAZIEREN GEHEN 
IM LEBEN! Wir Menschen können nie mehr 
irren und können nie mehr nicht für ALLE 
MENSCHEN UND ERDE&SONNE&NATUR 
leben. Mutti nimmt „FLÜSSIGKEIT“ aus der 
Nase mit einem Stoff oder einem Tempo. 
Wem das gehört nun, ist nicht wirklich 



 

wichtig – und doch geht es UM MÜLL und 
dass wir keine Flüssigkeit in der Nase hätten, 
wenn ALLES SCHON BEREINIGT WÄRE auf 
der Erde UND UM DIE ERDE! Alles geht 
ALLE AN. Das beließen und belassen wir so. 
WER WAS TUT AN ALLEN TAGEN? Das 
können wir so nicht belassen. DIE WELT HAT 
NICHT ALLE TAGE, weil die Welt DIE 
LEBENTAGE nicht gehören! 
 
DER WELT GEHÖRT DAS ABSOLUT 
SCHWARZE, dass wir gern nocheinmal 
zeigen, ZUR ERINNERUNG, was man 
BRACO angetan – DEM MENSCHEN – und 
über diesen IN ALLEN WELTWEGEN allen 



 

Menschen UND MUTTER ERDE und VATER 
SONNE und der Natur!  
 

 
 
DAS IST DER TOD! Da kommt nichts mehr! 
Wie viele Lügen man auch schrieb und 



 

beschreiben ließ DURCH DIE ERFUNDENE 
EINBLENDtechnik und 
GEDANKENeingaben, um die LÜGE DER 
NAHtoderfahrungen und DIE DES JENSEITS 
zu nähren, ES IST UND BLEIBT LÜGE! Das 
BÖSE hat nicht zwischen EIN und SIEBEN 
LEBEN! Es gibt nicht einmal EIN LEBEN, 
sondern nur DAS VIEL ZU LANGE DASEIN 
in unserem HEILIGTUM EDENLEBEN! Daher 
musste das alles ein wenig erinnert bleiben in 
der Schrift!!! SCHWARZ IST SCHWARZ und 
WEISS IST WEISS. WEISSE BLUMEN GIBT ES 
– SCHWARZE BLUMEN NIEMALS! NICHTS 
KONNTE „ER“ beweisen UND NICHTS DER 



 

NATUR GLEICHES erschaffen! NICHTS 
BLEIBT IHM UND SEINEN HELFERLEIN! 
 
DOPPELNULL ist NICHTS MEHR und WAR 
NOCH NIE ETWAS, was uns Menschen ehrt 
oder DAS LEBEN ODER EDEN! 
ALLES HAUSGEMACHTE stinkt in den 
Himmel hinein und verbreitet LÄRM bis in 
diesen UND GIFT BRACHTE MAN sowohl in 
Himmel und Erde. DAS IST SINNBILDLICH 
SO und auch wirklich so! 
 
DAS LEBEN IST OHNE BESTIMMTE ODER 
BESTIMMLICHE BESONDERE TAGE nur 
allerschönersten und allerlieblichsteren! DAS 



 

IST ABSOLUT SICHER und dass das so ist, 
KÖNNEN IMMER NUR EDENMENSCHEN 
WISSEN und bestätigen und diese lebten auch 
schon früher immer ein wenig schon so. DAS 
WAR „SEIN SPIEL“ mit uns Menschen – die 
SCHEINSICHERHEIT! Dazu gehörte auch DAS 
ARBEITEN ALS KÜNSTLER ODER 
KULTOBJEKT ODER „HELFENDER“ ODER 
HEILENDER und so weiter… 
SELBSTSTÄNDIGE und ICHag`s – erfinderisch 
war DER ROBOT in allen Weltstraßenpfaden 
hin zur Ermittlung und MITTLUNG und zum 
STERNSPINNENpunkt! Schon wieder musste 
Ines Evalonja EINE KLEINSTSPINNE töten, 
die sich aus der Kälte in den Blumenraum zu 



 

retten suchte. DOCH DIESES VIEHZEUG 
gehört nicht in MENSCHENNÄHE und INS 
EDENLEBEN! Also muss es verschwinden und 
DERLEI DURFTEN WIR MENSCHEN SCHON 
IMMER VERENDEN lassen!!! DIESE wurden 
gezüchtet und in die Natur gebracht, damit 
diese sich vermehren in Europa – so wie die 
SÜNDER und VERRÄTER! Doch die NATUR 
MIT UNS MENSCHEN schafft es, dass das NIE 
MEHR GESCHIEHT! Ines Evalonja und 
irgendwer anders BEFREITEN SCHON 
BÄUME VON DER ANGETACKERTEN 
FOLIE unter der SOLCH VIEHZEUG 
gezüchtet werden sollte und wurde – denn 
KAKERLAKE und anderes wurde ja gesehen, 



 

als die FOLIE ENTFERNT WURDE! DERLEI 
machte man auch mit TIEREN UND 
MENSCHEN und solche, die das taten und 
tun, MÜSSEN VERENDEN!!! Nie mehr lügen 
und betrügen und für Geld alles tun! 
 
MO-DELLE .. WELCHE DELLE MACHTE 
MAN MONTAGS in KÖRPER und AUTOS 
und BLECHE? Egal? NEIN – im Robot ist 
MATERIE UND LEBEN wie ein- und dasselbe! 
EIN MONTAGSAUTO ist in diesem, wie ein 
MENSCH den man NUR MONTAGS aus der 
Wohnung lässt zum EINKAUFEN und sonst 
nicht! DAS IST PANDEMIE! Wie viele IN 
DEN HÄUSERN SIND und wie wenige 



 

draußen, kann ÜBER DIE SATELLITENwacht 
überall erkannt sein – natürlich nur denen, die 
das können UND NATÜRLICH NUR 
DENEN, DIE NICHT SEHEN FALSCHE 
BILDER AUS VERGANGENEN ZEITEN! 
Retuschen brauchte es nie mehr, weil die 
ZEITVERRÜCKUNGEN so leicht zu 
bewerkstelligen waren ODER GAR KEINE 
ANSICHTEN GEBEN! 
 
NUR GUTES SENDEN, bringt nichts, wenn es 
um DAS ERKENNEN DES SCHLECHTEN 
UND BÖSEN UND DESSEN BESEITIGUNG 
GING UND GEHT! DIE WELT HAT – auch 
wenn es anders programmiert und ausgelegt 



 

wurde – NICHT POSITIV UND NEGATIV, 
sondern NUR NEGATIVES! Das hat wieder 
auch mit der FOTOGRAFIER ZU TUN und 
der VERKEHRTEN SEITENANSICHT und 
nicht LEBENTREUEN Wiedergabe!!! 
 
WAS MAN ALS MENSCH ZU RETTUNG 
VON MENSCHEN UND DER NATUR alles 
wissen und beachten musste und muss und 
müsste? EIN WENIG EINBLICK ERHALTEN 
ALLE, die INES EVALONJA und der 
FAMILIE VON EDEN ein Minimum an 
WERT geben und das steigern, in dem lieber 
NUR NOCH DIESE BÜCHER GELESEN UND 
ANGENOMMEN WERDEN ALS 



 

WICHTIGSTES GESCHENK DES NACH 
ZWANZIGSTEN JAHRHUNDERTS zur 
BEENDIGUNG von Jahren und Jahrzehnten 
und Jahrhunderten und Jahrtausenden und 
Jahrmillionen, DAMIT DIE NATUR NUR 
NOCH IST LEBEN und nie mehr Zahlen und 
Buchstaben und Normen und Weltformen 
und Modelle!!! 
 
DIE SONNE SCHEINT – also gehen wir doch 
bitte schön WIE MENSCHEN ES SCHON 
IMMER GERN GETAN, spazieren und 
schauen, was in der Natur IM LEBEN IST! 
ALLES WAS GRÜNT UND FRUCHT UND 
BLÜTE HAT und wer DANACH SCHAUT 



 

und sich MENSCHEN ENTSPRECHEND 
BENIMMT! Je mehr MENSCH man ist, umso 
mehr ist auch DIE KLEIDUNG und DIE 
BEWEGUNG entsprechend angenehm!!!! 

 



 

DIESE BLÜTEN SIND KLEIN… da MUSS 
MAN IN ALLER RUHE schauen, ob man 
derlei IN DER NATUR MIT EIGENEN 
AUGEN SEHEN KANN! Die Lebenseele nur 
bringt uns DIESES NATÜRLICHE 
EDENGLÜCK und Menschen möchten nicht 
von LEUTEN bei derlei gesehen werden oder 
gestört oder VON DENEN AUFMERKSAM 
GEMACHT werden, die das vorher gar nicht 
gesehen hatten und sich plötzlich GROSS 
damit tun! DIE MUTTER ERDE hat genug 
KRIEG erlebt und LÜGNER und 
MÖCHTEGERNS! Mutter ERDE IST 
HEILIGLICHSTE MAMA und so bleibt SIE 
ALLEINE DIESE FÜR UNS MENSCHEN FÜR 



 

FÜR IMMER! Das ist die NEUE 
SICHERHEITSLINIE, die nie mehr übertreten 
werden kann!  
 
SO KANN DIE WELT und deren 
EINGEBILDETEN NICHTmütter nun tun 
noch, was „ER“ der Herr geboten hatte und 
angeordnet – doch nie mehr lang. DAS 
WELTgebimmel und die WELTGERÄUSCHE 
und WELTGERÜCHE und WELTansichten 
und WELTtätigkeiten werden enden! ALLES 
HERRENgemachte und HERRENerdachte 
wurde auch ÜBER DIE DAMEN in die 
WELTGEBURT eingewoben und so in die 
WELTCHILDSSCHAR! Die WELT ist verloren 



 

und nicht mehr gesehen von uns Menschen – 
zu unwichtig und aufdringlich und widerlich 
ist diese und alle an diese Gebunden. EIN 
STECKER WURDE GEZOGEN im Haus und 
nebenan ist es ruhig. ES KOMMT DER 
LETZTE TAG DER WELT und das 
AUSHAUCHEN des letzten Atems! 
 
ERDE UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT – das ist EDEN! DAFÜR 
LOHNT DAS LEBEN, weil nur das Leben 
immer schon DAS EDENLEBEN GEWESEN 
IST! Doch was EDEN AN HARMONIE 
HATTE und wie HOCHHEILIGLICH diese 
gewesen ist, FÜHLEN NUR 



 

EDENMENSCHEN und daher WERDEN 
DIESE MENSCHEN DIESE ZUALLERERST 
ERLEBEN UND ALLES BEKOMMEN, was nur 
diese bekommen sollen und dürfen, DENN 
NUR DIESE WAREN IN DEN 
SCHLIMMSTEN ZEITEN UND 
ZERWÜRFNISSEN in reinster Liebe für ALLE 
und ALLES MENSCHEN und also GANZ DA! 
 
EIN NEUER TAG WIRD NICHT KOMMEN 
FÜR DIE WELT und auch keine Zukunft – 

DIESER TAG IST DANN DA, wenn es erkannt 
ist von jedem einzelnen NICHTMENSCH und 

UNMENSCH! Ein Roboter kann es nicht 
erkennen – es ist immer durch DAS 



 

ABSCHALTEN DER TECHNIK anders 
geworden und geblieben UND DOCH IST 
DURCH DIE NETZWERKE die Technik 

dennoch da. SO HAT MAN DANN EINE 
KOMPLETTübersicht, was die 

QUADRATIERUNG auf Flyern und Briefen 
brachte UND WAS „VOLLENDUNG“ und 

„VOLLBRINGUNG“ bedeutet im 
WISSENSCHAFTSsektor, wo man sich auf 
ELEMENTE beschränkte und EINZELNES, 
anstatt IN DER NATUR DAS ZU FINDEN, 

was alle Menschen finden müssen: 
 

LEBEN! 
 



 

                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
 
DAS SIEHT KÜNSTLICH AUS und ist doch aus der Natur – 
jedoch nur Erinnerung, was es in Eden nicht gibt – gefunden 
25.12. 20 – WORTEMPFANG 26.12. 2o2o 



 

Der DRITTE TAG DER GEWEIHTEN… das ist 
für die VERGESSENEN KINDER GOTTES und 
DIE VERLORENEN KINDER GOTTES nicht 
dasselbe, WIE FÜR DIE WELT! 
 
GLEICH SEHEN WIR AUF EINEM BILD, was 
die WELT IST und dieses Bild ist aus einem 
STILLEN RAUM DER VERGANGENHEIT, der 
STILL IST und doch so viel sagt ZU 
MENSCHEN! EINE ANSAMMLUNG VON 
KIRCHEN- und STAATSbildern, die zeigt, 
wozu MENSCHEN GEMACHT WURDEN 
zusammen mit den LEIBERN DER KIRCHE 
UND DES STAATES! DOCH MENSCHEN 
gehören nicht WELT&KIRCHE&STAAT und 



 

kriechen nicht und laufen nicht und beten 
nicht und bitten nicht ZUM KREUTZ! 

 
FRIEDEN und ENGEL und SÄULE und MASSE… 
FROH&HEITER und absolut dumm&dämlich! 



 

KALT ist es draußen gewesen und wieder 
ETWAS VON DEN EISFLOCKEN und sogar 
zwei KLECKSE SCHNEE auf der 
Marienhofstraße und doch LEBENZEICHEN: 
BLUMEN und BLÜTEN und KNOSPEN am 
Weg und etwas vom GUTEN FÜR DEN WEG 
VON WELTLINGEN und doch wieder auch 
NICHTS davon. Doch dazu später! 
 
INES EVALONJA WUSSTE, dass BESUCH sich 
eingeladen hat. Nicht, weil es erzählt oder 
erfragt geworden wäre – DIE LEBENSEELE 
zeigte ihr AM MORGEN zwei tote Fische auf 
einem Teller in der Küche und ZWEIMAL 
NACHtisch! So war sie froh, rechtzeitig FÜR 



 

DEN SPAZIERGANG bereitgewesen zu sein 
und sagte Mutti, dass sie in die Natur geht, 
was IMMER SO IST, da draußen vor der Tür 
DIE GESAMTNATUR IST: DIE 
WIRKLICHKEIT! Alles, was dort ist, ist 
überall, wo wir sind das, WAS VON EDEN 
ÜRBIG GELASSEN WURDE und ist mega 
wichtigst FÜR UNS MENSCHEN UND 
NATUR UND ERDE UND SONNE! Es geht 
um UNSER LEBEN ALS EDENMENSCHEN 
und nicht um Weltliches!!! 
 
So wusste Ines Evalonja nicht, wo sie in dieser 
Kälte hätte hinkönnen. Auch beim 
Spazierengehen IST ES NACH EINER WEILE 



 

KALT! Da nichts auf hat, wo man sich hätte 
hisetzen könne, um eine schöne ZEIT zu 
haben, war nur der STILLE RAUM ein wenig 
Möglichkeit, um dort GESCHENKE zu 
hinterlassen und die ZEUGNISSE DER 
GEWALT GEGEN MENSCHEN UND ERDE 
und die „OHRFEIGE GEGEN ALLE 
MENSCHEN“ zu erkennen und 
mitzunehmen! So war dann das Gespür, nach 
oben zu laufen und in Ruhe zu schauen, ob 
überhaupt noch jemand da ist in Mutti`s 
Wohnung. DIE LEBENSEELE WEISS, wie es 
uns MENSCHEN geht und tut und führt 
ALLE UND ALLES – auch die STAATSleiber 
und die ÜBERNOMMENEN, noch vernetzten 



 

Menschenkörper, wozu Mutti gehört! MUTTI 
IST WICHTIGST FÜR UNS, weil wir durch sie 
die UNFASSBARKEIT DER 
AUSWEGLOSIGKEIT vorher begreifen und 
die ÜBERGRIFFE AUF UNS, um für immer als 
SÜNDER STERBEN ZU MÜSSEN! 
 
EIN NACHTISCH stand noch auf dem Tisch. 
Ines Evalonja tippte kurz in die Soße – 
EIERlikör! DAS IST SÜNDE UND 
SCHLIMMSTE EINWIRKUNG AUF UNSERE 
GESUNDEN KÖRPER! Doch Mutti kann es 
nicht erkennen UND AUCH NICHT, was 
WEINBÖHLA und GUDRUN in ihrem 
jungen Leben alles kaputtmachte und 



 

kaputtmacht. DER KÖRPER IST HEILIG – 
DER EINES JEDEN MENSCHEN und noch 
heiliger ist die SEELE! DIE SEELEN DER 
MENSCHEN sind es, die erkennen und sehen 
und WISSEN, wer uns am NÄCHSTEN IST 
und weshalb! INES EVALONJA KANN 
MUTTI nicht böse sein, weil diese keine 
Chance hatte, DEN HERRN zu erkennen und 
DIE, die durch Gudrun und alle anderen 
BÖSES SPIEL trieben und alles das 
verursachten, WAS DAS BEREITS 
ENTSTANDENE GUTE wieder umkehrte und 
somit OHNE WIRKUNG FÜR DAS 
KOMMENDE! Doch wenn wir das schreiben, 
wissen wir: VERGANGENHEIT ist 



 

WELTGESCHEHEN und WELTGESCHICHTE! 
Die LEBENSEELE belehrt uns immer wieder 
RICHTIGST! Ines Evalonja ist WICHTIGST 
FÜR DIE MENSCHHEIT und für Erde und 
Sonne und NATUR und so für den 
SEELENGEFÄHRTEN NUR und doch das 
KOMMENDE KIND, sobald die NATUR weiß, 
dass es kommen kann UND SO FÜR DIE, DIE 
INES EVALONJA IN EDEN EMPFINGEN 
und die, die DEN SEELENGEFÄHRTEN VON 
INES EVALONJA ALS SOHN empfingen. 
Alles ist LEICH für uns Menschen, um WELT 
loszulassen und als GETRENNT VOM LEBEN 
zu erkennen schon lange für uns UND 
ANZUNEHMEN EDEN SCHON und alles das 



 

Gute, WAS WIR SO NICHT MEHR 
KANNTEN oder hätten annehmen dürfen 
oder erkennen! INES EVALONJA MUSS 
SCHREIBEN. NUR SO ERLÖST SICH ALLES 
BÖSE UND LÖST SICH VON UNSEREM 
WEG – ohne dass das Böse das aufhalten 
kann! SO ist Mutti nochmal an der frischen 
Luft UND NICHT IM ÜBERHEIZTEN RAUM 
ohne Notwendigkeit. WIEDER HAT MAN 
INES EVALONJA`s BLUMENRAUM die 
Einstellung 3 gewählt und dadurch ein 
ATTENTAT AUF DIE IM RAUM 
BEFINDLICHEN BLUMEN getan und auch 
auf INES EVALONJA`s Wohlbefinden und 
GESUNDSEIN! Mutti`s HEIZKÖRPER hatte 



 

die EINSTELLUNG ZWEI nach dem * und das 
auch, ohne das Mutti erkennen kann, DAS 
DAS IHREM KÖRPER SCHADET! Doch wir 
wissen es ALS MENSCHEN und schreiben es, 
damit es FÜR ALLE RICHTIG WIRD! 
 
DAS BÖSE MUSS ERKANNT WERDEN und 
ERKANNT BLEIBEN, weil man nur SO das 
GUTE TUN UND ERLEBEN KANN! So hat 
die NATUR WIEDER GEWÄHLT UND 
GETAN für Ines Evalonja: DEN FEIND 
rechtzeitig aus der Wohnung befördert! ES 
GIBT KEINE GUTE SCHWESTER und 
KEINEN GUTEN BRUDER! 
KRANKENschwester ORDENSBRUDER reicht 



 

schon als ZWEIHEIT ZUR ERINNERUNG! 
ALLES SIND WIE EIN UND DASSELBE 
PROGRAMMIERT und die, die sich der 
WAHRHEIT UND WIRKLICHKEIT nicht 
stellen wollten und sich LOSSAGTEN und 
SCHWINDELTEN UND IN SICHERHEIT 
WIEGTEN und fernen Träumen und 
WICHTIG, werden WEIHNACHTEN 
ERINENRN, wie noch nie! 
 
INES EVALONJA nahm heute das kleine 
GERÄTLEIN mit auf den Weg, um 
nocheinmal nach all den Monaten und 
Wochen und Tagen und Stunden und 
Minuten und Sekunden BRUNO´s 



 

WEIHNACHTSVORTRAG anzuhören und 
immer wieder erkennt man DIE 
VERSCHLEIERUNGSTAKTIK und das 
BENUTZEN VON MENSCHEN für die 
VERSCHWÖRUNG gegen DAS 
GESAMTLEBEN mit uns Menschen! ER IST 
KEIN REDNER UND SPRECHER GEWESEN? 
OH DOCH, er sagte doch immer, er sei MIT 
DER LEHRE FÜR DIE DA, für die er da sein 
soll in den Worten, die man wählte für ihn, 
damit es so aussah, diese wären von diesem 
Menschen. DOCH WEIT GEFEHLT – DER 
MENSCH ist erst noch zur Erde gekommen in 
WAHRER GRÖSSE UND WAHRHEIT! 
Manche sahen ihn schon und trauten den 



 

eigenen Augen nicht ODER DURFTEN ODER 
SOLLTEN ES NICHT! WER WICHTIG IST 
FÜR DAS LEBEN EDEN? Es wird begriffen – 
auch durch Begriffsstutzige noch sicherlich! 
 
So ist nun Ines Evalonja um einige 
SPAZIERSCHRITTE REICHER und wurde 
erinnert AN DIE AST-TAKTIK, wodurch man 
DIE ALTEN BEGÜTERTEN ans nicht 
spazierengehen band – IMMER SCHÖN 
KRANKWERDEN LASSEN, damit man in 
allen WELTPFADEN Zugriffsmöglichkeiten 
behält. DIE; DIE DER DDR treu waren, haben 
NUN DIE HÖCHSTRENTEN und die, die 
ERDE UND SONNE UND NATUR wichtigst 



 

sind, HABEN DIESE NICHT und alles andere 
AUCH NICHT MEIST. UND DAS MUSS SICH 
SCHLEUNIGST ÄNDERN! 
 
WIEDER sind Mutti`s Plätze wo INES 
EVALONJA Geld hintut aus dem BISSCHEN 
GUTHABEN, was für ZWEI FRAUEN reichen 
muss, leer. DAS MOCHTE „ER“! ALLES 
NEHMEN, damit nichts mehr bleibt und 
diese AUSGELIEFERT WERDEN KÖNNEN! 
DOCH WAS, wenn es umgekehrt wird und 
endlich DIE DIESE GÄNGE MACHEN 
MÜSSEN, die diese kreierten, ohne an die 
Warnung zu denken, wenn man DEM BÖSEN 
DIENT und BÖSES DENKT UND TUT: „SIE 



 

KÖNNEN DER ODER DIE NÄCHSTE(N) 
sein!“ Mutter ERDE und VATER SONNE und 
die NATUR SIND EHRLICH und EINFACH 
ZU VERSTEHEN – doch das können nur 
Menschen und Menschen sollen und wollen 
WELTLICHE UND GEISTLICHE nicht duzen. 
DAS „DU“ ist heilig und DER MENSCH 
BRUNO würde die, die sich so wichtig 
nahmen, NIEMALS DUZEN! Daher ist dort in 
dieser GESAMTWELTGEMEINSCHAFT das 
„DUZFREUND“ geblieben, weil MENSCHEN 
keine Freunde haben und brauchen oder 
haben sollen! MENSCHEN SIND REICH MIT 
DER NATUR UND ERDE UND SONNE UND 
MENSCHEN, die die SEELENZWEISAMKEIT 



 

EHREN und die wahre Familie! DAS IST ES, 
was immer wieder öffentlich bekannt bleiben 
muss!!!  

 

 
 
HIER HABEN WIR EINE DREIHEIT des 
Staates, der aus der URKIRCHE entstand und 
der ÜBER DEN BEKANNTEN APPARAT 



 

diese SÜNDENGESCHENKE erfand und einen 
LEIB nach dem KÖRPER an diese band. 
MENSCHEN wurden durch die NATUR zur 
Erinnerung für und an uns Menschen erlöst 
und befreit von diesen. DOCH WICHTIG IST 
UND BLEIBT, wie DIE „APP`s“ es schafften, 
dass MENSCHEN (wie Mutti) die alles das 
NICHT mehr in sich nahmen, wieder daran 
gebunden wurden: EIN BESUCH und die 
DIREKTE BEEINFLUSSUNG – 
SYNCHRONISATION genannt! Und das 
nutzt DIE NATUR NUN FÜR DIE WELT. Die 
WELT bleibt in sich verschlossen MIT ALLEN 
INSASSEN – ähnlich wie bei einem GANZ 
LANGEN ZUG, der nicht mehr anhält!!! POL 



 

oder NICHT POL? GEGENSEITIGE 
RÜCKSICHTNAHEM ist nie gegeben worden 
– IMMER NUR DAS VIELLEICHT und dann 
doch nie! NICHT FÜR MENSCHEN wurde 
DIE HILFE GEGEBEN, die zur HEILUNG DER 
GESAMTNATUR GEDACHT gewesen ist. DIE 
LÖSUNGEN KAMEN ALLE AUS DEM INES 
EVALONJA-WEG – und wieder wurden 
GEDANKEN abgehalten und 
WEGGENOMMEN und falsche eingegeben. 
DOCH WIR MENSCHEN KENNEN DAS 
SYSTEM und DIE LEBENSEELE EBEN ALLE 
MENSCHEN und jeden einzelnen FEIND – 
auch ERZfeinde!!! 
 



 

NUN IST ES SCHON WIEDER GLEICH 
DUNKEL und man hat MUTTI entführt kann 
man sagen – WEG AUS DER SICHEREN 
WOHNUNG, die doch nur dann sicher ist, 
wenn DAS LEBEN UND MENSCHEN diese 
sichern IN ALLEN MÖGLICHEN 
TECHNIKWEGEN und auch den 
NATÜRLICHEN! 
 
MUTTI KANN NICHT DURCH DIE NASE 
ATMEN, wenn das BEATMUNGSSYSTEM das 
GEGENTEIL bewirkt und das gilt FÜR ALLE 
MENSCHEN und alle Staatsleiber und alle 
SEKTENleiber und ALLE KIRCHENLEIBER! 
WELT ist verloren und NIEMAND NEU 



 

GEBOREN 2020 in der WEIHNACHTSZEIT! 
FROH kann „ER“ immer geworden und 
gewesen sein UND DOCH IST ER NIE 
ZUFRIEDEN GEWESEN ODER IN DANK – 
so wie GUDRUNG, die mehr GELD hat, als die 
Schwester UND MEHR GEREIST IST – und 
doch ist sie NICHT MENSCH und NICHT 
SCHÖN und daher NICHT WILLKOMMEN 
IN EDEN! HERZlich gehört zu alle denen, die 
NATUR UND ERDE UND SONNE UND 
MENSCHEN verrieten und nicht wirklich IM 
LEBEN ankamen und blieben. WIR 
BERICHTEN ÜBER INES EVALONJA`s WEG 
klare ERKENNTNIS und WAHRE 
ERLEBNISSE, die ALLE dokumentiert sind 



 

auch PER LIFEfilm über 
SATELLITENTECHNIK und andere Technik. 
WER ALLES PERMANENT IM 
„ZEICHENfokus“ gewesen und im 
DIRKTEINFLUSSNAHMEpfad? Wir Menschen 
sollen und wollen nicht neugierig sein, 
sondern TUN ALLES, damit alles das aufhört 
UND DIE NATUR mit Erde und Sonne und 
Menschen WIEDER SICHER!!! 
 
DIE ARAL hatte offen und da gab es 
GESUNDEN ORANGENSAFT und ein 
Croissant ohne etwas und ein gefülltes mit 
Marzipan (die gibt es sonst auch). DAS 
STÜCK KUCHEN FÜR 2 EURO von dem 



 

„BURGSTANDERL“ hat sie nur probiert, 
wegen DER FRISCHE UND QUALITÄT – 
absolute FEHLANZEIGE! ZWEI EURO sind 
manchmal ALLES, was man dabei hat und 
ALLE HABEN FRISCHE QUALITÄT 
verdient… vor allem an SO BESONDEREN 
TAGEN WIE DIESEN! Doch was tun? 
REKLAMIEREN? Das brachte nichts! DIE 
WELT IST NICHTS, WAS MAN MÖGEN 
KANN ODER SOLL – nur noch GELD FÜR 
NICHTS und das ist niemals mehr richtig oder 
förderlich! WENN MAN ZU HAUSE BÄCKT 
und den Kuchen mehrere Tage isst, ist das 
anders zu sehen!!! INES EVALONJA macht 
jedoch auch das nicht mehr, weil es nicht 



 

natürlich ist und NATUR UND MUTTER 
ERDE ENTEHRT und unseren HEILIGEN 
KÖRPER EBENSO! 
 
WER WAR HEUTE DRAUSSEN? VIELE sind 
es nicht gewesen! RUSSISCH hörte man und 
diese erinnerten sich ALS SCHLIMME 
ZERSTÖRER: KAVIAR und 
FEUERWASSER… MIT SPITZENRENDITEN! 
WASSER BRAUCHT ES IN REINSTER WEISE 
und FISCHE DURFTEN NIE GENOMMEN 
und GESCHLACHTET UND VERÄUSSERT 
WERDEN und durch das NEHMEN DES 
ROGENS nahm man der NATUR die 
Möglichkeit, NEUE FISCHE IN DEN 



 

GEWÄSSERN  ZU HABEN! WIR 
MENSCHEN spielen nicht, sondern ERLÖSEN 
UNS MIT ERDE UND SONNE UND NATUR 
von dem GELDVIRUS WELT! 
 
WAS HABEN SIE und was habt ihr AN 
WEIHNACHTEN FÜR GELDER 
AUSGEGEBEN ODER FÜR WEIHNACHTEN 
und was getan FÜR ERDE UND 
MENSCHHEIT UND NATUR UND SONNE? 
Worüber haben SIE SICH und IHR EUCH 
unterhalten UND WAS FÜR GESCHENKE 
GEGEBEN UND ERHALTEN? 
 
MUTTI ERHIELT EINE GOLDENE  



 

SCHACHTEL… 
 

 
 
DAVON wusste Ines Evalonja nichts.  



 

DIE LEBENSEELE JEDOCH und diese lässt 
INES EVALONJA IMMER ALLES WICHTIGE 
ERKENNEN und das dokumentierten und 
dokumentieren wir FÜR ALLE ZUR ALLES 
UMFASSENDEN HEILUNG! 
 
So hat man aus dem Weg von Ines Evalonja 
heute ALLES GELD WIEDER GENOMMEN 
und das GESCHENKTE GELD nicht erinnert. 
DIE WELT UND DER HERR IST IMMER SO 
GEBLIEBEN: Alles nehmen UND NICHTS 
VON DEM GEBEN, was man hat! DAS GEHT 
SO NIE MEHR! Was gestern noch möglich 
gewesen, IST ES HEUTE NIE MEHR! DIE 
WELTTAGE DER POLITISCHEN 



 

VERRÄTERSCHAFT und LEUGNUNG und 
VERSTECKTHEIT endet und endlich ist wieder 
LEBEN DA – man konnte es in all den Tagen 
erkennen MIT EIGENEN AUGEN UND 
OHREN UND NASEN!!! 
 
DIE KOMPLETTDOKUMENTATION sind 
nicht nur die Bücher von Ines Evalonja, denn 
es ging und geht UM ALLE 
WELTVERGEHEN seit es diese gibt. DOCH 
EIN WEG NUR BLIEB MÖGLICH UND 
DIESEN HAT DIE NATUR GENUTZT MIT 
UNS MENSCHEN, die alles vorbereiten 
mussten, damit es FÜR MENSCHEN 



 

WEITERHIN besser wird und daher RICHTIG 
GUT und nie mehr böse! 
 
16:49 h ist es und FEIERTAGS fährt kein Bus 
und wir erinnern, was man Mutti sagen ließ: 
ICH BIN ALLE DREI TAGE ZUHAUSE! Und 
das ist es, WORAUF „ER“ immer wartete: 
DASS ER DAS GESAGTE zu einer Lüge 
machen konnte und um die, die MENSCHEN 
lieben ZU ÄNGSTIGEN und DEREN 
WAHRHEIT zu schmälern! WIR MENSCHEN 
WISSEN NICHT ERST SEIT HEUTE, dass wir 
NIEMALS SAGEN SOLLTEN UND SOLLEN, 
was wir tun für die 
WELTZUKUNFTSZEITRECHNUNG! DAS 



 

LEBEN IST WEITERFÜHREND und kann 
nicht vorhersehlich sein – DAS IST EDEN 
SCHON JETZT! Doch die Welt hatte derlei 
nie, WEIL ER MIT SEINER MASCHINERIE 
SCHICKSALE KREIERTE und darin gab es 
FÜR MENSCHEN nie ein Happy End UND 
AUCH NICHTS GUTES: DER TOD wartete 
und kam! DAS JEDOCH IST NICHTS, was 
dem “VOLKSWERK“ jemals erlaubt gewesen 
wäre UND AUCH NICHT, GOTT zu spielen! 
 
ALLES FALSCHE ENDET! Das muss so sein, 
DAMIT DAS LEBEN WIEDER EINFACH und 
STETS RICHTIG IST UND WIRKLICH GUT! 
 



 

HERR ZIMMERMANN ist es nicht allein 
gewesen, der sagen und damit 
„programmieren musste“ im „ZIMMER“ 
(stillen Kämmerlein, dass nicht still wurde) 
„WENN ETWAS NOCH NICHT GUT IST, 
dann ist es noch nicht das Ende!“ 
 
NUN WISSEN WIR MENSCHEN 
ZUSAMMEN, dass DAS LEBEN MIT UNS 
MENSCHEN gar kein Ende haben will und 
dass es KRANKHEIT UND LEID nicht mehr 
geben soll. DERLEI WORTprogramme hatten 
AUF ALLE Auswirkungen, nicht nur auf die, 
die man kannte vom Sehen oder Reden! DAS 
IST NUN WICHTIGERWEISE IMMER IM 



 

„HIRN“ zu behalten und nicht im Herzen, 
denn das HERZ KANN NICHT DENKEN und 
WILLKOMMEN HEISSEN! 
 
ZIMMER und MANN gehören nicht 
zusammen UND ARBEIT UND MANN 
AUCH NICHT! WIR MENSCHEN SIND 
MITEINANDER WIEDER GROSSE UND 
STARKE MENSCHEN GEWORDEN und 
haben doch DIE KÖRPERGRÖSSE nicht 
verändert. DOCH SELBST DAS KONNTE DAS 
SYSTEM … man hörte, dass ALTE 
MENSCHEN plötzlich kleiner bemessen 
wurden UND MANCHE WURDEN AUCH 
PER OP kürzer! Doch alles das hat nur noch 



 

für die WELTIDALISTEN Bedeutung und 
nicht mehr für DIE MENSCHHEIT MIT ERDE 
UND SONNE UND NATUR! WELT ist 
niemals richtig gewesen uns so kann es auch 
keine Zwischenwelt sein oder die Unterwelt 
oder Oberwelt oder einzelne Welten oder alle 
Welt(en)! 
 
LEBEN … DAS IST ZU HEILIGLICH UND ZU 
VIEL WERT, als das man darüber spricht, als 
wäre es nichts und MENSCHEN verachtet, 
anstatt DIE, die DAS LEBEN unmöglich und 
MENSCHEN!!! 
 



 

HEUTE SIND GANZ VIELE OHNE MASKE 
durch die Stadt gelatscht – OHNE SICHT AUF 
DAS WERTVOLLE: DAS GRÜNE UND 
BLÜHENDE! EIN BULLENAUTO fuhr die 
LEIPZIGER STRASSE ENTLANG – wieso 
haben die DIESE OHNE MUNDSCHUTZ 
NICHT angehalten? ALLES EGAL? NEIN, 
niemals mehr! Was EIN EREIGNIS ausmacht 
FÜR ANDERE MENSCHEN UND DAS 
HEILENDE LEBEN, was INES EVALONJA 
oder DEN BEREITS IM LEBEN SEIENDEN 
MENSCHEN geschieht? ALLES! Und das ist 
die KRIEGSTAKTIK aller Zeiten gewesen! 
UND NUN NUTZT DIE LEBENSEELE MIT 
DENEN, die mit dieser ALLES FÜR DAS 



 

MENSCHENLEBEN auf Erden tun und das 
DER EDENNATUR, immer wieder weiterhin 
alles das, was NUR DIE 
EDENNATURLEBENSEELE WEISS und wir 
Menschen niemals zuvor. DAS LEBEN BLEIBT 
UNVORHERSEHLICH und das ist es schon 
immer gewesen! NUR DIE VERDAMMTE 
WELT hat sich dazwischengeschaltet gehabt 
und erdreistete sich DAS LEBEN 
AUSZUSCHALTEN, statt Krankheit und Tod! 
 
5:04 h am ABEND – Mutti ist nun wieder IN 
DER WOHNUNG! So hat „EINER“ Ines 
Evalonja`s HILFEGESUCH erhalten, damit 
MUTTI wieder ohne BÖSE EINFLUSSNAHME 



 

wieder ankommt dort, wo INES EVALONJA 
erkennen kann, was ist oder nicht ist! 
 

 



 

SIEHT „MEISTERHAFT“ AUS, schmeckte 
jedoch nicht und war KALT und nicht gut! 
WIR SIND EHRLICH und unser KÖRPER zu 
heiliglich, um das anzunehmen IN UNS!!! 
WIR SIND MENSCHEN UND LEBEN NUN! 
Das System beließ FÜR UNS nichts mehr im 
QUALITATIV BESTEN BEREICH, doch das 
muss wieder werden – NUR SO IST EDEN 
GEEHRT UND WIR MENSCHEN! GELD 
HABEN WOLLEN für das, was DER HERR 
selbst  
 
TELEFON 17:09 „GESCHAFFT… war noch 
nicht ganz finster. War schön. Nu… ja ja ja. 
Tschüß“ ist nur ein wenig WORTMIST, den 



 

man AUS ZWEI FILTERN IN ZWEI 
hineintut! Was das macht AN 
SCHLIMMHEIT? Alles SCHLIMMSTE! Denn: 
Man hielt und hält DEN FEIND HOCH und 
den MENSCHEN INES EVALONJA gering 
und DIE WAHRHEIT DAMIT AUCH klein 
und gering! SO HATTE MUTTI DIE 
WAHRHEIT – also Ines Evalonja – angelogen 
und war DOCH NICHT LIEB DORT, wo sie 
hätte sein sollen und müssen. MENSCHEN 
müssen sich aufeinander verlassen können. 
STAAT UND KIRCHE TUN NICHT GUT und 
SÜNDEN EBEN AUCH NIE! 
 



 

„MON CHERIE“ ist ABSOLUTES KO-
KRITERIUM um ein LIEBES KIND VON ERDE 
UND SONNE UND NATUR ZU SEIN! Und 
das genau wusste „ER“ ganz genau und 
mochte es sich FÜR SICH UND SEINEN 
GEMEINSCHAFTSKREIS besondern fein 
bereieten. DOCH DAS MAG MUTTER ERDE 
SO GAR NICHT und Vater Sonne schon 
gleich überhaupt nicht! DAS IST WIE BEIM 
SPIELEN, wenn man nicht verlieren kann oder 
schummelt… 
 
DER ZETTEL VOM ROMME ist noch 
dagelegen… GUDRUN (ALSO DER FEIND) 
hatte klar geführt…DOCH MUTTI HAT 



 

DANN DURCH DAS LETZTE SPIEL doch 
noch DEN GESAMTSIEG ERRUNGEN! 

 
 



 

SO IST BEIM FEIND DIE SIEBEN UND DIE 
SECHS und DIE UNENDLICHE 
SCHLEIFENUMKEHR INS JENSEITS UND 
DIE GIVE ME FIVE, die nichts bringt! 
VERLOREN ist VERLOREN! Mutti ist raus aus 
dem SPIEL! 

 



 

SCHLIMM DIESE SÜCHTER DER 
GEGENSEITE – GUDRUN HAT ALLE und ist 
wie eine SCHLIMMSTE ZECKE! Doch dieser 
das zu sagen, würde nichts bringen, weil es ja 
„ER“ ist und sein WORTBEFÜLLSYSTEM! Mit 
ROBOTERsystemen zu reden IST FÜR 
MENSCHEN UNTER ALLES WÜRDE! 
 
Man ließ Mutti schon wieder in DEN REINEN 
UND GUTEN BLUMENRAUM von Ines 
Evalonja schauen: „Willst du Stollen und 
heiße Milch? Es ist HERINGS- und 
GEFLÜGELSALAT DA, den du früher so 
mochtest…!“ FRÜHER IST FRÜHER und 
INES EVALONJA WUSSTE BEREITS, was da 



 

ist – auch hier die BILDENANTWORT ZUR 
BEWEISFÜHRUNG, dass die LEBENSEELE 
wusste, das GEBRAUCHT WÜRDE AN 
NEUEM, was noch nicht da war als 
ANGEBOT! 

 
 



 

WIR MENSCHEN HABEN DIE FREIE WAHL 
– das, was nicht gut ist für GESUNDHEIT 
UND HEILUNG DER MENSCHHEIT UND 
DER NATUR und Erde und Sonne 
ABLEHNEN UND MEISTENS AUCH FÜR 
DIE, die bei uns sind nicht mehr ermöglichen, 
dass diese es in sich nehmen. DOCH NICHT 
GLEICH UND NICHT ALLES… WIR 
WOLLEN NICHT BEVORMUNDEN und 
immer DEN HERRN als VERURSACHER im 
Weg belassen, damit DAS URTEIL STETS 
GLEICH BLEIBT: Schuldig in ALLEN 
PUNKTEN DER ERDGESCHICHTE!!! MUTTI 
konnte und kann nichts DAFÜR und konnte 
nichts DAGEGEN TUN – und das ist bei allen 



 

MENSCHEN UND MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE UND DER HEILIGLICHEN 
HEILENDEN NATUR SO! Langsam und stetig 
geht es weiter FÜR DIE NATUR MIT UNS 
MENSCHEN für Eden!!! 
 

 



 

DAS IST VERNICHTET – Dazu gab es sonst 
noch Eis und das hieß SCHWEDENbecher! 
HAB DIE SCHWEDEN VERDIENT, mit 
Apfelmus und EIERschnaps und Eis in 
Verbindung gebracht zu werden? HABEN SIE 
LUST INS PARADIES ZU WANDERN? Besser 
nie mehr. EIS UND APFEL UND 
FEUERWASSER UND EIER sind nur VIER 
PUNKTE der RIESENSAUEREI, die man uns 
Menschen UND DER GESAMTNATUR 
ungetan hatte per STERBEPROGRAMM und 
EWIGER SCHULD! 
 
SIE UND IHR haben KEINE AHNUNG, was 
MENSCHEN aushalten mussten WEGEN 



 

DERLEI „SPIELCHEN“ und 
SÜNDENprogrammierung UND WAS 
GETAN WERDEN MUSSTE, damit es nichts 
SCHLIMMSTES MEHR BEWIRKT! Ist EIN 
MENSCH wieder gekettet an Sünder – wie 
Mutti an WEINBÖHLA ist nach und nach alle 
Sünde wieder da. FEHLT NUR NOCH EIN 
WELTtyp. DOCH DAS RATEN WIR IHNEN: 
Lassen SIE besser ALLE HÄNDE WEG von 
Handy und Laptop und allen 
BEEINFLUSSUNGSgeräten und ALLEN 
MEDIEN die gegen uns aussagten und 
berichteten! WIEDER IST DER TV AN – kaum 
ist Mutti da. DAS ZEIGT, DASS DIE SEELE 
NICHT IM KÖRPER SEIN MAG und kann. 



 

DAS IST DAS VERLORENSEIN DER SEELEN 
NICHT, sondern nur DER KÖRPER, der kein 
erschaffener STAATS- und KIRCHENLEIB IST! 
Mag es noch so verwirrend sein FÜR DEN 
HERRN und dessen STERNCHENPFAD – es 
ist ABSOLUT WAHR UND RICHTIG und alles 
FALSCHE WIRD BERICHTIGT! „ER“ wird sich 
noch WUNDERN und nie mehr fasziniert 
oder interessiert bleibe. SCHLUSS IST 
SCHLUSS und ENDE IST ENDE – da kann 
nichts GUTES MEHR KOMMEN und auch 
nichts BUNTES! DAS BUNTE DER WELT IST 
NICHT GUT! AUCH DAFÜR gibt es noch 
BILDmaterial – aus EINEM Kirchenmedium. 
UND ALLES WURDE AUS MUTTER ERDES 



 

SCHATZ genommen – WALD und WIESEN 
und SONSTIG WICHTIGEM FÜR UNSER 
WEITERLEBEN MIT DER NATUR! 

 
SO SCHNELL ES GEHT, zum 
SCHLECHTwerden? DAS IST NICHTleben! 



 

 
DAS IST GESTORBEN SEIN – es gibt keine 
ENGEL und niemanden in der Welt, der hilft! 
DIE NATUR NUR MIT DEN MENSCHEN 
kann helfen und MÖCHTE NIE MEHR 



 

KRANKE und GEBRECHLICHE UND TOTE! 
Dafür LEBEN ALLE MENSCHEN! Mutter 
Erde und Vater Sonne und wir Menschen 
BRAUCHEN ZWINGEND DIE NATUR NUR 
um Empfangende zu bleiben und wieder EDEL 
UND FEIN UND LIEBLICH ZU SEIN! AUCH 
VATER SONNE kann so sein, wie wir – auch 
das wurde schon gewußt und ANDERS 
MANIPULIERT! ES KÖNNTE ALLES SCHON 
BESTENS SEIN – doch der 
GEDANKENFÜLLAPPARAT und die 
EINFLUSSNAHME AUF DAS WETTER IN 
EUROPA verhinderte das und somit DIE 
LEIBER, DIE ANS KREUZ GEBUNDEN! DER 
WEIHNACHTSVORTRAG von Bruno in INES 



 

EVALONJA`s Ohren fand ein jähes Ende, 
weil DIESER EINE EINZIGE LÜGE NÄHRTE 
und das HAT DIE MENSCHHEIT NICHT 
VERDIENT und so auch nicht die 
Gesamtnatur MIT ERDE UND SONNE, die 
nicht erst seit Weihnachten HEILT UND 
HILFT! 
 
ERKENNE DICH IN MUTTER ERDES LIEBE 
UND DER VON VATER SONNE – dann 
erkennst du WAS LIEBE IST UND WER DU 
BIST UND BLEIBEN MUSST! 
 
DAS REDEN IM TV-GERÄT IST NICHT LIEBE 
– nicht für DEN MENSCHEN und nicht für 



 

MUTTER ERDE UND VATER SONNE und 
die, die nebenan sind – also DIE NÄCHSTEN! 
Was man NICHT MEHR GETAN EINE 
WEILE, ist nicht einfach so wieder da. IMMER 
IST ES DIE ABSOLUTE KONTROLLE UND 
EINFLUSSNAHME GEWESEN und das ist 
noch nie LEBEN gewesen. SEIT ES DIESE 
APPARATE GIBT UND COMPUTER UND 
TELEFON hatte es schon KEINE MENSCHEN 
MEHR GEGEBEN IN EDENQUALITÄT und 
MUTTER ERDES LEID WUCHS und das der 
GESAMTNATUR! Das kann nicht beiseite 
gelassen bleiben und daher wurde IN RUHE 
ALLES VORBEREITET FÜR DEN 



 

TOTALAUSFALL FÜR WELT UND GEIST 
UND PERSONEN! 

 
DIESEN LEICHTEN WELTtopf hat sich Ines 
Evalonja heute mitgenommen aus dem 



 

KARTON IM HAUS, wo FRAU SEIFERT und 
FRAU SCHWARZ wohnen. Alles, was Ines 
Evalonja dorthin gegeben hatte, ist weg – 
auch das SPARSCHWEIN mit Flügeln. WER 
HAT ES GENOMMEN und das andere? 
DIESER FEINE TOPF war in einem 
HÄSSLICHEN EINFACHEN aus Keramik 
versteckt – MENSCHEN SCHAUEN GENAU 
HIN und doch WEISS DIE LEBENSEELE, wenn 
da etwas ist, WORÜBER WIR UNS FREUEN! 
So kann in diesem ein hässlichen 
GLASGEFÄSS mit Blumen verschwinden für 
eine vorübergehende ZEITSPANNE! Wir 
werden NACH EDEN das nicht mitschleppen. 
UNSER BEDARF AN WELTERSCHAFFENEM 



 

ist mehr als gedeckt. DIE NATUR RUFT UNS 
FÜHLEND mit deren GABEN, denen die der 
Welt nichts zu bieten haben! 

 



 

DAS IST WICHTIG – EIN 
NATURLEBENWUNDER am 26.12. 2020 – 
DAS ZU SEHEN, DAVON HIELT GUDRUN 
heute Mutti ab UND DOCH SIND ALLE 
VOM SYSTEM GELEITETEN UND 
ENTGEGENGESETZT Fokussierten in selber 
Art abgehalten IM LEBEN ZU SEIN! 
 
DIESE LIEBLICHE SCHÖNHEIT IST RUHE! 
Würden wir FRIEDE als das ansehen, wären 
diese LEBENBLÜTEN DIESER und vorallem 
doch MENSCHEN, DIE SICH IN RUHE 
FREUEN und diese beachten. 
 
WIE ANDERS IST DER FOKUS VON KIRCHE 



 

UND STAAT – erschreckend ist dieser 
ZWIESPALT DES GEWOLLTEN KALTEN 
KRIEGES! 

 



 

NICHTS HAT SICH GEÄNDERT. Irgendwo 
gab es immer SCHUTT UND ASCHE und 
DRAMEN UND TOTE UND SEUCHEN und 
alles WURDE WILLENTLICH VERURSACHT! 
Beinahe wäre es wieder zu 
BOMBENANGRIFFEN AUF EUROPA 
GEKOMMEN – doch das wird natürlich nicht 
gesagt vorher… DENN ES SOLL JA 
UNVORBEREITET EINSCHLAGEN DIE 
BOMBE ohne Möglichkeit zu fliehen und 
SCHMERZ UND ENTSTELLTSEIN sollte 
kommen… NUN SIND ERST MAL DIE 
MASKEN WENIGSTENS PFLICHT 
GEWORDEN? WAS FÜR EIN 
WIDERWÄRTIGES VOLK, das das getan! 



 

 
 
MENSCHEN SOLLEN NICHT GEBADET 
WERDEN… IN EINEM BECKEN WIE 
DIESEM gleich gar nicht. DOCH DER HERR 



 

der STAATEN und DER KIRCHEN mag alles 
das! WESHALB? DAS KANN MAN ALS 
MENSCH nicht beantworten sollen oder 
wollen, WIR SIND NUR DIE, DIE ALLES DAS 
BEENDEN SOLLEN UND WOLLEN! 
 
ENDLICH WIEDER EDENMENSCHEN und 
keine, die alles EDLE DER GESINNUNG DER 
MENSCHHEIT heruntertransformierten auf 
eine EDELSTAHLSPÜLE und den 
HEILIGLICHSTEN BUND DER FAMILIE 
festgebunden AN KÜCHE UND HAUSHALT! 
HALTEN SIE EIN! MACHEN SIE NICHT 
WEITER DAS WELTLICHE und daher Falsche! 
ERKENNE DICH UND „IHN“! 



 

 
 
BESSER DAS – ALLES LEER und nie mehr 
auch nur EIN AUFTRITT oder AUFRITT! 
Alles das IST HÖLLE und DER 



 

TEUFELSHIMMEL! Dort kommt man allein 
nicht heraus! WIE VIELE SAGTEN BEIM 
ALKOHL TRINKEN oder RAUCHEN; „DAS 
MACHT MIR NICHTS?“ Doch das waren stets 
WORTE DER LÜGE, die EINMAL JEMAND 
EINGAB, die dann wieder und wieder DAS 
SÜNDHAFTE UND LEBENVERDERBENDE 
leugneten! 
 
KEIN THEATER MEHR!! 
 
IN MEISSEN IST HEUTE EINER GEWESEN 
mit jenem HÄMISCHEN LACHEN… und 
vielen GROSSSTIELEN mit Schlingen dran und 
einem EIMER in EINEM KREIS mit 



 

SEIFENlauge. DIE SCHLINGE SCHLEUDERTE 
ER um den Stiel und rührte im Eimer und 
dann nahm er die Dose und zählte das 
KLEINGELD! Ines Evalonja musste keine 
SEIFENBLASE SEHEN – doch andere sicher! 
DAS IST STRASSENZIRKUS IN ECHTZEIT – 
langweilig!!! 
 
DAS LEBEN DER MENSCHHEIT HAT 
SCHON IN GRÖSSERER HÖHE UND WEITE 
WIEDERBEGONNEN und dafür haben nur 
EINZELNE DAS MEISTE UND GRÖSSTE 
UND HEILIGLICHSTE GETAN – für MUTTER 
ERDE ZU ERST und dann wurde es mehr und 
mehr, was nicht stimmte und IN DIE TAGE 



 

MUSSTE! DIE TAGE ENDEN NICHT, sondern 
bereinigen durch die Natur alles Kommende, 
bis DAS KOMMENDE NICHTS MEHR 
ANDERS IST, ALS EDEN MIT UNS 
MENSCHEN NUR! 
 

 
 



 

INES EVALONJA hat heute die Zeit genutzt, 
als WELTMUTTI CHRISTA nicht in der 
Wohnung gewesen ist, DAS NEUESTE BUCH 
ONLINE ALS EINE WEIHNACHTSGABE zu 
geben in diesen DRITTEN TAG! Das gerade 
entstehende Buch IST EIN ZEUGNIS VON 
DIESEN DREI TAGEN WEIHNACHTEN 
2020 und das möchte FERTIG WERDEN! 
Alles das ist LEBENZEIT und diese dient nur 
noch DEM FREI WERDEN UND FREI SEIN 
von MENSCHHEIT UND GESAMTNATUR! 
 
JEDE ROSE – an welchen VOR- oder 
NACHname diese auch gekettet sein mag, IST 
IN UNSEREM EDENWEG FREI! 



 

 



 

GERN HAT INES EVALONJA HEUTE 
EINMAL EINEN EURO EINGESETZT, um 
dort, wo es den NICHTFRISCHEN KUCHEN 
gab EINE ANSICHTSKARTE VON MEISSEN 
zu erwerben. WAS HAT MAN DAVON, 
wenn man derlei bekommt? Was weiß man 
VON NUR EINEM ORT? WO sind hier 
LEBENZEICHEN ZU SEHEN? Wozu musste 
man IN STÄDTE REISEN kurz oder länger? 
ALLES ABLENKUNG VON DER WAHRHEIT 
und worum es in allen JAHREN wirklich 
gegangen ist. DOCH INES EVALONJA HAT 
DIE LEBENZEIT GENUTZT – alle Bücher sind 
ZEUGNIS DAFÜR und DAVON! 
DAS hat es in Meißen noch nie gegeben! 



 

FRAU SCHWARZ hat heute einen ENGEL 
AUS HOLZ bekommen in den Briefkasten 
und FRAU SEIFERT EIN FOTO, dass SEPP 
BÖGLE am Bodensee verkaufen musste und 
Ines Evalonja musste es kaufen. DAS SYSTEM 
ist hartnäckig! SO SEHEN WIR DIESE BEIDEN 
GEGENSTÄNDE und INES EVALONJA 
WEISS, dass es eine Zeit gab, wo sie denken 
musste, DAS SEI SCHÖN UND WERT, es zu 
kaufen UND DERLEI „KÜNSTLER“ oder 
„LEBENSKÜNSTLER“ zu unterstützen… 
DOCH NEIN – ES WAR NIE RICHTIG und 
SEPP BÖGLE IST KEIN EDENMENSCH! 
Frau SCHWARZ und Frau SEIFERT sind nur 
STELLVERTRETERINNEN der DAMENWELT 



 

und können DURCH DIESE GESCHENKE 
ERWECKT WERDEN – die HP 
www.glueckszentrale.com kennen diese schon 
lang. DOCH ALLE WURDEN ABGEHALTEN 
vom WAHRHEIT erfahren und MENSCH 
werden!  
 

 

http://www.glueckszentrale.com/


 

DAS SYSTEM ließ derlei AUCH TUN – immer 
jedoch mit NACHFOLGENDEN KOSTEN 
und NACHFOLGEND BÖSEM ERWACHEN! 
Dieses ERWACHEN IN DIE WIRKLICHKEIT 
ist auch bei uns Menschen ABSOLUT BÖSE 
GEWESEN und war jedoch DIE LETZTE 
MÖGLICHKEIT MIT DER NATUR NOCH IM 
LEBEN ZU BLEIBEN UND WIEDER INS 
EDENLEBEN ZU KOMMEN! Das System 
wusste ALLES ÜBER UNS! Alles, was uns LIEB 
gewesen, hat man genommen und uns geben 
lassen ODER LIEGENLASSEN oder 
ZURÜCKLASSEN oder SPENDEN – es gab 
und gibt GANZ VIELE WELTPFADE, durch 
die DER HERR und viel zu viele BÖSE reich 



 

wurden und immer ekelhafter und 
fordernder! 
 
EBEN IST ES RUHIG GEWESEN EINE 
SCHÖNE WEILE… und da ist es wieder: DAS 
EINGREIFEN INS LEBEN – wieder LAUTES 
PROGRAMMEINSTELLEN! Alle werden 
gefasst und dingfest sein! MUTTI IST 
MENSCH MIT SEELE und daher wird die Seele 
erkenntlich machen, DASS SIE WIEDER DEN 
KÖRPER ZUM MENSCHEN MACHT und 
sich ebenso ABWENDET vom Feind. ALS SIE 
WAHRHEIT SPRACH DAMALS, wurde sie 
vom SYSTEM erkannt und verfolgt – nach 
alter Manier. DOCH NUN WERDEN DIE 



 

VERFOLGTE BLEIBEN BIS ZUM 
TOTALAUSFALL, die Menschen alles nahmen 
nach und nach und nichts mehr gönnten oder 
nur noch DRECK UND BÖSES! NIE MEHR 
SO WEITER WIE BISHER! 
 
SO MACHEN WIR WEITER MIT DEN 
PAPIEREN, die im stillen ZIMMER von ST. 
AFRA auslagen UND DIE KETTEN IN DIE 
FINSTERSTEN TIEFEN BRINGEN – dorthin, 
wo es KEIN LICHTLEIN MEHR GIBT, sondern 
nur noch das, WAS DER HERR DER 
MENSCHHEIT UND DER NATUR beschied. 
OHNE URTEIL GESCHIEHT ALLES DAS, was 
DER TOD herbeibringt… „ER“ hat „ES“ so 



 

erschaffen – nur nicht für sich. DIE NATUR 
JEDOCH lässt sich nicht mehr SO 
MISSACHTEN und BEHANDELN! 



 



 



 

 
DIESE LÜGE wollte einfach nicht scharf ins 
Bild… DER HIMMEL GEHÖRT INS LEBEN 
UND ZUM LEBEN!!! FÜR DAS TOR DES 
HERRN steht dieser NIE MEHR zur 



 

Verfügung! 

 
 
DAS IST SCHON GESTORBEN SEIN! Das ist 
nicht leben dürfen!!! 



 

 
 
DAS SCHEINT NUR RICHTIG…. DIESER 
GLAUBT AN VERWANDSCHAFT und daran, 
dass es ALLEINSEIN gibt und das SICH 



 

HERAUSNEHMEN KÖNNEN AUS DEM; 
was DER STAAT UND DIE KIRCHE 
FESTLEGEN FÜR EINZELNE! EINSAM IST 
DIESER EINE und tut alles das, was INS 
STERBEBETT ZWINGT! 
 
WELTFAMILY ist nicht DIE HEILIGLICHE 
EDENFAMILIE!  
 
DIE HEILIGLICHE EDENFAMILIE ist nichts, 
wovor man sich fürchtet oder was man nicht 
gern mit sich hat! Doch diese hat nicht 
WELTvati und WELTmutti und Schwester und 
Bruder und Neffe und Nichte und Tante und 



 

Onkel und Opa und Oma und O-HEIM… 
usw.! 

 
DAS IST ES, was FACEBOOK allen Menschen 
vorprogrammierte UND VIELE durften schon 



 

ERFAHRUNGEN MACHEN, durch 
SPENDEN und ZEIT VERTRÖDELN mit 
STREETwork und EIGENEM DORT SEIN 
MÜSSEN oder in ähnlichen Situationen als das 
angesehen zu bleiben ODER SICH MÄCHTIG 
ZU DENKEN, weil man einen größeren 
Schein hingibt ODER EINEN FLYER MIT 
FOTO, der nichts bringt…! 
ALLES HAT DIE WELT IN UMGEKEHRTER 
ART VERNETZT! DAS LEBEN WURDE 
VERLEUGNET UND DESSEN FEINE, FREIE 
LEBENSWEISE! DOCH ES IST NUN NIE 
MEHR MÖGLICH! ALLE BILDER in diesem 
KIRCHENblattwerk sind eine ABSOLUTE 
VERNETZUNG INS VERDERBEN und hin zu 



 

ARMUT! NUR MUT, seien SIE beschäftigt 
nun!!! 

 
DAS IST NICHT GUT! ABSOLUTES 
WELTtheater – UNWÜRDIGKEIT! 



 

 
SCHWARZ-WEISS IST DER TOD und ROT 
DAS BLUT! In den Händen der Menschen 
wächst nicht Natur!!! NIEMALS MEHR sollen 
MENSCHENHÄNDE das der Natur nehmen, 



 

was diese AM RICHTIGSTEN PLATZ wachsen 
lässt und wachsen lassen mag! DER EWIGE 
TAG IST GESTORBEN, denn dieser wurde der 
NACHT geweiht! 

 
NIE MEHR ALLES DAS!!! LEBEN UND 
MENSCHEN SIND ZU HEILIG! 



 

 
 
NIE MEHR DAS für LEBEN halten oder für 
ERSTREBENSWERT! NIE MEHR 
FOTOstrecken und WETTBEWERBE und nie 



 

mehr HEALERware von anderswo, die man 
sich klaut UND EIN DASEIN HAT, DAS 
GRÖSSER wurde als das derer, die DAS 
GESPÜR für schöne MOMENT hatten!  
 

 
 



 

TRUBEL.. und passen dazu KOMMT WIEDER 
GERÄUSCH AUS DEM TVzimmer, bei dem 
das SYSTEM WIEDER EINE EINSTELLUNG 
MACHT: STETS UNERLAUBT!! Es ist nicht 
die SEELE die den FERNseher anstellt und 
TON AN und TON AUS! „ER“ ist es gewesen 
und erntet AB EINEM PUNKT keinen 
APPLAUS mehr und keine Nachricht mehr 
und keinerlei SICHERHEITEN MEHR! 
 
DAS, was auf dem FOTO zu sehen ist, ist 
NICHTLEBEN – es ist ZEUGNIS DER 
EXISTENZ DES ABSOLUT BÖSEN und LEBEN 
BESCHMUTZENDEN – DIE NATUR NUR IST 
LEBEN!!! 



 

 
 
ERLÖSUNG KANN DAS NIE SEIN… ALL 
DER MÜLL UND DIE KUNSTFARBEN UND 



 

KUNSTGEBILDE sind das UNBILL ALLER 
WELTTAGE! 
 
WER MUTTI DAS FERNSEHEN eingestellt 
hat, LEBT SCHON IN DER SCHWARZEN 
NACHT und wenn DER HERR kommt mit 
DESSEN WELTgeschenk und DESSEN 
TRÄUMEN, dann geht’s nur noch bergab und 
tiefer und drohender grollt der OZEAN UND 
DER GEWITTERSTURM! Es ist nie egal 
gewesen, WAS MAN CHRISTA UND OTTO 
RICHARD UND INES (Ines Evalonja) angetan 
hatte UND SOMIT ERDE/SONNE/NATUR 
und der FAMILIE VON EDEN!  



 

DAS MUSS KLAR BLEIBEN – DEUTLICH 
geschrieben!  

 
DAS IST DER TOD, der schon da ist! 
WELTromantik, die ALLES FALSCHE NUR 



 

 NOCH DAGELASSEN HATTE! 

 
DAS IST „ER“ persönlich! It´s MAGICtime – 
without LIVE and LIFE AND INERWISE! 



 

 
 
DAS IST LEBEN VERNICHTEND und die 
RIESENKLATSCHE gegen Vater Sonne und 
Mutter Erde UND DIE 



 

GESAMTMENSCHHEIT und 
GESAMTNATUR! FEINFÜHLEND NUR 
erkannte und erkennt MENSCH Wahrheit 
und MENSCH IST MAN NUR MIT DER 
EIGENEN EINZIGARTIGEN SEELE!!! 
 
NUR NOCH LIEBENDE und diese KÖNNEN 
NUR MENSCHEN SEIN! NUR MENSCHEN 
SIND MIT EDEN EINS und tun nichts 
derartiges mehr und beschönigen nichts, 
sondern STELLEN SICH DER WIRKLICHKEIT 
AUF ERDEN! 



 

 
 
DAS IST VERNICHTUNG durch 
ABLENKUNG – ansichtig wurden wir derlei 
schon durch die MORGENSTERNPOST 1931! 



 

ALLES DAS IST MENSCHEN NICHT 
WÜRDIGEN UND ALSO ENTWÜRDIGEN 
und dadurch DAS GESAMTLEBEN und die 
NATUR! SCHAUEN SIE AUF DAS WINZIGE 
STRICHmännlein, dass die ROTE GEZACKTE 
LINIE GEN HIMMEL ZEIGT… HITZE DER 
VULKANE, die durch die BÖRSE entstanden 
und DURCH DIE, die nie genug hatten, 
OBWOHL SIE MEHR ALS ALLE HATTEN 
AN GELD UND GÜTERN UND HÄUSERN – 
doch diese hatten es GESTOHLEN SCHON 
SEIT BEGINN! Die NATUR hat darauf 
gewartet, DIESE ENDLICH ZU ERLEDIGEN 
UND DIESEN NICHTS MEHR ZU LASSEN! 
 



 

DIE MENSCHHEIT IST IM LEBEN UND TUT 
MIT DER NATUR ALLES DAS, was nötig ist! 

 
NIE MEHR DAS… KEINE ZWEI STÜHLE und 
KEINE GESCHNÜRTEN SCHUHE und 
KINDER BENUTZEN ZUM KRIEG machen!  



 

 
DAS IST DIESE FIESE COACHINGmasche und 
BRAINsturm … NICHTS DAVON soll getan 
werden UND DIESE VIERSTELLIGE ZAHL 
vergessen! „MEINE UND MEIN“ sind falsch! 



 

UNS MENSCHEN GEHÖRT NATUR UND 
ERDE UND SONNE UND ALLES WAS 
DURCH DIE WELT ENTSTAND – nichts 
anderes ist mehr wichtig! ES BRAUCHT KEIN 
ZIEL UND KEINEN WUNSCH UND 
KEINEN PLAN! 
 
DAS, WAS UNS MENSCHEN GENOMMEN 
WURDE, ist alles das gewesen, woran wir uns 
nie mehr erinnern sollten, durch die 
Ablenkung durch die WELTgedanken. ALLES 
IST NUR APP und GERÄT! WER HAT DAS 
GRÖSSTE ODER KLEINSTE? WER KANN 
DAS BESTE DAMIT – DAS WAS HILFT UND 
HEILT? DIE NATUR FÜHRT!  



 

 
 
INES EVALONJA HAT ALLE BLÄTTER 
ZERRISSEN! WOHIN NUN MIT DEM MÜLL? 
WIE ALLES DAS UNSCHÄDLICH MACHEN? 



 

DIE NATUR WEISS DIE LÖSUNG und wir 
Menschen folgen nur noch DER NATUR und 
sind also wieder BRAVE UND LIEBER 
KINDER VON ERDE UND SONNE! So hat 
Ines Evalonja es schon vorgelebt, wie man sich 
aus VERWANDSCHAFT UND 
WELTGEMEINSCHAFT zurückzieht und von 
DER SÜNDE UND SCHULD erlösen lässt und 
wieder MIT DER NATUR IN 
KOMMUNIKATON IST für sich und die 
HEILIGLICHSTE ZWEISAMKEIT und die 
EINSTIG HEILIGSTE FAMILIE! 
 
WIEDER HAT INES EVALONJA IM 
STADTAREAL MÜLL entsorgt. DIE STADT ist 



 

verantwortbar für all den DRECK UND MUSS 
ZAHLEN!!! NIE MEHR MENSCHEN! Immer 
EIN BISSCHEN! 

 
DAS TUCH NUR IST ES GEWESEN  KREUZ 



 

Es war noch etwas PAPIER und VERWELKTES 
heute und sonst ist es das, was DIE NATUR 
WILL!  
 
ES SEHEN ÜBER DIE HIMMELTECHNIK 
einige mehr, als vermutet werden wollte und 
geglaubt. LEUTE UND PERSONEN UND 
PERSONAL SIND DEM GEIST DER MATERIE 
UNTERSTELLT. Das ist SCHLIMM – diese 
erkennen nicht, wie WIDERWÄRTIG diese 
sind! WER DEN DRECK WEGRÄUMT, ist 
nicht egal! MENSCHEN SOLLEN DAS NICHT 
TUN und auch nicht 1 Euro-Jobber sein! NIE 
MEHR „A“ für NATURverderben und 
MENSCHENsterben! 



 

UND WIEDER IST „RUHE“ gewesen und 
WIEDER IST REDEN ZU HÖREN! MAN IST 
MEHR EINSAM; wenn man FERN sieht und 
RADIO`s einstellen lässt! INES EVALONJA 
hat am RADIO IN DER KÜCHE keinen 
Sender eingestellt! WER VATI`s LEBEN 
ruinierte und verpfuschte HÖRT VIELLEICHT 
NOCH „Wachet auf, es kräht der Hahn“ oder 
HALLELUJA oder den POSAUNENCHOR 
oder TROMMELWIRBEL und TUSCH!!! 
 
ALLER SEGEN IST SINNLOS geblieben! 
REGEN KOMMT VON OBEN und dieser 
möchte NUR NOCH FÜR MENSCHEN 
WACHSTUM IN DER NATUR bringen! 



 

UND SCHON SINGT ES IM 
WELTEMPFÄNGER – ES WAR 
WEIHNACHTEN ZUM MORDSempfang als 
ERINNERUNG, was DURCH EINEN HERRN 
entstanden war. UND ES GEHT NICHT NUR 
AN DREI TAGEN UM ERINNERUNGEN, 
WAS SÜNDE IST UND VERBRECHEN! ES 
GEHT WEITER UND WEITER UM 
MENSCHEN und das AUFFINDEN aller 
VERBRECHER und das AUSLÖSCHEN 
ALLER!  
 
DAS „LEIDEN CHRISTIE“ ist erkannt und aus 
dem MENSCHENWEG verbannt!  

 



 

„NICHT ALLES AUF EINMAL“ hieß es 
richtigerweise. DOCH UNS MENSCHEN HAT 
MAN DIES NICHT GEGÖNNT!!!! 
 
ES GEHT WEITER IN UNSERER 
MENSCHENBEFREIUNGSREISE und diese ist 
NUR IN INES EVALONJA`S WEG ohne 
Reisemittel geblieben! WIE ES OHNE DIE 
WELT dann weitergeht, geht die Welt nichts 
und wieder nichts an. 
 
DA WEIHNACHTEN IST, ist es WICHTIGST 
geworden, DAS RÄTSEL DER KIRCHE 
aufzulösen und DIE GROSSE WAHRHEIT 
BEKANNZUGEBEN! 



 

 
DAS IST KIRCHENWEIHNACHTEN – KIND 
UND ROSE – als MATERIELLE ANSEHUNG! 
DAS KINDCHEN IN EINEM GEFÄSS – die 
HÄNDCHEN gefaltet und die BEINCHEN 
angewinkelt – es ist NUR EINE STELLUNG, 
die im ROBOT EINGEPRÄGT IST und mit 
vielen PUNKTEN VERNETZT! 
 
DIE ROSE ist hier auch EXTRA als 
KUNSTobjekt gezeigt!! 



 

 



 

NUN KOMMT DIE SCHONUNGSLOSE 
WAHRHEIT! 
 
ALS HÄTTE „ER“ es geahnt, ist nebenan 
gleich wieder DER TON an. IMMER WENN 
ES UM WICHTIGES UND RICHTIGES GING, 
gab es derlei – ABLENKUNG VOM LEBEN! 
DOCH DAS IST NUR NOCH KURZ möglich. 
WIE KURZ, dass werden ALLE WELTLINGE 
einzeln erkennen! 
 
DER VATER IST EIN MENSCH und somit 
SOHN DER ERDE UND SONNE UND 
NATUR! Dieser EINE, um den es GEHEN 
MUSSTE, ist MIT DER TOCHTER IN DIESER 



 

HÖCHSTEN WEISHEIT MIT DER NATUR 
MENSCH – ZWEI MENSCHEN MIT 
EINZIGARTIGER SEELE UND 
EINZIGARTIGEM LEBEN! WAS SONST 
WICHTIG IST, ist immer nur, dass DER 
VATER EINE SEELENGEFÄHRTIN HAT und 
INES EVALONJA EINEN 
SEELENGEFÄHRTEN und diese VIER DER 
NATUR HEILIGEN MENSCHEN sind 
MITEINANDER DURCH DIE SEELE gesichert 
und beschützt und geführt! DIESE 
MENSCHEN SIND DER ANFANG FÜR DAS 
NEUE EDENLEBEN. NEU IST DAS 
EDENLEBEN DESHALB, weil es nie mehr 
ermöglicht worden ist – alle SCHULD hat 



 

nicht die Technik, sondern die, die diese 
gebaut haben und bauen ließen und 
finanzieren UND DADURCH VERDIENTEN! 
DAS IST DAS WICHTIGSTE AN DIESEM 
LETZTEN WEIHNACHTSTAG! Um das Fest 
der RUSSEN kümmern wir uns nicht mehr, da 
AUCH FÜR DIESE DIE EINZIGE WAHRHEIT 
GILT und es wurde dort dieses FEST bereits 
schon verboten in anderen Zeiten!  
 
So kommen noch einige Fotos mit dem 
inzwischen entsorgten KREUZtuch. Darauf 
sieht man IMMER WELTLICHES, was ERDE 
UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT Schaden zufügten in allen 



 

Pfaden und Möglichkeiten. ES HILFT, 
ERKENNTNIS zu empfangen! 
 

 
 



 

 
 
ES GIBT KEINE REIHENFOLGE in Bezug auf 
Wichtigkeit, WAS AM SCHLIMMSTEN IST? 
Vielleicht doch! WECKER und der INHALT 
DES GOLDENEN GEMUSTERTEN 
DÖSCHENS ist es… WAS HABEN SIE den 
MENSCHEN IM OSTEN MEHR angetan? 



 

EINEN DEM FUSSBALLGOTT verketteten mit 
GOLDkettchen und Porsche und 
SCHWEISSnassen Köper und ALSO KEINEM 
FREIEN LEBEN ließ man sagen zu Ines (Ines 
Evalonja „DIE IM OSTEN HABEN ALLE 
SCHLECHTE ZÄHNE!“ Warum hat man IHN 
das sagen lassen? WARUM hat man DIE 
ZÄHNE der Menschen gezogen und 
verplombt und ERSETZT? WICHTIGST IST 
ALLES DAS! DER HERR erschuf das Wort 
ERBARMEN und hatte es DOCH NIE FÜR 
MENSCHEN und Natur!!!  
 
DER WECKER SAGT: ES IST ZEIT! Die Zeit 
des Spirits ist vorbei – nach NEUN ist es!!! 



 

DIE ZEIT IST FESTGESTELLT, weil keine 
BATTERIE mehr drinnen ist! DIE NATUR 
KANNTE UND KENNT ALLE WELTZEITEN 
und alle BRÜCKEN UND VERRÜCKUNGEN! 
 
UND WIEDER HÖRT INES EVALONJA 
plötzlich wieder GESPRÄCH AUS DEM 
WELTempfang des TVgeräts, obwohl es 
RUHIG WAR UND NUN WIEDER DEN 
ABGESANG! Alles ist mitverfolgt, wer 
TASTEN DRÜCKT und EINSTELLT und 
REGELT und per Wort und Schrift leitet. 
MUTTI IST EIN HEILIGER, HEILENDER 
MENSCH DER ERDE UND SONNE und alle, 
die verhinderten, dass MUTTI IM LEBEN 



 

ANKOMMT, hat MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE verleugnet als ELTERN DER 
MENSCHEN und DIE NATUR ALS EINZIG 
WICHTIGSTES UND OBERSTES UND 
ERHABENES UND FEINSTES! 
 
NIE MEHR BLEIBEN DIE STEHEN UND 
SITZEN UND LIEGEN IM WOHLGEFALLEN, 
die den Menschen und DEM EDENLEBEN 
ALLES DAS BESCHERTEN, was es nie hätte je 
auch nur einmal hätte geben dürfen oder 
sollen oder müssen!!! 
 
DRAUSSEN KLOPFTE ES GERADE, als ob es 
TEPPICHklopfen im Dunkeln gäbe… 



 

KNECHT RUPPRECHT oder ein neuer 
BÖSEWICHT DER FINSTERNIS? 
 

 
 



 

OB ES NUN EIN PENNY wäre oder EINE 
CENTmünze oder EIN PFENNIGSTÜCK – 
WER MAGS HABEN ALS ERINNERUNG 
AN WELTUNGERECHTIGKEIT? Glück bringt 
derlei nicht UND AUCH ALLER ANDERER 
PROGRAMMIERTER WELTMÜLL NICHT! 
 
BESSER KEINEN SCHORNSTEINFEGER 
ANFASSEN – dieser SCHMUTZ ist 
hartnäckiger, als MUTTER ERDES ERDE!!! 
 
BESSER NIEMALS MEHR LÜGEN 
VERBREITEN HELFEN und erst einmal 
ALLEIN MENSCH WERDEN! DAS GIBT 
LEBEN UND KRAFT UND EHRUNG! 



 

WIR KÖNNEN NICHT NOCHEINMAL 
ALLES ERLEBEN – niemand kann das und soll 
das! 
 
DAS LEBEN BASIERT AUF 
EINZIGARTIGKEIT UND KEINERLEI 
WIEDERHOLUNGEN! Das hat das 
MEDIENGEHABE leider durch deren 
Wiederholungen schon UNKENNTLICH 
gemacht und somit STATISTEN erschaffen, 
die nicht bemerken, dass diese AUSSERHALB 
des Lebens sind UND SPUREN MACHEN 
ODER AUCH NICHT, BAHNEN FAHREN 
LASSEN ODER AUCH NICHT, BUSSE 
FINANZIEREN ODER AUCH NICHT, 



 

FLIEGEN AUS HÄUSERN ODER HINEIN 
INS NICHTS … alles in der Welt ist NICHTS 
von alle dem, WAS DAS LEBEN IST! 
 

 



 

DIESE STÄBE heißen MIKADO! Diese gab es 
an der TANKSTELLE! Ines Evalonja HAT 
KEIN AUTO und kann somit nicht tanken. 
DOCH ALS TOCHTER DER ERDE UND 
SONNE UND NATUR und der Familie von 
Eden nutzte sie die Chance, aus deren 
Sortiment DAS EINMAL WIEDER zu wählen 
und bezahlend anzunehmen. ALLE HAT SIE 
NICHT GEGESSEN UNTERWEGS und im 
BLUMENRAUM – diese DREI sind für Mutti 
geblieben UND DOCH FÜR DIE 
TERRORAKTIVISTEN DER STÄBE UND 
STÄBCHEN in allen Naturbereichen!!!  
WAS INES EVALONJA TAT UND TUT hat 
nicht nur Seltenheitswert, SONDERN IMMER 



 

TIEFEREN SINN, den die Schöpfung der 
Meister und Götter entbehrt, also nicht hat! 
 

 
DAS IST DAS ABSOLUTE WELTÜBEL!!! 



 

INES EVALONJA BRACHTE DAS LEBEN 
AUS DER NATUR ZUR ANSICHT IN 
FREUDE! Was ließ „ER“ tun? KUGELN 
DARAN HÄNGEN! KUGELN SIND KÖPFE, 
die „ER“ rollen lassen will. BEI DER 
GYMNASTIK IM KREIS HERUM hat man ein 
wenig die ANSICHT SEINER PERFEKTEN 
VORBEREITUNG… WER ER IST UND WAS 
ER EINST GEWESEN, ist nicht mehr 
EIN&DASSELBE! Die Natur hatte ihm schon 
ALLES DAS GENOMMEN, was ihn EINST 
ALS ÄHNLICH DEM VATER VON EDEN 
WERDEN LIESS! Doch das ist lange lange her 
und diese „ALTE GESCHICHTE“ braucht das 



 

ABSOLUTE ENDE! Es brauchte den 
ABGLEICH DER UNTERSCHIEDE! 
 
VOLLKOMMENHEIT IST NICHT 
PERFEKTION! 
SCHÖNHEIT IST NICHT MAKELLOSIGKEIT! 
REINHEIT IST NICHT SAUBERKEIT! 
EDENLEBENQUALITÄTEN sind nicht 
Charaktereigenschaften! 
 
DAS SIND NUR VIER Erinnerungen, was DIE 
FAMILIE EDEN IST und was eine jede 
WELTFAMILY nicht ist! 
 



 

NOCH IST DAS LEBEN NICHT 
EDENSCHÖN! DOCH ES HAT SCHON 
WIEDER SO VIELES VON DEM, was die 
WELT nie hatte UND „ER“ und sein „ES“ eben 
auch nicht! EDENLIEBE IST NATUR UND 
WEISHEIT und das FÜREINANDER LEBEN 
und MITEINANDER FÜREINANDER 
EINSTEHEN und das vor allem für die, denen 
wir ALLES zu verdanken hatten und haben! 
 
WIR SOLLEN DAHER ERDE UND SONNE 
ALS EINZIGE ELTERN EHREN – diese sind 
die EINZIGEN, die diese HOHEN EINSTIGEN 
ANSPRÜCHE NOCH IN SICH HABEN! 
WICHTIGST, EHRLICH ZU WERDEN! 



 

SODANN KANN MAN DIESE BEIDEN 
MENSCHEN WIEDER FÜHLEN, durch die 
wir Menschen IM ERSTEN LEBEN GEWESEN 
WAREN, aus dem uns DER EINE FEIND 
vertrieben und also getötet hatte! DIESE 
MÜSSEN WIR EHREN NICHT, sondern 
WOLLEN DIESE BEIDEN FEINEN 
MENSCHEN EHREN und so auch uns!!! 
NUR DIE NATUR HAT ALLES WISSEN und 
nur diese kann das BÖSE vertreiben und DAS 
VERGANGENE NIE MEHR DA SEIN 
LASSEN!  
 
MIT UNS MENSCHEN IST DAS REINE GUTE 
– die, die dem EINEN EINENDEN 



 

EINZIGARTIGEN WEG MIT DER NATUR 
UND INES EVALONJA FOLGEN, erkennen 
FREI SEIN und den Unterschied zur nie 
gewährten Weltfreiheit und das 
UNERLÖSBARE *KRIEG&FRIEDEN-oder-
KRIEG*ODER*FRIEDEN* im „ODER NICHT 
ODER“? 
 
WAS GEGEN UNS LEBENDE GETAN, um 
uns mit Erde und Sonne und Natur für immer 
ins STERNENGEFUNKEL zu befördern, 
WURDE IN ABSOLUTER FEINSTARBEIT MIT 
DEM FACHWISSEN DER 
LEBEN&&MENSCHHEITSSEELE umgekehrt! 
MUTTI HAT EBEN DEN STECKER 



 

GEZOGEN… DAS IST LOHNENSWERT, 
wenn DAS JEMAND TUN LÄSST und wenn 
das BLEIBEND SO BLEIBT IST DAS ETWAS, 
was FÜR ERDE UND SONNE UND NATUR 
UND MENSCHEN getan wurde oder würde! 
 
DURCH DIE GEDANKENÜBERTRAGUNG 
IST ES MÖGLICH – DIESE WURDE IN BÖSER 
WEISE BENUTZT! MENSCHEN HABEN 
DIESE TECHNIK NIE GENUTZT! Die, die 
aufwachen und nun das GETANE UND 
GEWUSSTE FÜR DAS EDENLEBEN NUTZEN 
und also GUTES EINGEBEN UND SENDEN, 
sind erkannt und gefördert! 
 



 

 
 
DAS SIND NEU GEWACHSENE 
BLÜTENSTÄNGEL, die uns ermahnen: 
NEHMT EUCH VOR DEM BÖSEN IN 



 

ACHT… DER DREIZACK und DAS 
DREIFALTIGE und alle WELTDREIHEITEN! 
WIE VIEL LEBENZEIT hat das Böse 
beansprucht, um uns Menschen in die Irre zu 
führen und LEBEN ZU VERGEUDEN und 
NICHT AN DIE ZU DENKEN, die nur in 
unser Leben gehören und nicht daran, was 
unsere HEILIGEN KÖRPER UND SEELEN 
BRAUCHEN und DER DER ERDE UND DER 
DER SONNE und so eben ALLES BESEELTE 
IN DER NATUR? 
VIEL ZU VIEL! EIN GESCHENKEBEISPIEL 
nachfolgend --- in den 
RAUHNACHTSTAGEN entstanden 
2019/2020 



 



 



 

 
 
WAS FÜHLTEN SICH MENSCHEN 
SCHULDIG, wenn man erkannte, DAS 
FALSCHE! Doch nun nie mehr, weil ES DAS 



 

SYSTEM GEWESEN IST, dass uns 
GESCHENKE machen ließ, die DAS FALSCHE 
sagten oder ZWEIDEUTIG WAREN! DAS 
SYSTEM hat zu unseren SCHÖNSTEN UND 
LIEBSTEN GABEN DAS SCHLIMMSTE 
GEGENPROGRAMMIERT…! 
 
DAS IST NUR IM MENSCHENWEG! 
MENSCHEN mochte der Herr nicht. ALLE, 
DIE SEINEM WERK DIENTEN UND DIENEN 
und also GELD UND IHM RUHM UND 
ERFOLG ANDERSWO EINBRINGEN, als es 
die, die seinem WELTWERK untertänigst 
gehorchten und gehorchen, SEHEN MEIST 
NICHT SCHLECHT AUS und sind VIP und 



 

GELOBT und GEFEIERT und HABEN VIEL 
WELTLICHES – doch nicht lange… ES FEHLT 
DER GEGENWERT! 

  
FÜR ANDERE BEDEUTET DAS NICHTS… 
doch für MENSCHEN IST DAS STETS 
ANDERS NUN! 



 

 
 

BEINAHE ist dieses Foto gleich und doch hat 
sich etwas verändert! WIR MENSCHEN SIND 
KEINE STERNschnuppen und möchten lieber 



 

EDENLICHT und nie mehr das, WAS 
ABLENKT VON DER WAHRHEIT! 

 
DER KLEINE PRINZ hat uns begleitet durch 
die Bücher… UND IST FREI GEWORDEN! 



 

 
 

WIE BÖSE SEIN WERK kooperierte, kann 
man IN ALLEN KREUZWEGEN erkennen. 
SOLCHERLEI SPIELE mochte „ER“ und immer 



 

wusste „ER“ Rätsel und Lösung allein! Und 
wenn er sie nicht wusste die Lösung, WURDE 
GETÖTET, um nicht VERLOREN ZU 
BLEIBEN! Doch diesmal gelingt DIESER 
WURF NICHT MEHR! 
 
EINWURF UND RAUSWURF – AUS 
WELCHEM BEWEGGRUND und hinter 
WELCHER ABSICHTSSERIE und was bliebe 
DER ZWECK danach und was war er zuvor? 
 
AUF DIE PLÄTZE * FERTIG * UND LOS! 
FEHLSTART!!! Alle wieder zurück und 
nocheinmal: AUF DIE PLÄTZE * FERTIG * 
UND LOS! FEHLSTART! Und noch einmal? 



 

INES EVALONJA BERICHTET AUS 
EIGENEM ERLEBEN und was EINE 
TOCHTER ALLES ERLEBEN MUSSTE, weil es 
die gab, DIE NICHTS ERLEBTEN 
DERGLEICHEN, kann und soll nicht 
herausgefunden bleiben! ES IST JA 
MILLIONENMAL SO und noch viel krasser 
passiert. UND IMMER WAREN MENSCHEN 
DABEI – ZUSCHAUENDE und SPORTIVE! 
ALLE POSITIONEN sind STELLUNGEN und 
WURDEN AUS SEXISTISCHER 
ANSCHAUUNG gen tiefste Finsternis 
programmiert delegiert zum FILMEN und 
NACHPOSEN und sonstigem, was GELD 
brachte und MACHT! 



 

 
 
MACHEN SIE DAS BESSER NIE MEHR! Das 
ist die ALLERSCHLIMMSTE ERNIEDRIGUNG 
– selbst wenn sie dadurch AUF 



 

AUGENHÖHE kämen mit jemandem – DIE 
WELT IST BITTERBÖSE UND DORT IST 
ALLES EIN- und DASSELBE – ganz egal, 
WARUM SIE DAS SO MACHEN oder *DU*! 
GANZ SCHLIMM ist es für FILM und 
THEATER und STRASSENaufführungen oder 
FÜR DIE KIRCHEN-UND STAATShäuser! 
KNICKS und KOPFNICKEN und KOPF 
NEIGEN gehören auch dazu! 
 
BEI UNS MENSCHEN WIRD ALLES DAS 
SCHON ALL DIE BÜCHER UND 
LEBENTAGE HINDURCH - seit die SEELE 
wieder in uns ist – erlöst und gelöscht. FÜR 
DIE WELTLINGE jedoch nicht! IN WEISHEIT 



 

UND IN RUHE GEHT ES LANGSAM 
VORAN – damit es BLEIBT! 

 
HALTUNG BEACHTEN UND BESSER 
MACHEN! 



 

 
 
DAS IST KEIN GLÜCK MEHR – egal, was sich 
darin befände! WELTGLÜCK GIBT ES NICHT 
FÜR NATUR UND MENSCHEN! SO IST 



 

UNGLÜCK&GLÜCK ein und dasselbe 
UNGLÜCK geblieben – also PECH und 
SCHLECHT UND FALSCHES GLÜCK! 

 
EIN HAUS IST NICHT MEHR DA – da kann 
nichts mehr getan sein! SEIN HAUS! SEIN  



 

VOLK! 

 
FRÖHLICH GINGEN SIE SPAZIEREN, 
obwohl es BRANNTE – DEM STOCK 
hinterher! DER SCHMINKPINSEL ist der 



 

moderne BESEN – NATÜRLICHKEIT HAT 
DEM HERRN noch nie gepasst. NUN 
ERKENNEN „ER“ UND SEIN VOLK, dass das 
NICHTS GUTES BRACHTE – also 
SCHLECHTES! 

 
WENN DA EINER MIT BART im Rücken ist 
UND ZUM BETEN UND BITTEN ANIMIERT 



 

und ZU FEIGE IST, für die WEISHEIT der Frau 
alles zu tun und zu geben, IST DA „VOLK“ 
noch ein angenehmes Wort für das, WAS 
MAN DURCH DEN HERRN fälschlicherweise 
ZU DEN FEINEN SÖHNEN DER 
ERDE&SONNE&NATUR hinfilterte und 
SAGTE UND SCHRIE, als diese DAS EINZIG 
RICHTIGSTE MACHTEN, weil es UM DAS 
LEBEN ALLER MENSCHEN UND DOCH 
EINZELNER GING und das DER HEILIGEN 
MUTTER ERDE UND DER GESAMTNATUR! 
 
DIESE GESCHNITZTEN FIGUREN von Vati 
Otto Richard Schreber passen feinst zu alle 
dem… BLUTspuren hat „ER“ gelassen… 



 

 
 
SKI FAHREN WAR NIE RICHTIG! Daher ist 
ein SCHLAFWANDLER zwischen diesen. 
ALLE POsitIONEN sind GESPEICHERT und 



 

HALBTOT hat „ER“ sich gelacht und lachen 
lassen ÜBER DAS, was DOCH „ER“ erschaffen 
hatte und tun ließ. DAS IST DAS, WAS ER 
NIE BEDACHT HATTE, bei seiner ART UND 
SORTE VON HUMOR UND IRONIE, die ER 
MENSCHEN einsuggerierte, DIE KEINE SPUR 
IRONISCH gewesen. UND DAS WAR SEIN 
SPEZIALGEBIET – etwas behaupten! 
 
WO IST DIE HIMMLISCHE GERECHTIGKEIT? 
Es gab sie nie und könnte sie nie geben! 
RECHTE HATTE NUR „ER“ allein und diese 
gaben NUR IHM das recht ZU NEHMEN und 
EIN WENIG ABZUGEBEN – doch nur so 
lange, wie es IHM GEFIEL! DAS IST NUN 



 

ANDERS SCHON! 

 
 
SO SEHEN WIR HIER DIE MODERNE ART 
VON GEFANGENSCHAFT – wieder mit dem 



 

HERRN DER FINSTERNIS ALS 
SCHLAFWANDLER (also BLINDEN) 
mittendrin – wandernd mit den Händen 
hinten, als ob diese gebunden seien! 
 
MANCHMAL waren in diesen Händen auch 
LEINEN ODER STRICKE, weil sie etwas 
ZIEHEN MUSSTEN oder halten! 
 
WAS DAS AUF SCHLITTEN SEIN KONNTE 
oder IN LEITERWAGEN ist zu vielseitig, als 
das es hier AUFzählung finden könnte. 
AUCH AUF ZÄHLUNG muss verzichtet 
bleiben – ES KÖNNTE KEINE 
GERECHTIGKEIT bleiben, WAS ER ERDE 



 

UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT SCHULDET. SOVIEL GELD 
UND GUT HAT SEINE WELT NICHT! 
DESHALB IST UND BLEIBT DIE 
KOMPLETTEINTEIGNUNG DER WELT 
angeordnet und ausgeführt – nach und nach, 
um der GERECHTIGKEIT willen! ES SIND 
NOCH MENSCHEN, die gerettet werden 
sollen, weil sie doch noch ehrlich wurden oder 
werden UND ERDE&SONNE&NATUR ehren 
und DIE WENIGEN MENSCHEN, die DAS 
LEBEN retteten, damit MENSCHHEIT UND 
ERDE UND SONNE UND NATUR nicht 
sterben für immer IN DER 
URKIRCHENEWIGKEIT! 



 

 
CORONA … das ist DRAHT UND 
GEFÄNGNIS UND STEINE UND FALSCHE 
ANSICHTEN ZU LEBENGLÜCK! 
EIN SCHWARZES STEINHERZ für alle WELT 



 

 
 
DAS IST PANDEMIE …! 
 



 

EINE HAND KANN NICHT GEBEN! ALLES 
KANN NIE GEGEBEN SEIN! 
 
NOCHEINMAL: 
 
DIE NATUR NUR IST ALLES! NUR DIE 
NATUR KANN ALLES GEBEN UND 
DENNOCH NIE FÜR GELD UND 
WELTERFOLG UND WELTgefallen!!! 
 
NIE MEHR WELTTRÄUME und 
WELTWÜNSCHE und 
FIRMENWACHSTUM! 
 
DIE SEIFENBLASE ist schon nicht mehr! 



 

 
 

WIE OFT hatten DIE MEDIEN über uns 
geschrieben – POST abgefangen und Lügen 
verbreitet MIT EIN WENIG WAHRHEIT? ZU 



 

OFT und doch IMMER – wenn berichtet 
wurde, WAR ES IMMER GEGEN DIE 
MENSCHEN UND DAS EDENLEBEN! 
 
Heute zeigte sich ein nicht abgesandter Brief 
an JOSIP GRBAVAC (BRACO) – Ines 
EVALONJA weiß nichts von den 
SCHWEINEREIEN die man über SIE UND 
BRACO geschrieben und gepostet und 
gemeldet hatte. DIE SEELE WURDE 
BESCHÜTZT IN ALLEN ZEITEN, so wie das 
möglich gewesen ist. INES EVALONJA hat 
heute nur ein wenig gelesen und gewusst, 
DAS HAT SIE NICHT ALS SEELENMENSCH 
geschrieben – DER GEDANKENBEFÜLLER 



 

war just there… EIN WENIG WAHRHEIT 
REICHT NICHT! DIE MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE hatten stets geschützt! 



 



 

 
SO IST AUCH DAS GEGEBEN – als EINER 
VON VIELEN… LEBENZEIT UND GELD! 
WAS HÄTTE IN EHRLICHKEIT besser werden 
können in SCHNELLERER WEISE!!!??? *?* 



 

 
WAREN DIE GEFÜHLE ECHT oder 
ZUGESPEIST AUS DEM REPERTOIRE des 
STAATStheaters? ES WAR IN JEDEM FALL 
EIN GUTES GEFÜHL, FÜR EINEN 



 

MENSCHEN ganz da zu sein – Das, was wir ja 
müssen IN EDEN UND FÜR EDEN… 
DAMALS IST ES NOCH ANDERS GEWESEN, 
da konnten sich ALLE MENSCHEN 
BEISTEHEN und sich einander helfen. NUN 
IST NUR NOCH DAS ABSOLUTE MÖGLICH 
und nur noch DIE MENSCHEN GERETTET 
SEIN, die diesen HOHEN EDENWEG nicht 
verachten oder verleugnen UND EINFACH 
NUR MENSCH WERDEN WOLLEN UND 
AUCH DIESE HEILIGLICHE ZWEISAMKEIT 
NUR MÖCHTEN FÜR IMMER ALS 
WICHTIGSTES und EINEN LEBENORT NUR! 
WIE VIELE DIN A4-Seiten und KARTEN sind 
es geworden? REKORD? Was hat eigentlich 



 

 REKORD mit VERDÄCHTIG zu tun? 

 
 
NACH ALL DEN VIELEN JAHREN und 
MONATEN und WOCHEN und TAGEN und 



 

STUNDEN ist doch immer wieder nur EINES 
ERKENNTLICH: MENSCHEN HABEN 
GELEBT!!! UND SIND DADURCH IM LEBEN 
ANGEKOMMEN!!! 

 



 

SO GEBEN WIR GERUPFTE FEDER und 
ZWEI SCHMETTERLINGE UND DIE SPIRALE 
ab zur Welt! SEELEN SIND KEINE 
SCHMETTERLINGE und MENSCHEN SIND 
NICHT FLATTERHAFT! 
 
FEDERN sollen nicht benutzt und 
verschmutzt bleiben UND TIERE SOLLEN 
WEDER KOMPLETT GENUTZT WERDEN 
ODER TEILWEISE zur 
WELTNAHRUNGSKETTENBILDUNG 
und/oder 
VERARBEITUNGSKETTENBILDUNG! 
DIE BILDUNG DER WELT IST 
ALLUMFASSEND KLÄGLICH UND DAHER 



 

ABSOLUT GEFÄHRLICH UND 
GEFÄHRDEND DAS LEBEN! Daher muss 
diese ABSOLUTES ENDE HABEN – egal. Ob 
staatlich, kirchlich oder privat!! 
 
DIE EINZIG RICHTIGSTE 
WISSENSEMPFÄNGNIS GIBT UND GAB ES 
NUR DURCH DIE HEILIGE NATUR und 
diese gibt diese NUR IN DIE 
MENSCHENSEELEN! DESHALB SIND NUR 
MENSCHEN WEISE UND EMPFANGEND 
WAHRHEIT – Menschen bringen niemanden 
um und sich nicht um und die Natur nicht 
um! DIE NATUR FAND UNS UND BEFREITE 
UNS, die Familie von Eden! SO GEHT ES 



 

DURCH DIE NATUR WEITER MIT ALLEM 
GROSSEN UND AUCH KLEINEN! 

 
NIE MEHR BIENEN! DIESE SIND 
GEZÜCHTET WORDEN FÜR TOD UND 



 

VERDERBEN und vernetzt an DEN EINEN 
STAAT ALS EWIGE MACHT. Doch ewig hat 
es nicht gehalten UND DAS STREIFEN und 
LINIENAUFKOMMEN ist einfach ZU 
OFFENSICHTLICH GANZ SCHLECHT und 
ZERSTÖRERISCH! 
 
VEGEtatIVE(S) nER(V)enSYSTEM 
ALLES, was mit SYSTEM vernetzt wurde, 
brachte DAS ALLERSCHLIMMSTE IN DIE 
TAGE! Doch es ist EINMAL ERKANNT und 
kann so immer schneller BEREINIGT SEIN! 
Das „ER“ ist es gewesen – ist richtig immer! 
DIE DEUTSCHE SPRACHE ist nun DAS 
HÖCHSTE NIVEAU INZWISCHEN, weil nur 



 

in dieser ALLES KLAR WURDE und alles 
Häßliche und Miese gelöscht! DIE WELT HAT 
DAS ALLERNIEDRIGSTE UND 
ERNIEDRIGENDE BEHALTEN und alle 
KETTEN IN DIE TIEFSTEN KERKERUNGEN! 
 
MENSCHEN SIND FREI – die 
NAMENLISTEN sind gefunden und alle 
wichtigen Informationen ebenso! ALLES IST 
NUN GEHEIM IN GUTER WEISE … endlich 
KANN NUN DIE EDENLIEBE ALLES DAS 
BEWIRKEN, was vorher nie möglich gewesen 
ist! 
 



 

GOTT IST DER HERR und dieser hatte sich 
ALLE als Untertanen programmiert und 
programmieren lassen UND VIELES 
SCHLIMMSTE HABEN DIESE UNTERTANEN 
GETAN UND TUN MÜSSEN, die NIE 
MENSCHEN gewesen sind! 
 
„MIT WARMEN HÄNDEN GEBEN…!“ 
GEBEN „SIE“ solange SIE leben!  
 
ALS INES EVALONJA sich verabschiedete 
zum Spaziergang, lief der FERNSEHER schon 
wieder immer noch MIT EINEM FILM oder 
soetwas UND ALS INES EVALONJA durch 
die WOHNZIMMERTÜR schon gewesen ist 



 

und zum WELTEMPFANGSGERÄT SAH, 
hatte dort EIN PAAR ein TOR GEÖFFNET 
hin zur FREIEN NATUR – an jeder TORTÜR 
EIN WÄCHTER (EINMAL FRAU UND 
EINMAL MANN). DAS IST DIESES perfect 
timing, DASS FRÜHER „ER“ so perfect 
innehatte – DA WAR „ER“ noch wer…!!!!  
 
„ER“ hätte UNSERER FAMILIE NUR EDEN 
GÖNNEN SOLLEN UND UNSERE LIEBE – 
also die EDENZWEISAMKEIT! WIR 
BEGREIFEN ES NICHT und mussten es doch, 
DASS „ER“ SEIN LEBEN DAFÜR HINGAB, 
uns unser Glück, dass uns gehört, nicht zu 



 

gönnen! DADURCH HAT ER SEIN LEBEN 
„VERSPIELT“!!!! 
 
ABLAGE… WAS IST DAS UND WOFÜR? 
 
ES GAB UND GIBT DIESE vor allem in Büros 
UND DAS ALLES WAREN EINMAL BÄUME 
– wichtigst FÜR DIE NATUR! Und doch sind 
deshalb MENSCHEN GEOPFERT WURDEN 
und ALSO GESTORBEN! Dessen muß sich 
ALLE WELT BEWUSSTWERDEN und 
BEWUSSBLEIBEN! JEDE EINZELNE AKTIE 
IST EIN MORDOPFER kann man sagen! 
WOZU nun alles das? WIE OFT VERLOREN 
UND GELEUGNET??!! 



 

AUF ABLAGEN wurden HÜTE gelegt und 
Schlüssel und Geldbörsen – WIE VIELE 
DAVON gestohlen und VERÄUSSERT UND 
DURCH MORDE zu anderen gegeben und wie 
viele FALLEN LASSEN oder LIEGENLASSEN? 
EGAL KANN NIEMALS MEHR ETWAS 
SEIN! IN DER NATUR gibt es nicht EGAL 
UND LEGAL!!!! 
 
EIN LIFT ist NICHTS wodurch etwas schneller 
geht! EIN JEDER LIFT IST WELTgeschichte 
und brachte ein absolut falsches Verständnis 
FÜR LEBEN! NICHT GEWOHNHEITEN und 
BEQUEMLICHKEIT UND FAULHEIT sind 
LEBEN, sondern DAS, WAS DIE NATUR 



 

SCHON IN DEN BÜCHERN und den 
LEBENVERÄNDERUNGEN zeigte uns! 

 
IN LIFTS gibt es keine 
NATURLEBENWUNDER und dorthin, wo sie 



 

fahren auch NICHT IN EINKEHRLICHER 
WEISE! RUHIG KOMMEN WIR VORAN 
UND ERLÖSEN FALSCHE WORTE! 
 

 



 

WIE TUN UNS  - der Familie von Eden – 
derzeit BLUMENBILDER GUT – BLUMEN DIE 
IM DEZEMBER von Ines Evalonja in der 
Natur angenommen werden konnten. MEHR 
WUNDER BRAUCHT ES FÜR UNSERE 
FAMILIE NICHT – mit den TIEREN, die uns 
lieb haben, weil sie UNS MENSCHEN fühlen 
in natürlich freier Weise UND WIEDER 
FREIER WERDENDER NATUR sind wir schon 
wieder SO VIEL NÄHER UNSEREM EDEN! 
 
ABLEGEN MUSSTEN MENSCHEN 
BEKLEIDUNG und alles das UNFREIWILLIG 
und in schlimmster ABSICHT ANDERER! Das 
alles MUSSTE HERAUSGEFILTERT WERDEN, 



 

damit diese Vergangenheit sich nie mehr auf 
UNSERE MENSCHENLEBEN auswirken kann! 
 

 
 



 

ES IST ALLES DAS, was niemand beschreiben 
oder erklären kann ODER SOLL ODER DARF! 
DAS LEBEN ZEIGT SICH NICHT DENEN, die 
es manipulierten und benutzten! 
 
DAS EDENLEBEN NUR IST WIRKLICHES 
LEBEN FÜR UNS MENSCHEN und dieses ist 
EBEN NUR FÜR UNS EDENMENSCHEN 
VON EINST DA! 
 
HELMABLAGEN gab und gibt es. ALLE 
ABLEGEN UND NIE MEHR BENUTZEN! 
Egal, welche es sind – DIESE SIND ALLE MIT 
DEM ABSOLUTEN „KICK“ verkettet und also 
DEM UNFALLWILLEN DES ROBOTS, der 



 

LEID VERURSACHEN WILL UND KOSTEN! 
DAMIT IST NICHT ZU SPASSEN und 
niemandem wird mehr geholfen sein, der das 
weiterhin tut! 
 
WIR MENSCHEN NUR KONNTEN HELFEN 
MIT DER NATUR – doch es ist SCHLUSS mit 
alle dem, WEIL WIR UNSER LEBEN FÜR 
NIEMANDEN MEHR IN DIESE 
TODESSPIRALE einbringen, von der wir alle 
nichts wussten. ES HAT LANGE GEDAUERT, 
dass unsere Familie sich befreien und sichern 
konnte UND DIESE SICHERHEIT GEBEN 
WIR FÜR NIEMANDEN MEHR AUF! Es gibt 
DIESEN EINEN WEG, in dem man sich – wie 



 

wir – vom MAMMON und LUXUSgedanken 
trennen UND NATÜRLICH NORMAL 
WERDEN UND INS LEBEN KOMMEN 
KANN!  

 



 

SOLCHE FEINEN BLÄTTER SIND ETWAS 
SCHÖNES! DAS VERNETZEN VON NATUR 
mit dem STERBENDEN und SIECHTUM 
musste immer wieder ein wenig veröffentlicht 
werden… 
 
ADER-NETZ … BLATT-WERK … BLUT-
Ader … WASSER-ADER  
 
A= ANFANG des WELTWERKES, das „ER“ als 
DÄMON wie ein SPINNENNETZ aufbaute 
und wie eine VAMPIR nahm er DIE 
LEBENFLÜSSIGKEITEN und vergiftete diese! 
DOCH ES BLEIBT ERKANNT – auch das 
FEUERWASSER, dass man ALS QUERUNG 



 

nur zu den NATURINDIOS beließ als 
SCHNAPS IM TAUSCH GEGEN 
NATURLAND! Doch diese konnten nicht 
FREI WÄHLEN, da ALKOHOL DIE SINNE 
vernebelt UND RAUCH und RAUCHEN 
EBENSO! 
 
SO SIND WASSER UND BLUT UND BLATT 
UND MENSCHENKÖRPER FREI! 
 
WAS „ER“ im Körper hat, wird vielleicht EIN 
ROBOT noch finden und verkünden und von 
so manchem SEINER ART UND RASSE UND 
SORTE AUCH NOCH! 
 



 

BECKEN… WOMIT VERNETZTE „ER“ das? 
ES IST DAS, worauf man sich setzt? NEIN! ES 
IST DAS, was INNEN IST und worum das ist, 
was wir nicht mehr benennen! UND DOCH 
IST ES DAS, was riesigen KRACH macht – 
ZWEI METALLPLATTEN, die EIN „ER“ oder 
EINE „SIE“ mit beiden Händen 
ANEINANDERKNALLEN LÄSST und doch 
ist es auch DIE SPÜLE, wo GESCHIRR DER 
WELTGESCHICHTE gereinigt wurde UND ES 
IST DAS, wo sich Gesichter gewaschen und 
vieles andere mehr auch noch! HATTEN SIE 
ES GEWUSST, dass INES EVALONJA genau 
DAS schreiben würde? ES IST WAHR – nicht 
wahr? DARF MAN VOR DIESEM ZWEITEN 



 

„WAHR“ das „NICHT“ schreiben? Hat es dann 
noch denselben SINN behalten? Womit 
beschäftigten sich SPRACHwissenschaftler 
und womit DIE SPRECHERIN „RIA“ oder 
besser DEREN SPRACHSIMULANT? 
BEWUNDERNSWERT IST „SIE“ NICHT! 
 
MUTTI`s Wunsch ist es gewesen, dass INES 
EVALONJA nicht alleine ist, sondern EINEN 
MANN FINDET, der sie IN LIEBE INS 
GLÜCK FÜHRT! Doch nicht Ines Evalonja 
konnte diesen finden, SONDERN NUR DIE 
LEBENSEELE VON EDEN! Und so ist es FÜR 
ALLE TÖCHTER DER ERDE – auch für Mutti! 
WEIL SIE INES EVALONJA dieses wünschte, 



 

WAS EIN&DASSELBE IST MIT DEM, was auch 
EDEN FÜR ALLE TÖCHTER MÖCHTE, ist 
erkenntlich, WAS EIN WUNSCH IN LIEBE 
BEDEUTET: EDENLIEBE! Und so wird sich 
dieser WUNSCH ERFÜLLEN FÜR DIE 
TOCHTER INES und INES EVALONJA und 
so FÜR ALLE TÖCHTER VON 
ERDE&SONNE&NATUR! Wann und wo, das 
kann nicht öffentlich bekanntgegeben 
werden, DA DAS UNTER DEM 
EDENLEBENNIVEAU WÄRE! Nie mehr 
öffentliches Interesse und Ansehen! EDEN IST 
KEIN ZOO – auch UMARMEN UND 
ANFASSEN von anderen bleibt unerwünscht! 



 

NUR NOCH ZU ZWEIT EDENLIEBEGLÜCK 
und GANZ IN EDENFAMILIE…! 
 
LIEBET DAS LEBEN VON EDEN und damit 
Mutter Erde und Vater Sonne als Eltern für 
immer UND DIE NATUR ALS EINZIGES 
EWIGES LEBENWUNDER! 
 

inFORMation 
IN-FORMATION 

WELTdoktrin und KAMPFplan! 
NIE KAMEN DIE RICHTIGEN AN! 

 



 

SYSTEMATISCHE ZERSTÖRUNG DURCH 
WORTE begann irgendwann…! 
 
SCHÖN IST SCHÖN UND MIT HARMONIE 
UND NATUR VERBUNDEN UND EDEN! 
 
„ER“ hatte dieses WORT mit „HEIT“ vernetzt 
und viele andere auch, die wir noch ein wenig 
nennen, DAMIT DIESE FREI SIND FÜR EDEN 
UND UNS MENSCHEN! 
 

*HEIT* 
H = „HOSE & HÖLLE & HEURIGER“ 

EI 
T = TOD 



 

KLAR * BESONDER(S) * GESUND * FREI * 
KIND * SICHER * berührt * klug * erhaben *  
Besonnen * frisch *  
 

*KEIT* 
 

K = KUNST&KULTUR&KAMPF 
EI 

T= TOD&TRÄGHEIT&TISCH&TOT 
 

FÜR DAS EDENLEBEN SIND SO FREI NUN * 
lieblich * zärtlich *  handlich * tragfähig * heilig 
* einzigartig * höchstwertig * hochwertig * 
sensibel * feinfühlig * feinsinnig * tapfer * fähig 



 

* erkenntlich * freundlich * langsam * natürlich 
* süßig * flüssig * hell * fruchtig * beweglich *  
 
ES GIBT SICHERLICH NOCH WEITERE, doch 
wir müssen nicht alle nennen, weil es ja gerade 
darum geht, DASS WIR MENSCHEN NICHT 
WANDELNDE LEXIKONE ODER BÜCHER 
sind. DERLEI HATTE DIE WELT GEPROBT 
und VERANLASST und hatte ja doch nur die 
FACHidioten verursacht und niemals diese 
„BANDBREITE AN WISSEN“ über EINEN 
MENSCHEN! Das ist es, was die Welt NOCH 
NIE ERLEBTE! DAS IST ES; was die FAMILIE 
EDEN NUR IST UND BLEIBT! DAS IST ZUR 
SICHERHEIT FÜR NATUR UND 



 

MENSCHHEIT, damit niemals wieder alles das 
geschehen kann, was der kleine Prinz in 
kleiner Weise so vortrefflich zur Ansicht und 
ins WELTGEDÄCHTNIS brachte! 

 



 

BEI KÄLTE REIBT MAN SICH DIE HÄNDE, 
damit diese wieder WARM werden. DOCH 
MAN RIEB SICH HÄNDE AUCH AUS 
ANDEREN GRÜNDEN IN DER WELT! 
HIERBEI ergeben sich ABSOLUTE 
UNTERSCHIEDE zwischen WELTLINGEN 
und MENSCHEN, die wir nicht aufdecken! 
EINCREMEN IST WELTgehörend! Dennoch 
mussten auch MENSCHEN diese manchmal 
benutzen UND DOCH IST ES GEGEN DIE 
NATUR! Daher müssen WELT und WINTER 
UND SOMMER UND HERBST UND 
FRÜHLING enden: EDEN ALLEIN HAT DEN 
KÖRPER VON INNEN UND AUSSEN in 
ABSOLUTER WEISE VOLLKOMMEN 



 

versorgt mit ALLEM BESTEN – das erhalten 
ALLE EDENMENSCHEN WIEDER!!! 

 
LIEBLICH LÄCHELN EDENMENSCHEN 
BEIM ANSEHEN DIESER BLUMEN! 



 

AUF KOMMANDO ETWAS TUN oder MIT 
KOMMANDOS ist nicht NATÜRLICH! Daran 
erinnerte Mutti, wenn Ines Evalonja 
richtigerweise MUTTI LÄCHELND machen 
mochte, WEIL KEIN GRUND ZU ETWAS 
ANDEREM GEWESEN IST…! DOCH DAS 
SYSTEM mochte nicht MUTTI freilassen und 
schon gar nicht INES EVALONJA`s 
natürlichen WEG FÜR GESUNDHEIT öffnen! 
UND DOCH KANN DAS STAATSSYSTEM 
DIE EDENLIEBE NICHT AUFHALTEN! 
 
Beim Kuchenkauf heute ließ man sagen: „DA 
SIND NÜSSE DRIN! Ich wollte es nur gesagt 
haben wegen der Allergie!“  



 

ALLERGIEN SIND WELTERFINDUNG für 
den GELDHYPE! Das erwähnten wir schon 
ausführlich! NÜSSE SIND KEINE 
MENSCHENnahrung – daher auch DIE 
HARTE SCHALE! IN DER NATUR haben 
MENSCHEN und TIER nicht GLEICHE 
NAHRUNGSwege! DIE NÜSSE führen wieder 
zur VERKETTUNG ZU DEN 
GESCHLECHTSTEILEN DES HERRN und also 
zu DEN EIERN! Das ist WELT und UNTERSTE 
SORTE DER CHRISTUSLEIBER! Wir müssen 
manches Mal ERLEBNISSE wieder in die 
WELTGESCHICHTE WIEDER 
ZURÜCKGEBEN, um unseren 
EDENLEBENWEG reinlich zu halten. 



 

SAU – B _ ER .. ZWEI EBENEN DIE STRICHE 
ODER EIN UND DIESELBE MIT DER 
DOPPELBRILLE? WIESO DOPPELBRILLE? 
WEIL DER DECKEL DES EINZELKLOS nun 
einem nur EIN HALBES „B“ ist und 
PARTNERklos WELTunterKLASSE SIND, wie 
die TÖPFE zum draufsetzen und das AUF 
DEN PUNKT pinkeln etc. pp.! 
 
WIR MENSCHEN HABEN ALLES DAS 
MEHR ALS SATT! Und daher sind ALLE 
MENSCHEN HEILgesund geworden und 
geblieben UND SAGEN GERN: „TSCHÜSS 
WELT!“ 
 



 

Kennt man NUR UNGESCHMINKTE – also 
NATÜRLICHE, dann ist das das, was schon 
RICHTIG GUTTUT UND GUTBLEIBT!  
 
Der NIEDERSTE GANG DER WELTLINGE ist 
das gewesen, dass man DAS ÜBERSTYLTE 
UND ÜBERTÜNCHTE als das OBERSTE BESTE 
einprogrammierte (natürlich um DEN 
GELDEMPFANG zu sichern in allen 
WELTebenen)! Doch WELTEN und TREPPEN 
und EBENEN und ELEMENTE sind EIN UND 
DERSELBE TROJANSKI! ALLES WELTLICHE 
MATERIELLE ist nichts, was BESSER ODER 
SCHÖNER ODER EINFACHER macht. Daher 



 

muss es verschwinden AUS DEM 
SICHTLICHEN LEBEN!!!! 
Erst heute machte Ines Evalonja im STILLEN 
RAUM VON ST.AFRA einmal den rosa 
LIPPgloss auf die Lippen. DOCH WOFÜR? Es 
sieht niemand, es ist GIFTIG (FÜR DIE 
LIPPEN ohnehin und wenn man es 
unbemerkt mit den Zunge abnimmt oder mit 
dem Essen oder trinken einnimmt ebenso). 
So ist DAS LEBEN ohne derlei EINFACH und 
sonstige Kosmetikas sind ebenso anzusehen. 
DER MENSCHENKÖRPER IST ZU HEILIG, als 
dass man diesen auch nur mit irgendetwas 
INDUSTRIELLEM entheiligen dürfte! 
MENSCHEN WISSEN, dass MENSCHEN 



 

einander WIE DIE NATUR annehmen und 
würdigen und ehren und lieb haben!  
SO SEHEN WIR MENSCHEN IN IMMER 
LEICHTERER WEISE, ob wir MENSCHEN 
begegne – es hat MIT ALLEM ZU TUN, was 
schon veröffentlich wurde! SO HAT DIESE 
DAME MIT DEM UNFRISCHEN KUCHEN 
HEUTE wieder mit wenigsten Worten die 
SYSTEMZUGEHÖRIGKEIT offenbart! 
 
INES EVALONJA war in den Gedanken, 
dieser IN DANK ZU SEIN, dass diese AN 
DIESEM TAG bereit gewesen ist, denen etwas 
geben zu wollen, die AN DER FRISCHEN 
LUFT waren UN IN DER FRISCHEN LUFT! 



 

Doch wir hatten ja UNSERE RICHTIGSTE 
ANSICHT KLAR UND DEUTLICH GEGEBEN: 
NUR GESUNDES UND FRISCHES ANBIETEN 
– nur das TUN MENSCHEN FÜR ANDERE 
UND SICH! Das System jedoch wollte und 
immer wieder „umdrehen“ und für „SICH“ 
einnehmen. DOCH DAS GELINGT NIE 
MEHR! WIR MÜSSEN IM ABSOLUT 
RICHTIGEN WEG WEITERGEHEN FÜR UNS 
UND ALLE ANDEREN MENSCHEN, damit 
MUTTER ERDE ENDLICH FREI SEIN KANN 
WIEDER und wir mit ihr. KEINERLEI 
AUSNAHMEN MEHR – das ist 
GERECHTIGKEIT IN GUTER WEISE! Das 
schaffen wir! 



 

DAS IST NUR SCHEINBAR ANSTRENGEND. 
ALLE GEWINNEN DADURCH ZEIT und 
RAUM und NATÜRLICHES EMPFINDEN 
UND GESUNDUNG UND HABEN IMMER 
WENIGER AUSGABEN!! Das sind nur 
EINIGE VORTEILE, die die Welt zur Ansicht 
braucht – nie Menschen! 
 
POLLEN wurden erinnert – ALS ALLERGIE 
und DOCH BEI BRACO ALS HEILUNG ÜBER 
DIE BLUMEN! Was hat man DENEN 
GEGEBEN, die alles das VERBROCHEN?!!! 
„POL“ ist das, was man DOPPELT DER ERDE 
BESCHERTE und dadurch das ABSOLUTE 
VERDERBEN! Immer gab es DAS 



 

SCHEINBAR EINFACHE TOOL ohne Ärzte 
UND DOCH ZUR BESTÄTIGUNG diese dann 
doch! UND DAS GEHT EBEN NICHT!!! UND 
BRACO WAR DIE MITTE DA DRINNEN und 
mit diesem ALLE SÜNDER DER 
VERGANGENHEIT! Das ist EIN ÜBELSTER 
SCHICKSALSFADEN, der ALLE JE 
DAGEWESENEN Fäden (dünnst und dickst 
und farbig oder durchsichtig und aller 
Materialien) ALS WOLLKNÄUEL NUR 
NOCH für ALLE KATZEN (wild und VOM 
HAUS und HAUSIERER) im Zauberwald 
belässt mit dem HEXENofen und den 
BLACKmans und der SEVEN und 
DREI+ZEHN! 



 

DIE AUTOBAHNEN sind mit dem „A“ 
gekennzeichnet UND DIE WAGEN mit den 
FÜHRERSCHEINNEULINGEN AUCH – DAS 
IST DAS ERINNERNDE, womit man besser 
NIEMALS JE HÄTTE ANFANGEN SOLLEN 
und dürfen. WOHER KAM DIE IDEE NACH 
EUROPA? AMERIKA oder …? IM OSTEN war 
es nach dem schlimmen INFERNO und IM 
WESTEN? EGAL? Nein – die VERURSACHER 
müssen zahlen dafür und die MENSCHHEIT 
und DIE NATURLEBENSEELE ERINNERT all 
überall UND IN JEDER EINZELWELT! 
 
DAS ZIMMER ist an BERUF und DEN 
MANN gebunden worden – DADURCH 



 

WAR „ER“ der Befehlshaben geworden und 
dieser WURDE IMMER LAUTER! LAU IST 
EINE NACHT? „ER“ hat sich einfach viel zu 
viel erlaubt IN DIESEM EINEN GANZ 
SPEZIELLEN SCHICKSAL – EIN VATER… 
ZWEI SÖHNE… EINE TOCHTER… WAS IST 
NUN WICHTIG? 
Abgebrochene Lehren hatten BRUNO und 
VATI OTTO Richard SCHREBER! EINER 
WURDE WELTbekannt gemacht und DER 
ANDERE HATTE VIELE GEZEIGTE 
FÄHIGKEITEN! Woran erkennt man 
MENSCHEN? Menschen brauchen darauf 
keine Antwort finden oder geben – alles 
ergibt sich IM und DURCH das eigene Leben! 



 

BRUNO GEHT ALLE MENSCHEN ETWAS 
AN – wie viel, das wissen stets die, um die es 
ging und geht UND DIE MENSCHHEIT UND 
DIE GESAMTNATUR!!! 
 
IM „ER“ und „ES“ war der Anfang der Welt! 
ES WURDE IHM ZU GRELL UND ZU BUNT 
NUN FÜR SICH UND SEIN SELBST SCHON? 
Oder doch noch nicht? WAS IST NUN MIT 
SCHWARZ UND WEISS – wer lässt es 
verschwinden? 
FÜR JEDERMANN WOLLTE „ER“ befehligen 
und bestimmend sein! JEDERMANN IST 
VERWIRREND ALS WORT und doch ist es 
FÜR SEINE IDIOTIE GENAU PASSEND, da er 



 

ja DIE HERREN HOCHLOBTE UND ÜBER 
DIE FRAU postierte. NUN HEISST ES 
ABSCHIED NEHMEN! DER MANN ist es 
nicht gewesen, der DEN ABGRUND 
ERKANNTE, der sich aufgetan hatte! AUCH 
DER NICHT ERLEGTE DRACHE wurde nicht 
von einem „ER“ erkannt und gefunden und 
erlegt! EIN EI – kann daraus etwas BÖSES 
NOCH schlüpfen? Wer wagt es zu sagen und 
hat EINBLICK IN ALLE 
EXKURSIONSLABORATORIEN DER 
STAATEN, die die Natur als EIN EINZIGES 
missbrauchten und uns Menschen mittendrin? 
STECKER ZIEHEN ÜBERALL UND TORE 
UND TÜREN FÜR IMMER ZU – das ist die 



 

EINFACHSTE VARIANTE ohne einen Plan Z 
oder etwas dazwischen! 
 
WIR WOLLEN LEBEN UND NICHT 
UNTERGEHEN und nur die Natur kann 
retten und alles das TÖTEN, was uns 
MENSCHEN bedrohte!!! OHNE BÖSE 
GEDANKEN AUS DEM AUTOMATEN, kann 
nichts BÖSES mehr geschehen – also getan 
sein! EIN STÜCK altbackener Kuchen ist dabei 
nicht wirklich schlimm – DOCH DIE 
BOTSCHAFT DAHINTER und die 
WEIHNACHTSdeko darauf und das, was 
hinter alle dem noch gestanden wäre, kennen 
eben NUR DIE, DIE DAS BöSE VERFOLGEN 



 

MUSSTEN UND AUFHALTEN – auch heute 
wieder! ES GIBT DIESE LIEBEN SÖHNE DER 
ERDE UND SONNE, die sich um nichts 
anderes kümmern, als DIE SICHERHEIT 
DERER, die ALS MENSCH ERKANNT SIND 
und DAHER WICHTIG UND 
UNTERSTÜTZEND TÄTIG! DIESEN SEI 
HÖCHSTER DANK IMMER GEWÄHRT und 
daher ALLES, WAS DIESE MÖCHTEN! WIR 
MENSCHEN WISSEN, was „ER“ mit uns tun 
wollte und teilweise getan hat bzw. getan 
lassen hatte UND WIE MIES SICH VIEL ZU 
VIELE FÜHLEN MUSSTEN UND WIE VIEL 
alle die haben und erhielten, die ausgerechnet 
UNS WICHTIGE MENSCHEN, die allen alles 



 

Beste gönnen und wünschen mussten (und 
damals auch wollten, als wir ABSOLUTE 
FERNGEHALTENE WAREN VON DER 
WAHRHEIT) VOM MINDESTEN 
EINKOMMEN UND EMPFANGEN FÜR EIN 
MENSCHEN EHRENDES LEBEN fernhielten 
und uns UMBRINGEN LASSEN WOLLTEN, 
GEÄNDERT HATTE SICH DARAN NIE 
ETWAS, deshalb musste in aller Klarheit und 
Entschiedenheit ALLES GENUTZT BLEIBEN, 
um DIE TORE NACH EDEN FÜR IMMER ZU 
SCHLIESSEN FÜR DAS BÖSE WERK!!!! 
 
Ines Evalonja schrieb bereits schon davon, 
DASS „ER“ MORDETE UND SCHÄNDETE 



 

und dafür dann BLUMEN UND KERZEN 
bringen ließ UND DARAN WIEDER 
VERDIENTE und „SCHWEIGEN“ einführte! 
STAATSangeordnet gab es das! INES 
EVALONJA spürte soetwas einmal, als sie die 
MARIENHOFSTRASSE ENTLANGLIEF und 
STEHENBLIEB DESHALB - da hört man in der 
NATUR NICHTS, wenn EINEM MENSCHEN 
etwas SCHLIMMSTES angetan hat! 
ES IST EINE ERINNERUNG GEWESEN! 
 
EDEN HAT DERLEI IN EINER REINSTEN, 
FEINSTEN LIEBLICHEN WEISE… und das ist, 
WAS UNS HEUTE BLEIBT, während wir das 
andere BEI DER WELT LASSEN FÜR SICH 



 

UND DAS SELBST und alles, das, was „ER“ ist 
und erschaffen ließ! 
 
Ines Evalonja hatte einen 
SCHWERSTAUFGABE, die ihr heute 
klarwurde! EIN LEHRER VERMITTELT 
ETWAS und darf bei Prüfungen nicht helfen! 
DAS IST WELTGESCHEHEN! „ER“ hatte viele 
SPUREN ausgelegt und SPÄHER und alles das, 
was DIE NATUR NICHT HAT! 
 
WIE SAGT MAN ETWAS, ohne etwas zu 
verraten. WIE SCHAFFT MAN ES, zu 
erinnern, WAS DIE NATUR DEN 
MENSCHEN SEIN MUSS und was nur die 



 

Natur geben kann? ES IST GELUNGEN –
gelingen konnte es nur durch DIE NATUR 
UND MENSCHEN!! DIE WELT GAB UNS 
„ESELSbrücken“ und „ESELSohren“ und 
ZEITverrückungen und ZEITbrücken – zum 
BEISPIEL! UND DIE WELT gab veraltete 
Technik IN UNSEREN WEG NUR! Und doch 
ist es NICHT GELUNGEN, das „SPEZIELLE 
WERK“ zu vollenden! 
 
OHNE WORTE kann man nicht beschreiben 
und WAHRHEIT GEBEN! DAS IST KLAR! 
Dennoch kann man OHNE WORTE sehen 
und hören und FRISCHE LUFT EINATMEN 
und ERKENNEN WICHTIGES und ruhig 



 

spazieren gehen und ETWAS FEINES 
GENIESSEN und FÜHLEN! 
 
DIE AUGEN SIND DEN MENSCHEN HEILIG, 
da über die AUGEN WICHTIGSTES VOM 
NATURLEBEN IN UNSER LEBEN KOMMT! 
 
Schade und schlimm, dass man INES 
EVALONJA`S Worten nicht vertraute! 
 
WAS HABEN SIE WEIHNACHTEN 2020 
erlebt und was war DAS GESCHENK und DAS 
MOMENTUM und DAS HÖCHSTE IM 
WERT? 
 



 

EIN NEUES BUCH  - nur von den DREI 
TAGEN, die seit es diese auf der Erde gibt, 
NUR MORDOPFERUNGEN gebracht hatten 
und schlimmste Auswirkungen! 
 
WELTWEIT IST EINE ANSICHT, die keinen 
Sinn mehr ergibt, WEIL DIE WELT NICHT 
INS LEBEN DER MENSCHHEIT UND DER 
NATUR gehört! 
 
WENN MAN IM URLAUB gewesen ist, 
wusste man nicht, WER IN DEN 
BEZAHLTEN ZIMMERN oder HÄUSERN 
ein- und ausgegangen ist UND AUCH 



 

NICHT was „ZUHAUSE“ geschehen ist… 
VIEL ZU VIEL BÖSES WURDE GETAN. 
 
GERADE LIESS MAN MUTTI IN DEN 
BLUMENRAUM KOMMEN und mehrmals 
MIT DER RECHTEN HAND gegen den 
UHRZEIGERSINN kreisende Bewegungen 
machen UND ERZÄHLEN, dass sie 
runtergelaufen ist bis zum ALBERT-MÜCKE-
RING und „NE ich bin gelaufen“ und vorher 
sollte Ines Evalonja AUFHÖREN ZU 
SCHREIBEN und „DAS KÖPPELE 
SCHONEN“! Doch Ines EVALONJA ist ruhig 
und gelassen und munter – weil DAS 
SPAZIERENGEHEN IN DER FRISCHEN 



 

LUFT und DAS RUHE FINDEN IM LIEGEN 
UND HABEN, DIE MENSCHEN SICHTLICH 
MACHT! Wir sind nicht im 
VERTEIDIGUNGSMODUS, sondern wir sind 
IM EDENLEBEN!!! 
 
IN FILZMOOS IST ES GEWESEN – in der 
Pension, die die letzte gewesen ist, in die man 
Ines Evalonja gehen ließ, um doch noch ein 
Zimmer erhalten zu haben – BEI FRIEDHOF 
UND KIRCHE! Die Wirtin ließ man ins 
Zimmer gehen und DIE GESCHNITZTEN 
FIGUREN SEHEN UND DIE BRACOSONNE 
ALS UNIKAT, was VATI OTTO RICHARD 
SCHREBER GEMACHT HATTE! Diese 



 

erwähnte in Bewunderung diese und INES 
EVALONJA MUSSTE DIESE DORT LASSEN 
und auch noch ein Buch und SEHR 
FREUNDLICH blieb nichts dort – schon gar 
nicht DIE ANTWORT, als INES EVALONJA 
anfragte, wegen einem ZIMMER UND 
ARBEIT in Filzmoos! 
 
WIR MÜSSEN SCHREIBEN DARÜBER, weil 
FREMDE uns Antworten sandten über 
EMAIL, BRIEFE und ANTWORT GABEN AN 
TELEFONEN und über die MÜNDER DERER, 
die wie ROBOTER DAS TUN MUSSTEN, was 
die SYSTEMtechnologie schon seit vielen 
Jahren wollte und tun ließ. ES ERSCHRECKTE 



 

UNS NICHT VIEL – die NATUR schützte uns. 
WIR MÜSSEN NUR NOCH ALLE 
VERBRECHER binden an den PFOSTEN! 
 
WAS ANDEREN ETWAS WERT WÄRE? Das 
ist nicht entscheidend? DIESES DRECKSVOLK 
nutzte DIE TECHNIK, um andere zu nutzen, 
GELD AUSZUGEBEN – die 
GEDANKENEINGABE, wie viel etwas wert 
sein soll, KAM ÜBER DIE TECHNIK! So 
schauen sich welche SCHLIMMSTE PLÄTZE 
AN und kaufen diese und AUS DER FERNE 
ANGELEITETE BAUUNTERNEHMEN tun 
dann das, WAS DIESE BEZAHLEN und 



 

ANDERE TUN LASSEN! Unauflösbar schien 
alles das – DOCH DER SCHEIN trügte nie! 
 
SO iST DIESES WEIHNACHTSBUCH – wie 
auch die anderen Bücher GESCHENK DER 
ERLÖSUNG UND AUFLÖSUNG! 
 
DIESE FIGUREN UND DIESE SONNE sind nie 
mehr wichtig… HILFREICH sind diese nie 
gewesen, SONDERN HINDERLICH, weil alles 
MIT DEM GEWOLLTEN 
ZENTRALFRIEDHOF FÜR ALLE 
LEBEWESEN vernetzt ist! WESEN UND 
WESENHEITEN SIND WELTerfindung und 
also VERGANGENHEITSGESCHICHTE ohne 



 

Goldene Zukunft! 

 



 

NIE MEHR BIBEL und nie mehr alles das, was 
DIE NATUR AUSSEN VOR LIESS! 
 
OB SIE NUN LINKS rum oder RECHTS rum 
drehen oder fahren – ES BRINGT NICHTS! 
DIE NATUR hat nichts dergleichen. ALLES 
WELTERSCHAFFENE ENDET! Auch die 
HULAHUPP-REIFEN mussten derlei 
überstehen – DOCH BESSER HÄTTE ES NIE 
DERLEI KLUMPP gegeben und dafür 
NATÜRLICHE MENSCHEN mit klarem und 
gesundem VERSTAND! 
 
ERINNERT IST AUCH DER GESANG VON 
EINER an der MEERäugelQUELLE – wie viele 



 

haben mitgewirkt und zugesehen und WER 
HAT INES EVALONJA MITSINGEN 
LASSEN! 
 
WIR MENSCHEN SINGEN NICHT – weder 
LIEDER, noch verraten wir Menschen!!! 
 
WAS HAT ES GEBRACHT DAS VERFOLGEN 
UND VERFOLGEN LASSEN? 
 
DER WINTERHAFEN erinnerte sich und das 
SCHIFF DORT mit Gastronomie. MAN LIESS 
INES EVALONJA DORT HINKOMMEN und 
plötzlich einen RIESIGEN POTT KAFFEE 
ERHALTEN für wenig Geld UND DIE FRAGE 



 

(WIE AUCH IM FORSTHAUS), ob „ER“ sich 
zu ihr setzen dürfe. KEINE CHANCE, NEIN 
ZU SAGEN, obwohl das 
ABLEHNUNGSGESPÜR dagewesen ist. UND 
DANN GING ES LOS MIT LAUTER 
UNGUTEM GEREDE! Dieser dort hatte auch 
KÖRPERLICHES HANDICAP und hätte aus 
GESUNDER MENSCHENVERSTANDSSICHT 
nicht arbeiten sollen! DIESER MUSSTE 
JEDOCH noch einen JOB annehmen, um in 
einem RIESIGEN KESSEL zu rühren. INES 
EVALONJA WUSSTE, dass etwas GANZ 
UND GAR NICHT STIMMT, doch man ließ 
DAS ERKENNEN nicht geschehen, was es ist 
und was getan wurde GEGEN MENSCHHEIT 



 

UND ERDE UND GESAMTNATUR! Das ist 
VERGANGENHEIT – doch UNRECHT muss 
aufegklärt werden. DIESER TYP HAT 
UNRECHT GETAN und diese wichtige RUHE 
DORT nicht gegönnt auch – DOCH ES WAR 
EINER MIT ZUSEHENDEN, der durch dessen 
Mund sprechen ließ! DASS DAS EINEM 
KÖRPER NICHT GUTTUT, wenn man über 
TECHNIK EINFLUSS NIMMT, muss klarsein 
ALLEN! DAS IST ES ABER NICHT dort, wo 
das SYSTEM gar nie zuließ, das andere richtige 
Gedanken HINEINKOMMEN KÖNNEN IN 
DEN KÖRPER! Das alles ist schlimmstes 
GESCHEHEN AUF DER ERDE und keine 
Theorie – JEDOCH VERSCHWÖRUNG 



 

GEGEN MENSCHHEIT UND ALLES LEBEN! 
DIE VERSCHWORENE GEMEINSCHAFT 
SIND KIRCHE UND STAAT und diese wissen 
nicht, was diese getan hatten und haben – weil 
DAS ROBOTSYSTEM diese abhält, 
BELEHRUNG anzunehmen und 
EINZUSEHEN, dass es nicht richtig ist, zu 
töten UND DAFÜR GELD ANZUNEHMEN! 
(DAS IST NUR EIN KURZES STATEMENT zu 
dem, was ein riesiges MOASIK geblieben ist, 
was keinerlei Sinn ergibt!) 
 
DIE HEILIGE JUNGFRAU MARIA ist keine 
Jungfrau mehr gewesen, denn diese hatte ja 
ein Kind empfangen. DARUM GING ES! 



 

Keine HEILIGE FRAU MEHR, die mit dem 
Mann ein Kind empfangen darf, der wie sie 
ERDE UND SONNE UND NATUR IN LIEBE 
FÜHLT UND DEREN WEISHEIT UND 
WISSEN EMPFÄNGT!  
 
KEINE FRAU OHNE WELTBETT und dem 
Geschehen darin, was nur noch GEWALT war 
und EKELHAFT!  
 
UM SO VIELES GING ES! Und dieser Typ auf 
dem Schiff sagte etwas zu diesem Thema in 
einer WELTLICHEN WEISE--- EIN KIND 
KANN NICHT ENTSTEHEN DURCH EINEN 
GEIST!!!  ES IST 13 MINUTEN NACH 



 

MITTERNACHT oder 13 MINUTEN NACH 
DER DOPPELTEN NULL! 
 
Ines Evalonja HAT MIT DER LEBENSEELE 
UND der LIEBE der Seele von Mutter Erde 
und Vater Sonne ÄNGSTE ÜBERSTANDEN 
und die schlimmsten Ereignisse erkennen und 
ERLÖSEN MÜSSEN und WAHRHEIT 
FINDEN und dazu kamen immer mehr 
MENSCHEN und diese gerieten dadurch in 
GEFAHR DURCH DIE „AUSGEFEILTE 
KRIEGSTECHNIK“ und wurden doch gerettet. 
DOCH DAS WEISS INES EVALONJA NICHT, 
weil sie NUR GANZ UNBEEINFLUSST diese 
VERANTWORTUNGSREICHE und 



 

GEFAHRMINDERNDE TÄTIGKEIT machen 
konnte und weitermacht! WIE LANGE ES 
NOCH NÖTIG IST, ist nicht planlich oder 
vorhersaglich! DIE NATUR FÜHRT ALL DAS 
IN HÖCHSTER WEISHEIT – wir Menschen 
wissen das. DER NATUR SIND WIR GERN 
dienend UND ERHEBEN UNS NICHT ÜBER 
DIESE! 
 
INES EVALONJA HAT DIESE DREI TAGE 
ALS MENSCH ERLEBT und ohne alles das, was 
WELTLICHE WOLLTEN UND TATEN UND 
ERHIELTEN! DIE WENIGEN unnützen und 
unwürdigen Geschenke hat Mutti für sich im 
WOHNzimmer! Ines Evalonja kennt MIT 



 

ALLEN MENSCHEN den FEIND!!! WIR 
LASSEN UNS VON UNSEREM 
MENSCHSEIN NICHT ABBRINGEN und es 
geht nun nach dieser SONDERAUSGABE 
wieder weiter IN DER BISHERIGEN 
BUCHREIHE, die am besten passt zu unserem 
WEG MIT EDEN UND FÜR EDEN! 
 
SO PASST DIE SEITENZAHL FÜR DEN 
ABSCHIED VON WEIHNACHTEN und 
ALLEM UNNATÜRLICHEN. DIE BÖSE 
SIEBEN GEHT und „ZWEI EINSER SCHÜLER“ 
bleiben! 
BLEIBEN SIE SACHLICH IN DER WELT und 
ganz MENSCH AUF DER ERDE! 



 

 
 
EIN LEBEN GIBT ES MIT ALLEM DRIN, was 
drin gewesen UND WAS NUN ENTSTEHEN 



 

MÖCHTE FÜR EDEN UND ALLE 
MENSCHEN UND DIE GESAMTE NATUR! 
 
NUR MENSCHEN SIND SICH DER 
SCHRECKLICHKEIT DES SCHICKSALS 
DURCH DIE EXISTENZ „DER WELT DES „ER“ 
UND „ES WERDE…““ bewusst! 
 
FREI SEIN BRINGT DAS LÄCHELN DER 
SEELE IN UNS IN ALLE TAGE DIE 
KOMMEN FÜR EDEN UND UNS 
MENSCHEN! 
 
In LIEBE GESCHRIEBEN und BEBILDERT 
Ines Evalonja mit Familie und Natur 
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